New Revelation recieved by Bertha Dudde

Proclamations No. 4053 - 4176

Please take special notice of the fact that God’s Words addressed to us are non-denominational.

The contents of this publication by no means intends to attract members of any Christian religious affiliation nor to recruit members into any other religious affiliation.

Its sole purpose is to make the present-day Word of God .... accessible to all people.

Between 1937 and 1965 Bertha Dudde was permitted to receive and record 9030 individual proclamations on a daily basis.

The publication of the proclamations was made possible due to the active support of the many friends of God’s New Revelation.

May this Word of God become a blessing to many people. (Also see B.D. No. 4015)

Distribution of the proclamations is very much desired. Only complete and unaltered proclamations must be passed on. (Also see B.D. No 8899)

‘He that hath My commandments, and keepeth them, he it is that loveth Me .... and I will love him, and will manifest Myself to him ....’ John 14, 21

The Publishers, Hans-Willi Schmitz and Wilhelm Wegers

http://en.bertha-dudde.org/

Table of Contents

4053 - Le péché contre l'Esprit

4054 - La transmission de la Parole divine sur la nouvelle Terre

4055 - Paroles du Père à Ses serviteurs sur la Terre

4056 - La collaboration pour le Royaume de Dieu (personnel)

4057 - L'effet de la Force de Dieu

4058 - Lourdes conditions de vie après la catastrophe - la Conduite et l'Aide de Dieu

4059 - L'Appel à l'activité dans la nuit pour le Royaume de Dieu

4060 - Les conditions pour l’Action de l'Esprit – l'union avec Dieu par l'amour

4061 - Le travail des domestiques de Dieu sur les croyants formels – l'Église du Christ

4062 - L'enfer – la Matière jugée

4063 - Puissance et Magnificence de Dieu - Son Amour

4064 - L'activité des êtres de Lumière - la liaison avec la Terre

4065 - Le destin de la vie est prescrit – Le destin est fonction de la volonté

4066 - La fin d'une époque de Libération, aucun développement vers le Haut dans l‘au-delà, mais la relégation

4067a - Électrons

4067b - Électrons

4068 - L’Assistance de Dieu pour Ses domestiques

4069 - Mise en doute de l'Existence de Dieu dans le temps de la fin

4070 - L'Amour

4071 - Exhortation à approfondir la Parole de Dieu – La Donatrice de Force

4072 - La renaissance spirituelle

4073 - Phénomène lumineux dans le Ciel – la Croix du Christ

4074 - Passé - Présent – Futur

4075 - L'Appel de Dieu à l'activité - la mission

4076 - Le refus des hommes - la connaissance du Plan de Salut de Dieu

4077 - L'augmentation du savoir - Collaborateurs de Jésus

4078 - Le Soleil spirituel

4079 - La Parole de Dieu est Chair et Sang - le Pain du Ciel - l'unification

4080 - L'Amour et la Miséricorde de Dieu dans le dernier temps avant la fin

4081 - Le repentir de l'âme dans l'au-delà

4082 - « Pour Dieu aucune chose n’est impossible.... »

4083 - La conséquence de l'observance et de la non-observance de l'Ordre divin

4084 - Le monde - les biens apparents - Trésors spirituels dans l'au-delà

4085 - La plénitude de Grâce divine

4086 - Dissolution et transformation totale de la Terre

4087 - Le bref temps dans la libre volonté - le long temps dans l'état d'obligation

4088 - La mort spirituelle - le concept de « Vie »

4089 - Le pur amour divin, le principe de donner - Aucun péché

4090 - La raison de la perte des biens terrestres

4091 - (Personnel)

4092 - Une vie d'amour exemplaire des domestiques de Dieu sur la Terre

4093 - Discours spirituels – l'influence des êtres de Lumière

4094 - L'indication à la fin – l'événement de la nature

4095 - La Magnificence du Royaume spirituel

4096 - Sévères exhortations à l’amour chrétien du prochain....

4097 - La Création du monde - Moïse – Langage imagé

4098 - Le savoir spirituel transmet la connaissance de la Volonté divine

4099 - La mission des derniers disciples avant la fin – le recrutement des ouvriers par Dieu

4100 - La Miséricorde de Dieu est plus grande que Sa Colère

4102 - La Parole d'en haut est d'Origine divine - la Parole sonnante - la Force de la foi

4103 - La Voix de l'esprit, la Voix de Dieu - la Protection contre les pensées erronées

4104 - La Volonté de Dieu – la voix du cœur – la poussée intérieure

4105 - L'amour propre – aime ton prochain comme toi-même

4106 - La distribution des biens terrestres – Faire des provisions n'est pas la Volonté de Dieu

4107 - « Celui qui observe Mes Commandements, chez lui Je veux venir et Me révéler à lui....  »

4108 - L'indication de l'événement – le chaos – la Venue imminente

4109 - Dieu en tant que Père, Ami et Frère courtise l'amour

4110 - La connaissance de l'inutilité du terrestre - la Vie posthume

4112 - Dieu comme Maitre

4113 - Dieu comme Maitre d'Instruction aussi pour les médiateurs

4114 - Dieu comme Maitre d'Instruction même pour les médiateurs

4115 - « Prenez et mangez, ceci est Ma Chair et Mon Sang.... »

4116 - La chute de la vieille Terre – la vie dans la chair – Avertissement

4117 - Grande souffrance – Grande Grâce

4118 - Action des êtres de Lumière sur le destin - la Vérité de la Parole divine

4119 - Reconnaître la Voix de Dieu

4120 - Jean 14, 15-26

4121 - (Personnel)

4122 - La fonction d'enseignement - le savoir selon la Vérité

4123 - Lutte accrue contre les recevants de Lumière sur la Terre - l'équilibre

4124 - La Vérité des Communications

4125 - Le dernier Jugement – la spiritualisation de la Terre

4126 - Le calme avant la tempête – Apparition visible du Seigneur

4127 - La Croix – « Mon joug est doux et Mon chargement léger.... »

4128 - « Seulement celui qui reste dans l'amour, reste en Moi et Moi en lui....  »

4129 - (Paroles du Père) Chaos – Tâche des ouvriers pour le Royaume de Dieu

4130 - La capacité de compréhension pour les Communications spirituelles - Changement de sens

4131 - Justice – Egalité des droits - Amour correspondant

4132 - L'accomplissement de la Volonté divine - Suivre la Parole divine - l'Amour

4133 - La Communion spirituelle - la substitution pour les renoncements et les déceptions

4134 - Dieu recrute des ouvriers pour Sa Vigne - la diffusion de la Parole divine

4135 - (Personnel)

4136 - Précurseur du Seigneur avant Sa Venue – Besoin urgent d'Aide

4137 - Avertissement urgent de Dieu

4138 - L'esclavage spirituel

4139 - S'opposer à la Volonté de Dieu (Personnel)

4140 - La Parole intérieure - le Don de Grâce - les doutes - (Personnel)

4141 - La tâche des domestiques de Dieu - Médiateurs entre Dieu et les hommes

4142 - La communion spirituelle - le processus (naissance)

4143 - Le processus de la transmission de la Parole divine – Esprit – âme – corps

4144 - L'activité et la faculté de l'être dans l'état d'obligation

4145 - L'Avertissement de Dieu à Ses domestiques

4146 - Le destin - l'École - Moyens plus âpres

4147 - Le Don de recevoir reste - le Don d'enseigner peut être retiré

4148 - Paroles affectueuses du Père

4149 - Vous ramasserez comme vous aurez semé - « Comme vous mesurez, ainsi vous recevrez.... »

4150 - Le manque de confiance - « Demandez et il vous sera donné.... »

4151 - La Force de l'amour

4152 - La récolte - les moissonneurs - Dieu comme Maitre

4153 - Le rapport d'un fils envers le Père

4154 - Rayonnements mentaux - les Forces spirituelles

4155 - La déception des hommes - l'amélioration - l'Intervention divine

4156 - Le temps de la récolte - les moissonneurs - Ouvriers dans la Vigne – Prophètes

4157 - Paroles retentissantes

4158 - Médiateur entre Dieu et les hommes - Jésus Christ

4159 - Le Don de prophétie

4160 - La lutte entre la Lumière et les ténèbres

4161 - L'amour réveille l'amour correspondant - l'amour triomphe

4162 - Le rapport envers Dieu – Amour ou respect, admiration et adoration

4163 - La nourriture spirituelle – « Venez à Moi, Je veux vous revigorer....  »

4164 - « Mon Royaume n'est pas de ce monde....  »

4165 - La Vérité a son Origine seulement en Dieu

4166 - L'Acte de Pardon des péchés - Jésus Christ comme Rédempteur

4167 - La lutte contre la foi – l'écroulement de l'œuvre d'homme – l'Église du Christ

4168 - La Parole de Dieu, la très pure Vérité - Doutes - l'Amour de Dieu

4169 - Les Révélations divines peuvent être acceptées sans examen – l'Amour

4170 - L'Appel de Dieu dans le cœur

4171 - Le travail pour Dieu et pour Son Royaume

4172 - Apparentes contradictions dans la Parole de Dieu

4173 - La Préoccupation de Dieu pour les Siens

4174 - L'appel à l'activité - la mission des domestiques de Dieu

4175 - L'Enfant Jésus Dieu et Homme

4176 - Dieu devenu Homme

Autobiography of Bertha Dudde

At the request of many friends Bertha Dudde wrote the following biography in 1953:

I have been writing messages received through the inner Word since June 15, 1937. In answer to the many requests of my friends I will give you a picture of my earthly life, a short explanation of what I received spiritually, and my own feelings about all this.

I was born April 1, 1891, the second oldest daughter of an artist of Liegnitz in Silesia, today's Poland. I had a normally peaceful childhood, with six sisters in our parent’s home. I learned the cares of life at an early age. The desire to make money to help my parents made me learn the trade of a seamstress. As the financial needs of my parents continued, so did the burden, and in this way I made myself useful.

My parents belonged to different denominations. Father was a Protestant - Mother a Catholic. We children were brought up in the Catholic faith but never experienced pressure or force to follow the practices of the church so that each child in later years was able to pursue their own chosen course.

I myself was religious but could not accept the doctrine of the Catholic system although I respected the church. I could not represent something on the outside that my inner conscience had not accepted. So I did not continue to attend church, heard little preaching and had no knowledge of the Bible. I did not read any religious books or scientific literature and did not join any other group or religious sect.

Anyone knowing the Catholic teaching knows what a conscious struggle one finds himself in when he wants to release himself from it. I was not spared from this either. But the question as to what is the Truth and where it is to be found, remained.

Often when I prayed the Lord's Prayer I would beseech the Lord to allow me to find His kingdom. This prayer was answered in June 15, 1937, as I prayed quietly and waited for the inner voice. In this attitude I persisted often, for a wonderful peace came over me and thoughts which came to my heart, not my head, gave me comfort and strength.

Still I did not know that these thoughts were given to me until, in a strange dream I experienced something which later proved to be the Truth and caused me to write down these thoughts.

So on a certain day as I listened inwardly a stream of words came to me, which I wrote down. This was the first message I wrote which started like this: "In the beginning was the Word, 'a Te-Deum' to the Creator of Heaven and Earth."

Then came doubt, …. did you write this by yourself? In short, I have wrestled, prayed and gone through many struggles, but again and again the words came to me like a stream, a wisdom, which made me tremble. Then God Himself took away my doubts. He answered me and I acknowledged Him as our Father, in His Word. My faith grew, doubt diminished, and I received and wrote daily.

The contents of the writings were beyond my understanding. Phrases, which I had never heard of or read about, strange and scientific expressions and references continually came to me. Then came unheard of expressions of the Heavenly Father's Love giving refuge and providing enlightenment to all the questions of life.

The Words came to me in the following manner: After sincere prayer and a short period of composure I listened inwardly. Thoughts then followed coming to my mind, clearly, distinctly, and the words flowed smoothly always three or four, one after another, like writing a radio announcement or a weather report, slowly so that I could easily keep pace, writing line after line.

Now I write the words in shorthand as a dictation without having any constructive or intellectual part in it. I am in no way in a 'trance', nor do I even form the sentences, but it comes to me one word at a time, neither do I understand the context while I am writing the words down.

After days, sometimes weeks, I transcribe the shorthand writings into longhand without changing or correcting a syllable. Each dictation takes about half an hour. I must stress that this could not happen forcibly or in a state of ecstasy. It all takes place simply and consciously, without any excitement or influence of my own will. I can interrupt myself at any time and finish the sentence after hours or days without reading the previous writing the dictated words continue again.

My will is under no compulsion, all that I desire is to serve God and do what His will wants me to do.

I can truthfully say that I was led into this Truth, and these concepts were, in every respect, foreign to me. It was only after years that I found confirmation of what I received when I came to know the writings of Jacob Lorber. No one can imagine my joy when I discovered the literature of Jacob Lorber; ‘The Great Gospel of John’ and ‘The Youth of Christ’. Then I understood that other people were also given the Word of the Lord, that God had spoken to His children at all times and that God will continue to do this in His endless love and mercy.

I found in Lorber's writings the same as was given to me. I often could not understand the Word that came to me, but in His love the Heavenly Father gave me the explanation. How wonderful are the innumerable manifestations in which the Father displays His exceedingly great goodness.

It became clear to me that my limited education due to lack of money, and my lack of time to read good books or visit performances, became my advantage. I was now able to concentrate on my work from early morning to late at night, and each day I received that precious spiritual Word without knowing for whom I received it.

It is because of my ignorance of the Bible and the Catholic doctrine that I accepted the Word from above without resistance. In my experience, an earnest Catholic or Protestant whose knowledge is rooted in dogmatic theories is too much bound to dogma to accept and embrace divine revelations without resistance.

Still, there are scientists at several faculties who earnestly discuss these divine teachings with increasing interest. Their interest not only concerns the irrefutable explanation of the origin of matter and the possibility of its dissolution, but also the principle of the wrong teachings of different religions, systems and confessions. In the messages I received, these errors are recorded and everyone is urged to give instructions concerning these doctrinal errors whenever there is an opportunity. But everyone is free to take the Lord's Word to heart or not. But whoever understands the spirit in the Father's Word and does not act accordingly increases the distance between himself and the Father even more. When he does not follow the warning Words of love he puts himself inevitably under the law. He will also, in the same measure, lack in grace by disregarding God's commandment of love.

In God's grace people are led anew to the Gospel, which emphatically points out the purpose of man's being. For the merciful love of God seeks to save all who still can be saved before the turning point comes. And it will come. The end-time which seers and prophets have proclaimed is now here. According to the revelations given to me, the Lord does not differentiate between His children. ‘Come ye all to Me’ sounds His call and blessed is he who hears His call and follows Him. God loves His children. He wants to make them all happy, even when they do not want to know Him.

Recorded November 22, 1953

Bertha Dudde

Bertha Dudde was permitted to leave her earthly shell on September 18, 1965 to return to the Father’s heavenly house.

Le péché contre l'Esprit

B.D. 4053 from 31 mai 1947, taken from Book No. 50

On doit considérer comme péché contre l'Esprit, lorsque les hommes reconnaissent Ma Parole qui leur est offerte comme Vérité et ne veulent pas l’accepter, c'est-à-dire qu’ils repoussent Mes domestiques sur la Terre et qu’ils n'apprécient pas d'accueillir Ma Parole. C’est une Grâce particulière lorsqu’aux hommes Ma Parole est transmise, parce qu'elle est le Pain qui vient des Cieux et donc elle est aussi d’un effet particulier sur l'âme humaine. Elle est donnée à travers la Voix de Esprit, c’est Mon Esprit qui s'unit avec l’étincelle spirituelle dans l'homme, c’est le plus sublime Patrimoine spirituel, un Don de Grâce d’une valeur insaisissable et elle doit être reçue avec gratitude et évaluée comme un précieux Don de Grâce par celui qui la reconnaît comme Mon Cadeau, qui se sent touché par la Vérité, qui doit reconnaître son Contenu comme précieux, comme d’Origine divine. Il est compréhensible que c’est un péché contre l'Esprit lorsqu’un homme accepte avec indifférence Ma Parole, lorsqu’il refuse d’accueillir Son Contenu comme propriété spirituelle, sans avoir réfléchit sur celui-ci et sans prendre position sur son contenu, parce que Moi-même Je suis venu près de lui et il ne s'occupe pas de Moi ; et il ne M'accueille pas ; Je lui parle et il ne M'écoute pas ; Je lui offre le Pain et le Vin, Ma Chair et Mon Sang, et il repousse ce qui doit être pour lui fraîcheur et fortification pour sa vie terrestre. Et celui vers lequel Je suis venu une fois près de lui sans avoir trouvé l'accueil, devra lutter très longtemps, avant qu’il lui en soit de nouveau donné la Grâce ; il ne sera pas facilement invité de nouveau par Moi au Dîner, parce qu'il n'a pas accepté Ma première Invitation. Le péché contre l'Esprit est outre mesure grave, parce qu'il peut avoir pour conséquence une totale absence de connaissance, l'homme peut devenir totalement aveugle en esprit, parce qu'alors Moi-même Je lui enlève la faculté de la connaissance, si une fois il cherche à éteindre la Lumière à travers son refus, parce qu'il perçoit certes la splendeur de la Lumière et ne prend pas la voie qui est clairement éclairée ; parce qu'il préfère continuer à marcher sur la vieille, alors que Je veux le mener sur la voie juste. Celui qui peut reconnaître l’Action de Esprit a aussi obligation de prendre connaissance du contenu des Communications qui proviennent de Mon Royaume, parce que J’offre vraiment un Bien précieux aux hommes sur la Terre, et s’il y a la foi que le Bien spirituel a son Origine en Moi, il doit aussi être évalué comme un Cadeau divin, il doit être accueilli plein de joie et être diffusé partout, pour que même le prochain arrivent dans la Bénédiction de Mes révélations s’il n’est pas capable par lui-même d’entendre en lui la Voix de l'Esprit. Et ceux qui l'accueillent comme Mon Cadeau, seront bénis, parce qu’ils M'accueillent Moi-Même et dorénavant ils sont dans Ma Grâce. Moi-même Je Suis maintenant avec eux et Ma Présence leur assure Ma Conduite constante, Mon Aide constante dans toute misère et une mesure de Grâce qu'eux-mêmes peuvent augmenter par leur amour pour Moi, et ceux qui se forment en être de Lumière atteindront certainement leur but sur la Terre, parce que Ma Parole leur transmet en même temps la Force, et donc chaque homme qui pèche contre l'Esprit ira les mains vides.

Amen

La transmission de la Parole divine sur la nouvelle Terre

B.D. 4054 from 2 juin 1947, taken from Book No. 50

Il y aura seulement un petit groupe qui attendra Ma Venue avant le dernier Jugement ; seulement peu d'hommes que Je peux appeler les Miens resteront forts dans la foi et Me reconnaitront devant le monde, et donc ceux-ci seront attaqués et devraient craindre pour leur vie si leur regard n'était pas orienté spirituellement et si leurs pensées n’étaient dirigées spirituellement. Cette petite communauté qui reconnaît la fin, M'attend dans la foi la plus profonde et donc elle supporte le temps de très grande misère avec une résistance telle qu’elle professe Jésus devant le monde comme Fils de Dieu. Et pour cela Je la prendrai en haut avec Moi et lui donnerai un lieu paradisiaque comme séjour, jusqu'à ce qu’elle puisse de nouveau aller sur la Terre nouvelle.

Ce petit groupe aura la tâche de transmettre à leurs descendants Ma Parole, pour que de nouveau elle soit offerte non manipulée, comme MOI Je l'ai transmise aux hommes, parce qu’elle doit rester comme Doctrine de base du Christianisme sur la nouvelle Terre. Parce que Je continue à pourvoir les Miens et ceux qui font partie des Miens, qui s'adaptent à Ma volonté, qui cherchent à arriver à Moi, et qui donc sont aussi actifs dans l'amour, parce que leur désir pour Moi est déjà l'expression de leurs sentiments d'amour qui s'exprime aussi envers le prochain. Ceux-ci donc s'acquittent de Mes Commandements et à ceux-ci Je transmets aussi Ma Parole directement ou indirectement.

Ma Parole contient la Doctrine que Jésus Christ a prêchée sur la Terre, parce qu'il était compénétré de Mon Esprit d'Amour, parce que l'Homme Jésus avait trouvé l'unification avec Moi déjà sur la Terre, et pour que les hommes sur la nouvelle Terre puissent aussi arriver à cette unification définitive avec Moi, ils doivent être instruits avec la Doctrine du Christ. Donc avec la pure Vérité, qui maintenant est offerte aux hommes depuis les Cieux, ils doivent être transportés sur la nouvelle Terre en possession de Ma Parole, et là elle sera reconnue dans toute sa profondeur et sa Sagesse comme Message d'en haut, comme Instruction directe de Dieu. Et donc elle restera la Doctrine de base pour longtemps, jusqu'à ce que les hommes soient de nouveau devenus matériels, car alors ils entreprendront de nouveau des « améliorations » et des « changements » dans Ma Parole, et se sera de nouveau la raison de déviations de leurs connaissances qui voileront leur état spirituel et cela M'obligera de nouveau à guider Ma Parole sur la Terre. Mais auparavant elle restera pure et elle sera diffusée. Chacune de Mes Paroles sera reconnue comme un Don de Ma part. Et les hommes M'aimeront et ils Me serviront, ils s'aimeront réciproquement et seront heureux sur la Terre, parce qu'ils vivront en constant contact avec Moi et donc ils seront eux-mêmes recevant de la Lumière et de la Force, parce que Ma Proximité aura pour effet qu’ils deviennent pleins de force et de sagesse comme Je l'ai promis.

Amen

Paroles du Père à Ses serviteurs sur la Terre

B.D. 4055 from 3 juin 1947, taken from Book No. 50

Toutes vos préoccupations tomberont si vous pensez combien la fin est proche. Celui qui s'est décidé pour le travail du Royaume spirituel doit toujours se rappeler quelle tâche lui a été assignée et de quelle force de volonté il a besoin s'il veut exécuter entièrement cette tâche. Et ainsi il doit toujours tendre à recevoir une volonté accrue, il doit se tourner vers Moi et Me la demander, et Je ne laisserai pas inécoutée sa prière, J'agirai en lui par Mon Esprit, J’influencerai ses pensées, Je dirigerai sa volonté dans la juste direction pour lui montrer ainsi la voie vers Moi et il marchera dessus parce que Mon Amour l'y attire. Il est Ma Propriété, lui-même s'est donné à Moi comme étant Ma Propriété et ce que Je possède une fois, Je ne le laisserai jamais plus dans l’éternité, Je le tire en haut avec une Force accrue, et Je ne le laisserai parcourir aucune voie erronée, parce que Je marcherai toujours près de lui, en le soutenant et en le tenant lorsqu’il menace de devenir faible ou de tomber dans un danger. Ce qui est Mien, peut tranquillement faire chaque pas sur la Terre, parce que J'étends Ma Main sous ses pieds et Je l'élève au-dessus de chaque difficulté de la vie. Il est devenu Ma Part à travers sa volonté et ce qui est Mien, ne peut plus aller se perdre. Et donc vous devez vous adapter à tout changement de la situation de votre vie, dans tout ce qui vous arrive vous devez reconnaître Ma Volonté et savoir que Mon Amour est particulièrement pour vous et il M'oblige à vous saisir, lorsque le monde veut vous opprimer et cherche à pousser les Miens à l'exil. Marchez sans préoccupation pour vous et n'oubliez pas que Je marche toujours avec vous, que Je vous guide sur des sentiers fleuris, parce que Mon Amour veut vous récompenser avec des joies sur la Terre, bien que vous deviez passer aussi sur des épines et des ronces, parce que Ma Sagesse reconnaît cela pour la bénédiction de vos âmes. Et ainsi laissez-Moi être votre Guide et votre Accompagnateur constant, invoquez-Moi si vous vous trouvez à un croisement et que vous ne savez pas où aller, alors vous expérimenterez ouvertement que Je Suis à votre coté et que Je vous pousse doucement sur la voie que vous devez suivre jusqu'à la fin, qui vous mène chez Moi dans le Royaume spirituel, où vous attendent la béatitude et la paix, que vous ne trouverez jamais sur la Terre.

Amen

La collaboration pour le Royaume de Dieu (personnel)

B.D. 4056 from 5 juin 1947, taken from Book No. 50

Vous devez vivre en plein accord avec Moi et faire de Mes Commandements la ligne de conduite de votre chemin de vie, vous devez exécuter chaque prestation d'aide, si avec cela vous pouvez tourner l'amour au prochain et réveiller à nouveau l'amour. Vous ne devez pas vous séparer, vous ne devez pas parcourir des voies individuelles, mais marcher ensemble, comme Je l'ai déterminé depuis l'Éternité. Plus vous êtes intimement liés dans l'amour, plus vous ouvrez vos cœurs aux courants spirituels, parce que ceux-ci peuvent agir seulement là où il y a l'amour. Mais alors même votre vie terrestre sera parcourue avec succès pour les âmes, lorsque l'amour prédomine, parce que là où il y a l'amour, là Ma Présence est aussi garantie, et Ma Présence signifie la montée en haut, la Béatitude déjà sur la Terre et ensuite dans l'Éternité. Ne vous éloignez pas l’un de l’autre par votre propre poussée, mais restez unis tant que Je ne vous sépare pas par Ma Volonté. Vous avez une tâche que vous devez satisfaire, et cela demande une coopération, vous avez à satisfaire une mission qui demande tout votre engagement, et pour cette mission Je vous ai guidé ensemble, et ce n'est pas vraiment Ma Volonté que par vous-mêmes vous effectuiez un changement avant que J'intervienne en changeant quelque chose dans votre vie, parce que le temps doit d'abord être accompli, et dans ce temps votre action commune est une très grande Bénédiction, bien que vous ne le reconnaissiez pas encore maintenant. Mais le temps qui a été écrit arrivera bientôt, et alors vous reconnaitrez aussi la nécessité de votre engagement, vous vous confierez totalement à Moi et vous le pourrez seulement si vous avez une foi solide foi en Moi, car vous devrez encore acquérir une plus grande force pour la mission qui vous attend, pour lequel Je guide vos pas d’une manière qui vous est pour l‘instant inexplicable. Encore un bref laps de temps, et vous devrez l'exploiter pour une fervente activité dans l’amour, soit envers le prochain comme entre vous. Vous devez donner à l’autre ce qui lui semble désirable, vous devez être prêt à aider et vous ne devez craindre aucun manque de Force, parce que Je vous la confèrerai dans une mesure croissante dès que sera venue l'heure pour votre action pour Moi. Et alors vous reconnaitrez combien est importante votre collaboration dans le service pour le Royaume de Dieu. Alors vous M'aimerez en toute intimité, vous reconnaîtrez comment Mon Action et Mon Règne sont seulement tournés vers le spirituel non libéré dont vous faites vous-même partie, vous les hommes, et que Je veux sauver de la ruine avant que soit venu la fin. Mais vous devez Me servir jusqu'à la fin.

Amen

L'effet de la Force de Dieu

B.D. 4057 from 7 juin 1947, taken from Book No. 50

Que la Force de Dieu se transmette aux hommes qui ouvrent leur cœur et Le prient en Esprit et en Vérité, est reconnaissable dans le fait que la volonté de l'homme se tourne toujours davantage vers Dieu, qu’il tend vers le Bien et abhorre le mal. Parce que la Force de Dieu a toujours un effet promouvant, elle mène toujours à Dieu, elle est d’une certaine manière le moyen d'attraction que Dieu emploie pour guider de nouveau Ses créatures à Lui si elles se laissent compénétrer par la Force de Dieu, si elles la reçoivent consciemment parce qu'elles la désirent intimement, alors elles atteindront aussi avec sécurité leur but, elles trouveront l'unification avec Dieu, parce que la Force de Dieu qui les compénètre forme leur être de sorte qu’il s’adapte à l'Être de Dieu, qu’il devienne amour et franchisse chaque gouffre, et se donne finalement entièrement à Dieu et ainsi il s'unit avec l'éternel Amour qui voudrait transmettre sans limitation aux hommes la Force pour les conquérir pour l'Éternité. Mais comment se manifeste la Force de Dieu, cela dépend de la volonté de l'homme, il doit prier Dieu dans la connaissance de son imperfection et cela pousse Dieu à l'assister dans chaque faiblesse, donc la Prestation d'Aide arrive à l'homme sous forme de fortification qui se fait remarquer soit par une activité terrestre accrue comme aussi par une tendance spirituelle accrue, de sorte que l'homme parcourt le chemin qui mène en haut ou bien en bas avec spontanéité. Il ne peut plus avoir aucune autre pensée que celle d’atteindre son but sur la Terre et de s'acquitter de la Volonté de Dieu, et sa tendance est tournée vers Dieu et laisse à inaperçu tout le terrestre, pour autant qu’il ne fait pas partie du champ de ses devoirs, dans lequel Dieu Lui-Même l'a mis. Dieu l'attire, parce qu'Il veut rendre bienheureuses Ses créatures et donc c’est une Grâce, c’est Dieu Lui-Même qui tourne à Lui le spirituel dans l'homme, en supposant que la volonté de l'homme lui concède ce droit s’il se soumet à Sa Volonté par sa propre poussée et fait toujours passer en premier la Volonté divine et le montre à travers sa prière ce qui lui procure une grande mesure de Force et de Grâce.

Amen

Lourdes conditions de vie après la catastrophe - la Conduite et l'Aide de Dieu

B.D. 4058 from 7 juin 1947, taken from Book No. 50

Les conditions de vie totalement nouvelles après la future catastrophe naturelle conditionneront une conduite de vie totalement différente, et les hommes se trouveront devant des tâches qui pour eux sembleront inexécutables et qui devront de toute façon être résolues, parce qu’elles seront une nécessité pour la vie. Et alors les Miens pourront s'affirmer, c'est-à-dire qu’ils devront prouver la Force de leur foi et devront attendre Mon Aide pleins de confiance, et alors ils seront aidés. C’est le temps dans lequel ces hommes qui se trouvent dans une foi profonde, donneront un témoignage aux mécréants de ce que l'homme croyant est en mesure de faire lorsqu’il se fie à l'Aide de Dieu, lorsqu’il se confie à Moi dans une foi profonde et qu’il Me présente sa grande misère dans la prière. Ils seront aidés, la vie sera plus supportable pour eux, même si elle est très difficile. Mais à eux aussi J’ai donné la Promesse que Je vous rappelle maintenant, comme quoi J’abrégerai les jours par amour des Miens. Et ainsi l'heure s'approche toujours davantage du moment où Je viendrai sur les Nuages, et Ma descente, signifiera un vrai Salut pour les Miens, parce qu'ils se trouvent dans la plus difficile oppression et nécessitent Mon Aide de façon évidente. Parce que tant qu’ils vivent encore sur la Terre, ils sont exposés aux souffrances, ils ne sont pas encore entièrement insensibles aux harcèlements et aux menaces de la part du monde. Mais la force de leur foi leur permettra de supporter toute souffrance plus facilement, même si parfois elle les touche très fort. Compte tenu des difficiles conditions de vie extérieure qui ont cours et des comportements humains brutaux qui en résultent, les hommes se subdiviseront alors en deux camps, il y aura ceux qui ne croient pas, et qui donc n'ont aucune liaison avec le monde spirituel plein de Lumière, et il y aura ceux pour lesquels la liaison avec Moi est tout, et qui ne commencent rien sans à avoir demandé d'abord Ma Bénédiction, et qui donc peuvent reconnaître d’une manière entièrement évidente Ma Conduite, parce qu'à travers leur amour pour Moi ils sentent Ma Proximité, et Ma Proximité signifie toujours la force et avec elle un dépassement plus facile de ce qui, sans Ma Force, grève beaucoup plus lourdement l'homme. Et dans ce temps tous les Miens se reconnaîtront dans leur force de foi et ils se consoleront réciproquement sur Ma Venue. Ils M'attendront plein d'espoir, ils Me désireront ardemment avec leur amour, et croiront solidement comme des rocs que Je viens, et ne décevrai pas leur foi. J'aide là où il est demandé de l’Aide, et Je viendrai les prendre lorsque la misère deviendra insupportable pour qu'ils ne tombent pas de Moi, pour qu'ils restent solides jusqu'à la fin, et qu'ensuite ils puissent entrer dans le paradis de la nouvelle Terre, parce qu’ils Me sont restés fidèles dans la plus grande misère.

Amen

L'Appel à l'activité dans la nuit pour le Royaume de Dieu

B.D. 4059 from 8 juin 1947, taken from Book No. 50

C’est une tâche incomparablement belle que d’être actif pour le Royaume de Dieu. Celui qui est digne de cette tâche doit employer toute sa Force et aucun lien terrestre ne doit le retenir lorsqu’il se sent appelé par la Voix de Dieu. Il entendra clairement l'Appel dans son cœur, et il ne doit alors pas hésiter, mais il doit se mettre à disposition du divin Seigneur et Maitre, comme un fils obéissant doit suivre l'Appel du Père, et il ne doit pas s'opposer ou bien donner suite seulement à contrecœur, mais il doit effectuer d’un cœur joyeux le travail pour lequel lui-même s'est mis à disposition de Dieu. Il possède un riche Trésor qui lui a été transmis, pour qu'il puisse s'acquitter de sa tâche, pour qu’il soit actif en enseignant, donc puisse effectuer son service pour Dieu pour la Bénédiction du prochain qui se trouve dans la misère spirituelle et qui a d'urgence besoin d'aide. Dieu Lui-Même l'a pris à Son École, Il l'a instruit et dressé comme force d'enseignement et maintenant il dépend de lui-même comment il valorise ce Trésor, mais il doit rendre compte pour le précieux Don qu’il a reçu qu'il devrait transmettre aux hommes qui sont ignorants. Et Dieu vous appellera à cette activité, lorsque sera venu le temps de votre action. L'Appel viendra dans la nuit, là où aucune voix humaine ne touche l'oreille et donc la Voix de Dieu peut être entendu clairement et limpidement. Et le Seigneur instruira Son serviteur, le serviteur recevra sa tâche, et chacun qui veut servir Dieu sera accepté et il lui sera assigné un travail selon sa faculté, et alors personne ne doit hésiter ou être indécis de ce qui doit faire, ce que Dieu exige, doit être exécuté, parce que Dieu saura créer un remplacement pour toute activité terrestre. Mais le travail spirituel ne peut pas être exécuté par n'importe quel homme, car pour cela il faut des hommes spirituellement pré-instruits, qui ont donc aussi le devoir d'utiliser leur savoir reçu de Dieu, autrement un jour ils devront répondre devant Dieu. Mais les domestiques doivent savoir que Dieu a pré-marqué leur vie en fonction de leur tâche spirituelle sur la Terre, et que donc le travail dans la Vigne du Seigneur peut être exécuté avec le meilleur succès, si celui-ci a seulement la volonté de faire passer le travail spirituel avant tout autre travail, alors Dieu veillera aussi à l'équilibre, Il prendra soin de toute préoccupation terrestre. Et même la tâche spirituelle sera exécutable, parce que les bonnes Forces du Royaume spirituel agissent et assistent le domestique sur la Terre, elles le pourvoiront du point de vue spirituel et terrestre, elles le soutiendront avec la Force et ainsi il pourra s'acquitter de sa tâche d’une manière terrestre et spirituelle, il pourra servir dès qu’il se confie seulement à son Créateur divin et demande Sa Bénédiction.

Amen

Les conditions pour l’Action de l'Esprit – l'union avec Dieu par l'amour

B.D. 4060 from 9 juin 1947, taken from Book No. 50

Vous pouvez recevoir un savoir dans tous les domaines, si vous le désirez et vous laissez instruire par la Voix de l'Esprit. Mais la condition est qu’en premier lieu vous vous acquittiez de ce que J’exige de vous, de ce qui vous est annoncé par Mes domestiques, que vous acceptiez et agissiez selon Ma Doctrine d'Amour. Cela est la condition pour qu’ensuite vous pénétriez dans un savoir profond. Si vous recevez par des enseignements humains le même savoir sans l’avoir fait précéder d’actions d’amour, alors vous ne pourrez rien faire avec cela, vous ne pourrez pas le donner à votre prochain d’une manière vivante, parce qu’étant donné que cet enseignement n'a pas encore trouvé l’accès à votre cœur, il vous manquera le don de le présenter ainsi que la conviction intérieure, et il résonnera totalement sans effet aux oreilles de ceux qui l'écoutent, si l'auditeur n'en a pas été rendu capable par des actions d'amour qui sont la condition préalable pour accueillir les Sagesses avec le cœur et l'entendement. Mais si ces conditions sont remplies alors Mon Esprit agit comme dans ces hommes, ils sont instruits en eux-mêmes par l'Esprit, même si c’est par la bouche de celui qui est lui-même rempli de compréhension pour ce qu’il donne aux autres. La juste prédisposition d'esprit envers Moi, envers Mes Commandements, est la condition de base pour recevoir le savoir selon la Vérité, peu importe de quelle manière ou sous quelle forme cela est offert. Et donc ces Communications qui sont transmises aux hommes comme bien mental spirituel du Royaume spirituel, ne sont jamais examinées par un homme auquel il manque la chose principale, la liaison avec Dieu par l'amour. Un examen honnête et un jugement honnête demande inévitablement l’Action de l'Esprit, et Mon Esprit agit seulement là où est exclue toute action de la part de l'adversaire, là où l’étincelle spirituelle divine établit le contact avec l'Esprit du Père de l'Éternité, ce qui est possible seulement chez celui qui s’est formé dans l'amour. L'homme peut se former dans l'amour dans chaque situation de vie, et donc chaque homme peut faire devenir efficace son esprit, mais l'acceptation du bien spirituel doit aussi être exercée, autrement la Voix de l'Esprit n'est pas audible, de même il doit aussi être fait attention aux pensées, lorsque l'Esprit ne peut pas S'exprimer d’une manière audible. Ce n'est pas un langage du monde que l'Esprit emploie, ce sont des Paroles de Lumière et d’Amour, des Paroles qui transmettent la connaissance, qui annoncent un profond savoir et la très pure Vérité et le grand Amour de Dieu qu'un bon Père montre à Ses fils. Et ainsi le cœur doit accueillir ces Paroles, parce que l'esprit tout seul peut certes accueillir le contenu, mais ne peut jamais saisir leur sens dans sa profondeur, parce que la Parole divine doit être perçue, mais ne doit pas seulement être écoutée. Et cela est l'affaire du cœur, autrement l'Amour de Dieu ne peut être reconnu et donc il ne peut pas devenir efficace. Le cœur humain est le siège du sentiment, c'est-à-dire que l'âme se communique au corps par le cœur, et ainsi même l'Esprit veut s'exprimer au travers du cœur. L'Esprit s'inclut dans la vie des sentiments de l'âme et veut en même temps se communiquer au corps ; Il veut d’une certaine manière S’unir avec l'âme pour agir de même. Il veut attirer l'âme dans le Royaume spirituel et même rendre le corps adapté à sa volonté. Et donc l'homme doit collaborer dans cette unification du corps avec l'âme, il doit vouloir être gratifié par l'esprit, être instruit, et contribuer à entendre la voix, ce qui est possible seulement lorsqu’il a formé son âme au travers d’une vie dans l'amour désintéressé de sorte que maintenant il soit plus attiré par l’esprit que par le corps, qu’il soit poussé par le cœur pour désirer la Lumière et l'amour, pour que maintenant son désir soit satisfait, parce que cela est la condition pour que les Dons de l'Esprit soient désirés. L'entendement tout seul examinera ou bien jugera, mais jamais il ne sera influencé par le sentiment, l'entendement tout seul demande des preuves, qui ne peuvent pas être fournies dans les Vérités spirituelles, mais le cœur se contente et laisse valoir son sentiment comme preuve et donc il jugera d’une façon plus fiable et plus juste et il reconnaîtra la Vérité en tant que Vérité. Il possède donc une faculté sur laquelle l'entendement ne peut élever aucun droit. Et ainsi il est donc compréhensible qu'il puisse juger à juste titre les événements de l’Action de l'Esprit seulement lorsque le candidat lui-même demande le Conseil à l'Esprit et lorsqu’il se rend digne pour Sa manifestation, c'est-à-dire lorsqu’il s'acquitte de toutes les conditions qui lui ouvrent l’Action de l'Esprit. Parce que maintenant même son savoir s'approfondit et devient plus vaste, et toutes les liaisons qu’il ne pourrait jamais sonder avec la seule pensée intellectuelle lui sont claires. Parce que Dieu se cache des hommes qui lui sont encore loin, pour qu'ils viennent à Lui et demandent son Aide, pour qu’ils L'invoquent pour avoir des pensées éclairées, parce que cette invocation provient du cœur et apportera aussi au cœur ce qui sert à l'âme pour l'unification avec son entendement. Le cœur pourra recevoir l'Amour et la Grâce et n'ira jamais à vide, lorsqu’il s'ouvre par une intime prière à Dieu Qui l'écoutera toujours.

Amen

Le travail des domestiques de Dieu sur les croyants formels – l'Église du Christ

B.D. 4061 from 11 juin 1947, taken from Book No. 50

Votre travail particulier est d'agir sur les nombreux croyants qui se considèrent comme appartenant à l'église mais qui ne sont pas de toute façon à compter dans Mon Église, parce qu'ils ne sont plus sur les bases de la foi. Ils ont édifié leur église sur du sable qui s'émiette sous leurs pieds lorsque la foi doit être mise à l'épreuve. Ils se croient croyants et confesse même avec la bouche tout ce que l'église leur prescrit de croire. Malgré cela aucune doctrine de foi n’est devenue en eux une conviction très profonde, ils ne pourraient être complètement d’accord avec personne s’ils devaient prendre sérieusement position. Et cette foi formelle, qui a été seulement acceptée et ne sera pas laissée de coté vis-à-vis du monde extérieur, est presque encore plus grave qu'une incrédulité, parce qu'à un homme qui ne croit pas il peut être donné un éclaircissement sous forme de débats, même si c’est d’une manière litigieuse, tandis que dans le premier cas il existe peu d'occasion de l'instruire, parce qu’il professe tout seulement avec la bouche et est de toute façon très loin d'être un représentant convaincu de ce qu’il professe avec la bouche. Et il fera partie de ceux qui tombent lorsqu’il est exigé d’eux la décision de foi. Parce que seulement maintenant il prend position envers des questions épineuses et il n'aura aucune connaissance et il ne reconnaîtra pas la signification et la valeur de la juste foi et renoncera par ignorance à la chose la plus précieuse, la foi en Moi comme Créateur du Ciel et de la Terre, la foi en Jésus Christ comme Rédempteur du monde et la foi dans une continuation de la vie après la mort, qui le pousserait à mener sa vie sur la Terre en reconnaissant la responsabilité qu'il Me doit comme Père et Juge de l'Éternité. Mais ils ne trouveront aucune Grâce à Mes Yeux, parce qu'à eux il leur a été offert très souvent l'occasion de pénétrer dans les Vérités de la foi et d’acquérir une foi vivante, mais ils n'acceptent aucune instruction et ils ne déclarent pas ouvertement leurs points de vue contraires, mais ils laissent toujours seulement le prochain dans la croyance qu’ils appartiennent eux-mêmes à l'église que J'ai fondée en tant qu’Homme sur la Terre. J'ai regroupé les communautés croyantes dans le Mot « Mon Église » et Je considère toujours seulement que les hommes qui appartiennent à Mon Église, sont ceux qui montrent une foi vivante, parce que Mon Église n'est pas une organisation mondaine, elle n’est pas rendue reconnaissable de l'extérieur, mais elle est simplement l'union d'hommes croyants sur la Terre, elle est Ma Communauté, qui est certes petite, mais que J’aime beaucoup. Mais les croyants formels sont à l'extérieur de l'Enceinte de Mon Courant d'Amour, toutefois ils peuvent s’insérer à tout instant dans Ma Communauté, de sorte que ce qu'ils croient être devienne une réalité lorsqu’ils possèdent une foi vivante et ils sont bienheureux de la posséder. Cela est un signe de la foi vivante, car ils parlent avec joie de choses divines, ils cherchent les conversations spirituelles et ils les tiennent plein de ferveur et ils donnent des éclaircissements là où le prochain marche dans l'obscurité. Parce que celui qui a appartenu une fois à Mon Église, sait aussi être digne de Mes Trésors, il connaît la signification du temps et de la fin prochaine. Il restera fidèle à Mon Église, parce que pour lui il n’existe plus rien sur la Terre qui soit plus désirable. La foi vivante lui a ouvert ce savoir, et il connaît même l'effet épouvantable de la foi formelle, du sort de l'âme dans l'au-delà, et il fera même tout pour attirer l’attention des hommes sur le danger dans lequel ils se trouvent ; il cherchera à le leur rendre compréhensible, pour qu'ils puissent arriver à la foi vivante foi encore dans la dernière heure. Mais s’il y réussit ou non dépend simplement de la volonté de l'homme dont la liberté n'est pas limitée, si l'âme doit se développer vers le Haut. Et il est de votre tâche, d'agir le plus possible sur les croyants formels, vu qu’ils se trouvent dans le plus grand danger, et donc ils ont besoin d'aide, parce qu'à eux il manque la connaissance et là où il y en a besoin, l'aide doit être donnée, pour que personne ne puisse dire que les Grâces de la Miséricorde divine soient passées loin de lui. Je veux aider tous les hommes, mais les hommes eux-mêmes déterminent si Mon Aide est acceptée, et Je leur en laisse la liberté.

Amen

L'enfer – la Matière jugée

B.D. 4062 from 14 juin 1947, taken from Book No. 50

Tant que le spirituel est lié dans la forme solide, on peut parler de matière jugée, parce qu'il est lié par la décision de Celui de la Force duquel il est sorti autrefois. La matière jugée est donc tout ce qui dans des espaces de temps infiniment longs n'a encore expérimenté aucun changement ou dissolution majeure, qui donc ne révèle d’une certaine manière encore aucune vie, parce que le spirituel lié à l'intérieur est totalement sans force et souffre d’indicibles tourments, parce qu’il ne peut pas se libérer lui-même. Et cela est un état à plaindre, c’est un état qui peut être défini comme un enfer, qui pour l'être devient une éternité et s’améliore seulement lorsque l'être tend vers la Lumière, c'est-à-dire lorsqu’il ne refuse plus un soutien offert. (14.06.1947) C’est une ambiance qui torture indiciblement l'être, parce qu'il se trouve dans la plus profonde obscurité. Il est tenu prisonnier de la matière, il est lié et cela aussi longtemps qu’il maintient sa résistance contre Dieu et il devient toujours plus faible, parce qu'à l'être il manque la Force d'Amour de Dieu, qui se tient à distance de lui, et le manque de Force de Dieu entraine un durcissement constant, et ainsi la captivité du spirituel ne devient plus supportable plus le temps avance, mais il devient plutôt plus âpre, vu que l'être doit retrouver Dieu, de Qui il s'est éloigné dans la libre volonté, bien qu’il lui ait été donné la possibilité de s'approcher de Lui. Cet état de durcissement de la matière surgit lorsque Dieu soustrait au spirituel Sa Force d'Amour, et vu que l'être a eu une fois la Force de Dieu comme Origine, tout le Divin est bienheureux, mais il est malheureux dans un état de peine, alors l'éloignement de Dieu peut être considéré comme un enfer, parce qu’il est contraire totalement à l'état d’Ur et la destination de la substance animique procédée de Dieu, même si dans la distance la plus lointaine de Dieu il lui manque la conscience de son je, toutefois il perçoit chaque tourment. Mais il lui manque la connaissance, parce que celle-ci est l'inévitable conséquence de l'éloignement de Dieu, dans laquelle se trouve l'être. Donc même le changement de son état, une amélioration de sa situation est une question de temps infiniment long. Il est une Éternité pour le spirituel lié, et il ne surgirait jamais de changement si l'être devait le faire tout seul au moyen de sa propre volonté, parce que celle-ci est affaiblie jusqu'à l'invraisemblable et n'expérimente aucune poussée s'il n'est pas offert une Aide de la part de la Miséricorde divine. Et cela se produit inévitablement, mais le temps dont Dieu a besoin pour déterminer le spirituel rebelle au renoncement à sa résistance, n'est pas mesurable par les hommes sur cette Terre, mais la Miséricorde de Dieu ne laisse pas tomber totalement Ses créatures, parce qu'elles sont procédées de Son Amour et l'Amour de Dieu ne finit jamais. Les Créations matérielles sont donc une constante preuve de l'Amour de Dieu, elles sont une Expression de Sa plus profonde Commisération, mais aussi un témoignage de Sa Justice, car la grande faute d'un péché contre Dieu demande une punition, une expiation de ce péché. Et à nouveau le concept de « temps éternels » trouve son application, parce que l'homme pendant la durée de sa vie ne peut pas constater un manque ou une dissolution ou un changement de certaines Créations, et c’est celles-ci qui cachent en elle le spirituel condamné à l'enfer. Et malgré cela l’instant de la libération viendra pour l'Œuvre de Création matérielle dure, alors l'être spirituel lié en elle deviendra libre. Car la Miséricorde de Dieu est plus grande que Sa Colère, et un jour le spirituel rentrera de nouveau dans le processus de développement vers le Haut, un jour les tourments de l'enfer se réduiront, ils diminueront lorsque la Justice de Dieu considèrera l’expiation comme effectuée. Alors l'Amour de Dieu entrera de nouveau en Force, et élèvera le mort le plus en bas vers Lui en haut. Parce que l'Amour de Dieu irradie tout, l'Amour de Dieu ne permet aucune éternelle damnation, l'Amour de Dieu ne permet pas une séparation définitive de Lui, parce qu'Il désire Ses créatures, et Il ne les laisse pas, mais Il cherche à les rendre heureuses, parce qu'elles sont Siennes et elles le resteront pour toute l'Éternité.

Amen

Puissance et Magnificence de Dieu - Son Amour

B.D. 4063 from 15 juin 1947, taken from Book No. 50

Grande est la Puissance et la Magnificence de Dieu, infiniment profond est Son Amour, infranchissable est Sa Sagesse et rien n’équivaut à Son Excellence, ni dans le Ciel, ni sur la Terre. Malgré cela, Il est en contact étroit avec la petite créature qu’est l’homme à cause de son imperfection. Celui-ci est une partie de Lui et cette particule Il ne la laisse pas aller se perdre, Il étend Son Bras vers elle, pour attirer sur Son Cœur tout ce qui s’est tourné vers Lui, pour le rendre éternellement bienheureux. Il descend dans l'abîme le plus profond pour élever le spirituel tombé de Lui dans l'abîme, pour le mettre dans un état qui permet à la créature de demeurer dans Sa Proximité. Il vient à la rencontre du faible, de celui qui est sans défense en le soutenant avec Sa Force. Il augmente la Force qu’il reçoit de Lui, Il agit à travers Son esprit dans les hommes qui L'aiment et qui cherchent à s'adapter à Son Être, parce qu'Il veut Être éternellement uni avec ce qu'Il a créé, avec ce qui est procédé de Sa Force d'Amour et marche sur la Terre dans le but du perfectionnement. Parce que Son Amour est illimité. Il se manifeste dans Sa Parole qui s'écoule de Sa Bouche comme Force, et en offrant la Lumière à celui qui l'accueille avec un cœur affamé et en indiquant la voie vers Lui à tous les hommes, pour qu'ils parcourent cette voie et deviennent éternellement bienheureux. Son Amour infini veut donner à tous ceux qui sont besogneux, Il veut mener à la Perfection ce qui est imparfait, Il veut S’unir pour rendre heureux, parce que seulement l’Amour offre le bonheur, seul l’Amour est parfait et ce qui est sans amour, est aussi indigne de la Proximité de Dieu, parce que l'éternel Amour peut s'unir seulement avec ce qui lui est semblable, avec des créatures qui sont aussi devenues amour. Et donc l'Amour de Dieu a fait se lever des Créations dans l'unique but d'accueillir la substance animique imparfaite et de l’instruire selon sa destination de devenir des êtres qui reconnaissent Dieu et apprennent à L’aimer et qui, maintenant, tendent consciemment vers Lui. Et si la créature est maintenant arrivée au degré de maturité consciente d'elle-même et capable de reconnaître Son Amour. Il lui guide maintenant dans Son Amour la Force sous forme de Sa Parole et Il lui concède tout Soutien, pour qu'il atteigne son but. Or la Parole témoigne de Lui-Même, la Parole donne la connaissance de Sa Puissance, de Sa Force et de Sa Magnificence, la Parole annonce Son Amour et transmet Sa Sagesse, elle offre Lumière et Force et mène à l'éternelle Béatitude tout ce qui a seulement la volonté d'arriver à Dieu, au Père de l'Éternité, lequel veut Être éternellement uni avec Ses fils, parce qu'ils sont procédés de Son Amour.

Amen

L'activité des êtres de Lumière - la liaison avec la Terre

B.D. 4064 from 17 juin 1947, taken from Book No. 50

Les êtres de Lumière transmettent un savoir outre mesure volumineux dans la Volonté de Dieu aux hommes sur la Terre, s'ils sont de bonne volonté pour l'accepter. Et cela est la condition, autrement le processus de la transmission du Royaume spirituel ne peut pas avoir lieu. Parce que le savoir offert par le grand Amour de Dieu, sans la volonté d'acceptation, aurait un effet de contrainte pour la foi sur les hommes, si avec le savoir il leur était donné la Force de connaissance qui, pour l'homme disposé à l'accepter, est la clé pour la Sagesse qu’il reçoit toujours avec le savoir, lorsqu’il est pourvu par la Volonté divine avec les Dons spirituels. Mais alors il est devenu immensément riche déjà sur la Terre, parce qu'il possède quelque chose d'impérissable, quelque chose qui a valeur pour l'Éternité, il possède un savoir qui correspond à la Vérité et qui ne peut jamais plus lui être enlevé, parce qu’il le remplit entièrement, il a été accueilli par le cœur et l'entendement et il peut constamment être augmenté, parce qu'à l'homme il n’est pas imposé de limites de la part de Dieu. Et malgré cela seulement peu d'hommes sont dans ce savoir, les êtres de Lumière peuvent guider seulement très rarement le savoir spirituel sur la Terre, seulement très rarement des hommes affamés de savoir sont unis avec Dieu, et qu’avec cela Sa Volonté les trouve digne de recevoir le patrimoine spirituel, donc rarement la Vérité trouve l'accès près d'eux et l'obscurité sur la Terre fait de l’ombre à la Lumière, même si elle ne l'éteindra jamais. Mais tout doit se plier à une Loi, dans le Ciel et sur la Terre, celle de l'intouchabilité de la libre volonté. Et donc les êtres de Lumière peuvent agir seulement là où dans les hommes eux-mêmes il y a la volonté de recevoir le savoir spirituel, la divine Vérité. Alors ils saisissent chaque occasion pour se communiquer aux hommes sur la Terre, vu que l'activité privilégiée d'amour de ces êtres est de transmettre la Lumière qui brille et cela les rend immensément heureux de porter la clarté dans les lieux obscurs pour allumer la Lumière dans les cœurs des hommes pour entrer dans la nuit de l'esprit et rendre les cœurs ravis et bienheureux. Parce que le savoir divin rend heureux et satisfait celui qui a faim de Vérité. Mais Dieu ne refusera jamais Son Don à ceux qui le désirent, mais chacun sera pourvu selon son désir et donc l’un peut appeler sien un volumineux savoir, tandis qu'à l'autre il est offert seulement peu, parce que le désir du premier est plus grand, donc lui-même est entouré de beaucoup d'êtres de Lumière qui l'instruisent mentalement et lui donnent ce qu'eux-mêmes possèdent. Ils sont diligents dans leur activité, ils poussent l’ignorant à l'amour, ils guident constamment vers lui le savoir. Mais ils trouvent seulement peu de cœurs de bonne volonté pour l'accueillir, alors ces peu sont extraordinairement pourvus d’une manière abondante, pour qu’eux-mêmes participent au travail et transmettent le patrimoine spirituel lorsqu’il est accueilli avec bonne volonté. Et cela est une des plus grandes activités d'amour pour le prochain, pour lui rendre accessible la Vérité qui a son Origine en Dieu et il doit de nouveau reconduire à Dieu tout ce qui n'est pas racheté, tout ce qui marche encore dans la non-connaissance et donc ne peut ne pas être bienheureux. C’est la Volonté de Dieu que soit répandu la Vérité, pour que la nuit spirituelle cède sa place à un clair matin auquel suivra bientôt la Lumière du jour.

Amen

Le destin de la vie est prescrit – Le destin est fonction de la volonté

B.D. 4065 from 18 juin 1947, taken from Book No. 50

Chaque chemin vous est prescrit, même si vous croyez le choisir vous-même. Certes vous déterminez apparemment vous-même votre vie, et vous pouvez l’organiser selon votre volonté, mais Je connais depuis l'Éternité cette volonté et J’en ai tenu compte et donc votre destin est fonction de votre volonté, c'est-à-dire que votre vie se déroule d’une manière que la volonté puisse se tourner vers Moi et elle aura abondamment l'occasion de se déclarer pour Moi. Mais comment elle se décide, c’est votre affaire depuis le début, et Je ne la force pas, autrement vous les hommes n'auriez pas besoin de parcourir de chemin de la vie si Je voulais Me créer par contrainte des êtres parfaits. J'ai seulement pour but d'aider le spirituel à plus haute maturité possible de l'âme sur la Terre, mais Je rencontre toujours des résistances. Cependant les hommes ne peuvent rien changer dans le cours de leur vie et donc ils doivent s’adapter avec résignation à tout, si vous voulez conquérir un avantage animique. Chaque rébellion, chaque plainte ou murmure diminuent votre succès animique, parce qu'ils témoignent d'une volonté encore détournée de Moi ou bien une très faible reconnaissance de Celui qui vous a donné la vie, parce que si vous Me reconnaissiez comme l'éternel Amour, vous devriez aussi savoir, que Je ne vous laisse pas souffrir, si cela n'est pas nécessaire pour le salut de votre âme. Donc vous devez souffrir et supporter cette souffrance, Me confier votre vie terrestre et marcher chaque jour sans préoccupation, mais vous ne devez pas M’exclure de votre pensée, alors vous Me prendrez pour Guide et votre vie ne sera pas vraiment une course à vide, un jour vous Me remercierez pour les heures difficiles et les jours difficiles, parce qu'ils procurent à votre âme plus d'avantage que les jours calmes et insouciants. Je sais cela, Je sais le degré de maturité de votre âme, Je connais votre volonté, vos faiblesses et votre foi, et Je laisse venir sur vous tout de manière qu’aucun jour ne soit vécu en vain, que vous puissiez mûrir en peu de temps pour atteindre votre but encore sur la Terre.

Amen

La fin d'une époque de Libération, aucun développement vers le Haut dans l‘au-delà, mais la relégation

B.D. 4066 from 19 juin 1947, taken from Book No. 50

Le parcours terrestre que l'âme doit faire, est seulement unique dans une période de Libération, c'est-à-dire que l’âme se développe vers le Haut depuis la matière la plus solide jusqu'au stade comme homme, et ce temps de développement s'arrête toujours sur la Terre, c'est-à-dire dans les Créations terrestres. Mais avec la fin de l'existence humaine l'âme conclut aussi ce parcours de développement et ensuite elle entre dans le Royaume spirituel indépendamment de son état de maturité. Parce que le Royaume spirituel accueille des êtres parfaits et aussi imparfaits, mais seulement dans des sphères entièrement différentes, donc il existe des sphères de Lumière et aussi une éternelle obscurité continue où les âmes qui demeurent dans les sphères obscures peuvent maintenant murir, mais cela demande infiniment beaucoup de temps, parce qu'aux êtres dans l'état d’imperfection il manque la Force. Il existe le grand danger qu’au travers de la faiblesse de volonté ils se précipitent encore plus bas, parce que les forces obscures agissent sur eux et cherchent à les tirer en bas dans l'obscurité. Mais alors c’est de leur faute, parce qu'ils ont des possibilités d'Aide au travers de l'Amour et de la Grâce de Dieu, de sorte qu’ils puissent justement tendre vers le Haut. Les êtres de Lumière les assistent et leurs rayons brillent même dans l'obscurité pour réveiller dans les âmes le désir pour la Lumière, grâce à laquelle il commence la remontée. Donc dans l'au-delà, dans le Royaume spirituel, il existe toujours encore la possibilité de sortir de l'état d'imperfection et d’entrer dans l'état de perfection et de continuer dans le Royaume spirituel le développement manqué sur la Terre. Mais les choses sont différentes à la fin d'une période de Libération. Il n'existe alors aucune continuité de développement dans le Royaume spirituel, mais seulement un développement vers le Haut qui commence depuis la marche la plus basse, ce qui nécessite un nouveau parcours à travers la Création entière de la Terre. Parce qu'alors l'âme a atteint un bas état que lui rend impossible de demeurer dans les sphères spirituelles et cela a pour conséquence la relégation dans la forme solide. Ce bas état surgit lorsque l'âme se donne entièrement à l'adversaire de Dieu, lorsqu’elle même procède contre Dieu en combattant sur la Terre tout ce qui est spirituel, donc elle cherche d’une certaine manière à repousser Dieu. Cela est un degré qui ne permet plus aucun développement vers le Haut dans le Royaume spirituel, donc ce ne peut pas être le cas des âmes qui ne demeurent pas sur la Terre jusqu'à la fin ultime, c’est à dire qui sont décédés avant. Mais l'Amour de Dieu ne laisse pas tomber le spirituel entièrement dans les mains de Satan, il laisse l'être encore une fois libre de changer sa volonté, et Il le relègue dans la nouvelle Création et avec cela Il soustrait à Satan le pouvoir sur le spirituel, Il le retire d’une certaine manière de son pouvoir et Il lui donne un état qui est subordonné à Sa Volonté, parce que Celle-ci est vraiment intéressée à la Libération de l'être, mais pas à un lien éternel. Mais dans l'au-delà une remontée depuis l’état spirituel le plus bas n’est plus possible, parce que l'âme en s’étant soumise à Satan, s'est vendue totalement et dans le Royaume spirituel elle est totalement sans Force et elle ne tournerait jamais sa volonté vers le Haut. Mais vu que le développement vers le Haut dépend aussi de la volonté de l'être, celui-ci resterait pour l’éternité dans un état totalement sans Lumière ni Force, ou bien il se précipiterait encore davantage, chose qui aurait pour conséquence un durcissement de la substance spirituelle, mais dans un temps si infiniment long qu’aucun calcul ne pourrait être significatif, c’est à dire que l’homme ne peut pas le mesurer en tant que tel. Si donc une période de développement est interrompue et si une nouvelle période prend la relève, alors cela est une Œuvre du très grand Amour de Dieu pour Ses créatures, parce qu'Il veut abréger leur temps de souffrance, bien que l'être lui-même détermine toujours la longueur du temps dont il a besoin pour son perfectionnement, parce qu’une période de libre volonté succède toujours au temps de l'état d'obligation et cette période peut maintenant être exploitée ou passée inutilement. La volonté est toujours déterminante, soit dans le temps de développement sur la Terre comme aussi dans le Royaume spirituel, et Dieu sait lorsque la volonté a atteint la force nécessaire pour tendre vers le Haut. Beaucoup d'hommes perdent leur vie temporaire déjà avant l’expiration d'une période de Libération, mais ceux qui restent, qui expérimentent l’Ultime Jour encore sur la Terre, sont soit unis avec Dieu ou bien de parfaits diables, pour lesquels une remontée dans le Royaume spirituel est devenue une impossibilité à travers leur bas état spirituel. Et donc l’Ultime Jugement séparera les boucs des moutons, il y aura un jugement seulement entre les hommes bons et mauvais. Dieu prendra avec Lui les bons et Il les fera vivre sur la nouvelle Terre dans le Paradis, tandis que les mauvais recevront leur punition et même cela montre seulement l'Amour et la Compassion de Dieu. Parce qu'Il veut rendre un jour bienheureux même ceux-ci, parce qu'Il veut que rien de ce qui est Sien depuis le début ne soit éternellement séparé de Lui.

Amen

Électrons

B.D. 4067a from 23 juin 1947, taken from Book No. 50

Les Forces qui se développent dans la nature peuvent être considérées comme un effet de l'éternelle Force de Création, comme une manifestation qui est compréhensible par chaque homme qui s'en occupe mentalement. Le Courant de Force de Dieu est guidé dans l'Infini, et cette Force doit apparaître de quelque façon, autrement elle ne serait pas reconnaissable comme Force. Elle doit faire se lever des choses ou bien les mettre en mouvement, elle doit engendrer la Vie.

Le développement de cette Force est donc une vivification de tout ce qui est procédé de la Main de Dieu et qui doit de nouveau atteindre l'état qu’il possédait primordialement, lorsqu’il était actif d’une manière créatrice et formatrice. Donc à travers un écoulement continu de la Force de Dieu il doit se lever continuellement des Œuvres de Création, et dans celles-ci une constante activité doit être reconnaissable. Cette activité est d’une certaine manière la Vie du spirituel qui est incorporée dans les Œuvres de Création, laquelle est reconnaissable à l'œil nu, et elle insère l'Œuvre de Création dans la catégorie des êtres vivants.

Ils existent des êtres vivants minuscules voire si minuscules que l'œil humain ne peut pas les reconnaître même si l'œil était extraordinairement aigu, Ils ne sont pas reconnaissables, parce qu'ils bougent avec une telle vitesse qu’ils ne peuvent pas être suivis. Mais ils sont d'une Force inimaginable et forment d’une certaine manière le noyau de la Création entière, jusqu'où celle-ci est visible à l'homme en tant que matière. Ils forment la substance de base, la première formation de la Force procédant de Dieu, ils sont des Rayonnements consolidés de Dieu, des formes vivantes dans une multiplicité innombrable, qui sont bien visibles en tant que matière après leur unification, mais qui n'ont pas encore accepté cette unification et qui donc se déplacent avec une vitesse extrême, parce qu'ils se cherchent et se poussent l'un vers l'autre. Ce sont donc des substances spirituelles d'une force incomparable qui bourdonnent librement et qui ne peuvent assumer aucune forme tant qu’elles ne se sont pas trouvées et maintenant consolidées toujours davantage. (23.06.1947) la Force qui procède de Dieu n'est pas divisible en elle-même, et ses manifestations sont les Créations individuelles, et chacune d’entre elle se décompose en d’innombrables particules substantielles, si elles étaient démembrées en très petit, et très subtil. Et ces minuscules substances sont en mouvement constant, donc elles ne peuvent pas être quelque chose de lié, sans force, qui dépend de l'Aide. Elles le deviennent seulement lorsqu’après un temps infiniment long a eu lieu la spiritualisation de ces substances, c'est-à-dire lorsqu’elles sont destinées à être des porteuses d'entités spirituelles, chose qui commence seulement, lorsqu’elles se sont créées des formes après l'unification, même si c’est dans une mesure extrêmement petite. Donc la Force de Dieu s’est consolidée dans une forme, et cela est la naissance de la matière, qui nécessite évidemment un temps inconcevablement long pour se lever avant qu’elle ne devienne visible à l'œil humain. Chaque forme accueille du spirituel, qui doit se développer vers le Haut. Donc dès que l'homme peut constater des particules petites et très petites à travers la recherche, celles-ci sont déjà vivantes, elles ne pourraient autrement pas lui être visibles sensiblement. Et le spirituel qui vivifie les électrons est du spirituel imparfait qui commence son parcours de développement sur la Terre, en étant liée dans la forme. Il n'existe aucune découverte plus magistrale pendant la vie terrestre que la constatation que dans cette infinitésimale réduction se trouve le début de la Création entière, et que donc chaque Œuvre de Création pourrait se réduire dans le plus infinitésimal, pour autant qu’avec l'Aide de Dieu ce Plan soit mis en œuvre. Mais les pensées des hommes issues seulement de leur entendement se perdent ici dans un champ qu’elles ne domineront jamais entièrement. Et cette énigme ne sera pas résolue tant que la Terre existe encore.

Amen

Électrons

B.D. 4067b from 24 juin 1947, taken from Book No. 50

Malgré cela à l'homme affamé de savoir il est donné l'éclaircissement s'il se tourne en priant vers Dieu, parce que Dieu ne cache rien du savoir à l'homme sur la Terre, bien qu’il effleure des domaines qui se trouvent loin du savoir spirituel. (24.06.1947) Rien ne doit être méconnu de lui, du fait que Dieu, le Créateur du Ciel et de la Terre, Se baisse Lui-Même vers Ses créatures, pour les instruire dans la Vérité, lorsqu’il s'agit de savoir spirituel. Mais même le savoir mondain est soutenu par Dieu tant que l'homme est uni à Dieu par la prière dans une activité terrestre, c'est-à-dire tant qu'il soumet son travail terrestre à la Bénédiction de Dieu et avec cela il témoigne de son sentiment d'appartenance à Dieu. Alors il peut tourner à chaque instant ses questions vers Dieu et les réponses lui arriveront. C’est par contre différent si l'homme veut satisfaire son désir ardent de savoir pour agrandir ses connaissances terrestres, et si le savoir spirituel reste de coté. Alors Dieu laissera à lui-même jusqu'où il pénètre dans la Vérité, puisqu'il cherche à la sonder d’une manière purement intellectuelle. Mais alors il lui sera toujours mis des limites, parce que Dieu la lui ouvre seulement jusqu’au point où Il ne veut pas Être négligé dans la recherche de choses qu’Il tient apparemment cachées. Mais Il satisfait à chaque instant les questions spirituelles, et cela d’autant plus clairement que l’âme est mûre et cherche l'éclaircissement. Les lois de la nature se comportent précisément comme le Principe divin dans l'homme, selon comment il porte l'amour à l'éternelle Divinité, à la Force d’Ur ; Dieu et l'Amour ne sont pas concevables l’Un sans l'Autre, et l'homme qui veut atteindre Dieu doit porter aussi en lui l'amour, autrement il ne pourrait jamais entrer en contact avec Dieu. Vraiment ainsi sont les choses avec les lois de la nature, l'une est l'achèvement de l'autre et toutes les lois représentent l'Ordre divin. Enfreindre ces lois cause un désordre et signifie en même temps l'éloignement de Dieu, Lequel Se trouve Lui-Même dans la plus sublime Perfection et Ordre. Et ainsi toute la Création est édifiée dans l'Ordre et dans la Perfection la plus sublime, la Sagesse infranchissable a établi cet Ordre, et l'Amour le plus profond en était la base. Par conséquent la substance animique elle-même, lorsqu’elle a commencé un parcours de développement, doit atteindre son but dans cet Ordre et ces Lois pour devenir parfaite. La plus minuscule substance devait se faire compénétrer par le Courant de Force de l'éternel Amour, autrement elle restait inapte pour une tâche qui, cependant, est le but du parcours terrestre pour l'entité. Mais l'entité à cause de sa chute d'un temps de Dieu n'était plus capable d'établir le contact avec Dieu Lui-Même, et même pas avec Sa Force qui est seulement un Rayonnement de Dieu et avec cela quelque chose de Divin qui ne peut pas S'unir avec quelque chose d'imparfait. Donc il devait d’abord être créé quelque chose qui se rendait apte pour l'acceptation du spirituel immature, qui donc cachait du Divin, de sorte que l'entité pouvait être nourrie, lorsqu’elle avait le désir pour la Force qui lui manquait. Et ainsi Dieu guidait Son Rayonnement de Force dans le Cosmos pour qu'il touche l'infini entier, mais dans la mesure la plus infinitésimale, parce que déjà celle-ci était suffisante pour remplir l'infini entier avec Sa Force. Ainsi se créait une Vie inimaginable, un mouvement dans l'Univers, parce que la Force de Dieu Est en soi la Vie éternelle, qui appelle une activité éternelle. Et cette Vie se multipliait au moyen de l'unification de minuscules étincelles de Force, elle saisissait ce qui était mort, sans Force dans l'Univers, pour l'attirer dans le processus d'activité s'il voulait se faire saisir. Ainsi le vivant enveloppait ce qui était mort, le vivant tenait captif ce qui était mort, mais pas avec la haine, mais avec l'Amour, parce que la Force de Dieu Est Amour et ne change jamais. De sorte que maintenant ces minuscules étincelles de Force bourdonnent encore dans le Cosmos, tant qu’elles sont encore libres, c'est-à-dire en mouvement constant, on ne peut pas encore parler de matière, bien que se soit le début de celle-ci et les électrons sont d’une certaine manière les composantes primordiales de la matière. Ils deviennent matière seulement lorsqu’ils se sont consolidés, c'est-à-dire lorsque l'entité non mûre empêche la mobilité des électrons, alors ils entrent dans un état de durcissement au travers de laquelle maintenant l'entité est liée et le Rayonnement de Force de Dieu la ralentit pour une durée déterminée de temps dans son efficacité selon la Volonté de Dieu, jusqu'à ce que l'entité liée commence à se paralyser dans sa résistance. Alors la Force se bouge de nouveau, et une Vie minimum se fait sentir même dans la dure matière, lorsque le temps de la relégation est passé pour le spirituel. Donc les électrons dans leur état de mobilité sont bien une substance spirituelle, mais pas une substance d'âme de l'homme qui se développe après un temps infiniment long, tandis que la substance non mûre, l'entité liée, doit être considérée comme telle, parce que cette entité commence maintenant son processus de développement vers le Haut, qui se termine avec le stade d’homme. Les électrons sont la Force la plus pure de Dieu ils sont donc indestructibles, ils sont d’une certaine manière le passage de frontière du Royaume spirituel dans celui terrestre, un Rayonnement de Dieu, qui avec l'entrée dans le règne terrestre assume une forme, pour autant que l’on puisse parler de forme dans sa dimension inconcevablement minuscule. Le purement Divin s'unit avec l’imparfait par Amour et Miséricorde, parce que ce dernier ne pourrait jamais se développer vers le Haut, parce qu'il est totalement affaibli et malgré cela il oppose résistance à Dieu en n'acceptant pas Sa Force. Et ainsi la Force saisit l'imparfait, en le liant et en lui faisant sentir les conséquences et les tourments de son refus de la Force divine, pour qu'il change lui-même sa volonté et désire la Force de Dieu, pour arriver de nouveau près de Lui.

Amen

L’Assistance de Dieu pour Ses domestiques

B.D. 4068 from 24 juin 1947, taken from Book No. 50

Vous qui devez répandre Ma Parole, Je ne vous laisserai pas dans la misère du corps et de l'âme, pour que vous puissiez accomplir sans préoccupation et tranquillement votre fonction, pour que vous ne deveniez pas incapables d’être actifs pour Moi et Mon Royaume. Vous pouvez parler seulement si vous-mêmes êtes dans un équilibre intérieur, si vous pouvez penser et agir librement, sans sentir trop la pression des misères terrestres, parce que votre mission est trop importante pour la laisser mettre à risque en vous chargeant de poids terrestres, qui vous distrairaient trop de votre activité spirituelle. Je ne vous laisse plus être attiré par le monde et ses tentations, comme Je vous concède d'autre part tout ce qui contribue à vous rendre joyeux, pour que vous travailliez pour Moi volontiers et sans vous fatiguer ni être opprimés. Parce qu’une joyeuse tranquillité vous procurera aussi des succès, parce que la Parole doit parler pour Moi et pour vous-mêmes, si vous êtes compénétrés de Ma Parole, vous pourrez même la transmettre avec un regard ravi et vous aurez d’autant plus de succès sur les âmes de votre prochain. Donc Je vous concède ce qui ne crée pas de dommage à votre âme. Et ainsi le destin de votre vie est déterminé depuis l'Éternité et vous ne pouvez rien changer à son organisation, et si vous pensez déjà seulement à cela, vous conquerrez le calme intérieur, vous ne vous sentirez opprimés par rien, mais vous parcourrez votre chemin ravis et sans préoccupation, vous aurez le calme et la paix et vous la rayonnerez même sur votre ambiance et serez actifs sur Mon Ordre et vous travaillerez pour Mon Royaume, et Mon Amour et Ma Grâce seront toujours avec vous, Je vous bénirai parce que vous voulez Me servir.

Amen

Mise en doute de l'Existence de Dieu dans le temps de la fin

B.D. 4069 from 25 juin 1947, taken from Book No. 50

Il faut une extraordinaire acuité d'entendement pour établir scientifiquement la preuve de l'existence ou de la non-existence de Dieu. Et les scientifiques feront la tentative de résoudre le problème le plus grand, et répondre à la question : Dieu existe-t-il ? C’est aussi un signe du temps de la fin que l'humanité prenne position sur la question la plus importante, mais plus dans le sens négatif, parce qu'ils sont certes disposés à traiter cette question controversée et sa preuve, mais leur foi, lorsqu’elle existe est seulement très faible et la moindre tape est suffisante pour les faire vaciller. Dieu existe-t-il ? Aucune question n’est plus importante si elle est posée sérieusement par les hommes qui cherchent, Je Suis prêt à donner l'Éclaircissement, et celui qui cherche sera vraiment satisfait avec la connaissance qui lui arrive et que maintenant il soutient avec conviction. Mais si la question n’est pas posée par des hommes qui cherchent, mais par ceux qui veulent savoir mieux que tous, qui veulent laisser valoir seulement la réponse qui leur convient et qui ne veulent pas fournir la preuve que Je Suis, mais que Je Ne suis pas, alors ils n'arriveront jamais à un résultat selon la Vérité, malgré beaucoup de preuves manifestement plausibles. Ils appartiennent déjà au pouvoir opposé qui veut prendre place lui-même sur le Trône et Me repousser. Cela est le début de la fin, parce que selon la Loi d'Éternité J’enlève le pouvoir à Mon adversaire lorsqu’il dépasse la frontière qui lui a été assignée, chose qui est le cas s'il cherche à Me soustraire totalement de la pensée des hommes. Ce sera une lutte dure qui sera menée contre Moi, avec des mots solennels il cherchera à convaincre les Miens qu’ils poursuivent un fantôme, tous les articles et les enseignements de foi seront arrachés et les hommes qui ne sont pas entièrement solides, les perdront morceau par morceau, parce que l'adversaire sait employer des mots de sorte qu’ils ne restent pas sans impression, et vu qu’à la majorité des hommes il manque le savoir, vu qu’eux-mêmes marchent dans la cécité spirituelle, qu’ils ne reconnaissent pas l'erreur de l'adversaire, de même qu’ils ne cherchent pas ils ne peuvent donc pas trouver la Vérité en eux-mêmes. Ils oscilleront et tomberont, s'ils ne s'unissent pas à Moi dans la dernière heure, s'ils ne Me demandent pas l'éclairage (dans la dernière heure), que Je concède outre mesure volontiers à quelqu'un qui cherche si seulement il est de bonne volonté pour raisonner et pour la Vérité. Mais celui qui se fie à lui-même, qui cherche à se procurer intellectuellement l'éclaircissement sur ce plus grand problème, se perdra dans l'obscurité parce qu'il poursuit une lumière erronée, il croit aux mots convaincus des sages mondains et admire leur acuité d'entendement et leurs déductions et renonce à Moi, et se condamne lui-même. Et vu que J’ai prévu cette lutte depuis l'Éternité, et que Je veux aider les faibles et ceux qui Me cherchent, Je leur apporte la Vérité par avance et celui qui s'emploie pour cette Vérité sera rendu digne de la recevoir, et celui qui y tend dans la libre volonté vaincra toute acuité d'entendement des sages mondains, il deviendra savant, il recevra la Force de juger, son esprit sera éclairé et rien ne pourra lui enlever sa foi, sa conviction, parce qu'il est instruit par Moi-Même et il a la preuve que Je Suis et que Je veux conquérir toutes Mes créatures pour l'Éternité. Il Me restera fidèle jusqu'à la fin.

Amen

L'Amour

B.D. 4070 from 26 avril 1947, taken from Book No. 50

Mon Amour pour les hommes est infiniment profond et votre vie terrestre doit être pour vous une preuve de cela, parce que Je vous la donne pour conquérir votre amour que vous M'avez refusé, parce que vous ne M'avez pas reconnu. Je vous courtise pour votre amour jusqu'à ce que vous-même Me l'offriez, tant que vous n'êtes pas devenus Miens pour l'Éternité. L'amour est Béatitude, l'amour est le sentiment d'appartenance et le désir de rendre heureux, de donner. Et si vous les hommes sur la Terre vous ressentez l’amour, alors vous ne vous reposez pas tant que l'objet de votre amour n'est pas en votre possession car alors vous serez heureux. Mais vous ne pouvez le sentir que seulement très faiblement, parce que vous ne pourriez pas supporter la plénitude de l'Amour que Je Suis prêt à vous donner et qui Me détermine de venir toujours de nouveau à votre rencontre pour que vous deviez Me reconnaitre et Moi Je veux conquérir votre amour. Et donc Je ne condamnerai jamais quelque chose qui a pour cause l'amour, parce que si vous portez dans le cœur le sentiment le plus saint, lorsque vous percevez le vrai amour, alors cela est déjà une adaptation à Mon Être, c’est un signe que vous avez allumé l’étincelle d'amour divin qui était votre être primordial, parce que vous êtes procédés de Ma Force d'Amour. Par conséquent celui qui s'unit dans l'amour a Ma Bénédiction, parce qu'il ne peut pas se contaminer, parce que l'amour est pur et noble tant que la volonté de ne pas pécher prédomine dans l'homme. Mais si vous avez des doutes, vous ne pouvez pas distinguer le juste de l'injuste, alors demandez-le à Moi et Je vous répondrai. Et de nouveau Je vous dis : Soignez l'amour. Il est divin, il est une Partie de Moi, il vous porte au-delà de tout, il vous mène vers le Haut, il mène à Moi, il peut seulement vous pousser à de bonnes pensées et de bonnes actions, autrement ce ne serait pas l’amour. Parce qu'un amour qui prend une direction erronée, est bien un désir pour la possession, mais une personne qui tend spirituellement, aura vraiment le sentiment juste, si l'amour est juste sinon c’est seulement de l’amour propre qui ne désire pas et ne veut pas donner. L'amour qui donne, est toujours divin et a Ma Bénédiction, mais l'amour qui exige ne pense jamais à l'autre, mais seulement à lui. Et cela est le signe de reconnaissance de l'amour qui est bénit par Moi, qui rend bienheureux et augmente, qui cherche à rendre heureux et qui ne repousse pas l'amour pour Moi, c'est-à-dire que Je ne suis pas exclu des pensées, chose qui cependant est toujours le cas, lorsque l'amour prend une direction erronée, lorsqu’il est seulement de l’amour propre.

Amen

Exhortation à approfondir la Parole de Dieu – La Donatrice de Force

B.D. 4071 from 27 juin 1947, taken from Book No. 50

Fiez-vous à Ma Force, lorsque vous vous sentez faibles, et toute faiblesse vous abandonnera. Si vous approfondissez Ma Parole alors la Force coulera sur vous, et pour cela rien d’autre n’est nécessaire que seulement Ma Parole, et cette Parole est en mesure de vous donner tout, même si cela vous est encore incompréhensible. Toute la Force est contenue dans Ma Parole et chacun pourra la percevoir s’il M’accueille en lui avec une foi profonde, elle est dans Ma Parole, parce que Je vous ai donné la Promesse : « Celui qui croit en Moi, sera bienheureux ....  ». Et la Béatitude existe seulement en liaison avec Moi. Or Ma Parole est Moi-Même, Ma Parole est Mon Rayonnement qui signifie la Force pour chacun qui s'approche de Moi dans une profonde foi. Vous n'avez pas besoin d'être faibles, vous ne devez craindre aucune faiblesse, parce que Je vous fortifie physiquement et spirituellement au moyen de Ma Parole et vous reconnaîtrez la Vérité de Ma Parole lorsque vous aurez atteint le degré de maturité de vous donner à Moi sans bornes et que vous ne laissez plus lever aucun doute à cause de votre faiblesse et de votre apparente incapacité à faire quelque chose qui semble aller au-delà de votre force. Seulement à celui qui est encore loin de Moi il manque la Force, s'il n'’est pas encore tombé trop bas pour recevoir la force du bas, de Mon adversaire. Vous savez combien vous pouvez être puissants, si vous croyez. Et pour cela Je vous instruis toujours de nouveau, luttez pour une forte foi, ne cessez pas de prier, et vivez dans l'amour, parce qu'alors vous renforcez aussi votre foi et devenez vivant, et alors pour vous il n’existera plus rien d'infranchissable ; exploitez chaque jour et chaque heure, parce que vite le temps sera venu dans lequel des misères et des préoccupations s’approcheront de vous, et vous pourrez les dépasser et les supporter seulement dans une profonde foi en Moi. Alors vous aurez besoin encore de beaucoup plus de Force et vous la recevrez de Moi, si vous vous tournez confiants vers Moi et demandez la Grâce et l’apport de Force. Vous seriez pleins d'inquiétude, si vous saviez le jour et l'heure où Je M'exprimerai et donc vous devez exploiter autant que possible encore ce bref temps pour augmenter la maturité de votre âme, parce qu'alors vous devrez sortir et instruire le prochain à travers chaque possibilité, en particulier lorsque vous sont posées des questions, lorsque des hommes désespérés sont confrontés sans conseil aux événements et à leurs conséquences, et appellent Dieu et sont ignorants. Alors vous devez leur expliquer et souligner Mon Amour pour les hommes qui sont en danger de se perdre totalement et qui ne peuvent plus être reconduits d’aucune autre manière sur la voie. Et alors vous-mêmes vous devez être convaincu, votre foi doit être inébranlable, autrement vous ne pouvez pas travailler pour Moi et Mon Royaume, autrement vous n'êtes pas des ouvriers utiles dans Ma Vigne. Je vous comblerai toujours avec Ma Force, lorsque vous vous sentez faibles et Me demandez Assistance. Je vous aide dans toute misère terrestre et spirituelle, pour que vous Me reconnaissiez visiblement et croyiez.

Amen

La renaissance spirituelle

B.D. 4072 from 28 juin 1947, taken from Book No. 50

Votre but et votre désir doit être d'expérimenter la renaissance spirituelle, alors vous entrez aussi en contact avec Moi et votre remontée est assurée. Vous êtes né dans la chair et en vous somnole une étincelle qui est Ma Part, mais cette étincelle spirituelle n'a pas encore la vie, bien que vous viviez sur la Terre, vous devez lui donner la vie, donc l'esprit en vous doit expérimenter sa naissance et cela relève uniquement de votre action. C’est votre tâche, et votre Vie dans l'Éternité dépend de l'accomplissement de celle-ci. Être rené en esprit signifie donc donner à l'esprit en vous la possibilité entièrement indépendamment de la vie corporelle d'entrer dans votre vie, donc de prendre pour ainsi dire une part dans tout ce que vous pensez, ce que vous dites et faites. L'esprit en vous qui est Ma Part, veut être Co-déterminant dans votre vie terrestre, il veut vous conseiller, vous mener et vous instruire, il veut se procurer écoute et attirer à lui l'âme et donc vous aider à trouver l'unification avec Moi, pour que vous deveniez bienheureux. Mais comment réveiller l'esprit en vous à la Vie ? En faisant la Volonté de Celui Qui vous a donné la vie et Qui a posé en vous l’étincelle spirituelle, pour établir au travers de celle-ci la liaison avec vous qui êtes encore loin de Moi et vous devez de toute façon trouver la liaison avec Moi encore sur la Terre. Et Ma Volonté est que vous observiez Mes Commandements, que vous M'aimiez sur tout et le prochain comme vous-mêmes. Alors très vite aura lieu la renaissance de l'esprit et il pourra agir en vous. Et son action consiste d'abord dans l’organisation de vos pensées qui maintenant se tournent vers le Royaume spirituel. Votre pensée est guidée spirituellement, et vous vous occuperez entre temps avec des choses spirituelles plus que celles concernant la vie terrestre, vous ne mettrez plus le monde au premier plan, mais votre désir sera tourné vers des choses qui concernent la vie de l'âme, vous penserez à la Vie après la mort, vous Me chercherez et Je Me laisserai trouver. Parce que l’étincelle spirituelle en vous cherche l'unification avec l'Esprit du Père et veut vous pousser à la même tendance, elle veut vous détacher du monde et vous ouvrir les charmes du monde spirituel et tout cela lui réussira, si vous lui donnez la possibilité d'agir. Alors vous êtes rené en esprit et alors vous atteignez à coup sûr votre but, parce que Je suis éternellement uni avec l’étincelle spirituelle et par conséquent vous êtes aussi unis avec Moi, si vous vous laissez attirer par l'esprit en vous, lorsque vous l'avez une fois réveillé à la vie et qu’ensuite vous vous en remettez à son influence. L'âme et le corps tireront seulement des avantages de la liaison avec l’étincelle spirituelle en vous, l'âme et le corps renonceront au monde terrestre, pour s'unir avec le monde spirituel, et l'âme et le corps pousseront vers Moi, parce que maintenant l’étincelle spirituelle détermine les pensées, les sentiments et la volonté et l'homme rené spirituellement s’en remet entièrement à l'influence de l'esprit. Celui qui est donc rené en esprit, ne marchera éternellement plus dans l'obscurité, il a trouvé la Lumière, il est devenu vivant et il ne perdra jamais plus sa Vie, il vivra dans l'Éternité.

Amen

Phénomène lumineux dans le Ciel – la Croix du Christ

B.D. 4073 from 30 juin 1947, taken from Book No. 50

Vous devez vous occuper des phénomènes dans le temps de la fin. Et ainsi vous remarquerez vite des changements dans la nature, vous pourrez observer un étrange jeu de forces, un phénomène qui doit vous donner à réfléchir si vous le considérez avec une juste prédisposition d'esprit envers Moi, le Créateur, Lequel fait se dérouler ces phénomènes pour guider sur Lui l'attention des hommes. Et vous remarquerez combien peu d’hommes ont la juste prédisposition d'esprit envers Moi, comment ils cherchent à expliquer tout d’une manière terrestre et ne sont guère impressionnés par les phénomènes insolites. Il y aura un prodige de Lumière qui se verra de jour, qui deviendra visible dans le Ciel, ce sera un signal sans précédent qui ne permettra aucune autre interprétation qu'une Indication de l'Œuvre de Libération du Christ, parce qu'il aura la forme d'une Croix avec la Face indubitable du Rédempteur. Et ce phénomène de Lumière donnera motif à beaucoup de débats, et alors Mes domestiques doivent se préparer, parce que ce phénomène est un prélude, il est destiné d’une certaine manière à tous les hommes, parce qu'il pourra être vu par tous les hommes. Mais beaucoup le considéreront autrement, et combien peu de compréhension il y aura pour cela ! Je laisse se lever un signe visible dans le Ciel et Je trouve de toute façon encore bien peu d’attention, Je guide devant leurs yeux un travail de Libération, pour qu'ils croient en Jésus Christ et deviennent bienheureux, mais la foi en Lui s’est déjà perdue et ne sera plus retrouvée ou renforcée à travers ce phénomène lumineux. Parce que les hommes sont trop tournés vers le monde et ils ne veulent pas croire, parce qu'ils voudraient éviter toute responsabilité, mais ils ne le pourraient que seulement s’ils croyaient en Jésus Christ. Et ainsi même le phénomène de Lumière sera seulement pour peu d'hommes un Signe dans le Ciel, un Signe du temps de la fin. Mais la plupart seront pris d’une inquiétude intérieure, mais seulement pour peu de temps, pour ensuite céder la place à une attention tendue qui, cependant, sera seulement tournée vers le phénomène. Ils ne croiront pas que cela ait à faire avec la fin prochaine, et ils se moqueront seulement des croyants qui annoncent ces prévisions d'une fin prochaine à leur prochain, pour les pousser à se préparer à la fin. Ils trouveront peu de foi mais ils ne doivent de toute façon pas céder dans leur travail pour Mon Royaume, parce que de telles occasions sont une Grâce spéciale pour les hommes sur la Terre, qui réfléchissent et tiennent en considération les pensées comme quoi les forces surnaturelles veulent agir sur les hommes à travers des phénomènes de la nature d'un genre extraordinaire, et que ce phénomène est voulu par Moi pour rappeler la fin aux hommes. La science donnera une explication et celle-ci sera acceptée, mais celui qui tend vers le spirituel, Me reconnaîtra dans cela et exultera et louera la fin prochaine, parce que le monde ne lui offre plus rien, mais son cœur est plein d'espoir sur la Vie après la mort, et il a la nostalgie de la dernière heure, qui lui apportera aussi la libération de la misère terrestre, car J’ai promis que Je viendrai dans les Nuages pour porter les Miens à la Maison, dans Mon Royaume. Il sait qu'alors l’heure est venue, lorsqu’augmente la misère terrestre et qu’on ne peut plus attendre aucune aide terrestre. Alors J'abrégerai les jours, pour que les Miens Me restent fidèles et résistent jusqu'à la fin.

Amen

Passé - Présent – Futur

B.D. 4074 from 1 juillet 1947, taken from Book No. 50

Le concept de passé, présent et futur est exclu du Royaume des purs esprits, c’est un concept caduc pour l'âme lorsqu’elle a atteint le degré de la perfection, car d’une certaine manière dans l'Éternité tout est sans temps. Ainsi l'âme au travers d’une rétrospection peut de nouveau tout revivre, elle n'aura pas l'impression d’être dans le passé, mais en tant qu’esprit le concept de temps et d’espace disparait (01.07.1947), parce que le temps qui passe est quelque chose de limité et donc il est inséparable de l'état d'imperfection. Or quelque chose de limité ne peut pas être transféré dans l'état de perfection, parce que pour cet état il n'existe aucune limitation. Et donc le concept de temps et d’espace doit disparaitre, parce qu'il inclut toujours en soi une limitation. Mais l'homme ne peut s’en faire aucune idée, toutefois cela doit lui être rendu compréhensible, parce que cela contribue à de nombreuses explication de phénomènes mystérieux que l'homme n'est autrement pas en mesure de croire. Pour certaines missions, l’homme mûr peut avoir des visions qui remontent loin dans le passé et qui cependant sont revues d’une manière vivante, sans ne jamais avoir eu aucune liaison avec le temps antécédent. Alors il peut être donné seulement l'explication que le degré de maturité de cette personne l'a rendu capable de contempler des expériences passées, que son âme se détache donc de la Terre et demeure avec l'esprit en elle dans des sphères de Lumière et revit des expériences merveilleuses et il peut s’y référer, pour autant que cela soit supportable à l'homme à travers la Volonté de Dieu. Alors l'âme vit d’une certaine manière encore sur la Terre, mais elle est déjà aspirante au Royaume spirituel, seulement elle revient toujours de nouveau sur la Terre pour pouvoir décrire ici les impressions du Royaume spirituel, pour réveiller la foi du prochain ou bien la faire revivre. Cela est une mission qui demande aussi une certaine maturité, si l'homme veut servir Dieu et transmettre ses expériences, pour pousser le prochain à un travail diligent sur l'âme, pour atteindre l'état de perfection sur la Terre. Parce que les hommes ont besoin d'indications convaincantes, d'instructions et même de reproches s'ils le prennent trop tièdement. Les hommes ont besoin de temps en temps de phénomènes extraordinaires qui les stimulent à la réflexion et s'ils le font, ils doivent aussi recevoir l'éclaircissement selon la Vérité, s'ils y sont intéressés. Toutefois la re-visitation du passé est seulement possible avec un haut degré de maturité et cela est un signe sûr de la perfection qui autorise déjà à entrer dans les sphères de Lumière, et un tel homme demeure sur la Terre seulement encore pour sa mission, autrement la transmission des expériences passées devrait se dérouler sans contrainte de foi, chose qui doit être empêchée selon la Volonté de Dieu. Donc même des preuves évidentes des Actions divines se déroulent souvent naturellement, en laissant cependant toujours ouvert le problème du comment l'homme arrive à de telles connaissances, lorsqu’il ne lui est pas encore compréhensible le concept de la contemplation spirituelle. On peut toujours seulement donner une explication spirituelle et seulement alors le concept de l'absence d'espace et de temps pourra être compris, lorsque l'homme aura atteint un degré de maturité supérieure à travers la tendance que lui procure le savoir spirituel. Alors il lui sera aussi compréhensible l'explication des phénomènes mystérieux et cela rendra seulement sa foi plus profonde.

Amen

L'Appel de Dieu à l'activité - la mission

B.D. 4075 from 1 juillet 1947, taken from Book No. 50

Vous devez suivre Ma Voix, lorsque l’Appel vous arrive pour Me servir et donc vous devez vous acquitter de votre mission. Vous l’entendrez clairement dans le cœur et toute non clarté sera exclue, vous vous sentirez aussi poussés intérieurement à être actif pour Moi et alors vous devez suivre sans retard cette poussée en vous donnant inconditionnellement à Moi, en vous laissant conduire par Moi. Et maintenant vous ferez comme vous inspire votre cœur, parce que c’est Moi-Même qui vous fais cette annonce. Vous entendrez Mon Appel comme une pensée claire et vous ne saurez pas si J’ai prononcé les Paroles qui retentissent en vous. Et Mon Appel vous rendra ravis et heureux et vous renoncerez volontiers à tout pour Me suivre. Alors le monde s’approchera de vous avec ses exigences, mais même celles-ci vous pourrez vous en acquitter avec Mon Soutien, mais le travail pour Mon Royaume sera toujours votre travail principal, que vous devrez faire passer avant toute autre activité et celui-ci sera béni et votre travail spirituel ne sera pas empêché. Et ce sera votre tâche que de parler là où vous en aurez l'occasion, parce que vous pouvez donner beaucoup, parce que vous possédez beaucoup, vous pouvez enseigner, parce que vous êtes dans la connaissance et pouvez toujours et continuellement annoncer aux hommes Ma Volonté, vous pouvez leur enseigner l'amour et donc leur apporter l'Évangile que vous avez reçu de Moi, vous pouvez indiquer la voie juste au prochain et parler avec eux de la fin. Vous ne devrez jamais réfléchir à ce que vous devez dire, parce que si vous voulez travailler pour Moi, vous-même devez être rempli de Mon Esprit, pour autant que vous êtes actifs spirituellement et alors même vos pensées seront bien guidées et vous serez protégés des pensées erronées et vous pourrez vous confier tranquillement à Ma Conduite ; seulement vous ne devez pas vous opposer à Moi en refusant chaque amélioration de votre savoir, en craignant le monde et en ne vous fiant pas à Ma Force et à Ma Vigueur. Parce qu'alors le monde vous tient encore captif et vous n'êtes pas des ouvriers aptes pour travailler dans Ma Vigne. Mais celui qui M'aime, écoute aussi Ma Voix et il Me suit volontiers et Je prendrai particulièrement soin de lui, Je l'aiderai pour qu'il se détache du monde, Je lui rendrai même supportable la vie terrestre et le rendrai capable pour le travail spirituel, Je le bénirai et Je guiderai toujours vers lui des hommes qu’il devra aider dans leur misère spirituelle. Mais Je vous dis tout cela d’avance, pour que vous soyez attentif, pour que vous puissiez vous préparer à votre fonction et écouter Mon Appel qui bientôt vous arrivera, parce que le temps va vers la fin, comme cela est annoncé dans la Parole et dans l’Ecriture.

Amen

Le refus des hommes - la connaissance du Plan de Salut de Dieu

B.D. 4076 from 2 juillet 1947, taken from Book No. 50

Le fait que les hommes se comportent négativement envers Mes Écrits, est motivé par leur crainte d'avoir à effectuer un examen, même si cela leur enlèverait tout doute s'ils le faisaient sérieusement. Malgré cela ils doivent leur être présentés et ils doivent avoir connaissance de l'extraordinaire Action de Dieu et de Son Amour pour Ses créatures. Parce qu'un jour l’heure viendra où ils devront se remémorer vos paroles qui stipulent qu’ils n'ont plus aucune autre ancre de salut que Mon Amour que vous devez annoncer toujours et continuellement. Et alors les hommes pourront encore Me trouver si seulement ils M'invoquent pour Ma Compassion. Je veux leur donner Mon Aide évidente, mais ils doivent connaître le sens et le but de la vie terrestre, pour qu'ensuite eux-mêmes se posent la question : Comment ai-je évalué ma vie ? Il reste seulement encore un bref laps de temps jusqu'au Jour où Je Me manifesterai pour la première fois. Ce sont seulement encore des jours de mort que les hommes vivent maintenant, parce qu'ils n'utilisent pas le temps comme il serait nécessaire, et donc Je veux faire encore un pas pour venir à leur rencontre. Je M'approche de vous apparemment pas comme un Dieu d'Amour, mais s'il n'y avait pas l'Amour, J’aurais déjà depuis longtemps renoncé à vous et Je n'attendrais jamais plus votre retour. Seulement l'Amour Me détermine à cela. Regardez les dévastations dont les hommes sont les auteurs et croyez-vous que Je pourrais jamais faire quelque chose de semblable, de vous enlever seulement ce qui vous est cher et précieux et ne rien vous donner en échange. Mais Je veux vous donner des Trésors incomparablement plus précieux que ce que vous avez dû laisser. Et pour cet apport de Grâce J’ai permis la destruction au travers de la main de l'homme, bien que cela vous soit encore incompréhensible. Vous devez donner ce qui vous empêche de recevoir Mon Don de Grâce. Donc vous devez vous adapter résignés à Ma Volonté, si vous devez passer à travers la souffrance et l’affliction et perdre tout. À vous qui êtes Miens, Je donne l'éclaircissement sur Mon Plan de Salut d'Éternité, Je vous donne connaissance de ce qui est en train d'arriver, pour que vous puissiez instruire votre prochain, et Je vous exhorte toujours de nouveau à faire cela, même si les hommes refusent et vous écoutent avec indifférence. Le temps vient où vos paroles trouveront écho dans leurs cœurs, elles ne seront pas prononcées en vain pour tous. De façon surprenante un rapide tournant se produira et alors seulement Ma Parole offrira un réconfort aux hommes et vous transmettra la Force. Pour chaque recevant de Force la vie sera encore supportable. Je vous le dis par avance, pour que vous puissiez vous préparer, mais vous ne pourrez pas vous pourvoir en avance du point de vue terrestre, mais seulement votre âme peut se préparer, pour que le temps qui arrive ne vous écrase pas, pour que vous le viviez jusqu'au bout avec le regard tourné en haut. C’est le temps de la fin et il ne durera pas beaucoup, c’est le temps de la grande affliction que J’ai annoncé toujours et continuellement à travers des voyants et des prophètes et que Je prédis maintenant de nouveau avec urgence et Je vous exhorte à une fervente tendance spirituelle et vous mets en garde contre votre tiédeur ou envers vos pensées complètement mondaines. Et donc, annoncez dans tous les lieux ce que Je vous ai communiqué, parlez sans timidité de Mon Action et rendez urgent au prochain le travail sur leurs âmes, parce que la misère spirituelle est plus grande que celle terrestre et vous devez aider à la suspendre, bien que l'homme au travers de sa libre volonté refuse votre aide. Mais vous devez effectuer un fervent travail pour Mon Royaume et pour cela Je veux vous bénir.

Amen

L'augmentation du savoir - Collaborateurs de Jésus

B.D. 4077 from 5 juillet 1947, taken from Book No. 50

À vous les hommes il est transmis seulement le savoir pour lequel vous êtes réceptifs, mais vous-mêmes pouvez augmenter cette faculté, si vous désirez un profond savoir. Mais alors d'abord vous devez vous unir intimement avec le Donateur de la Vérité, vous devez être des domestiques dévoués, volontaires, qui accueillent sans objection Ses Indications. Votre pensée et votre tendance doivent rester le Royaume spirituel, alors vous pouvez accueillir du Royaume spirituel un savoir démesuré. Alors vous serez aussi en mesure de vous acquitter de la plus belle tâche sur la Terre : celle d’enseignant pour le prochain, une mission qui fait de vous des collaborateurs de Jésus Christ. Vous pouvez continuer l'Œuvre de Libération qu’Il a commencé déjà sur la Terre et être immédiatement actifs dans le Royaume spirituel en fonction de votre destination. La façon dont vous pourrez vous activer en mode salvateur dépendra uniquement de votre savoir, donc cherchez à augmenter ce savoir et utilisez chaque occasion d'établir la liaison avec Dieu, pour pouvoir recevoir de Lui-Même l'éternelle Vérité, le plus précieux patrimoine spirituel. Mais la réception de ce patrimoine spirituel demande une forte volonté pour dépasser les joies terrestres et vaincre la matière, elle demande un dévouement à Dieu, l’amour pour Lui et un cœur profondément humble pour le prochain, elle nécessite une soumission totale à la Volonté de Dieu. Si vous avez en vous l'amour et si ainsi vous restez en constante liaison avec Dieu qui Est l'éternel Amour Même, alors il suffit d’un soupir tourné vers Lui pour obtenir Sa Grâce et Sa force et votre amour sera en correspondance, l'Amour de Dieu vous affluera sous la forme de Sa Parole qui est bénie avec Sa Force, et Sa Parole est vraiment la chose la plus précieuse qui peut vous être offerte, parce que vous mûrirez dans votre âme, vous atteindrez un degré de maturité déjà sur la Terre qui fera de vous des êtres de Lumière, pour qu'au terme de votre vie corporelle vous puissiez entrer dans ces sphères où vous serez compénétrés de Lumière et vous serez immensément bienheureux. Utilisez votre volonté, rendez-vous aptes et de bonne volonté pour que vous deveniez des porteurs de Lumière déjà sur la Terre, pour que vous sentiez en vous la Parole divine et qu’avec cela vous mûrissiez dans la connaissance, pour que vous soyez dans la Vérité et disposiez d'un grand savoir. Parce que le savoir spirituel est une richesse que vous pouvez emporter avec vous dans le Royaume spirituel qui est impérissable et qui, pour vous, signifie un Trésor avec lequel vous pouvez travailler, si vous voulez être actif d’une manière salvatrice.

Amen

Le Soleil spirituel

B.D. 4078 from 6 juillet 1947, taken from Book No. 50

Le Soleil spirituel est levé pour les hommes qui ont lutté pour pénétrer jusqu'à la connaissance de Dieu par la prière et une activité d'amour. En eux tout s’est éclairé, un rayonnant matin a pris la relève d’une obscure nuit de l'esprit, et le jour durera éternellement, il ne sera suivi d’aucune nuit, parce que ce qui se trouve une fois dans la connaissance, le restera dans l'Éternité. Seulement lorsque le Soleil de l'Esprit apparaît à un homme, son cœur trouve la paix intérieure, parce que lorsqu’il fait jour, toutes les préoccupations et les peurs de la nuit tombent, c’est la sensation de sécurité qui domine l'homme, et cette sensation fournit la tranquillité et la paix. De temps en temps encore une bulle peut bien envelopper les rayons du Soleil spirituel, des instants tristes dans la vie de l'homme peuvent l'inquiéter, mais les rayons du Soleil pénètreront toujours, ils brilleront toujours plus clairement et de façon pénétrante jusqu'à ce qu’à la fin l'homme soit totalement irradié et que chaque impureté et fausseté soit consommée par sa braise, jusqu'à ce que les rayons ne trouvent plus aucune résistance parce que l'homme est totalement spiritualisé. Alors l'homme vivra, il vivra dans l'Éternité, parce que le Soleil réveille tout à la Vie, et rien ne peut être vivant sans ses rayons. Une vie bienheureuse s’ouvrira à celui qui marche dans les rayons du Soleil spirituel, parce qu'il se trouvera dans le savoir le plus profond, et lui-même pourra rayonner ce savoir, donc il deviendra lui-même un porteur de Lumière, un petit Soleil qui est nourri par le grand Soleil, lequel, grâce à ses rayons spiritualisant, peut répandre le bien spirituel, parce que les rayons du Soleil spirituel ne perdent pas leur Force, et la Lumière offerte comme bien spirituel pourra être offerte au prochain, de sorte que puisse commencer de nouveau, même pour ce prochain, un clair matin après une nuit obscure. Mais peu d’hommes marchent dans le Soleil spirituel, parce que la majorité des hommes évite la claire splendeur de la Lumière et se retire en arrière. Et ceux-ci sont des hommes qui évitent tout discours spirituel, qui ne désirent pas la Vérité, mais sont plutôt des obstinés ou bien des satisfaits car ils ne savent rien sur la continuation de la vie. Les autres cependant acceptent le savoir et ils ne l'évaluent pas, c'est-à-dire qu’ils l'écoutent seulement avec les oreilles, mais pas avec le cœur, ils ne sentent pas le bénéfice des rayons du Soleil, parce qu'ils ne s'exposent pas à celui-ci, et donc ils ne sont pas vivants, parce qu'à eux il manque l'amour, qui leur rendrait compréhensible le bénéfice des rayons du Soleil spirituel, ils ne voient pas le lever du soleil, ils ne restent pas dans leur état crépusculaire, parce qu'ils ne désirent pas la Lumière, et donc elle ne se lèvera pas pour eux, parce qu'ils fuient l'enceinte du courant de l'Amour divin. D’autres sont totalement indifférents, lorsque la Lumière leur est offerte d'en haut. Ils se sentent bien dans l'obscurité et ils ne cherchent jamais à changer l'état, et donc une nuit éternelle reste en eux. Mais la nuit n'est l’amie d'aucun homme. Là où il existe la nuit spirituelle, l'âme arrive dans la misère la plus extrême, la Lumière du jour doit agir sur elle pour qu’elle puisse se sentir libre et heureuse ; elle doit être irradiée par le Soleil spirituel si elle veut vivre dans l'Éternité. Elle peut fuir la nuit, elle peut aller à la rencontre du matin rayonnant à tout instant, parce qu’il dépend seulement de la volonté de l'homme de s’efforcer d'arriver à la connaissance de Dieu, de pratiquer l'amour, de s’unir avec Dieu au moyen d'une activité d'amour, même s’il L’appelle inconsciemment dans la prière et se recommande à Sa Grâce et à Son Amour. Tout cela doit précéder si l'homme veut arriver à la juste connaissance, s'il veut être dans la juste pensée et dans la Vérité, s'il veut devenir savant et être instruit par Dieu Lui-Même au moyen de Son Esprit. Car alors il se trouve dans la Lumière, alors le Soleil de l'Esprit s’est levé pour lui, il ne fait alors plus nuit, aucune obscurité ne s’étend sur lui, il trouvera partout la Lueur rayonnante, il marchera dans la Lumière du Jour sur la voie juste qui mène au but, il libérera l'âme de la misère spirituelle, il lui donnera la Vie, et rien ne pourra plus l'effrayer, parce que Celui qu’il a reconnu dans la Lumière du matin, Qui est Lui-Même la Lumière de l'Éternité l'accompagne toujours et continuellement et partout.

Amen

La Parole de Dieu est Chair et Sang - le Pain du Ciel - l'unification

B.D. 4079 from 8 juillet 1947, taken from Book No. 50

Le désir pour la Nourriture spirituelle est un signe sûr de la poussée vers le Haut, et ce désir sera toujours satisfait puisque Je distribue Mon Don et rassasie les hommes avec le Pain du Ciel, Je les invite à Ma Table et leur offre le Dîner, Je les laisse goûter Ma Chair et Mon Sang, pour qu'ils s’en rassasient et deviennent bienheureux. Ils atteindront certainement le but, une haute maturité de l'âme qui leur assure Ma Proximité sur la Terre et dans le Royaume spirituel, parce que celui qui participe à Mon Dîner est déjà intimement lié avec Moi, il percevra Ma Proximité, parce qu'il Me sent, il accueille Ma Parole, mange Ma Chair et boit Mon Sang, donc il Me reçoit, lorsque dans son désir de Moi il se laisse nourrir avec le Pain du Ciel que lui offre Mon Amour. Je Suis le Pain de la Vie et celui qui Me mange, ne mourra jamais éternellement. J'ai dit ces Paroles aux hommes et ils ne Me comprenaient pas, parce que seulement celui qui a en lui l'amour saisit le sens spirituel. Mais ils étaient dépourvus d’amour, et donc ils accueillaient littéralement ce qui doit être compris spirituellement. De même les hommes du temps actuel n’ont pas encore pénétrés dans la profondeur de Ma Parole, ils ne comprennent pas le sens spirituel et donc ils ont une opinion fausse du Dîner, de la Nourriture à la Table du Seigneur. Ils s’efforcent certes d'agir selon Ma Parole pour recevoir le Dîner, mais ils ne connaissent pas Ma Volonté et lorsque Je leur annonce Ma Volonté à travers des domestiques réveillés par Moi, ils ne la croient pas et se conforment à ce qu'ils ont déjà accepté de façon erronée. Moi-même Je M'offre à eux dans la Parole et celui qui M'accueille le cœur affamé, reçoit le Dîner, il sera nourri et abreuvé par Moi, celui-ci mange Ma Chair et boit Mon Sang, c'est-à-dire que celui qui accueille Ma Parole M’accueille Moi-Même car Je Suis devenu Chair dans la Parole d'Éternité. Mon Sang est la Force qui coule à travers lui s'il M'accueille Moi-Même dans son cœur, mais il doit en avoir le désir, autrement il entend seulement un écho vide, autrement la Parole ne devient pas vivante en lui. Mais celui qui Me désire et veut entendre Ma Parole vit aussi dans l'amour, parce que l'Amour et Moi Sommes Un. Personne ne Me désirera et ne M’aimera si les actions d’amour lui sont étrangères. Je parle cependant toujours du désir du cœur, pas du balbutiement de la bouche, des mots vides qui signifient la même chose, mais qui ne sont pas perçus par le cœur. Cela doit pousser les hommes à une sévère critique, si et lorsqu’ils désirent Ma Parole dans le cœur, parce que seulement alors ils peuvent recevoir le Dîner, seulement alors ils peuvent se prétendre convaincus : Moi-même Je Suis la Parole près d'eux. Alors ils expérimentent le plus grand Mystère, ils s'unissent avec Moi par l'amour. Le désir pour Ma Parole exprime l'amour qu’ils ont pour Moi et l'amour M'attire si l'amour se manifeste envers Moi et envers le prochain. L'homme affectueux sera sans interruption actif et servira de façon désintéressée le prochain et donc il s'acquittera de Ma Volonté telle qu’elle Me satisfait. À lui Je fournirai constamment le Pain du Ciel, Je le pourvoirai toujours avec la Nourriture spirituelle, il ne sortira jamais les mains vides de Ma Table, il s'unira toujours avec Moi, donc il communiquera avec Moi à chaque réception de Ma Parole, parce que Moi-même Je Suis la Parole et J’entre en intime contact avec lui, si son cœur désire la Nourriture et la Boisson spirituelle.

Amen

L'Amour et la Miséricorde de Dieu dans le dernier temps avant la fin

B.D. 4080 from 8 juillet 1947, taken from Book No. 50

Le grand Amour et la Miséricorde de Dieu se manifesteront visiblement dans le dernier temps avant la fin, lorsque les croyants vivront dans l’oppression la plus dure. Ce sera un temps de misère la plus amère pour les hommes qui veulent Me rester fidèles, parce que l'adversaire procédera rigoureusement contre chacun qui s'emploie pour sa foi et pour Jésus Christ et Sa Doctrine. Les dispositions qui seront prises pour affirmer l'absence de foi seront d'une telle âpreté que les hommes prêteront peu de résistance et se déclareront presque exclusivement contre Dieu. Mais ceux qui sont dans la connaissance de la Vérité, qui vivent dans l'amour et donc aussi dans la juste connaissance de Dieu, qui invoquent Jésus Christ comme Rédempteur pour Son Assistance, seront ceux qui reconnaîtront dans les dispositions qui sont annoncées l'antéchrist du dernier temps avant la fin. Donc ils seront encore plus fermes et attendront avec une pleine confiance l'Aide de Dieu et Sa Venue, et ceux-ci ne seront pas déçus. À eux il sera révélé le grand Amour de Dieu, parce qu'Il sera toujours près d'eux, de sorte que même les mécréants pourront Le reconnaître s'ils n'étaient pas de mauvaise volonté et donc totalement dans le pouvoir de Satan. Mais celui qui est encore faible mais pas entièrement infidèle à Dieu, celui-ci sera encore saisi par la Miséricorde de Dieu et il lui sera offert beaucoup de preuves de l’Action divine, pour qu'il lui soit rendu facile de croire et de rester ferme dans toutes les menaces de la part du monde. Seulement il ne doit pas manquer de bonne volonté, alors Dieu étendra la Main à sa rencontre encore dans la dernière heure. Ce qui se déroulera dans ce temps est difficile à prédire aux hommes, parce que Satan étudie toujours de nouveaux plans et il se dépasse en cruauté, en dispositions inhumaines et actions outrageantes contre les croyants. Le sort des croyants sera apparemment insupportable, et malgré cela ils tireront tant de Force de Dieu qu’ils pourront supporter chaque difficulté et qu’ils ne sentiront pas la misère, parce que leur regard sera tourné vers le Ciel, et le monde et ce qui est terrestre ne les fascinera plus. En outre ils entendront la Voix du Seigneur, ils savent qu'Il abrègera les jours, parce que Sa Promesse leur en a donné la consolation et donc ils attendent chaque jour que se produise la libération de la misère terrestre. Malgré cela, même pour ceux-ci, le dernier jour arrivera par surprise ; Je viendrai lorsqu’il n'existera plus aucune possibilité de conquérir des âmes et cela arrivera très vite parce que la séparation se sera vite effectuée, le courage de confesser Dieu est très insuffisant, et la décision pour ou contre Dieu sera exigée très vite, et donc ce sera le début de la fin, parce que l'affliction, à laquelle sont maintenant exposés les croyants, obligera Dieu à faire valoir Son Aide, autrement même le petit groupe des Siens serait envahi par la faiblesse et Dieu ne le permettra jamais. Ainsi le Sauveur arrivera dans la plus grande misère et Il emportera avec Lui les Siens. Ensuite le Jugement arrivera, comme il est annoncé dans la Parole et dans l’Ecriture.

Amen

Le repentir de l'âme dans l'au-delà

B.D. 4081 from 10 juillet 1947, taken from Book No. 50

Pour l'âme dans l'au-delà la conscience d'avoir causé sa situation et d'être privé de toute possibilité de changer son état avec sa force est extrêmement lourde à porter. Mais cette conscience elle l'a seulement lorsque qu’en elle il se lève le désir de se créer une amélioration. Auparavant elle est apathique, et elle ne tend ni vers le haut ni vers le bas, mais elle ressent seulement un incomparable tourment et elle est totalement sans volonté jusqu'à ce que s'offre à elle une possibilité au travers de l'aide d'êtres de Lumière qui s'approchent sous un déguisement et viennent au contact avec d’autres âmes, et maintenant la poussée d'arriver dans une autre ambiance dans la foi se réveille en elles, afin de pouvoir ensuite échapper à leur état atroce. Et maintenant elle se rend compte qu’elle doit récupérer ce qu’elle a manqué (de faire) sur la Terre, elle doit agir dans l'amour. Maintenant elle reconnaît aussi sa course à vide sur la Terre, et son repentir pour les nombreuses occasions non exploitées est outre mesure profond. Avec une bonne volonté elle sentira vite une amélioration, parce que dès qu'elle perçoit ce repentir, elle exploite chaque occasion de s'activer dans l'amour envers des âmes souffrantes et miséreuses, parce qu'une âme qui est endurcie se tourne davantage vers le bas et elle ne ressent jamais un repentir de sa faute, parce qu'une telle âme sous l'influence de forces mauvaises ne peut jamais admettre ses tords et donc elle ne ressent aucun repentir. Seulement la connaissance de sa faute est en mesure de stimuler l'âme dans sa tendance vers le Haut. Et ensuite elle commence à agir dans l'amour, ce qui lui procure la Force pour la remontée. La conscience de sa faute est toujours la conséquence de la compassion pour les âmes qui, comme elle, ont à supporter un état atroce, et ce mouvement apporte à l'âme déjà l'aide des êtres de Lumière, qui ne faiblissent pas tant qu’elle n’a pas trouvé et pris la voie vers le Haut. Et plus l'âme progresse dans la connaissance, avec plus de ferveur elle exécute une activité d'amour dans l'au-delà et est prête à aider tous ceux qui sont encore au dessous d'elle, parce qu'elle connaît leurs tourments et elle voudrait les aider à les diminuer. Et cette activité d'amour fait maintenant devenir plus faible son repentir, vu que maintenant elle a la possibilité de mûrir encore, même si elle ne pourra jamais atteindre le degré le plus sublime, la progéniture de Dieu, qui peut être conquis seulement à travers une vie d'amour sur la Terre, de toute façon elle est bienheureuse dans la conscience de pouvoir servir Dieu, qu’elle aime maintenant plus que tout et pour toute l'Éternité.

Amen

« Pour Dieu aucune chose n’est impossible .... »

B.D. 4082 from 11 juillet 1947, taken from Book No. 50

Là où aucune aide terrestre ne semble plus possible, là souvent l'Amour de Dieu est clairement reconnaissable, car il fait se produire même ce qui apparaît impossible, pour que les hommes apprennent à croire en Lui, et L'aiment ensuite plus que tout. Pour Dieu il n'existe pas de limites à Son Pouvoir, ce qu’Il veut se produit. Donc il n'existe rien qui serait infaisable, parce que pour Dieu toute chose est possible. Les hommes se tourmentent donc souvent inutilement dans la vie terrestre, parce que lorsqu’ils veulent être en mesure d’effectuer quelque chose d'inhabituel, ou bien s’ils veulent l'expérimenter, alors ils doivent seulement se tourner vers Dieu pour de l'Aide. Il peut toujours Aider et aidera toujours. Les hommes peuvent conquérir cette foi seulement au moyen de l'exercice de l'amour pour le prochain, parce que seulement les bonnes œuvres établissent la liaison avec Dieu et seulement ainsi est assurée l'acceptation de la Force qui, en tant que Rayonnement de Dieu, doit reconduire inévitablement à Lui. L’homme doit donc apprendre à croire et il le fera s’il tend vers le Haut avec une sérieuse volonté. Dans le dernier temps avant la fin il se produira des choses les plus merveilleuses qui auront l'air d’être surnaturelles, mais qui trouvent leur explication dans la volonté de l'homme et dans la Force de la foi. En elles se trouve l'entière explication de tout ce qui semble incompréhensible, chose qui cependant est vraiment seulement la conséquence du juste chemin de vie devant Dieu. Il n’est pas suffisant que les hommes s'appellent chrétiens selon la forme, qu’ils se déclarent pour une église, à laquelle ils appartiennent, mais ils doivent vivre le christianisme, ils doivent témoigner avec leur mode de vie qu'ils appartiennent à la communauté des croyants qui forme la vraie église du Christ. Donc il est exigé d’eux une foi vivante qui procède des œuvres de l'amour pour le prochain, une foi qui fait venir à l'effet la Force de l'Esprit. Alors l'homme dispose aussi d’une force inhabituelle ; c’est la Force de Dieu qui l'inonde, et pour laquelle il n'y a aucune limite. Donc l'homme, au moyen de la foi, accomplit des choses inhabituelles avec la Force de Dieu, comme aussi d'autre part, si la foi est suffisante, Dieu Lui-Même peut apparaître sous forme de prestations d'aide qui ont l'air surnaturelles, parce qu'elles se manifestent souvent lorsqu’il n'existe plus aucun espoir d'aide. Pour Dieu aucune chose n’est impossible, cela l'homme doit se le dire toujours de nouveau dans chaque situation difficile de la vie, et alors sa foi subira un renforcement tel que pour lui il n’existera plus quelque situation de misère. Au moyen de sa prédisposition d'esprit envers Dieu, au moyen sa foi profonde et inébranlable dans Son Aide, il bannit toute misère, et pour cela il peut faire front à toute oppression avec insouciance et confiance, et alors Dieu l'aidera, parce qu'Il ne laisse pas tomber en ruine une forte foi. Pour Dieu aucune chose n’est impossible. Il peut accomplir tout, lorsqu’Il le veut, et Il veut accomplir tout lorsque Ses fils L'appellent en tant que leur Père affectueux et se fient à Lui inconditionnellement. Alors Il couvre toutes les nécessités des Siens ; alors Il les aide dans toutes leurs fatigues et leurs oppressions terrestres. Parce qu'Il Est un Dieu d'Amour, et l'Amour donnera et aidera toujours, parce qu'Il veut rendre heureux.

Amen

La conséquence de l'observance et de la non-observance de l'Ordre divin

B.D. 4083 from 13 juillet 1947, taken from Book No. 50

Acquittez- vous de la Loi d'Éternité et vous vivrez éternellement. La première chose signifie vivre selon la Volonté de Dieu qui a pour base la Loi de l'Ordre et avec cela trouver l'unification avec Dieu ce qui vous garantit la Vie éternelle. Mais d'abord le Donateur de la Loi doit Être connu et reconnu, l'homme doit se subordonner à Sa Loi, il doit vouloir ce que Dieu veut, donc soumettre librement sa volonté à la Volonté divine et donc annoncer son appartenance définitive à Dieu et pousser à la rencontre avec Lui dans la libre volonté. Alors la résistance qui a fait s'arrêter le spirituel incorporé dans l'homme pour un temps infiniment long dans la séparation de Dieu est cassée. Et l’homme qui a trouvé une fois l'unification avec Lui, ne sera éternellement plus séparé de l'éternel Amour qui attire à Lui tout ce qui ne s'oppose pas fondamentalement à Lui. Mais maintenant c’est un mérite particulier pour un homme s'il s’efforce de faire sur la Terre plus que ce qui est sa vraie tâche, non seulement de travailler à son propre développement vers le Haut, donc de vivre selon la Volonté de Dieu, mais aussi de prendre soin du salut de l'âme du prochain et d'accepter une tâche qui est outre mesure bénéfique, parce que c’est un travail pour le Royaume de Dieu. La tâche consiste dans le fait de soumettre au prochain la Volonté divine et de lui montrer la voie qui mène au but, à l'unification avec Dieu. Donc l'homme doit être instruit sur les conséquences de l'observance et de la non-observance de l'Ordre divin, pour que maintenant celui-ci aspirent à la Vie éternelle et ne tombe pas dans la mort. Cela est une mission qui correspond absolument à la Volonté divine, à laquelle l'homme n’est pas obligé, mais c’est un pur acte de la libre volonté. Donc le degré d'amour pour Dieu et pour le prochain est augmenté et cela détermine l'homme à s'offrir à Dieu pour cette mission et sa volonté sera doublement évaluée par Dieu et récompensée en conséquence déjà sur la Terre à travers un extraordinaire apport de Grâce, qui pousse à nouveau l'homme et le rend même capable d'exécuter la fonction d'enseignement liée à ce travail. L'apport de Grâce cependant est la Parole divine qui met l'homme dans un savoir accru et l'instruit pour cette activité d'enseignement. Par conséquent pour l'homme à qui est transmis la Parole de Dieu directement par Lui, le jour où il devra commencer sa mission doit indubitablement arriver, et l'homme qui reçoit directement la Parole divine sera aussi appelé avec certitude par Dieu lorsque sera venu le temps pour son activité sur la Terre, pour agir pour le Royaume de Dieu. (13.07.1947) Parce que seulement lorsqu’aux hommes il est donné connaissance de la Volonté de Dieu, de la Loi de l'Ordre éternel, ils peuvent être appelés à la responsabilité. Mais s'il ne leur est pas d'abord ouvert ce savoir, ils ne peuvent pas leur être compté comme péché s'ils transgressent le Commandement divin. Donc vous devez être actif avec ferveur comme ouvriers pour la Vigne du Seigneur et chercher à transmettre à votre prochain l'Évangile, lui annoncer la Volonté divine pour lui concéder avec cela de l'aide s'il est en grande misère spirituelle et s’il ne sait ni le sens ni le but de la vie terrestre, ni l'urgence d'un chemin selon la Volonté de Dieu. Car seulement alors il peut s'acquitter de la Loi, seulement alors il peut entrer en liaison avec Dieu et recevoir des Dons extraordinaires. Et bienheureux celui qui accueille en lui la Parole de Dieu avant la dissolution générale, parce que pour lui il sera facile d’apprendre à connaître la Loi de Dieu et ce sera une grande Bénédiction pour ceux qui sont encore morts en esprit, parce que ceux-ci peuvent être réveillés à la vie et s'assurer la Vie éternelle dans le Royaume spirituel.

Amen

Le monde - les biens apparents - Trésors spirituels dans l'au-delà

B.D. 4084 from 14 juillet 1947, taken from Book No. 50

Le monde avec tous ses trésors ne peut jamais donner à l'homme la sensation de la Proximité de Dieu, parce qu'il ne peut jamais assurer l'éternelle Béatitude dans le Royaume spirituel. Il distribue seulement des biens apparents, et ces biens tombent en rien lorsque l'homme décède de la Terre. Ce qui par contre est reçu du Royaume spirituel, est constant, c’est un Trésor d’une très grande valeur, parce qu'avec cela il peut travailler et avec cela l'augmenter continuellement, comme il peut aussi le distribuer et rendre constamment heureux ceux qui sont pauvres et malgré cela ne rien perdre de sa richesse. Si les hommes sur la Terre pensaient combien peu leur procurent les avidités tournées vers ce qui est terrestre ainsi que leur activité terrestre en comparaison du travail spirituel, ils conquerraient déjà beaucoup, parce que la connaissance de l'absence de valeur des biens terrestres est déjà une augmentation du patrimoine spirituel, et leur tendance augmenterait avec cette connaissance. Mais l'homme donne peu de considération à cette pensée et ainsi il reste ignorant et à la fin de sa vie il passera vide et pauvre dans l'obscurité de l'esprit dans les sphères où est prise en compte seulement la richesse spirituelle. Or il n’en a acquise aucune, parce qu'aux hommes de mentalité matérielle il manque presque toujours l'amour qui procure un équilibre. Parce que chaque action d'amour sur la Terre est emmagasinée comme richesse spirituelle et procure à l'âme sa récompense dans l'au-delà, le savoir et donc un patrimoine mental avec lequel il peut travailler. Donc l'amour est la chose la plus importante sur la Terre, parce que son effet dans l'au-delà est Lumière et Force, et Lumière et Force signifient pour l'âme bonheur et Béatitude. Parce que la Lumière et la Force sont le Rayonnement de Dieu, elles sont la preuve de la Proximité de Dieu, de Son Amour et de Sa Magnificence. Plus l'amour d’une personne est profond et intime, plus elle s'unit avec Dieu et avec un grand bonheur elle sent Sa Proximité, la réponse de l'amour et elle a conscience de posséder en plénitude la Lumière et la Force. Mais tout cela est perdu par les âmes qui abandonnent la vie terrestre dans l'obscurité de l'esprit, qui n’emportent pas des œuvres d'amour dans l'Éternité et qui donc demeurent dans la plus extrême pénurie et pauvreté dans les sphères où il y a seulement la nuit et aucune étincelle de Lumière, tant que l’amour ne se réveille pas en elles l’amour pour les âmes qui souffrent, pour les âmes qui sont dans la même misère. Si l'âme ressent le besoin de donner à celles-ci pour les aider, alors elle pourra recevoir et donner, mais sans amour elle restera dans la pauvreté spirituelle pour des temps infiniment longs et elle ne pourra pas conquérir quelques biens, parce que l'amour reste la première Loi qui doit être absolument accomplie soit sur la Terre comme dans le Royaume spirituel.

Amen

La plénitude de Grâce divine

B.D. 4085 from 16 juillet 1947, taken from Book No. 50

Vous pouvez accueillir Grâce sur Grâce en plénitude. Quelle Promesse se trouve dans ces Paroles ! Elle ne vous est pas mesurée, mais vous-mêmes pouvez déterminer la mesure qui vous est donnée. Pensez que Mon Amour ne vous impose aucune limite, mais il vous pourvoit sans restriction, il vous laisse libres de comment vous voulez être pourvu et vous recevrez la mesure selon votre volonté. Vous pouvez l'augmenter à tout instant, mais vous pouvez aussi laisser inaperçue Ma Promesse et ne profiter de rien de ce qui vous revient. Mais alors vous souffrirez longtemps et vous ne trouverez aucune Compassion ou Aide, parce que vous M'avez repoussé, lorsque Je vous ai offert le grand Don de Grâce. Votre vie passera sans succès pour vos âmes si vous ne vous servez pas des Grâces qui sont à votre disposition. Vous ne serez pas appelés par Moi à en répondre, parce que c’est votre libre volonté et Je ne la touche pas, mais Je vous laisse la pleine liberté. Mais vous aurez peu de succès parce que celui-ci dépend uniquement de la Grâce dont l'homme profite pour lui. Etant donné que par la Grâce il faut entendre chaque moyen d'aide que Je vous tourne pour arriver en haut, toute marche en avant où il manque une profonde foi en Moi et donc l'apport de Ma Grâce dans le temps de la fin, aura peu de succès. Parce que le manque de foi a pour conséquence que l'apport de Grâce n'est pas utilisé, qu’il n'est pas augmenté par la volonté humaine, et cela est un arrêt qui peut devenir aussi une rétrogradation. Je vous donne ce qui vous sert pour remonter vers le Haut, Je vous aide toujours et continuellement dès que votre volonté ne l’empêche pas et que vous n’êtes pas indifférent face à Mon Don de Grâce. Mais vous-mêmes devez être disposés à accueillir Mon Don de Grâce, vous devez le demander en priant et le recevoir en remerciant pour ce que vous offre Mon Amour et vous devez toujours imaginer que sans Mon apport de Grâce vous ne pouvez rien faire. Votre but est l'unification avec Moi, et cela vous procurera ensuite la Force dans toute la plénitude, pour que vous viviez et que vous ne puissiez jamais plus mourir, parce que votre esprit sera réveillé et vous donnera la Vie, vous serez renés en esprit et aurez atteint le but. Mais la plénitude de Ma Grâce vous fera atteindre ce but déjà sur la Terre, donc demandez-la et utilisez-la et laissez-vous pourvoir par Mon Amour, pour que vous deveniez bienheureux.

Amen

Dissolution et transformation totale de la Terre

B.D. 4086 from 18 juillet 1947, taken from Book No. 50

La totale dissolution de la Terre se déroulera dans un laps de temps très bref parce que les Forces qui viennent à effet sont si élémentaires que rien ne leur résiste, tout ce qui existe comme Créations de toutes sortes sur la surface de la Terre comme aussi dans l'intérieur de la Terre sera détruit. On ne peut pas donc parler d'une dissolution partielle mais la force de destruction s’étendra sur toute la Terre et ainsi la Terre entière sera un foyer de feu dans lequel tout sera victime parce qu'il sera saisi par le feu. Toutefois sur certaines places le feu s'étendra plus lentement en fonction de la Sagesse de Dieu, c'est-à-dire là où aux âmes il doit être donné encore dans la dernière heure l'occasion d'invoquer l'Aide de Dieu, où donc vivent des hommes dont il est encore possible de changer les sentiments peu avant la fin. Mais la Terre sera détruite totalement, c'est-à-dire que le noyau restera existant, mais la surface terrestre entière expérimentera un changement qui est si imposant qu'on peut parler d'une disparition de toutes les Œuvres de Création. Une totale transformation de la vieille Terre est nécessaire et sera possible seulement lorsque toutes les Créations de la vieille Terre auront disparues et lorsque leurs restes pourront servir à former les Créations de la nouvelle Terre qui doivent de nouveau accueillir le spirituel qui se trouve encore au milieu de son développement. Ce spirituel deviendra libre à sa grande satisfaction parce qu'il désire se développer vers le Haut pour pouvoir bénéficier des Grâces de la vie terrestre en tant qu’homme et il poussera à la rencontre de cette dernière incorporation. La nouvelle Terre donc ne montrera aucune vieille Création, mais celles-ci auront été complètement détruites et formées à nouveau et le processus nécessitera seulement un temps très bref. La destruction se déroulera devant les yeux des hommes, mais dans leur grande horreur ils s’occuperont seulement d’eux-mêmes, dans leur peur mortelle ils penseront seulement à se sauver, chose qui cependant est impossible. Par contre, les croyants que Dieu aura ôtés avant la destruction totale, pourront suivre le naufrage de la vieille Terre, parce qu'il se déroulera devant leurs yeux pour que le Pouvoir et la Magnificence de Dieu soient manifestes. Mais le lever de la nouvelle Terre restera caché à leurs yeux, parce que lorsqu’ils seront menés par Dieu sur cette nouvelle Terre, toutes les Créations existeront déjà et une image variée s’offrira aux yeux des croyants avec des Créations totalement méconnues, magnifiques à voir et qui, dans leur opportunité, dépasseront tout ce que leur offrait, en Créations, la vieille Terre. Mais les hommes sur la nouvelle Terre ne pourront pas mesurer la Durée de temps du lever de ces Créations parce qu'initialement, il leur aura été enlevé tout concept de temps, vu que ces hommes possèdent déjà un haut degré de maturité et cela a pour conséquence que le passé, le présent et le futur sont pour eux seulement un concept aussi longtemps que les hommes sont encore liés à la matière et qu’à cause de cela ils sont soumis à la loi de l'espace et du temps. Ainsi la nouvelle Terre dans son lever, sera soustraite totalement aux regards des hommes, mais par la voie spirituelle, il leur sera donné l'explication et au travers de cela ils pourront accueillir à chaque instant le plus important de l'Enseignement divin. Mais celui-ci sera transmis aux hommes directement, parce que Dieu demeurera au milieu des hommes qui L'aiment, parce qu'ils se sont formés eux-mêmes dans l'amour alors Dieu Lui-Même, comme aussi Ses Anges de Lumière, instruiront les hommes sur la nouvelle Terre. Ainsi la Lumière d’UR demeurera parmi les Siens et répandra la Lumière sur tous ceux qui en sont dignes.

Amen

Le bref temps dans la libre volonté - le long temps dans l'état d'obligation

B.D. 4087 from 20 juillet 1947, taken from Book No. 50

Un temps inconcevablement long est nécessaire avant que le spirituel auquel il a été concédé l'incorporation en tant qu’homme puisse arriver à un degré déterminé de maturité et puisse s'incarner. Auparavant il a dû se conquérir ce degré de maturité à travers une activité de service dans les Œuvres de Création, dont la destination était la conservation et la continuité d'autres Créations de Dieu. Durant ce temps très long pour le spirituel il existait seulement une subordination à la Volonté divine, avant de pouvoir maintenant employer librement sa volonté dans la dernière incorporation en tant qu’homme. Mais le temps de la libre volonté est mesuré seulement très court pour le spirituel en comparaison du temps antécédent outre mesure long. Ce bref temps peut cependant porter le spirituel à la maturité parfaite, mais il peut aussi lui procurer une relégation renouvelée, dès que l'être se laisse influencer par des forces mauvaises qui cherchent à le pousser mentalement. Mais si l'homme est assez fort pour prêter résistance à celles-ci cette influence sombre, alors il procède très rapidement vers le Haut. Les fatigues et les misères du dernier temps de son incorporation peuvent même réussir à ce que dans la libre volonté il cherche à s'approcher de Dieu et se soumette librement à Dieu. Alors l'existence humaine pour lui n'est pas sans résultat, elle a atteint son but sur la Terre, une haute maturité de l'âme et la libération de la forme, elle entre dans les sphères de Lumière comme être spirituel libre. Cet état correspond maintenant à son état primordial où elle pouvait agir dans la plénitude de Force dans une mesure illimitée pour son bonheur. Et cet état durera éternellement. Donc même le temps infiniment long qui a précédé l'incorporation comme homme est seulement une brève phase en comparaison de l'Éternité. C’est un passage du monde matériel dans le monde spirituel qui s'étend certes sur un temps déterminé, mais dans l'état de Lumière il n'est pas perçu comme un temps long, parce que dans l'état de Béatitude tout concept de temps est exclu et l'âme sent même la souffrance précédente avec gratitude comme une Aide de Dieu qui a rendu possible au spirituel la remontée vers le Haut. Donc c’est toujours seulement ce qui est imparfait qui perçoit la longueur du temps, par contre le spirituel qui est devenu parfait reconnaît comme un bénéfice tout ce qui a précédé et qui a eu pour conséquence l'état de perfection. Le processus entier de développement vers le Haut se compose de telles phases, chacune d’elles représente certes une Éternité, mais pour l'être parfait cela signifie seulement un bref temps en comparaison de l'Éternité et il est considéré avec reconnaissance comme une preuve de l'Amour de Dieu, Lequel veut aider à libérer l'imparfait, donc le mener à la perfection.

Amen

La mort spirituelle - le concept de « Vie »

B.D. 4088 from 22 juillet 1947, taken from Book No. 50

L'homme peut vivre et être mort spirituellement, comme vice versa il peut mourir et entrer dans la Vie éternelle, or seulement celle-ci est une Vie spirituelle, tandis que la première concerne seulement le corps, lorsque l'âme est dans l'état d'absence de Lumière et donc aussi sans Force, alors son sort est un état de mort, même lorsqu’elle vit au milieu d’une ambiance joyeuse. Parce que la vie terrestre est seulement une vie d'apparence, qui n'a pas de subsistance, mais l'homme, qui est spirituellement mort, est aussi sans connaissance et donc il fait passer la vie apparente devant la vraie Vie, la Vie de l'Esprit dans l'Éternité. Mais au fond que sont les hommes ? Vous êtes du spirituel mais seulement il est enfermé dans une enveloppe matérielle et dès que cette enveloppe tombe, car elle est éphémère, le spirituel qui est en elle est libéré, peu importe dans quel état l'âme laisse le corps. Elle est libérée de sa forme extérieure, mais chaque âme n'est pas libre de sa volonté et capable de créer. Car la volonté et le pouvoir de créer tout seul est la béatitude, c’est l'état qui primordialement était sa destination et qui a été perdu. Vouloir et pouvoir créer a la même signification que la Vie, c’est à dire pouvoir être incessamment actif selon sa volonté. Même sur la Terre la « Vie » signifie pouvoir s'activer sans empêchement à cause de faiblesses ou d’infirmités, parce qu'une vie terrestre qui a cela en accompagnement n'est pas évaluée pleinement et vaut comme un manque tant que l'homme n'est pas dans la pensée juste sur sa tâche terrestre. Mais sur la Terre même l'homme inactif se crée presque toujours un équilibre à travers la satisfaction des avidités terrestres et ainsi il aide à dépasser son état de faiblesse ou bien une inactivité consciente - l'oisiveté -, en se privant lui-même jour après jour de ce qui lui est donné pour le développement vers le Haut de son âme. Dans le Royaume spirituel par contre l'âme doit se passer de tout moyen stupéfiant, elle doit percevoir d’une manière accablante l'état de son inactivité, celle-ci doit devenir un tourment pour qu'elle cherche à lui échapper. Son absence de Force empêche tout changement arbitraire de son état, elle est pauvre et elle doit languir tant qu’il ne lui est pas apporté de l'aide dans sa misère à travers l’intime prière d'hommes sur la Terre. Parce que lorsque l'amour lui envoie une telle prière dans l'Éternité, là il arrive fugacement à l'âme une lueur de connaissance. Si elle l'utilise, alors bientôt la Lumière autour d'elle deviendra plus forte et les terribles tourments de l'absence de Lumière cesseront. Mais maintenant le désir pour la Vie se réveille en elle et il la stimule à l'activité, mais dans l'au-delà l'activité signifie : agir dans l'amour, et comme sur la Terre l'âme peut conquérir la Vie éternelle seulement par une vie dans l'amour qui donne à son âme la vraie Vie. Et ainsi la mort ne doit jamais plus effrayer un homme qui s’efforce de marcher dans l'amour sur la Terre, parce qu’il ne mourra pas, mais vivra dans l'Éternité. Mais pour les autres qui évaluent uniquement la vie terrestre, la mort conservera sa flèche, parce qu'ils se trouveront vraiment dans l'état de mort après leur décès, seulement ils ne sont pas entièrement éteints, car il leur restera constamment la conscience de leur existence et souvent d’une manière où ils pensent seulement à eux mais où ils ne s'occupent pas de la misère des âmes autour d'eux. Et alors ils sont dans un très profond danger de devoir s'arrêter pour l'Éternité dans l'état de mort, parce que seulement l'amour peut donner la Vie, parce que la Loi de l'amour doit être accomplie sur la Terre comme dans l'au-delà, parce que sans amour il n'y a aucune vie et l'homme ne peut jamais devenir bienheureux. Vie et mort peuvent donc être étroitement ensemble, le décès d'un homme ne doit pas nécessairement signifier sa mort, comme aussi la vie d'un homme sur la Terre peut être appelée vie seulement lorsque l'esprit est incessamment actif, lorsque l'homme s’impose un but spirituel et y tend avec ferveur ; lorsqu’il agit dans l'amour, comme le lui dit de faire son esprit, parce que celui-ci ne mourra pas, mais vivra dans l'Éternité.

Amen

Le pur amour divin, le principe de donner - Aucun péché

B.D. 4089 from 22 juillet 1947, taken from Book No. 50

Tournez votre regard vers l'intérieur, aiguisez votre oreille spirituelle et écoutez ce que Je vous annonce par Mon esprit. Alors vous entendrez aussi Ma Voix et contemplerez Mon Image profondément dans le cœur, vous expérimenterez de toute façon Mon Amour que J’offre à ceux qui se confient à Moi, et pour lesquels Je veux Être un Guide à travers toute la vie terrestre. Mais Mon Amour se manifeste particulièrement dans l'augmentation de la maturité de leur âme, et celle-ci peut être atteinte à travers Mon Amour et Ma Grâce, ce qui a aussi pour conséquence un amour accru pour Moi, de sorte que Mon Amour allume le leur et le fasse devenir une claire flamme et il poussera l'homme à une activité accrue dans l'amour. Lorsqu’en vous l’amour s'enflamme, alors vous savez aussi que Moi-même Je Suis en vous ; autrement vous ne pourriez pas sentir Mon amour, donc Je Suis près de celui qui exerce l'amour. Et Je détermine sa volonté, ses pensées et ses actes à travers Mon esprit qui agit en lui. Laissez-Moi vous dire que l'amour anoblit tout, qu’il ne peut engendrer rien de mal et qu'il garantit toujours Ma Présence. Mais quand l'amour est-il pur, donc divin ? Quand le Rayonnement d'Amour doit-il être considéré et reconnu comme provenant de Moi ? Lorsqu’il n'est pas de l’amour propre, lorsque prédomine le principe de donner et lorsque les pensées de l'homme sont tournées vers Moi, bien qu’elles concernent le bien-être du prochain, parce que le vrai amour aura toujours un effet terrestre tant que les hommes vivent sur la Terre. Il y en a certes peu parmi vous qui tournent leur regard exclusivement vers Moi. Mais dès qu’il est sur le prochain, l'amour pour le prochain et le don altruiste seront aussi exercés, parce que c’est une Loi éternelle que l'amour doit agir, qu’il pousse à donner, qu’il cherche à rendre heureux et trouve son bonheur dans le bonheur du prochain. Et cet amour est divin, il trouve Ma Complaisance et sera béni par Moi. Et Je ne condamnerai jamais celui qui s'acquitte de Mon Commandement d'aimer le prochain comme lui-même, qui, au travers de son amour pour le prochain Me lie Moi-Même à lui. Je resterai avec lui, parce qu'il a préparé son cœur pour être Ma demeure, il est devenu Mien à travers l'amour et il ne peut jamais plus perdre Mon Amour.

Amen

La raison de la perte des biens terrestres

B.D. 4090 from 24 juillet 1947, taken from Book No. 50

Vous devez vous sentir totalement libres, si vous voulez atteindre la plus haute marche de la connaissance sur la Terre. Vous devez aussi pouvoir renoncer à la vie terrestre pour échanger celle-ci avec une Vie meilleure, si Je vous l'enlève, vous ne devez pas sentir le moindre regret en pensant devoir vous séparer de votre ambiance, de votre prochain comme de tout ce qui vous est cher. Vous devez être capable et de bonne volonté de donner tout, il n'existe alors plus pour vous aucun lien terrestre et la remontée spirituelle vous est assurée. Prêter renoncement est donc la première chose que vous devez exercer, et lorsque Je vous enlève quelque chose auquel votre cœur est attaché, Je veux seulement vous aider, parce qu'il vous est difficile de renoncer librement et si vous M'aimez, vous devez aussi vous adapter pleinement et fidèlement à tout ce qui vous est destiné depuis l'Éternité, vous devez supporter sans vous plaindre votre destin, vous devez vouloir Me servir et vous laisser entièrement à Ma Conduite. Alors l'âme mûrira et vous trouverez le calme et la paix déjà sur cette Terre, parce que Je vous enlève seulement ce qui signifie un danger pour votre âme, qui vous enchaîne encore à la Terre, et renoncer à quelque chose est un acte de la libre volonté qui est encore faiblement développée en vous et que Je veux fortifier. Et avec cela vous savez pourquoi Je vous diminue les biens terrestres et pourquoi vous devez passer à travers un temps de perte de biens terrestres et quelle en est Ma raison, car Je veux vous faire reconnaître intellectuellement la Vérité. Parce que tout ce qui se passe est le produit de la plus profonde Sagesse, et vous qui devez répandre Ma Parole, Je veux aussi vous donner une Explication selon la Vérité, vu que vous-mêmes serez souvent frappés par le destin qui, dans le dernier temps, touchera les hommes presque sans exception. Vous devez donner l'éclaircissement au prochain, étant donné que pour lui, il lui est incompréhensible qu'il lui soit enlevé tout et que l’éternel Créateur ait permis cela. C’est pour votre bien, parce que vous êtes encore trop attachés à la matière et donc vous avez besoin d'un Soutien de Ma Part que Moi-Même Je vous donne, bien que vous ne soyez pas en mesure de reconnaître dans cela Mon Amour et Ma Sagesse. Mais vous ne savez pas dans quel danger se trouvait votre âme et vous pouvez seulement y gagner, bien que vous ayez perdu ce que vous avez aimé sur la Terre. Bientôt votre vie sera finie et aucun bien terrestre ne vous suivra dans l'Éternité. Donc ce n'est pas un très grand sacrifice que de renoncer librement à ce qui vous entrave pour la remontée spirituelle et vous Me remercierez lorsque sera venue la fin et que vous vous sentirez libres de tout désir terrestre ardent.

Amen

(Personnel)

B.D. 4091 from 25 juillet 1947, taken from Book No. 50

Ce que Dieu unit, l'homme ne doit pas le séparer. Je vous dis cela, car il est en Mon Pouvoir de bénir une union ou bien de la dissoudre. Je vous le dis, pour que dans cela vous reconnaissiez que ni votre volonté ni le hasard n’ont été décisifs, mais que seulement Ma Volonté a été déterminante et que vous devez vous soumettre à cette Volonté, si vous ne voulez pas M'attrister et agir contre Moi. Votre destin est pré-marqué et il se déroule d’une manière qui est déterminée depuis l'Éternité. Vous avez seulement encore peu de temps et dans ce bref temps vous devez Me servir de tout votre cœur et vous le pouvez seulement dans un total accord, dans une ouverture définitive l'un pour l'autre. Et donc il faut beaucoup d'amour l'un envers l'autre, et cela suppose la même pensée, la même volonté et la même démarche pour une collaboration spirituelle qui va au-delà du cadre du naturel. Mais comment voulez-vous être actif si Mon esprit en vous ne peut pas agir en même temps ? Parce que vous dépendez l'un de l'autre et donc vous devez vivre ensemble dans un accord harmonieux et cela demande un pur et profond amour réciproque que vous devez soigner comme une fleur délicate, vous devez le garder comme une pierre précieuse, parce que seulement l'amour rend possible que Moi-même Je sois avec vous et vous prépare pour votre tâche, pour votre action pour Mon Royaume. Si vous voulez que Je prenne totalement possession de vous, alors à travers une activité d'amour vous devez entrer dans l'Enceinte du Courant de Mon Amour et chercher toujours et continuellement le contact avec Moi. Et pour cela vous en trouverez toujours et constamment l'occasion, parce que la vie quotidienne oblige et demande beaucoup d’actions d'amour soit réciproquement comme aussi envers le prochain. Et vous ne devez pas oublier que vous vous devez l'amour les uns pour les autres, que chacun a le droit à l'amour de l'autre. Et donc vous devez agir ensemble pour Moi et Mon Royaume, parce que J’ai besoin de cœur de bonne volonté et capables d’aimer et Je l'ai reconnu en vous. Prenez sérieusement Mes Paroles, laissez vous exhorter à une constante unification, pour que vous puissiez travailler ensemble avec joie et dévotion pour Moi, Qui bénirai vous et votre activité spirituelle, comme Je vous l'ai promis.

Amen

Une vie d'amour exemplaire des domestiques de Dieu sur la Terre

B.D. 4092 from 27 juillet 1947, taken from Book No. 50

Dans les temps de désamour le plus grossier il doit être opéré d’une manière spéciale sur le prochain au moyen d'une vie d'amour particulièrement exemplaire, pour qu'il reconnaisse ses erreurs et ses faiblesses, pour qu'il prenne exemple lorsque le prochain s’approche avec une demande. À aucun homme il n’est épargné la souffrance et la misère, chacun dépendra de l'aide de l'autre, et alors chacun doit s’affirmer, en lui la volonté d’aimer doit être stimulée et il doit se mettre à l'œuvre. Un bon exemple peut produire plus de bénédiction que seulement des paroles instructives, un bon exemple conquiert souvent un cœur dur. Et vous, qui vous êtes mis librement à Mon Service, vous devez reconnaitre l'effet d'une vie d'amour, vous êtes devenus recevant de la Force et de la Lumière, et donc vous pouvez être actifs dans l'amour sur la Terre et spirituellement, vous pouvez donner à tout instant, bien que les dons spirituels ne soient pas évalués comme tels par le prochain qui n'est pas lui-même dans l'amour. Mais même la distribution de dons terrestres, l'aidera dans la vie quotidienne, cela est particulièrement important dans votre travail pour Mon Royaume. Parce que là où vous les distribuez, vous trouverez aussi des cœurs ouverts pour les Dons spirituels et vous réveillerez l'amour correspondant. L'absence d'amour peut être orientée seulement de sorte que les Miens soient reconnaissables au travers d’une activité d'amour qui sorte évidemment du cadre de la généralité, afin que leur chemin de vie stimule le prochain à la réflexion et à l'imitation, parce que l'amour est une Force qui ne reste jamais sans effet. Dans une activité d'amour le Rayonnement de Ma Force se met en évidence, et ainsi J'agis Moi-même là où est exercé l'amour, et là où J'agis, le succès ne peut jamais manquer. Déjà seulement le réveil au moindre degré d'amour correspondant est un succès qui ne peut pas être évalué assez haut, parce qu'alors l'homme s'unit déjà avec Moi et se libère de Mon adversaire au moyen de la moindre œuvre d'amour, car l'arme qui le gène le plus est l'amour. Il ne peut pas résister à l'amour, et une activité continue dans l'amour le repousse totalement. Lorsque maintenant un homme commence à changer, lorsqu’il renonce au désamour et s'emploie dans le plus minuscule service d'amour, il perçoit sensiblement le détachement du lien envers celui où jusqu'à présent il était soumis. S'il s’occupe de cela et poursuit sur la voie de l'amour, il se sent aussi plus libre et attiré vers Dieu, ensuite il tend inconsciemment vers Moi. Parce que le savoir de son origine et de sa destination ne lui procurera pas encore la sensation de la Présence de Dieu, mais une activité dans l'amour lui fera pressentir ce qui auparavant lui était caché, et donc cela est extrêmement important pour attiser dans le prochain l’étincelle d'amour, pour que lui-même perçoive en lui la sensation de l'union avec Dieu et cherche à l'augmenter. Et là où il ne le fait pas tout seul, là cela doit lui être montré au travers du bon exemple, et si son cœur n'est pas encore totalement endurci, une action d'amour envers lui ne restera pas sans effet, et alors une âme de plus est conquise pour Mon Royaume qui autrement aurait été perdue éternellement.

Amen

Discours spirituels – l'influence des êtres de Lumière

B.D. 4093 from 29 juillet 1947, taken from Book No. 50

Tous les discours spirituels assurent le succès, mais seulement plus ou moins longtemps après. Il peut se passer un peu de temps avant qu'ils soient mis en valeur, mais ils ne restent de toute façon pas entièrement sans effet puisque pendant l'entretien il existe un intérêt réciproque. Si par contre une partie l’écoute seulement contre sa volonté ou bien le refuse intérieurement, alors le succès est problématique, à moins que le destin ne le transporte dans une situation de vie où de tels entretiens lui reviennent à l’esprit. Alors un succès peut être enregistré, et il sera reconnaissant pour les enseignements qui proviennent des entretiens spirituels reçus. Et donc Mes domestiques doivent exploiter chaque occasion pour recruter pour Mon Royaume, ils doivent saisir chaque occasion de donner la connaissance au prochain de Mon Action, ils doivent enseigner là où un enseignement est possible et se rappeler toujours que les forces spirituelles travaillent aussi et agissent sur les pensées de ceux qui mènent des entretiens spirituels, et que ces forces cherchent aussi ensuite à faire valoir leur influence en s'insinuant toujours de nouveau dans les pensées des hommes et elles leur font se rappeler des discours et ainsi Mes domestiques sur la Terre ont été aidés par le fait que les pensées des hommes ont été orientées dans une direction spirituelle. Et à vous il revient cette activité spirituelle, parce que seulement alors il existe une pleine compréhension pour le bien spirituel offert, lorsque l'homme s'en occupe mentalement, et cela a ensuite pour conséquence des débats avec des contenus spirituels à condition qu’il existe la volonté de connaître la Vérité. (28.07.1947) Si les hommes sont prêts pour des entretiens spirituels, alors l'orientation de leurs pensées est guidée naturellement sur le thème que les êtres de Lumière veulent leur expliquer, pour que ceux-ci progressent dans la connaissance et dans le savoir. Ils croient de toute façon avoir exposé eux-mêmes cette question, mais elle a son origine dans l'influence de ces êtres parce qu'ils sont dans la connaissance de l'état spirituel des hommes qui leur sont confiés, et que, maintenant, ils cherchent à instruire selon la Volonté divine. Mais pour cela il faut absolument un cœur ouvert, donc l'homme doit avoir la volonté d'agrandir ses connaissances, il doit désirer la Vérité. Alors les êtres de Lumière la lui enseignent, et maintenant ils s'incluent souvent dans ses pensées. (29.07.1947) Celui qui fait maintenant du Royaume spirituel le but de ses pensées, sera toujours guidé par son assistant spirituel de sorte que lui soit offert l'occasion pour des entretiens spirituels, de sorte que maintenant il puisse s'exprimer dans ses pensées et qu’il en tire un gain comme aussi le partenaire de l'entretien, pour qu'il puisse enrichir son savoir selon son désir. Et par conséquent même les êtres de Lumière déterminent d’une certaine manière le destin de l'homme, c'est-à-dire qu’ils interviennent aussi dans les expériences terrestres, mais avec le but du progrès spirituel de ceux qui sont confiés aux êtres de Lumière en tant que protégés. Ils guident l'homme toujours selon la Volonté de Dieu, de sorte que le destin de l'homme soit celui déterminé par Dieu depuis l'Éternité, mais il est effectué par les êtres de Lumière comme le détermine la volonté de l'homme lui-même quant-à son destin. Alors ils influenceront les pensées de l'homme de sorte qu’il entreprenne ce qui est un avantage pour son développement spirituel vers le Haut. Il n'est exercé aucune contrainte sur l'homme, seulement il lui est présenté des pensées que l'homme peut maintenant saisir librement ou bien laisser s'écouler, et il utilisera sa libre volonté lorsqu’il ressent peu d’obligation bien qu’il lui soit offert des influences spirituelles, bien qu’il croie que lui-même forme sa vie au moyen de sa libre volonté. Les assistants spirituels sont pleins d'amour pour leur protégé et ils guident le destin de vie de ceux-ci, de sorte que le développement spirituel puisse toujours être promû de sorte qu’un grand danger pour l'âme soit évité et que le contact avec Dieu soit établi et puisse être encouragé, mais toujours en respectant la libre volonté de l'homme, donc sans exercer jamais aucune contrainte sur la volonté de celui-ci, en n’exerçant jamais aucune contrainte sur sa décision. Mais si l'homme est agréablement touché par des entretiens spirituels, s'il cherche ceux-ci ou ne les évite pas, alors il gagnera inconcevablement beaucoup, parce que maintenant du fait de la sécurité inhérente à l’action spirituelle des êtres de Lumière, sa remontée est alors une certitude, parce que là où des êtres de Lumière peuvent agir, l'homme est soulagé de tout danger, il marchera vers le haut dans son développement et atteindra le but sur la Terre, il entrera en contact avec Dieu et il ne sera jamais plus sans protection ni Aide spirituelle.

Amen

L'indication à la fin – l'événement de la nature

B.D. 4094 from 31 juillet 1947, taken from Book No. 50

Il se passera seulement encore une courte période de temps jusqu'à la fin de ce monde. Et dans ce bref temps J’emploie tous les moyens pour vous pousser à transformer votre âme. Je Me fais entendre des hommes avant l’arrivée du dernier Jugement. Vous les hommes devez donc regarder d'abord la façon dont Je Me manifeste avant d'atteindre la dernière fin. Mais celle-ci suivra très vite ce qui précède. Je dois vous annoncer toujours la même chose, car vous donnez peu de foi à Mes Paroles ; Je dois toujours de nouveau Me faire remarquer par vous, parce que vous les hommes vous êtres actuellement peu tournés vers les choses spirituelles, donc vous n'évaluez pas les Paroles qui vous sont offertes d'en haut autrement que des expressions humaines, de plus vous ne reconnaissez pas celles-ci et les considérez comme des enseignements dont le contenu est seulement dommageable pour votre âme. Que dois-Je faire pour tenir devant vos yeux ce qui est nécessaire pour le salut de votre âme ? Si Ma Parole ne peut pas vous inciter à entreprendre le travail sur votre âme, alors Ma Voix doit résonner plus fortement, pour que vous vous effrayiez et que vous M'invoquiez dans la peur et dans la misère qui tombera sur vous au vu de la fin. Et Je vous indique de toute urgence cet événement qui se déroulera dans la nature, étant donné qu’il fournira seulement la confirmation de son Authenticité à Ma Parole, et de laquelle les hommes doutent presque toujours. Mais déjà auparavant Je veux agir sur le cœur des hommes qui sont réceptifs pour Mon Amour et Ma Grâce, qui reconnaissent Ma Parole comme signe de Mon Amour et de Ma Grâce et donc qui l'acceptent avec joie et gratitude. Ceux-ci auront une double Bénédiction avec le dernier signal d'avertissement et de mise en garde. Eux-mêmes seront outre mesure fortifiés dans la foi et donc ils s'emploieront avec ferveur et conviction pour Ma Parole et pourront participer avec succès à l'Œuvre de Libération du Christ. Parce que maintenant les yeux de tous les croyants seront tournés avec conviction vers la fin qui les attend et donc ils seront solides dans chaque lutte contre Moi, contre Ma Parole et contre Mon Royaume. J'obtiens d’abord cela par Mes Annonces répétées, pour qu'à tous les hommes il arrive encore un dernier signe de Mon Amour et de Ma Miséricorde, bien qu’en tant que tel il soit seulement rarement reconnu. Mais aux Miens il est compréhensible, que et pourquoi Je parle d'en haut aux hommes, et donc ils attendent chaque jour à ce que Je laisse résonner Ma Voix. Mais J'ai un Plan arrêté et Je parlerai lorsque le temps sera venu, lorsque vous vous y attendrez le moins, lorsque vous Me croirez inactif, lorsqu’apparemment la misère terrestre sera évitée. Mais ce qui est prédit dans la Parole et dans l’Ecriture arrivera. Je laisserai se dérouler un événement dans la nature d'une grandeur et d’une étendue inouïe, qui coûtera d’innombrables vies humaines. Et de toute façon cela sera seulement un petit pré-signal de la destruction du dernier Jour, seulement Je ne Me manifeste pas maintenant, alors que peu avant la fin Je viendrai Moi-même, pour rendre heureux les Miens et les porter à la Maison dans Mon Royaume. Mais celui qui survivra à la catastrophe de la nature, conquerra une foi convaincue s’il en a l’intention sérieuse. Et Je veux obtenir cela, pour qu'un homme profondément croyant maintenant s'emploie dans ses rapports avec son prochain pour tout ce qui fait référence à la fin dernière, parce que celle-ci ne se fera plus beaucoup attendre. Lorsque Ma Voix d'en haut sera audible, vous irez à pas de géants vers la fin. Pour beaucoup la dernière heure de la vie aura de toute façon déjà sonnée avec l'irruption de cette catastrophe de la nature qui demandera d’innombrables vies humaines, mais J'annonce cela pour les survivants, parce qu'ils devront en tirer une utilité pour leur âme, ils devront apprendre à croire et apprendre à Me reconnaître comme leur Créateur et Conservateur, comme leur Père et Ami divin, ils devront M’invoquer par leur propre poussée, et lorsqu’ils auront expérimenté visiblement Mon Aide, ils tendront vers Moi ; ils devront chercher à Me conquérir, après qu’ils M'aient reconnu avec un cœur affectueux et aient fait leur Ma Volonté ; après M’avoir trouvé ils ne devront plus renoncer à Moi, mais ils devront Me rester fidèles jusqu'à la fin. Et donc Je permets que la Terre soit partiellement frappée d'une très grande tempête de destruction, pour que les pensées de ceux qui survivront changent et se tournent vers Moi, Qui désire Mes créatures qui sont encore loin de Moi mais qui possèdent de toute façon Mon Amour, parce qu'autrefois elles sont procédées de Moi et elles doivent de nouveau revenir à Moi. Parce que Mon Amour ne faiblit pas, Mon Amour ne cessera jamais, il est dédié éternellement à ce que J’ai créé, même lorsque ceux-ci n'ont pas encore trouvé la voie vers Moi. Alors Je montre toujours de nouveau la voie et Je M’offre Moi-Même comme Guide à ceux qui se confient à Ma Garde et qui veulent Me suivre, pour qu'ils atteignent un jour leur but, pour qu'ils soient éternellement unis avec Moi, comme cela était leur destination primordiale.

Amen

La Magnificence du Royaume spirituel

B.D. 4095 from 2 août 1947, taken from Book No. 50

Je n'ai pas de préoccupation plus grande que de vous faire participer à Mon Royaume qui, avec Sa Magnificence, avec ses Créations spirituelles, offre des Béatitudes insoupçonnées et il est donc désirable au-delà de toute mesure. Pour pouvoir vous offrir tout cela, vous les hommes vous devez être instruit en quoi consiste l'éternelle Magnificence, pour que vous y aspiriez, pour que vous arriviez à la Béatitude et que vous vous acquittiez de toutes les Conditions que J’ai attachées à l’accès à l'éternelle Béatitude. Vous devez vous acquitter de Ma Volonté consciemment ou inconsciemment, c'est-à-dire être poussés de l'intérieur à une activité d'amour ou bien la pratiquer, vous devez vous éduquer vous-mêmes à l'amour si vous ne le portez pas en vous. Et vu que vous avez une volonté totalement affaiblie et que vous ne vous acquitteriez jamais de Mes Conditions, alors Je vous viens en Aide de façon que vous ne reconnaissiez pas Mon Aide, mais doutiez plutôt de Ma Volonté d'Aide, comme aussi de Moi-Même et de Mon Existence. Vous êtes restés tellement en arrière dans la connaissance que vous êtes dans la connaissance comme ceux qui ne sont plus en liaison avec la Force Primordiale dont vous êtes procédés. Vous-mêmes n'avez plus aucune force de jugement et donc vous croyez ce qu'il vous est présenté, sans chercher une justification jusqu'où ce qui vous est offert correspond à la Vérité. Et donc Ma première Préoccupation pour le salut de votre âme est la transmission de la pure Vérité. Vous devez l'accueillir dans votre cœur en premier, autrement vous ne reconnaitrez pas l'éternelle Vérité Même car vous n’y aspirez pas. Et donc Je vous viens en Aide de toutes les façons, Je vous apporte la Lumière pour l'éclairage de ce qui est encore sombre, Je vous apporte l'éternelle Vérité. Je vous la mène à travers Ma Parole et Je la confirme par Mon Action visible. Je M'acquitte de ce que des voyants et des prophètes ont annoncé déjà il y a bien longtemps. Je donne encore de la force à Ma Parole en mettant d’innombrables hommes dans un état de peur, pour que dans leur misère ils puissent se réfugier en Moi. J'emploie pour ainsi dire les moyens les plus âpres pour agir sans contrainte sur l'homme qui n'est pas encore avec une volonté entièrement mauvaise. Je cause beaucoup de douleurs aux hommes qui sont encore trop attachés à la matière terrestre, pour leur enseigner de la dépasser. Parce que pour pouvoir goûter le Royaume spirituel dans toute Sa Magnificence, la matière doit d'abord être dépassée définitivement. Mon But est votre bonheur et donc maintenant Je dois vous causer un malheur, mais un jour vous reconnaîtrez Mon Assistance, Mon Amour pour vous et ce sera bien pour ceux qui ensuite seront à la Porte du Ciel, qui ne se laisseront pas envouter par le monde au détriment du Royaume spirituel. Ce sera bien pour ceux qui sur la Terre sont déjà convaincus de Mon Amour, qui prennent sur eux avec résignation chaque malheur et savent que Je leur envoie seulement ce qui est pour leur mieux. Parce que ceux-ci sont dans la foi et font partie des Miens, autrement il leur manquerait la connaissance. Mais celui qui sait Mon Amour pour Mes créatures, n'est pas aussi frappé de malheur, de souffrances et de misères qui ont un effet terrestre bien qu’ils s'approchent de lui, parce qu'avec chaque poids de la vie il leur reste toujours l'espoir et une confiance ferme dans Mon Aide, parce que dans la souffrance il reconnaît Mon Amour et il se jette comme un fils dans les Bras du Père en espérant Son Aide. Et celui-ci sait aussi que la vie terrestre est seulement une école pour la Vie dans l'Éternité et que donc elle doit être difficile si l'homme doit arriver à la plus haute maturité de l'âme sur la Terre. Et il fait confiance à Ma Promesse : « Ce qu’aucun œil n’a jamais vu et aucune oreille d'homme n’a jamais entendu, Je l'ai préparé pour ceux qui M'aiment .... » Je ne connais pas vraiment de plus grande Joie que de rendre bienheureuses Mes créatures, parce que Je les aime depuis le début et Je ne cesserai jamais de les aimer. Mais si Mes créatures M'ont abandonné, Je ne Me repose pas de toute façon de les reconquérir. Parce que Je ne renonce pas dans l'Éternité à ce qui une fois était Mien et J’obtiens immanquablement leur retour, mais souvent seulement après un temps immensément long. Mais pour abréger le temps de leur éloignement de Moi, qui est aussi un temps de malheur, J’emploie tous les moyens. Et ainsi même dans le dernier temps avant la fin, parce que maintenant il y a le grand danger qu'elles ne Me reconnaissent plus, qu'elles ne M'aiment plus et donc avec leurs sens entièrement détournés qu’elles Me renient même, si Je ne les assiste pas d’une manière où elles doivent Me reconnaître et où elles peuvent M’aimer, si elles sont seulement de bonne volonté. Mais tout ce que Je fais est motivé par Mon Amour qui ne cesse jamais et encore jamais et est tourné éternellement vers Mes créatures.

Amen

Sévères exhortations à l’amour chrétien du prochain ....

B.D. 4096 from 3 août 1947, taken from Book No. 50

Le Reconnaissez vos faiblesses et cherchez à y remédier .... Ne vous impatientez pas quand il faut vous mettre à la place de l’autre, et soyez indulgents .... n’offensez pas l’autre, et si le prochain a besoin de vous – que ce soit pour l’aider activement ou pour le ranimer en l’encourageant – prenez au sérieux le commandement d’amour .... Ne poussez pas à la querelle, mais cherchez à vous accorder dans l’amour. Suivez Mon exemple, Moi Qui abordais tous les hommes d’un cœur aimant afin de les gagner pour Moi. Et ainsi vous devez toujours vous efforcer de gagner le cœur de l’autre, vous ne devez négliger rien qui puisse éveiller de l’amour, car la pleine compréhension des faiblesses du prochain ne peut se faire jour que par le seul amour. Et ainsi mettez-vous à l’épreuve mutuellement, ne laissez point passer les chances sans en profiter où, avec une parole gentille ou en agissant par amour, vous pouvez préparer une joie à quelqu’un, car en évitant au prochain de souffrir, en lui donnant la paix intérieure, vous faites une œuvre d’amour pour le prochain vraiment chrétienne qui vous vaudra la faveur divine, car ainsi, vous le soutenez physiquement ainsi que spirituellement. Il sera lui-même mis dans un état aimant, il éprouvera de l’amour de son côté, et il ne tardera pas à agir par amour. Il perdra en amour-propre ....

Ayez de la patience et soyez doux, paisibles et humbles, et votre vie sera plus facile, car l’amour est la meilleure arme contre l’hostilité, et l’amour pardonne et supporte, il donne et il rend heureux, il associe les cœurs, il guérit les blessures et ne sera jamais sans comprendre les faiblesses et les défauts du prochain, et à la fin, c’est lui qui vaincra, car l’amour, c’est la force qui arrivera à tout ce qu’elle veut .... Amen

La Création du monde - Moïse – Langage imagé

B.D. 4097 from 5 août 1947, taken from Book No. 50

Ne vous laissez entraîner à aucun jugement tant que vous n'êtes pas encore d'esprit pleinement réveillé. Ainsi il existe infiniment de choses qui se heurterait à votre entendement s'il devait traiter de choses qui relèvent entièrement de la Sagesse divine, mais sachez qu'elles correspondent totalement à la Vérité. L'homme dans son imperfection ne peut en saisir même pas une particule, il ne peut pas en recevoir ne serait-ce qu’une Lumière au travers de son entendement même s’il est aigu, mais il doit désirer et recevoir un éclaircissement sur cela par les voies spirituelles. Il doit demander à Dieu de lui parler directement ou bien sous forme de pensées qui montent à lui après une intime prière pour l'éclairage. Ce qui à un homme est pleinement compréhensible, peut être à un autre un savoir obscur comme la nuit la plus profonde, et donc le dernier rejettera ce que le premier reconnaît et accepte comme pure Vérité. Mais un débat peut cependant donner à celui-ci un éclaircissement s'il le désire. Dieu peut aussi répandre la Vérité sous forme d'enseignements par le prochain, si Lui-Même peut s'exprimer à travers un organe ou bien dicter dans la plume ce qui est nécessaire de savoir : il y a différentes explications sur le texte de l’Ecriture concernant la Création du monde, et chacune peut être la Vérité, lorsqu’elle a son origine chez Celui Qui est l'éternelle Vérité Même, car elles dépendent du degré de maturité de celui qui doit être instruit et de quelle explication il a besoin. Il peut observer les Jours de la Création comme il veut, il peut vouloir reconnaître un lien purement spirituel alors il est instruit en conséquence, mais il peut aussi les considérer comme le centre de chaque Création matérielle et par conséquent interpréter les expressions transmises par Moïse ou bien les mettre de coté comme étant incompréhensibles pour lui, jusqu'à ce que sa maturité de connaissance soit augmentée en conformant son mode de vie à la Volonté divine. Il n'arrivera jamais à une totale compréhension sur la Terre parce que la Sagesse divine est inépuisable, insondable, tant que l'homme n’est pas parfait, bien que Dieu éclaire l'homme et qu’Il puisse lui transmettre un volumineux savoir au moyen de Son Esprit. La Création du monde ne peut pas être décrite de façon claire aux hommes sinon à travers des images. Les hommes du temps de Moïse étaient familiers avec le langage figuré de sorte qu’ils ne comprenaient pas seulement le développement terrestre, c'est-à-dire matériel de la Terre, mais aussi la liaison spirituelle lorsqu’ils désiraient la connaître. Les mots de Moïse ne sont pas donnés d’une manière superficielle, donc ils peuvent ne pas être en accords avec la lettre, mais Dieu Lui-Même parlait à Moïse et cela pour l'humanité entière de toute une époque de Libération, qui comprend un espace de temps infiniment long. Et son discours était tenu de sorte qu’il pouvait trouver l'emploi sur le présent, le passé et le futur. Il éclairait aussi bien le temps du début à la fin d'une époque de Libération que même le temps antécédent et l'époque de temps encore à venir, qui fut prévu clairement et sûrement par un œil qui contemplait spirituellement comme celui de Moïse, bien que l'homme comme tel ne savait rien sur les choses futures. Mais tout se dévoile à ceux qui contemplent spirituellement et donc son action est en conséquence. Moïse donnait donc à l'humanité une Lumière, il se trouvait dans la plus totale harmonie avec la Volonté de Dieu, et donc il pouvait aussi prononcer ce qui le poussait intérieurement au discours : Dieu voulait maintenant annoncer aux hommes la séquence de la Création terrestre, pour laquelle il doit être considéré que pour cela il avait été nécessaire d’un temps infiniment long et ce temps doit être mis en parallèle avec le développement spirituel comme aussi avec celui terrestre. Le développement spirituel considère toujours comme dernière phase l'incorporation de l'entité en tant qu’homme. Par conséquent le développement vers le Haut en tant qu’homme est aussi à confronter avec le lent développement de la Création terrestre, et vu que le premier se déroule dans l'Ordre divin, il doit avoir son équivalent dans le parcours de développement du monde terrestre matériel, qui a aussi son parcours dans l'Ordre voulu par Dieu. Seulement l'homme qui tend spirituellement comprend le lien et peut faire cette constatation, et celui-ci comprend aussi le sens des mots de Moïse selon leur signification spirituelle. On ne peut pas donner une explication plus compréhensible, tant que l’on ne met pas en parallèle de développement spirituel et matériel vers le Haut. Il n'était pas vraiment important de mentionner aux hommes le devenir de la Création matérielle, et l'homme ne s'enrichit pas en le sachant. Malgré cela son début correspondait à l'état spirituel de la substance animique. Tout ce qui suivait résultait de ce qui précédait. Mais il ne doit pas être nié que Dieu fournit continuellement des indications aux hommes sur leur destination, le but de leur vie terrestre et sur le développement vers le Haut de l'âme. La même chose s’est produite au travers de Moïse de telle sorte qu’aux hommes il était présenté le lever de la Création terrestre avec vue sur le but spirituel. Et de la même manière Jésus illustrait les mots de Moïse, poussé par l'Esprit en Lui et pour Lui le développement spirituel de l'homme était de la plus grande importance, de sorte qu’il expliquait tout ce qui concernait ce sujet pour pousser les hommes à donner moins d'importance à la vraie Création du monde qu'à la correspondance spirituelle en parallèle avec chaque événement terrestre et qui doit être considérée bien davantage si l'homme veut enregistrer du succès pour son âme. Il peut certes être offert encore beaucoup d'autres explications, et cela est aussi le cas lorsque les récepteurs des Communications spirituelles reçoivent sur cela différentes interprétations au moyen de l’Action de l'Esprit. Mais alors de temps en temps il est nécessaire de faire des confrontations, et là où on trouve les mêmes opinions, les mêmes explications, là on peut aussi parler d'une Action sûre de l'Esprit, parce que chaque explication doit coïncider avec l'autre et à la fin concerner toujours le développement vers le Haut de l'homme spirituel, même si cela est fait avec une représentation compréhensible plus ou moins difficile. Là où l'Esprit de Dieu Lui-Même peut agir, la compréhension est aussi garantie.

Amen

Le savoir spirituel transmet la connaissance de la Volonté divine

B.D. 4098 from 5 août 1947, taken from Book No. 50

Beaucoup de choses vous sont encore cachées, mais Mon Amour ne met pas de limites à votre savoir, si vous cherchez à les dépasser dans la libre volonté. Mais il y a une chose que Je dois exiger de vous, c’est que vous donniez foi à Mes Paroles, que vous reconnaissiez Mes Enseignements comme divins et que vous les évaluiez en conséquence. Parce que vous devez vous dire une chose, c’est que Je ne vous parle pas de façon arbitraire, mais Ma Sagesse et Mon Amour en voit la nécessité, parce que Je vois votre désespoir et Je veux le suspendre. Et ce qui maintenant vous est annoncé d'en haut, a une valeur absolue d'éducation, cela doit former vos âmes pour arriver à la perfection. Je ne vous chargerai par conséquent pas avec un savoir dont la possession ne contribue pas particulièrement à augmenter la maturité de votre âme, parce que vous recevez ce savoir du Royaume spirituel, dès que vous êtes devenus recevant de Lumière et de Force et comme tels aussi en mesure de l'évaluer pour vous-mêmes et pour les âmes qui en ont besoin et qui vous sont assignées pour être assistées. Mais ce qui vous manque, c’est la connaissance de Ma Volonté. Et donc Je vous la transmets en premier et parce que c’est le plus important pour votre tâche terrestre. Je vous fais remarquer Ma Volonté qui concerne simplement l'accomplissement de l'Ordre divin et Je vous mets continuellement devant les yeux la Bénédiction de l'amour désintéressé pour le prochain, comme aussi vice versa la misère de l'âme si vous n'observez pas ce Commandement. Maintenant à travers un amour accru pour Moi vous pouvez approfondir votre savoir, mais vous devez aussi posséder une certaine maturité spirituelle pour en tirer la juste utilité. Sans cet état de maturité le savoir est totalement inutile pour vous et donc Je donne toujours seulement en fonction de l'état de l'âme de l'homme, mais chaque Parole est la très pure Vérité qui vous est guidée d'en haut par Mon Amour. Et plus vous l'accueillez avec confiance, plus profondément elle pénètre en vous si vous reconnaissez Mon Amour et Ma Sagesse et vous vous confiez aussi totalement à Moi pour recevoir un savoir ultérieur et si vous vous laissez rendre heureux par Moi. Vous pouvez mûrir encore beaucoup et recevoir la Vérité divine, mais votre tendance ne doit alors jamais cesser, vous devez toujours penser à votre but et utiliser chaque occasion pour accueillir le contenu des Communications, pour que vous profitiez aussi de leur entière Bénédiction, pour que vous appreniez à M’aimer et à travailler avec ferveur à la formation de votre âme.

Amen

La mission des derniers disciples avant la fin – le recrutement des ouvriers par Dieu

B.D. 4099 from 7 août 1947, taken from Book No. 50

Vous devez être des témoins du dernier événement sur cette Terre. Si Je vous ai appelé à cela, c’est qu’une mission vous attend, la dernière que Mes disciples doivent accomplir sur cette Terre avant la fin, et celle-ci est d’établir encore une fois la liaison entre le Ciel et la Terre, ils doivent être des médiateurs entre Moi et les hommes dans le temps de dure oppression des croyants et de plus profonde misère spirituelle des mécréants. Cette mission demande des Forces de bonne volonté pour aider parce qu'il doit être procédé sur les hommes autrement que par la contrainte de foi sinon cela serait sans succès. Et vu qu’il est nécessaire de beaucoup d'ouvriers dans Ma Vigne, Je les cherche sans interruption, J’arrive encore tard dans le jour parmi les hommes pour trouver des serviteurs pour la dernière heure. Qui veut se mettre à Ma disposition ? Seulement peu veulent effectuer un travail qui semble certes sans espoir mais qui est de toute façon de la plus grande Bénédiction, même s’ils ne doivent enregistrer seulement qu'un petit succès, parce que déjà une âme sauvée qui a retrouvé la voie du retour dans la Maison du Père remerciera éternellement pour l’aide reçue car elle n’aura pas à prendre sur elle les tourments infinis d’un parcours terrestre renouvelé. Le temps passe, la fin ne tolère plus aucun renvoi, le jour du dernier Jugement est proche, et d’innombrables âmes languissent dans l'obscurité spirituelle, et il doit leur être apporté la Lumière. Donc chaque ouvrier M'est le bienvenu, et chacun qui prend soin de la diffusion de Ma Parole peut se considérer comme un de Mes serviteurs qui est outre mesure précieux pour Moi, s'il effectue avec bonne volonté un travail pour Moi. Agissez et créez tant qu’il est encore jour, portez la Lumière aux hommes, guidez-les à travers la nuit dans la clarté du jour, donnez-leur connaissance de l'urgence de votre action en leur annonçant la fin prochaine, en leur indiquant l'Éternité, la Vie après la mort et l'état de leurs âmes. Mettez-les en garde et avertissez-les, bien qu’ils vous écoutent avec incrédulité, qu’ils se moquent de vous ou bien cherchent à vous opposer la sagesse du monde. Le temps viendra très vite où ils se rappelleront de vos paroles, c’est pour cela que Je les conduis maintenant vers vous, pour que vous deviez effectuer ce travail préliminaire dont la bénédiction sera alors reconnaissable. Donc ne vous arrêtez pas, ne vous laissez pas retenir par la dureté du temps jusqu'à l'accomplissement de Mes Prévisions et ne faiblissez pas, parce que le travail est urgent, il doit être fait et donc vous devez toujours être actifs.

Amen

La Miséricorde de Dieu est plus grande que Sa Colère

B.D. 4100 from 9 août 1947, taken from Book No. 50

La Miséricorde de Dieu est plus grande que Sa Colère et Son Amour est infini. Et bien que l’Ultime Jugement soit à considérer comme une punition, bien qu’il émette sur les condamnés un sort épouvantable, il est de toute façon le début d'une nouvelle époque de Libération, il est une nécessité obligatoire pour une remontée renouvelée avec pour but final la libération définitive de la forme. Et donc Dieu n'est pas éternellement en colère, mais à la place de la Colère il vient la Miséricorde de Dieu, Il aide le spirituel mort à arriver de nouveau en haut, même si un temps très long est nécessaire. L'Amour et la Compassion de Dieu prévalent sur la Justice de Dieu, même si celle-ci est satisfaite à travers les tourments de l'être relégué. Il n'est pas éternellement en colère, et Son Amour subsiste éternellement pour ce qui est procédé de Sa Force. Or le spirituel est le produit de Son Amour et de Sa Sagesse et donc il ne peut jamais et encore jamais plus disparaître, il peut cependant être banni de Sa Face pour longtemps par la Colère de Dieu, mais Dieu lui tourne toujours Sa Face, parce que l'Amour comprend et pardonne tout. (09.08.1947) Ce qui est tombé est faible et Il a Compassion de cette faiblesse, parce que l'Être de Dieu Est très profond Amour et Celui-ci ne peut jamais et encore jamais Se détourner, mais Il trouve seulement du Bonheur dans l'unification avec ce qui, en tant qu’étincelle, s'est autrefois éloigné de l'éternel Feu, de Dieu, qui Est l'Amour Même. Son Ardeur croît et consomme tout ce qui s'approche, et Il rend l'être le plus bienheureux, et là où ce qui est procédé de Lui languit dans le malheur, là l'Amour devient profond et se baisse plein de Miséricorde vers ce malheureux, l'Amour ne condamne pas éternellement, parce que cela signifierait un éternel éloignement de Dieu et cela n'est jamais possible, parce que Dieu Est l'Éternel Amour Même. Mais l'état de l'unification ne peut pas se réaliser tant que la substance animique morte offre résistance, parce que l'Amour ne force jamais, mais cherche seulement à rendre heureux. Mais alors l'être reste aussi malheureux, et cet état signifie en même temps éloignement de Dieu, car là où l'être ne sent plus l'Amour de Dieu, c’est un état jugé, un état de damnation, et donc on peut appeler « être dans la Colère de Dieu », là où la substance animique doit renoncer à tout Rayonnement d'Amour de Dieu par sa faute. Mais le fait que cela ne puisse pas être un état durable résulte du fait que de nouvelles Créations se lèvent toujours de nouveau et celles-ci témoignent de nouveau de l'Amour de Dieu, car Sa Miséricorde les destine à être une demeure pour le spirituel qui s'est rebellé ; et cela témoigne de nouveau de la Force d'Amour de Dieu qui donne avec cela à la substance animique la possibilité de diminuer son état d'éloignement de Dieu et d'entrer en contact toujours plus étroit avec la Force Primordiale, pour s'unir entièrement après un temps infiniment long et dans la libre volonté avec cette Force Primordiale. Alors l'Amour de Dieu devient toujours plus évident pour l'être lorsque, incorporé en tant qu’homme, il est en mesure de reconnaître l'Amour et la Grâce de Dieu. Et maintenant il peut même aimer Dieu et chercher dans la libre volonté l'unification avec Lui. Alors il sera bienheureux, parce que ce qui est une fois saisi par l'Amour de Dieu, ce qui n'a plus à craindre la Colère de Dieu, reste éternellement dans Sa Grâce, il s'est enflammé au Feu de l'Amour et lui-même est devenu flamme, alors irrévocablement a lieu la fusion avec l'éternel Amour, dès qu’il se donne sans résistance, dès qu’il s’est lui-même formé à l'amour.

Amen

La Parole d'en haut est d'Origine divine - la Parole sonnante - la Force de la foi

B.D. 4102 from 11 août 1947, taken from Book No. 50

Ma Parole vous arrive d'en haut, c'est-à-dire qu’elle vous est transmise par des êtres spirituels de Lumière, lorsqu’elle ne vous est pas offerte par Moi-Même. Et vous devez laisser valoir cette Origine dès que vous cherchez à la sonder, parce que c’est la Sagesse qui vous est offerte, c’est un savoir qui ne peut pas vous être transmis de la part des hommes, parce que les hommes ne peuvent jamais la conquérir sans Mon Assistance avec la certitude de l'absolue Vérité. Mais si vous croyez dans son Origine divine, alors elle doit aussi vous être outre mesure précieuse, vous devez l'estimer comme le patrimoine le plus précieux et chercher à l'augmenter, vous devez l’accepter comme la très pure Vérité et vivre et agir en conséquence. Donc vous devez croire et recevoir chaque Parole comme un Flux de Moi-Même. Elle ne restera alors pas sans effet sur vous. À vous qui êtes des croyants, Je pourrais même vous offrir la Parole directement d'en haut, Je pourrais vous parler avec une Voix forte et audible sans agir par contrainte sur votre foi, mais celle-ci doit encore atteindre plus de fermeté, elle doit résister à chaque assaut et donc elle doit toujours de nouveau d'être mise à l'épreuve et être exposée à des épreuves par Mon Don, parce que seulement si vous acceptez inconditionnellement chacune de Mes Paroles comme Vérité, le lien est établi entre vous et le monde spirituel si profondément qu'une fréquentation constante peut avoir lieu sans n'importe quelle préparation, parce que celle-ci est nécessaire dans le temps qui arrive, où les Miens dépendent de la fortification d'en haut à travers Ma Parole, où ils auront besoin de Mes Encouragements, de Mon Courage et de Mon Aide dans chaque situation de la vie, où ils seront opprimés et donc ils auront besoin de Mon Assistance. Alors ils pourront la trouver seulement en recevant Ma Parole et donc ils doivent être très forts dans la foi, pour que Je puisse Me manifester d’une façon sonnante, sans augmenter leur foi par contrainte. La profondeur de la foi doit être conquise par les hommes eux-mêmes, à travers une intime prière et une conviction solide comme un roc qu’ils sont au milieu d’une Action divine. Dans leurs cœurs il ne doit plus se lever aucun doute sur la Vérité de ce que Je leur offre, ils doivent reconnaître toujours et continuellement Ma Voix et savoir qu’ils sont entourés d'êtres de Lumière qui empêchent tout dérangement, si l'homme a seulement la sérieuse volonté d’être dans la Vérité et d'être instruit par Moi. Seulement alors Ma Parole aura un très plein effet sur les Miens, seulement alors ils se rendront compte de Ma Présence et dans cette conscience ils trouveront le calme et la paix, bien qu’ils soient au milieu du monde hostile. Mais une foi faible a pour effet le doute et là où il y a le doute sur Mon Don d'en haut, on ne peut pas enregistrer un vrai succès, ni envers soi-même ni envers le prochain. Parce que là Ma Parole perd son efficacité et elle vous a été donnée inutilement d'en haut. Croyez fermement et sans doute et vous aurez un surprenant succès pour vos âmes. Mon Amour vous dira des Paroles d'Amour et vous les comprendrez et vous serez bienheureux. Mon Amour vous prodiguera des Conseils et vous pourrez passer à travers la vie légers et sans préoccupation, et si Je vous assigne une tâche, vous vous en acquitterez sans retard et serez Mes fidèles domestiques et serviteurs sur la Terre. Mais en premier lieu vous devez conquérir une forte foi et donc vous êtes souvent exposés à des épreuves de foi que vous pourrez soutenir si vous cherchez toujours la liaison avec Moi et demandez Mon Assistance dans toute misère du corps et de l'âme. Parce que Je ne vous abandonnerai pas éternellement, vous qui recevez Ma Parole d'en haut. Et Je suis toujours présent et audible, dès que vous désirez M’entendre. Et tous Mes domestiques dans le Royaume spirituel Me soutiennent et aident les hommes, là où cela est nécessaire.

Amen

La Voix de l'esprit, la Voix de Dieu - la Protection contre les pensées erronées

B.D. 4103 from 12 août 1947, taken from Book No. 50

Vous ne devez jamais et encore jamais douter que la voix de l'esprit vous instruit bien, parce que c'est la Voix de Dieu. Vous ne devez jamais supposer que d'autres êtres que ceux tournés vers Dieu puissent vous influencer, si auparavant vous vous êtes recommandé à Dieu dans la prière. La liaison qui est établie avec Dieu à travers la prière, vous préserve contre les forces qui voudraient vous transmettre autre chose que la pure Vérité et le cours de vos pensées ne vous mènera jamais dans l'erreur, parce que les bonnes Forces spirituelles vous empêchent d'accueillir du patrimoine mental provenant des êtres impurs. Et malgré cela vous devez toujours faire attention, qu’au travers de votre volonté vous-mêmes laissiez s’insérer une influence mauvaise, pour que la lutte entre le monde de Lumière et les forces de l'obscurité ne puisse pas éclater, pour que seulement les êtres bons aient accès à vous, chose qui est régi seulement par la volonté de l'homme. Parce que seulement celle-ci détermine quelles sont les forces qui s'approchent de vous. Si votre volonté est tournée vers la Vérité et donc vers Dieu Lui-Même, alors votre pensée sera toujours juste, elle correspondra au patrimoine spirituel que vous recevez à travers l’action de l'esprit en vous ; la voix de l'esprit vous instruira toujours dans les Sagesses divines et tout ce que vous pensez, faites et dites, correspondra à la Volonté de Dieu qui agit en vous au travers de Son Esprit, et à travers Sa Présence Il vous tient constamment loin de tout le spirituel imparfait et Il l’empêche de vous opprimer ou de vous conquérir. Vous pouvez être totalement sûr de Sa Présence, vous pouvez même être certain de Son Amour qui vous garde de tout dommage de l'âme et vous pouvez toujours considérer chaque Conseil, chaque Enseignement et chaque Communication comme Sa Parole, comme la preuve exprimée de Son Amour qu'Il veut constamment vous donner, pour que vous Le reconnaissiez et L’aimiez et restiez toujours en constante liaison avec Lui. Parce qu'Il demeure volontiers là où s’ouvre un cœur humain qui L'aime et Le désire intimement. Et il n'existe aucune unification intime avec Dieu autre qu’au travers de l'amour. Là où est exercé l'amour, là Dieu Sera toujours présent et récompensera des milliers de fois l'amour du fils terrestre. Mais la plus belle récompense sur la Terre est Sa Parole qui résonne dans le cœur de l'homme. Celui qui atteint cet état, peut s'estimer outre mesure heureux, vu qu’il a la preuve indéniable que Dieu l'aime et veut le rendre heureux en S'annonçant à travers Sa Parole sonnante. Mais alors il n'existe plus aucun doute, l'homme a atteint déjà sur la Terre le degré qui sert à son âme pour l'unification avec Dieu. Alors il vit seulement encore pour s'acquitter d'une mission qui lui a été assignée, mais sa nostalgie maintenant est continuellement tournée vers le Royaume spirituel, pour être plus intimement unie avec le But de sa nostalgie, avec Dieu, et pour le rester dans toute l'Éternité.

Amen

La Volonté de Dieu – la voix du cœur – la poussée intérieure

B.D. 4104 from 13 août 1947, taken from Book No. 50

À vous que J'aime, parce que vous tendez vers Moi, Je vous mettrai comme sentiment dans votre cœur ce que vous devez faire et ce que vous ne devez pas faire. Si vous vous confiez à Moi dans la prière, si vous Me présentez ce qui vous presse ou bien vous préoccupe mentalement, vous le sentirez dans le cœur et ce à quoi maintenant vous vous sentez poussés ou bien désirez, faite-le, et ce sera juste devant Mes Yeux. Lorsque vous vous recommandez à Moi dans la prière, vous ne pouvez plus pécher, parce qu'alors Je ne vous permets plus de pécher. Si vous Me demandez Ma protection, alors Je vous la concède et alors vous pouvez vous confier tranquillement à la Voix du cœur, vous pouvez faire ce que votre cœur désire. Je Suis votre Père, Je veux que vous veniez à Moi rempli de confiance, et Je veux vraiment vous pourvoir à la manière d’un Père affectueux, Je veux vous donner ce qui vous rend heureux, pour autant que cela ne vous crée pas de dommage. Et vu que vous-mêmes ne pouvez pas mesurer ce qui est bien ou mal pour l'âme, alors venez à Moi, donnez-vous totalement à Moi, apportez-Moi vos misères spirituelles ou terrestres et Moi Je veux vous répondre, c'est-à-dire que Je mettrai Ma Volonté dans votre cœur, de sorte que maintenant vous vouliez la chose juste, et vous pourrez ensuite aussi l’exécuter. Ainsi vous pouvez venir à Moi avec toutes vos demandes et vous ne resterez jamais sans réponse, parce que Je vous la mettrai dans le cœur. Vous devez seulement vous occuper de la Voix du cœur, vous devez savoir que chaque poussée intérieure est toujours le fait de l'influence de Forces qui veulent vous déterminer à exécuter ou omettre quelque chose. Les forces de l'obscurité voudront vous séduire au péché, les Forces de la Lumière à agir d’une manière qui M’est complaisante. Faites de sorte que les Forces de la Lumière conquièrent sur vous l'influence et vous ne pourrez alors jamais pécher. Confiez-vous à ces Forces, dès que vous cherchez le contact avec Moi dans la prière, lorsque vous tenez avec Moi dialogue et demandez Conseil à Moi dans toutes vos misères. J'aime Mes créatures et Mon objectif est seulement le salut de leur âme. Si celle-ci n'est pas en danger, Je lui concède tout, même des joies terrestres si cela ne porte pas atteinte à sa tendance spirituelle. Mais Je veux toujours Être votre Mentor, vous devez toujours Me laisser la Décision et dans une intime prière questionner votre cœur et il vous guidera vraiment sur la voie juste.

Amen

L'amour propre – aime ton prochain comme toi-même

B.D. 4105 from 14 août 1947, taken from Book No. 50

Dieu vous a chargés de vous aimer réciproquement, Il vous a aussi donné un Commandement dont vous devez vous acquitter si vous voulez devenir bienheureux. Ce Commandement ne demande rien d’autre que l'amour pour Lui et pour le prochain. Mais il comprend tout le travail sur votre âme, que vous devez porter au degré de perfection tant que vous vivez sur la Terre. Toutes vos pensées, paroles et actes doivent correspondre à ce Commandement de l'amour, il doit s'exprimer dans une volonté de donner et de rendre heureux, d’aider, de consoler, de redresser et de protéger, l'homme doit faire à son prochain ce qui le rendrait heureux lui-même, s'il était dans le même degré de besoin d'aide. Il doit aimer son prochain comme lui-même. Dieu a aussi concédé à l'homme un degré d'amour propre, avec lequel il peut toujours mesurer jusqu'où il s'acquitte de ce Commandement de l'amour pour le prochain. Si l'amour de l'homme pour lui-même est trop grand, alors il a le devoir de penser au prochain avec une mesure augmentée s'il veut s'acquitter de la Volonté de Dieu. Alors son activité d'amour doit aussi être augmentée. Si l'amour propre est plus faible et si l'homme entend s'acquitter de la volonté divine, alors l'amour pour le prochain dépassera le degré de l'amour propre, et à cet homme cela sera plus facile, parce qu'il réussira facilement à se séparer du bien terrestre et à le tourner au prochain. Mais de vous les hommes il est toujours exigé que vous vous exerciez dans l'amour désintéressé pour le prochain, vous devez pouvoir sacrifier en faveur du prochain ce qui peut le rendre heureux. Plus vous sentez d'amour envers le prochain, plus facilement vous y réussirez. Pour que le sentiment de l'amour pour le prochain se réveille en vous, vous devez vous imaginer que vous êtes tous des fils d'un même Père, que vous avez tous eu votre origine dans la Même Force et que vous êtes donc tous des créatures de l'Amour de Dieu. Alors vous apprendrez à considérer le prochain comme votre frère, vous lui porterez l'amour, vous voudrez l'aider lorsqu’il est dans la misère, et votre volonté d'aider vous rendra heureux, parce qu'elle rend bienheureux par elle-même et elle vous procure la connaissance spirituelle. Si vous donnez au prochain ce qui est désirable pour vous-même, alors Dieu vous donnera aussi ce qui est Sien, Il vous donnera la Vérité, Il vous donnera la Lumière, la Force et la Grâce, Il vous rendra heureux et Il vous pourvoira de la même manière seulement avec des Biens qui proviennent de Son Royaume, et qui ne peuvent pas vous être offerts d’une manière terrestre. Mais Je bénis aussi votre possession terrestre, en augmentant ce que vous sacrifiez, si cela sert pour le salut de votre âme. Si vous agissez dans l'amour pour le prochain, vous ne devrez pas languir, parce que l'Amour de Dieu vous pourvoira dans votre misère, et Il ne vous pourvoira pas vraiment insuffisamment, car Il distribue sans limite Ses Dons, pour autant que vous sacrifiiez vous aussi sans calculer craintivement ce dont vous pouvez vous passer. Si l'amour vous pousse à donner, alors n’hésitez pas ou ne distribuez pas insuffisamment et donc vous-même serez abondamment pourvus par l'Amour éternel. Si vous n'êtes pas en mesure de sentir l’amour, alors vous devez vous éduquer à pratiquer des activités d'amour désintéressé, vous devez regarder autour de vous et là où vous voyez de la misère, intervenez et prêtez assistance en aidant. Ainsi est la Volonté de Dieu et vous devez la faire votre, alors l'activité d'amour pour le prochain vous rendra heureux, vous attiserez l'amour en vous-mêmes, jusqu'à ce qu’il devienne une flamme claire qui saisit tout ce qui vient près d’elle, parce que l'Amour est divin, il procède de Dieu et reconduit à Dieu et donc le Commandement de l'amour pour Dieu et pour le prochain est le plus noble qui doit être accompli sur la Terre comme dans l'au-delà, pour être uni avec l'Amour éternel et arriver ainsi à l'éternelle Béatitude.

Amen

La distribution des biens terrestres – Faire des provisions n'est pas la Volonté de Dieu

B.D. 4106 from 16 août 1947, taken from Book No. 50

Tant que vous les hommes n'êtes pas de la même opinion, vous n'êtes pas du même esprit, parce que la voix de l'esprit annoncera toujours seulement la Vérité, elle ne se contredira jamais, donc elle s’exprime en harmonie auprès de tous les hommes. Donc celui qui écoute la voix de l'esprit, peut aussi être convaincu d’entendre la Vérité comme réponse aux questions qui sont posées. Mais Je ne vous cache aucune Réponse, si vous-mêmes Me la demandez ; Je vous la fournis par Mon Esprit s'il peut agir en vous ; Je vous la fournis sous forme de pensées claires, si vous-mêmes n’entendez pas la voix de l'esprit, ou bien aussi au travers de Mes domestiques sur la Terre, dont vous pouvez tranquillement accepter les enseignements comme pure Vérité non déformée. Ce qui vous arrive sous forme de pensées doit coïncider avec ce que vous transmettent Mes messagers, autrement vous n'êtes pas encore éclairés, donc vous n'avez pas désiré Ma Réponse, mais vos pensées sont seulement le résultat de penser d'entendement. Vous devez faire cette différence, pour que vous puissiez bien vous préparer à une réponse à des questions spirituelles, qui n'ont aucune raison d’être la Vérité absolue lorsque Je suis exclu, puisque vous n'avez pas demandé d'abord Mon Jugement, avant de vous faire votre propre opinion. Et donc on trouvera toujours auprès des hommes des opinions divergentes, et maintenant une question se pose : - Qui est éclairé par Mon Esprit ? - Quel résultat relève de la pure Vérité ? En cas de doute il existe seulement une Réponse : soumettez-Moi votre question, et Je veux vous répondre, pour que vous ayez la clarté. Je distribue Mes Dons sans limites, mais pensez toujours comment ils doivent être utilisés par le recevant. Je peux donner, Je peux retenir. Je donne là où le Don est évalué selon Ma Volonté, Je retiens là où on ne reconnaît pas Mon Amour et Mon Action et donc là où on dédaigne Mon Don. Donc un homme croyant pourra toujours recevoir de Moi et il n'aura besoin de souffrir d'aucune misère, parce que Je ne M'épuise Moi-même jamais, Je suis donc toujours prêt des Dons que Je distribue, même lorsque cela semble impossible du point de vue terrestre, parce que Je Suis encore le Seigneur sur chaque Création, et Je Suis libre de distribuer les Fruits de Mes Créations selon Mon Consentement. Et l'un peut avoir, pendant que l'autre va les mains vides, et cela en temps de situations de misère terrestre comme aussi dans le bien-être terrestre, parce que la Distribution des biens terrestres revient uniquement à Moi. Et donc un homme croyant ne doit pas faire de provisions, parce qu’il relève uniquement de Ma Préoccupation ce qu'un homme doit disposer. Et si vous observez la diversité de la distribution des biens terrestres près de votre prochain, vous devez admettre que celle-ci ne dépend pas uniquement de l'homme, mais procède d’une certaine manière du destin, et l'homme lui-même n'a pas toujours en main les moyens de se créer les conditions de vie selon son désir. Et enfin vous, si vous êtes croyants, vous devez voir cette Distribution comme procédant de Moi, vous devez voir que Je prépare aux hommes des situations de vie soit bonnes comme aussi mauvaises, selon la nécessité pour le mûrissement de l'âme. De la même manière la providence du corps est Mon Œuvre et procède en fonction de la force de la foi. Et l'homme faible dans la foi n'édifiera pas aussi solidement sur Mon Aide et donc il est aussi avare dans le soin de son corps, alors qu’il pourrait seulement Me demander plein de confiance pour se libérer de toute préoccupation concernant son bien corporel. Pourvoir à longue échéance ne correspond pas à Ma Volonté, parce que Mon but est de vous développer à la plus haute force de foi, et vous les hommes reconnaissez rarement que Je Suis à l’évidence à votre coté, que Je vous maintiens et couvre tous vos besoins, souvent de façon à renforcer justement avec cela votre foi et de la porter à une vigueur telle qu’il n'existe plus aucun doute sur l'accomplissement de chaque demande et que l'homme n'a en rien besoin de se préoccuper du maintien de son corps, tant qu’il vit sur la Terre. Cette force de foi garantit aussi une assistance complète fonction de l'état spirituel de la communauté, mais aussi adaptée aux besoins de l'individu. Je sais vraiment ce dont les hommes ont besoin, et des Miens, c'est-à-dire de ceux qui tendent vers Moi dans la libre volonté et Me reconnaissent comme leur Père d'Éternité, de ceux-ci Je prends particulièrement Soin et J’empêcherai que leur foi tombe en ruine. Et donc J’enlève souvent aux hommes ce qu'ils ont amassé, parce que leur intention était de se pourvoir pour les temps futurs, étant donné qu’autrement ils ont besoin de beaucoup de temps avant de s'en remettre avec confiance à Moi dans une profonde foi, de demander Mon Aide et d'attendre. Parce que Je veux Être reconnu des hommes, Je veux Être pour eux un Père qui les pourvoit fidèlement, et Mes fils doivent M’apporter chaque question, se confier à Moi et attendre confiants Mon Aide. Et ils n'auront jamais et encore jamais à souffrir la misère, parce que Je leur ai donné la Promesse : « Cherchez d'abord le Royaume de Dieu et tout le reste vous sera donné en surplus ....  ».

Amen

« Celui qui observe Mes Commandements, chez lui Je veux venir et Me révéler à lui ....  »

B.D. 4107 from 19 août 1947, taken from Book No. 50

Laissez-Moi vous parler dans tous les lieux, à chaque instant et dans toutes les situations de vie, dans les joies et dans les souffrances, dans les misères et les préoccupations du corps et de l'âme, si vous tournez vers Moi vos pensées et désirez entendre Ma Voix. Je veux vous parler, et ceux qui attendent Mon Discours doivent M’entendre, parce que Je vous ai donné Ma Promesse que Je veux Me révéler à ceux qui M'aiment, observent Mes Commandements, tendent vers Moi et vivent dans l'amour. Celui qui observe Mon Commandement, reconnaîtra aussi Mon Langage, il accueillera Mes Révélations et sera bienheureux dans la conscience que Je lui parle. La conscience d’entendre des Paroles d'Amour de Moi, le rendra heureux, il viendra vers Moi plus intimement, et il écoutera toujours plus désireux Ma Parole en silence. Il M'ouvrira son cœur, et Moi-même J’entrerai en lui, Je prendrai demeure dans son cœur et Je M'unirai avec lui, et Je le fréquenterai toujours. Et cela est l'état que vous les hommes devez chercher à atteindre sur la Terre : d’être en constante liaison avec Moi au travers de la Parole, d'établir mentalement cette liaison, d’être dans une union bienheureuse avec Moi, avec Ma Chair et Mon Sang, c'est-à-dire, d’accueillir Ma Parole avec sa force. Si vous avez atteint cet état sur la Terre, alors vous pourrez aussi vous sentir réconfortés comme Mes fils, vous pourrez venir avec chaque question comme un fils vers son Père. Vous pourrez vous savoir aimés par Moi, et vous ne devrez craindre aucune misère terrestre ou vous sentir abandonnés, parce que maintenant Je Suis constamment avec vous. Je surveille chaque pas que vous faites, Je vous guide et Je vous protège, et J’exhausse chaque prière que vous tournez vers Moi en esprit et en vérité. Parce que J’entends votre appel, bien qu’il soit secrètement envoyé en haut vers Moi. Parce que Je vous aime, puisque vous portez en vous la volonté de venir vers Moi. Et vu qu’un Amour très grand nous unit Je ne permettrai pas que vous vous égariez, lorsqu’à une bifurcation vous ne savez pas où vous devez tourner. Je vous pousse très doucement sur la voie juste. Je vous prends par la main, pour que vous ne vacilliez pas, Je vous éclaire, lorsqu’il fait sombre et lorsque vous n'êtes plus en mesure de reconnaître la voie. Et vous pouvez toujours de nouveau entendre Ma Voix, et cela doit vous donner la certitude que Moi-même Je Suis avec vous. Vous devez considérer la Terre seulement comme une station de transit, pour atteindre sur elle le degré qui permet Ma Proximité. Mais lorsque vous l'aurez atteint, alors vous n'aurez plus rien à craindre du point de vue terrestre, parce qu'alors vous êtes marqués comme aspirants au Royaume spirituel, et ceux-ci atteignent irrémédiablement leur but. Ce qui vous est chargé encore sur la Terre, ne doit pas vous effrayer, parce que cela dure seulement un laps de temps passager extrêmement bref, que vous ne passerez plus tous seuls, mais en Ma constante Compagnie, et donc vous êtes aussi en sûreté de tout malheur. Les cœurs dans lesquels J’ai pris demeure, sont inévitablement Miens, et ce qui est passé en Ma Possession, Je ne le laisse plus s’éloigner de MOI éternellement. Cette assurance doit vous rendre la vie plus facile, vous devez le croire, et vous devez vous sentir toujours comme Mes fils, qui sous Ma Conduite reviennent sûrement dans la Maison de leur Père.

Amen

L'indication de l'événement – le chaos – la Venue imminente

B.D. 4108 from 21 août 1947, taken from Book No. 50

Attendez-vous bientôt à Ma Venue, parce qu'il n'y a plus beaucoup de temps jusqu'à la fin. Vous vivrez sous peu des choses qui vous confirmeront ce que Mon Amour vous a annoncé il y a déjà bien longtemps, parce que la dernière phase avant la fin est déjà commencée. Alors vous vous demanderez pourquoi Je permets encore un tel désastre, pourquoi Je laisse venir sur les hommes une telle grande misère ? Mais Je peux toujours seulement vous donner la réponse que cela est nécessaire pour l'humanité qui ne M'a pas encore reconnue, qui considèrent les événements seulement avec des yeux terrestres, mais ne les mettent jamais en liaison avec le développement spirituel de l'homme. Ce sont irrévocablement les dernières contractions, et irrévocablement la fin arrivera vite. Et toujours de nouveau Je le fais remarquer à vous les hommes, parce que vous ne devez pas passer à travers la vie terrestre avec les sens tournés vers le monde, car elle durera maintenant seulement peu de temps, mais pour vous il peut encore être de la plus grande importance si dans ce dernier temps vous vous rappelez encore votre destination, et si vous exploitez la vie en conséquence. Mais vous les hommes êtes tièdes et indifférents vis-à-vis de Mes Avertissements et de Mes mises en garde, parce que vous ne croyez pas dans Ma Parole. Mais Je ne peux pas vous donner d’autres preuves de la Vérité de Ma Parole, parce que vous devez parcourir votre chemin sans influence, vous devez vous sentir poussés par vous-mêmes à faire ce qui est Ma Volonté, autrement vous ne pouvez pas mûrir dans votre âme. Mais vous pourrez tenir une preuve évidente avec l'événement qui arrive, parce qu’avec lui Je viendrai près de vous d’une manière extraordinaire, Je Me révèlerai à ceux qui ont connaissance de Mes Dons de Grâce, et donc Je Me montrerai à ceux-ci de sorte qu’ils puissent Me reconnaître. Et Je vous dis à vous, qui voulez Me servir avec détermination, que vous n’avez plus une longue vie avant que vous n’avez une mission, qui ne tolère aucun renvoi, et pour cette mission vous devez vous convaincre de la Vérité de Ma Parole, pour que vous puissiez la répandre sans aucun empêchement. Et ainsi vous verrez que s’accomplira tout ce que Je vous ai annoncé dans la Parole et dans l’Ecriture. Et vous apprendrez à dédaigner le monde, et vous vous occuperez plus intensément avec le Royaume spirituel, à votre avantage, pour la transformation de votre âme. J'ai d’innombrables êtres de Lumière à Ma Disposition, et par eux J’agis toujours de nouveau sur vous les hommes, en guidant constamment vos pensées vers ce qui arrive, en vous faisant passer à travers la misère et le besoin tant que vous-mêmes ne désirez pas ardemment la fin de la Terre, pour échapper aux dures oppressions du prochain. Et alors vous vous préparerez lentement à la fin, parce que maintenant vous croyez et vous vous efforcez de vivre sur la Terre pour Ma Complaisance. Ce temps prendra la relève d’un indescriptible chaos, alors attendez confiant Mon Aide dans la plus grande misère, parce que Je vous l'ai assurée, et Je ne décevrai pas votre foi. Et donc à travers Mes Paroles vous avez la plus grande certitude qu'il ne vous arrivera aucun mal, même si celui-ci surgit sur vous de partout. Mais vous devez seulement Me dédier votre amour, et lorsque vous M'aimez, vous Me désirerez aussi et donc Je viens pour vous porter du lieu de la ruine, dans Mon Royaume, où jamais plus vous ne serez persécutés, où Moi seul gouverne et où il n'est pas concédé l'entrée au mal. Et ensuite toute misère sera finie pour les croyants, mais pour les autres la misère commencera, comme Je l'ai promis, ils seront condamnées à l'obscurité, ils seront bannis sur la nouvelle Terre dans des Créations que vous ne pouvez pas imaginer tant que vous-mêmes ne vivrez pas sur la nouvelle Terre.

Amen

Dieu en tant que Père, Ami et Frère courtise l'amour

B.D. 4109 from 22 août 1947, taken from Book No. 50

Je veux être pour vous un Père affectueux, une Guide sage et un Conseiller, un Ami fidèle et un Frère, Je veux vous donner tout ce qui vous est nécessaire sur la Terre, Je veux vous pourvoir dans l'âme et dans le corps, Je veux prendre soin de vous sans arrêt et vous ne devez jamais et encore jamais vous croire abandonnés par Moi ; Je veux vous assister dans toute misère et vous protéger contre toutes les attaques de vos ennemis, qu’elles soient spirituelles aussi bien que terrestres, Je veux verser sur tous des Dons de grâce mais vous devez toujours reconnaître Mon amour que J’ai pour vous depuis le début et qui ne diminuera jamais et encore jamais dans toute l'Éternité. Mais J’exige une chose de vous, c’est que vous vous donniez à Moi et que vous tendiez vers Moi, que vous M'aimiez comme un fils aime son Père. Si J’ai seulement cet amour, alors Je vous saisis avec Ma Force d'Amour et Je vous conquerrai totalement pour l’éternité. Je cherche sans interruption cet amour. Alors Je cherche à vous guider dans la Vérité, dans la reconnaissance de Moi-Même et de Mon Plan de Salut d'Éternité ; parce qu’auparavant vous devez savoir que vous êtes Mes créatures et dans quelle liaison vous êtes avec Moi, l’éternel Créateur, en tant que Mes créatures. Vous devez vous rendre compte de votre grande responsabilité envers Moi et maintenant vivre en conséquence, pour que vous trouviez Grâce devant Mes Yeux. Votre cœur doit vous pousser à cela, seulement alors Je reconnais votre amour et alors vous faites partie des Miens auxquels J’ai promis Mon Royaume, parce qu'alors vous Me chercherez et lorsque vous M'aurez trouvé, vous ne Me laisserez plus : alors cherchez l'unification avec Moi et demandez-Moi la Force, parce que vous Me reconnaissez comme votre Seigneur et Créateur. Vous vous approcherez humblement de Moi et serez comme il M’est agréable, plein d'amour et de confiance, en présentant vos misères en toute ingénuité. J'écouterai vos demandes, Je M'acquitterai de chacune de vos prières, parce que c’est ainsi que Se manifeste Mon Amour pour vous, car Je veux vous rendre heureux déjà sur la Terre et ensuite dans l'Éternité. Alors vous devez écouter Ma Parole, parce qu'au travers de Ma Parole vous apprenez à Me connaitre dès que vous accueillez dans votre cœur Ma Parole, vous réfléchissez sur celle-ci et maintenant vous vivez dans Ma complaisance. Alors vous M'aimerez et vous trouverez votre béatitude dans la possession de Mon amour. Alors Moi-même Je peux venir à vous, Je peux vous rendre heureux à travers Ma Proximité dans le temps et dans l'Éternité. Je peux vous pourvoir selon votre dignité avec des Dons spirituels, Je peux vous accueillir dans Mon Royaume, lorsque vous aurez terminé votre vie terrestre et Je peux vous rendre bienheureux dans toute l'Éternité.

Amen

La connaissance de l'inutilité du terrestre - la Vie posthume

B.D. 4110 from 24 août 1947, taken from Book No. 50

Que peut vous offrir encore la vie terrestre lorsque vous avez reconnu que la Vie dans le Royaume spirituel est beaucoup plus précieuse, que c’est justement la vraie Vie, laquelle est seulement précédée d’un temps de préparation, la vie de l'âme dans l'incorporation en tant qu’homme. Et lorsque ce temps de préparation va vers la fin, alors chaque pensée doit se tourner vers la Vie d’après, celle-ci doit être attendue avec nostalgie, parce qu'elle prend la relève de la vie dans la dernière enveloppe et l'âme, en tant qu’esprit libre, entre dans des sphères qui la touchent outre mesure de façon bénéfique si l'âme a seulement atteint un degré déterminé de maturité. En vue de cette connaissance, tout le terrestre doit perdre son charme et chaque jour doit être considéré seulement comme une étape intermédiaire. Et donc l'homme ne peut pas être touché par l’effroi de savoir la fin prochaine, parce que, lorsqu’il est dans la connaissance, la cause lui est connue ainsi que le but et ce savoir contribue seulement encore au détachement plus rapide de tout ce qui appartient à la Terre. L'homme doit devenir calme dans son intérieur, il doit seulement se concentrer sur le savoir spirituel, il doit tendre à éviter chaque tentation et se donner entièrement à Dieu, pour qu'il soit saisi par Son Amour et alors il vivra seulement en Dieu et son cours terrestre n'aura pas été en vain. Mais le savoir de l'éternelle Vérité est un Don de Grâce que l'homme peut et doit conquérir tout seul lui-même à travers l'amour désintéressé pour le prochain ; mais cela est toujours un dépassement de l'amour de soi et donc un renoncement par sa propre poussée aux joies et jouissances terrestres. Par conséquent l'homme doit d’abord renoncer à quelque chose, avant de pouvoir recevoir, il ne doit pas considérer la Terre avec ses charmes comme désirable, mais il doit apprendre à la mépriser, seulement alors il se libère de ce qui pour le prochain est encore précieux. Il donne au prochain qui souffre la misère et pour cela il reçoit quelque chose de purement spirituel, il s’ouvre les sphères de Lumière et elles rayonnent dans son cœur qui maintenant se détache toujours davantage du terrestre et pour cela il l’échange contre du savoir spirituel qui maintenant le fait tendre consciemment vers la Vie spirituelle. Pour de tels hommes la fin ne viendra pas par surprise, parce qu'à travers le savoir ils sont dans une profonde foi et à travers celle-ci de nouveau dans le savoir sur l'éternel Plan de Salut de Dieu, sur le sens et le but de la vie terrestre et sur l'absence de valeur de la matière terrestre. Ils vivent consciemment et avec Dieu et ils échangent avec joie la vie contre la Béatitude éternelle.

Amen

Dieu comme Maitre

B.D. 4112 from 25 août 1947, taken from Book No. 50

L’Acte de Grâce qu’est l’Enseignement spirituel ne peut pas être nié si un homme jette un regard dans un patrimoine spirituel d'une dimension immense et qu’il y réfléchit sérieusement. Alors il doit reconnaître une Force comme Origine, sinon il ne peut pas l'expliquer naturellement. L’homme réveillé spirituellement peut certes donner l’explication, parce qu'il sait que le chemin de vie du recevant rend possible ces Enseignements, il sait que Dieu instruit chaque homme qui Le reconnaît comme Principal, et qui se rend dans Son École. Malgré tout cela reste une Grâce de la plus grande importance que chaque homme ne peut pas montrer lorsque l’Enseignement se passe sous la forme d'Écrits qui rendent heureux le recevant, et qui donc sont aussi outre mesure significatifs pour le prochain. Alors il peut certes être reconnu que Dieu prend soin de l'état spirituel des hommes, qu’Il ne veut pas seulement instruire un individu, mais qu’Il veut donner aussi la possibilité au monde environnant de puiser à la Source de la Vérité éternelle, parce que les Enseignements spirituels sont irréfutablement la très pure Vérité c’est pourquoi celui qui veut être dans la Vérité doit avoir l'Esprit de Dieu comme Maitre. S'il y a la volonté pour la Vérité, alors l'Esprit de Dieu est aussi toujours prêt à agir sur et dans les hommes et Il les guide dans la Vérité, même si c’est d’une manière différente. Mais c’est toujours un Don de Grâce que l'homme reçoit et celui-ci doit être désiré et accueilli avec gratitude. Cela est la condition pour que l'homme soit guidé dans la juste pensée et qu'il conquiert aussi la conviction intérieure de penser d’une manière juste, s’il n'est pas encore instruit sur l’action de l'Esprit. Ce savoir est déjà une augmentation du degré de maturité de l'âme, une preuve seulement pour cet homme, mais pas pour le prochain, auxquels il n'a pas encore pu être transmis le savoir. Parce que tant que lui-même ne tend pas vers la Vérité, sa force de connaissance est seulement faible. Et par conséquent il doit d'abord être stimulé à chercher la Vérité et à invoquer le Donateur de la Vérité pour qu'Il la lui transmette, pour que Lui-Même le prenne dans Son École et l’instruise. Et Dieu ne Se laissera pas prier en vain.

Amen

Dieu comme Maitre d'Instruction aussi pour les médiateurs

B.D. 4113 from 28 août 1947, taken from Book No. 50

Ce que vous recevez de Moi, n'est pas seulement pour un homme particulier, pour le recevant lui-même, mais chacun qui entend Ma Parole à travers cela est d’une certaine manière Mon élève que J'instruis. Etant donné que la faculté de recevoir est différente et que souvent elle manque entièrement, cela explique qu’il n’est pas toujours donné suite au désir de l'homme de pénétrer dans la Vérité, comme vice versa la Vérité n’implique pas la sagesse de celui qui la reçoit, c'est-à-dire qu’il soit rempli du savoir spirituel parce qu'il est en contact direct avec Moi. Seulement la volonté de l'homme et un chemin de vie dans l'amour désintéressé pour le prochain sont déterminants pour pénétrer dans la Vérité. Alors Je donne la Réponse à chaque homme qui la désire ; une première fois à travers la transmission de Ma Parole à Mes domestiques sur la Terre, auxquels Je donne aussi la faculté d’entendre Ma Parole dans le cœur et de l'écrire, outre la faculté de reconnaître et d'évaluer tout de la manière juste, c'est-à-dire d'en parler librement selon la capacité de la langue. Donc celui qui reçoit Ma Parole par Moi ou par un médiateur, la reconnaîtra comme étant Ma Parole. Mais si Ma Parole a perdu sa pureté à cause de transmissions répétées, alors l'homme qui désire la Vérité ne sera pas convaincu et il voudra faire des objections qui pourront ensuite être de nouveau réfutées par des disciples réveillés par Moi. La pure Vérité aura toujours un effet de conviction sur un homme instruit par Mon Esprit. Que serait Mon Amour, Ma Sagesse et Ma Force, si Je ne voulais pas les concéder à un homme qui désire sérieusement la Vérité ? Dans quel rapport Je serais avec vous, Mes fils, si vous étiez laissés sans défense à l'arbitraire de Mon adversaire ? J’exige seulement votre volonté, que vous vous tourniez vers Moi avec tout votre sérieux, que vous reconnaissiez intérieurement combien vous êtes ignorants et imparfaits et donc que vous Me priiez de mener à vous la connaissance de la pure Vérité. Cette volonté exprimée vous apporte aussi inévitablement la Vérité. Mais une petite partie des hommes a cette volonté, et à cause de cela Je ne peux pas influencer leur volonté vers des pensées justes parce que Mon adversaire a également une part sur eux et il leur est concédé la libre volonté. Donc la séparation de lui selon la volonté doit d’abord avoir eu lieu, avant que Je puisse agir sur l'homme avec la Force de Ma Grâce. Mais alors J'entends seulement rendre facile à l'homme la reconnaissance de l'erreur, parce que cela est le plus grand obstacle pour la réalisation de la maturité de l'âme. Ce qui provient de Mon adversaire dans l'intention de Me repousser, ne peut jamais être toléré par Moi, mais cela doit être combattu avec persévérance et patience. Et à cause de cela Mon adversaire ne triomphera jamais là où il existe seulement la moindre volonté pour la Vérité.

Amen

Dieu comme Maitre d'Instruction même pour les médiateurs

B.D. 4114 from 30 août 1947, taken from Book No. 50

Les médiateurs entre Moi et les hommes pourront seulement toujours se trouver parmi ceux qui s'emploient dans une vive activité y compris dans les relations terrestres. Ils doivent être de bonne volonté et aptes à un travail constant. Parce que J’exige cela lorsque quelqu'un entre à Mon service, et Je dois l’exiger surtout lorsqu’il s’agit de former un domestique qui doit Me servir et que Je prépare pour une activité. Seulement celui qui est fidèle et zélé du point de vue terrestre, peut être employé pour un travail qui touche vraisemblablement le spirituel, mais qui demande aussi l'utilisation de la force corporelle, donc qui, d’une certaine manière, peut être appelé terrestre. Donc à celui qui est considéré apte par Moi pour ce travail, à celui-ci il sera assigné Mon Don de Grâce, qui ensuite pourra être considéré comme procédé de ses mains, jusqu'à l'instant où le prochain lui-même assumera le travail de former son âme selon Ma Volonté qui est annoncé par le Don de Grâce offert d'en haut. Alors il comprend l'urgence d'une transmission d'en haut, et reconnaît une tâche purement spirituelle, et il est actif sur Mon Ordre. Mais celui qui ne s'occupe pas de ce travail sur l'âme, ne considérera jamais les Annonces comme venues d'en haut, mais il verra dans celles-ci seulement un travail terrestre qui, selon son opinion, est totalement inutile. J’accorde toutefois une grande importance au fait de tenir sans faiblir et Je dis aussi à Mes domestiques l’urgence de ce travail et Je les mets en garde toujours de nouveau à être outre mesure actifs et de ne pas se laisser enjôler pour des discours dédaigneux du prochain, parce qu'il s'agit de la chose la plus sublime, il s'agit du sort de l'âme dans l'Éternité. Celui qui se tient cela sérieusement devant les yeux, donnera aussi plus de considération aux Annonces, et elles ne seront pas sans succès. (29.08.1947) Mais pour pouvoir accueillir les Annonces, tout d'abord le recevant doit y croire, c'est-à-dire croire qu'elles proviennent d'en haut. S'il manque de cette foi, il n'est alors pas possible, que des êtres de Lumière s'incluent dans les pensées du recevant. Et alors même le prochain aura tendance à croire à une influence d'une partie humaine, et il la refusera. La foi dans Mon Action dans l'homme au moyen de Mon Esprit est absolument nécessaire, pour recevoir de Moi un tel Don de Grâce. Et donc il sera rare que Je puisse M'exprimer de cette façon, malgré la volonté de l'homme de vivre dans Ma Volonté, et malgré la foi en Moi, en Mon Amour, Mon Omnipotence et Ma Sagesse. Parce que seulement la foi pousse l'homme à écouter de l'intérieur, et alors il peut entendre la Voix intérieure lorsqu’il est sensible, c'est-à-dire lorsqu’il peut évaluer chaque sensation. Parce qu’entendre la Voix intérieure est une sensation raffinée et en même temps aussi une nécessité, parce qu'établir un contact entre le règne terrestre et celui spirituel, demande des pensées tournées vers le Royaume spirituel, chose qui cependant doit être couplée avec la ferme volonté de servir Dieu. Les deux choses apportent à l'homme une faculté de percevoir d’une manière raffinée, et seulement ainsi il est possible d’entendre Ma Voix. (30.08.1947) Mais le temps à venir sera si difficile qu’il fera osciller des hommes de foi légère et faible. Je confère cependant à chaque homme la possibilité de prendre connaissance de l'éternelle Vérité, et donc Je ne parle pas seulement directement, mais au travers de médiateurs à tous les hommes, donc ceux-ci reçoivent d’une certaine manière la même chose que les domestiques sur la Terre directement instruits par Moi, à la différence que Je parle à travers leur bouche à ceux qui sont encore faibles dans la foi. Parce que la Parole exprimée par Moi doit leur être offerte de sorte qu’elle puisse être accueillie ou refusée dans la libre volonté. Et donc Je choisi le type de transmission du savoir en mettant les Paroles dans la bouche à Mes domestiques, afin de servir au mieux le prochain. Et donc même les discours prendront la tournure que Je considère avantageuse, c'est-à-dire que Mes domestiques parleront conformément à Ma Volonté, lorsqu’ils soutiendront Ma Parole, lorsqu’ils seront actifs pour Moi, c'est-à-dire lorsqu’ils mèneront des entretiens dans le cadre de sujet spirituel. Là où l'homme est sensible, là il doit être saisi, si les Paroles ne doivent pas rester sans impression, et là où il se trouve dans des pensées erronées, il doit être entrepris la lutte, parce que d'abord l’erreur doit être combattue, et cela ne s'obtient pas avec la tolérance, ni en ayant de la considération pour une vieille tradition. Celui qui combat pour Moi, doit combattre avec l'épée de la bouche, il ne doit pas Me devenir infidèle pour des hommes ; Ma Parole doit être plus importante que l'affection d'une personne, dont le mode de vie et les opinions sont contraires à Ma Parole. Et donc Je M'élis des combattants téméraires, sans peur sur la Terre, qui découvrent la moindre contradiction envers Ma Parole, qui s’engagent avec ferveur pour tout ce qu’ils ont perçu par la Voix intérieure, ceux qui ont une fois reconnu Ma Vérité, ne la laissent plus et exploitent chaque occasion de la répandre. Et leur travail sera béni. Mais la mesure dans laquelle le prochain en tirera un succès dépendra toujours et de toute façon de sa volonté et de son désir pour la Vérité, parce que sa volonté est libre. Je veux aider les hommes à reconnaître la Vérité, et Je la leur offre mais Je ne les force pas à l'accepter, et leur laisse la liberté.

Amen

« Prenez et mangez, ceci est Ma Chair et Mon Sang .... »

B.D. 4115 from 1 septembre 1947, taken from Book No. 50

Aux Miens Je crie : Préparez-vous et comptez avec le fait que bientôt vous serez appelés et vous devrez vous rendre à votre travail, pour lequel Je vous ai préparé. Les jours vous sont comptés et seulement encore quelques-uns vous sont accordés. Alors vous pourrez vous convaincre de la Vérité de Ma Parole et vous deviendrez forts dans la foi. Mais alors vous serez exposés à de multiples oppressions qui proviendront en partie de l'extérieur, en partie de l'intérieur, pour que vous vous unissiez toujours plus intimement avec Moi et que vous puissiez être rempli avec la Force qui vous rend capables d'affronter toutes les adversités pour devenir des ouvriers de bonne volonté pour Moi. Je vous pousse constamment à un fervent travail sur l'âme, parce que cela est oh combien nécessaire pour vous, pour que vous ne deveniez pas tièdes. Moi-même Je suis avec vous et guident vos pensées toujours de nouveau dans le Royaume spirituel, Je vous stimule à chercher le contact avec celui-ci, J’envoie à votre rencontre des messagers qui proviennent du Royaume de la Lumière, qui vous instruisent constamment selon votre faculté d'apprentissage. Moi-même Je vous fournis l'Éclaircissement sur toute chose que vous désirez. Je ne veux pas que vous vous tourmentiez avec des doutes, donc Je veux les chasser avec l'apport de la pure Vérité, et si maintenant vous avez l'Explication et êtes convaincus de posséder la Vérité, il vous sera facile travailler pour Moi, parce qu'alors vous vous emploierez aussi pour ce que J'enseigne à travers Mon esprit dans l'homme. Celui-ci parle en vous, comme Moi-même Je vous parlerais si Je demeurais au milieu de vous. Donc vous pouvez Me questionner à tout instant, et Je vous donnerai la juste Réponse, parce que dès que Mon Appel vous arrive, vous devez laisser tomber le travail terrestre et faire d'abord ce que Je vous dis de faire à travers la Voix intérieure. Tout d'abord Je veux vous enlever chaque doute qui vous charge encore et que vous devez déposer. Je veux répondre à vos questions, même lorsque vous ne les exprimez pas à voix haute, parce que Je connais toutes vos pensées les plus secrètes, la force de votre volonté et de votre foi ; tenez-vous à Ma Parole qui vous est offerte d'en haut. Cette Parole provient directement de Moi, ou bien elle vous est guidée par les êtres de Lumière qui exécutent seulement Ma Volonté et qui vous instruisent, conformément à Mon Ordre. De la même manière Jésus a instruit les hommes sur la Terre, parce que Lui aussi Était un Être de Lumière et Il a parlé à Ma Place les mêmes Paroles qui procédaient de Moi, et ainsi Il pouvait dire avec droit : Celui qui M’entend, entend le Père, parce que le Père et Moi Sommes Un. Ma Voix résonnait en Lui, Ma Force agissait en Lui et Mon Esprit a pris totalement demeure dans l'Homme Jésus, lequel était donc irradié par Moi, totalement uni avec Moi. Cette totale unification avec Moi était la conséquence d'une Vie d'amour exemplaire, d'une Vie dans l'amour désintéressé pour le prochain, comme Je la demande à tous les hommes qui veulent devenir parfaits. Donc une vie dans l'amour a pour conséquence la totale unification avec Moi et donc la transmission de Ma Parole, le Rayonnement de Moi-Même. Je Suis la Parole, donc la Parole Est Dieu. Recevoir et accueillir la Parole est la nourriture spirituelle, c’est le Pain du Ciel qui est offert par Moi-Même à ceux qui en ont faim et soif. Et lorsque J’offre aux hommes le Pain du Ciel, Je dis : Prenez et mangez, ceci est Ma Chair et Mon Sang, parce que Moi-même Je Suis la Parole, la Chair et le Sang dans le sens spirituel. À l'occasion d'une nourriture corporelle, le Dîner avec Mes disciples, Je cherchais à leur rendre compréhensible la nourriture spirituelle ; Je voulais les stimuler à accueillir plus souvent la Nourriture spirituelle, à goûter Ma Chair et Mon Sang en mémoire de Moi, parce qu'alors ils pouvaient toujours être uni avec Moi et être pleins de Force. Alors à cette occasion Je cassais le pain terrestre et buvais le vin naturel avec Mes disciples, cela n’avait pas une grande importance, parce que Mes disciples Me comprenaient, parce qu'ils étaient d'esprit réveillé, parce qu'ils vivaient dans l'amour et donc avaient aussi la compréhension pour Ma comparaison figurative. En outre ils devaient prendre Exemple sur Moi, et distribuer tous leurs biens au prochain qui en avait besoin, les nourrir corporellement et spirituellement et à ceux-ci J’ai donné la Promesse de Me donner Moi-Même, ils devaient trouver la totale unification avec Moi en distribuant tout ce qu’ils possédaient et qui manquait à leur prochain, pour qu'ensuite ils reçoivent Ma Parole, et que Je Me révèle à tous ceux qui sont unis avec Moi dans des actions d'amour. Qu'ensuite les hommes aient créé avec Mes Paroles un processus qui peut être considéré seulement comme extérieur, n’a une justification sinon d'être effectué selon le sens lorsque l'homme s’est précédemment assuré de Ma Présence par une vie dans l'amour, cela Je ne l'ai pas empêché, et Je ne le ferai jamais, pour ne pas limiter la liberté de la volonté ; mais Je fournis constamment aux hommes l'Explication au travers d’hommes spirituellement éclairés qui, maintenant, ont aussi la juste compréhension pour Mes Paroles et qui les transmettront au-delà. Mais avec cela ils s'acquittent seulement d’une forme qui en soi est inutile et conquiert valeur seulement lorsqu’est considéré le sens spirituel, lorsque les hommes accueillent Ma Parole affamés et assoiffés, lorsqu’ils se laissent nourrir par Moi avec le Pain du Ciel, avec Ma Chair et Mon Sang, pour être uni avec Moi et le rester dans l’éternité.

Amen

La chute de la vieille Terre – la vie dans la chair – Avertissement

B.D. 4116 from 5 septembre 1947, taken from Book No. 50

Je vous ai annoncé cela parce que vous verrez la chute de la vieille Terre dans la chair et Je le répète pour que vous le croyiez. Votre foi est faible et intérieurement vous refusez le fait, que vous vous trouvez dans le dernier temps. Mais Mon Esprit vous parle toujours et toujours de nouveau et à vous il indique l'instant de la fin comme imminent. Pourquoi ne voulez-vous pas le croire, vu que vous ne pouvez d'autre part pas nier la Vérité de Mes Messages ? Et pourquoi espérer et compter sur une remontée, avec une amélioration des conditions terrestres ? Pourquoi la pensée d’une fin liée avec une totale destruction de la vieille Terre, vous semble incroyable et inacceptable ? Parce que vous-mêmes voudriez encore vivre, parce que vous n'êtes pas encore préparés et parce que vous examinez trop peu Ma Parole, qui vous présente en toute clarté la nécessité d'une transformation totale de la vieille Terre et vous mène à la foi la plus profonde si, avec une volonté tournée vers Moi, vous acceptez chaque Parole comme venue du Ciel et vivez en conséquence. Même vous qui devez répandre Ma Parole, vous êtes tourmentés par le doute, et donc vous ne vous représentez pas Ma Parole avec assez de convictions, vous vous laissez devenir faibles en donnant foi à des argumentations contraires. Votre foi n'est pas assez forte, malgré votre bonne volonté de Me servir. La vie s'approche de vous avec sa réalité, et il ne vous est pas possible, de la mettre en accord avec la destination spirituelle des hommes, et la conséquence de cela est que vous ne vous imprégnez pas assez de ce que Je vous annonce en ce qui concerne le temps qui vient. Vous-mêmes ne considérez pas assez sérieusement Ma Parole, donc Je dois toujours vous dire la même chose : vous indiquer que la fin est proche. Vous la verrez encore dans la chair – cela ne vous parle-t-il pas assez ? Savez-vous combien durera votre vie ? Une vie brève ne peut-elle pas être votre destin? Moi Seul connais le jour qui sera le dernier, et Je le tiens secret, mais Je veux vous annoncer qu'il n'est plus loin, et que vous devez Me servir jusqu'à la fin. En conséquence vous devrez vivre ce jour et cela vous devez le croire ! Et vous serez de bons ouvriers pour Moi, parce qu'une foi convaincue vous fera aussi parler avec conviction ; et J'ai besoin de domestiques comme vous sur la Terre, qui agissent énergiquement sur les hommes et leur présentent autant qu’il est nécessaire Mon Action sur la Terre, et dans quelle misère spirituelle se trouve l'humanité si elle n'est pas aidée. Vous qui recevez Ma Parole, vous êtes déjà avancés dans la connaissance, et vous ne voulez pas Me croire, bien que vous ne puissiez pas le nier, ou bien vous vous positionnez en mode contraire. Et donc Je vous parle d'une manière toujours plus insistante, parce qu'une profonde foi est nécessaire, si vos paroles doivent réussir auprès du prochain, si vous-mêmes avez la conviction que ce que vous entendez à travers la Voix de l'Esprit, est la pleine Vérité, alors vous êtes aussi de vrais représentants de Ma Parole sur la Terre, et alors prêtez-Moi seulement votre bouche pour que Moi-même Je puisse M'exprimer à travers celle-ci. Et cela est votre tâche dans le temps à venir, que vous soyez des organes pour parler à Ma place, parce que Je ne peux pas Me révéler autrement aux hommes, mais il est absolument nécessaire que vous M’entendiez Moi-Même, bien que vous ne soyez pas toujours en mesure de percevoir Ma Voix. La misère des derniers jours se présentera aux hommes avec une telle gravité, que sans Mon Aide, sans Ma Parole, ils pourraient désespérer. Mais si Moi-même Je leur parle, ils seront forts et ils pourront opposer la plus grande résistance à la misère, parce que Mes Paroles leur transmettront la Force, et donc vous devez Me prêter vos services, parce que sur les hommes il doit être agi sans contrainte et parce que Moi-même Je peux toujours Être présent là où, en tant que médiateurs, vous engagez les hommes dans des discours spirituels, et donc le contact sera établi entre Moi et les hommes à instruire qui ont un besoin urgent de Ma Parole s'ils veulent résister jusqu'à la fin. Et la fin viendra vite. Je vous le crie toujours de nouveau, et vous devez croire en Ma Parole et aller à la rencontre du futur avec une pleine sécurité, car tout se passera comme Je vous l'ai déjà annoncé il y a bien longtemps au travers de la Parole et de l’Ecriture.

Amen

Grande souffrance – Grande Grâce

B.D. 4117 from 7 septembre 1947, taken from Book No. 50

Une très grande souffrance est une Grâce particulière, bien que cela vous soit incompréhensible, parce que Mon Amour ne veut pas faire précipiter les hommes dans l'ivresse du monde, et donc il vous met face à ces heures de misère les plus obscures, pour vous stimuler à la réflexion, autrement l'âme irait les mains vides et elle ne pourrait enregistrer aucun succès dans son développement spirituel. La souffrance est toujours à considérer comme un moyen pour rendre l'homme sans défense et conscient de sa faiblesse, et de ce fait la souffrance contribue à ce que l'âme se tourne, vers Moi et Me demande Mon Aide et se confie à Moi humblement, c’est une grande bénédiction et donc elle doit être considérée comme un Don de la Grâce. La souffrance vous mène à Moi, alors qu'au travers des joies du monde, comme au travers de chaque jouissance terrestre, on obtient le contraire. La souffrance stimule l'homme à la prière, et sans la prière aucune liaison avec Moi n’est possible. Sans la prière le Don de Grâce ne peut pas être présent, parce que la prière annonce la volonté et le désir de Moi, et alors Je peux aller à la rencontre de l'homme et lui donner en accomplissement de sa demande ce dont il a besoin. Mais si à l'homme la souffrance reste épargnée, alors le corps s'arrête dans le refus de l'esprit si celui-ci veut s'annoncer à l'âme, pour que l'homme puisse recevoir la juste conduite et l'instruction. Cette dernière est de toute façon absolument nécessaire pour la remontée spirituelle, pour la réalisation d'un haut degré de maturité de l'âme, pour que celle-ci soit instruite par l'esprit et ainsi l'âme s'unit avec l'esprit. Mais pour cela Je dois absolument fournir l’Aide avec Ma Force, et donc d'abord Je dois être prié, parce que la libre volonté de l'homme est déterminante, et celle-ci est poussée à la décision par la souffrance. La souffrance peut aussi endurcir le cœur d'un homme, alors l'homme descend et il ne tend plus vers le Haut, et il n'existe alors plus d’autre moyen qui soit plus couronné de succès que celui-ci. Presque toujours la souffrance mène à Moi, presque toujours l'homme se perfectionne à travers la souffrance, et alors celle-ci a accompli son but. Alors vous les hommes devez être reconnaissant pour celle-ci, et la considérer aussi comme une grâce, parce que la souffrance terrestre n'est pas un état durable, et elle est extrêmement riche en bénédiction si seulement vous voulez mûrir. Alors vous Me serez éternellement reconnaissants et dans l'état de reconnaissance la vie terrestre vous est aussi plus facilement explicable, et alors vous réussirez aussi à dépasser le grand temps de misère, parce que vous ne vivrez alors pas votre vie tout seul mais avec Moi, parce que vous vous ouvrez à Moi dans la prière et maintenant vous recevez Ma Force que vous pouvez à nouveau utiliser selon votre volonté, et vous l'utiliserez aussi avec sécurité pour la remontée spirituelle comme cela est votre destination.

Amen

Action des êtres de Lumière sur le destin - la Vérité de la Parole divine

B.D. 4118 from 8 septembre 1947, taken from Book No. 50

Toutes les Communications ont leur Origine en Moi, dès qu’elles sont perceptibles en tant que Voix de l'Esprit après une intime prière. Il serait donc insensé de présumer que Je pourrais Me contredire, et donc il faut attribuer sa valeur à chaque Communication, et ainsi son sens sera aussi plus compréhensible. Je mets à coté de vous sur la Terre des assistants spirituels, et à eux Je donne le droit d'agir sur votre vie terrestre pour qu'ils vous guident sur vos voies terrestres, qu'ils guident votre destin et qu’ils l'orientent selon Ma volonté. Et ainsi votre vie terrestre se formera toujours comme cela est utile pour le mûrissement de votre âme. Il est difficile parler d'un accomplissement complet sur la Terre, parce qu'alors le mûrissement serait remis en question. Des luttes doivent plutôt avoir lieu constamment, au moyen desquelles l'homme peut mûrir, sous réserve qu’il tende sérieusement vers sa remontée spirituelle. Mais dès qu'il y tend et qu’il n'existe plus le danger que l'homme se perde de nouveau dans le monde, ils tiennent compte aussi des désirs terrestres, parce que cela est Ma Volonté ; et même alors le développement spirituel vers le Haut est garanti, bien qu’un bonheur terrestre soit mené de front avec un travail spirituel. Mais alors c’est Ma Volonté que les assistants spirituels exécutent, et alors l'homme peut jouir tranquillement de son bonheur terrestre, il ne lui procurera aucun désavantage spirituel, pourvu que la prière de l'homme soit toujours : Père, que Ta Volonté soit faite. Un très fort désir peut certes influencer le travail spirituel de l'homme en rendant son exécution moins fervente, mais alors les assistants spirituels sont actifs en conséquence, pour mettre des barrières au à désir, c'est-à-dire former la vie selon le destin et porter l'homme au renoncement, mais jamais par la contrainte, mais seulement au moyen de l'influence mentale, pour l'éloigner d’un très fort désir pour ensuite l'inonder de nouveau avec Mon Don de Grâce, s'il se donne à Ma Volonté. Mais J'aime beaucoup un fils qui tend vers Moi et Je le protège fidèlement jusqu'à la fin. Et à lui Je satisfais même chaque demande, Je prends soin de tous ses désirs et lui offre même sur la Terre déjà le bonheur et la joie, si seulement il Me désire et ne M'exclut pas de son désir, dès qu’il s'approche de Moi avec amour et Me présente confiant chaque demande. Parce que Mon Amour est toujours prêt à donner et il crée au Miens même sur la Terre un état de béatitude et de paix.

Amen

Reconnaître la Voix de Dieu

B.D. 4119 from 10 septembre 1947, taken from Book No. 50

Celui qui M'aime, reconnaît aussi Ma Voix et il la suivra. Mais celui qui aime le monde, Ma voix lui est étrangère, parce qu'elle ne sonne pas selon son désir. Et donc il ne s'occupera pas de Ma Voix d'en haut, parce qu'il y a seulement peu d'hommes qui s'éloignent du monde, la plupart sont encore esclaves du monde et donc incapables de reconnaître Ma Voix. Et malgré cela Je Me manifeste pour les étonner, parce qu'il y a très peu d’endroits où vous Mes domestiques sur la Terre, réussirez (10.09.1947), parce qu'aux hommes il manque totalement la foi que Je parle aux hommes sur la Terre sous une forme qui annonce Mon Amour pour eux. C’est seulement le grand Amour pour Mes créatures qui Me pousse à Me révéler, parce qu'elles sont dans une grande misère et Je veux les aider ; parce que Je ne voudrais pas les influencer par contrainte, autrement Je parlerais d'en haut de façon audible de sorte qu’elles devraient Me reconnaître. Je veux Être reconnu, mais la volonté doit procéder de Mes créatures elles-mêmes. Alors Je M'approche d’elles avec évidence, pour qu’il leur soit facile de croire en Moi et de Me porter de l'amour. Et alors il est aussi établi le juste rapport entre Mes créatures et Moi, le rapport d'un fils envers son Père, alors Je peux le saisir et le prendre sous Ma Garde, Je peux lui donner ce qui est nécessaire, et Je peux le guider dans la Vérité et celle-ci sera reconnue comme procédant de Moi et il trouvera la vraie foi. Et il Me sera un serviteur de bonne volonté, qui a une fois reconnu Ma Voix, et il est heureux de pouvoir Me servir, parce qu'il M'aime. Et ainsi l'amour et le Don de connaissance iront toujours ensemble. Seulement celui qui ressent de l’amour pour Moi sera en mesure de reconnaître l’Origine divine de Ma Parole, de Mon Don de Grâce d'en haut et de l’accueillir par conséquent comme une Révélation qui est adressée à tous les hommes, qui cependant exige la volonté pour la Vérité, avant qu’il est un effet sur les hommes. Ils expérimenteront sur eux-mêmes la Bénédiction de Ma Voix, ils seront heureux déjà sur la Terre et ils ne pourront jamais devenir faibles, parce que celui qui reçoit de Moi-Même un Don de Grâce, celui-ci est Mon fils que Je veux aider avec Ma Force, pour qu’il ne soit pas faible à travers la vie terrestre et qu’il ne puisse pas s'acquitter du but de sa vie terrestre.

Amen

Jean 14, 15-26

B.D. 4120 from 11 septembre 1947, taken from Book No. 50

Celui qui est dans la misère spirituelle Je suis proche de lui et Je le fortifie et Je le console, Je suspends toute misère terrestre dès qu’elle n’est plus utile à son âme. Mais il entend toujours Ma Voix s'il écoute de l'intérieur et s’il veut M’entendre. Parce qu’en tant que Père affectueux Je veux toujours rendre heureux Mon fils en lui prodiguant Ma Parole qui exprime Mon profond Amour. Et ainsi Je rendrai les fils qui tendent vers Moi dans l'amour, capables d’entendre Ma Parole et ils la reconnaîtront comme la Voix du Père. Et dans cela les Miens seront de nouveau reconnaissables, car à eux Mon Don de Grâce, Ma Parole, est outre mesure chère au point qu'ils ne veulent plus s’en passer, lorsqu’ils M'ont entendu une fois et qu’ils l’accueillent avec reconnaissance de Mes domestiques qui sont des médiateurs entre Moi et eux. Parce que tous sont instruits par Mon Esprit, Je peux agir dans tous, même si c’est sous des formes différentes. Celui qui M'aime s'acquitte de Mes Commandements et celui qui s'en acquitte M'attire près de lui et Je peux Me révéler à lui. Et Ma Révélation est le Don de Grâce le plus précieux qu’un homme puisse recevoir sur la Terre. Moi-même Je Me communique, Je parle avec lui, Je l'instruis et Je ne le laisse jamais plus, et ainsi J’entre dans son cœur, J’y prends demeure et Je M'unis avec lui. Je le comblerai avec Mon Esprit, avec Ma Force et l’unification avec Moi signifie la Bénédiction déjà sur la Terre et un jour dans l'Éternité.

Amen

(Personnel)

B.D. 4121 from 12 septembre 1947, taken from Book No. 50

Vous devez parcourir ensemble votre chemin jusqu'à la fin, sous Ma Conduite, avec l'assurance de Mon Aide dans toutes les situations de la vie, dans toute misère terrestre et spirituelle et en particulier dans votre travail spirituel, qui maintenant doit être l’objectif et le but de votre union. Ne laissez se lever en vous aucun doute concernant la Véridicité de ce qui vous est transmis à travers la Voix de l'Esprit, parce que votre force est dans une foi profonde sans doute et dans le succès sûr de votre travail spirituel. Quoi que vous commencez, demandez-Moi Conseil, ne vivez pas votre vie sans Moi, laissez-Moi Être quotidiennement votre Accompagnateur et demandez Ma Bénédiction. Et Je ne vous laisserai jamais plus, Je vous assisterai, Je vous donnerai l'éclaircissement là où il est nécessaire et Je serai toujours un sage et affectueux Conseiller, un Ami et un Frère et un Père outre mesure bon, auquel vous pouvez vous confier sans barrière. Et si maintenant vous savez Ma Volonté, suivez-la, ne gâchez pas le temps qui vous reste pour agir pour Moi et Mon Royaume et pensez que vous devez être uni, avant que J'entame la fin avec Mon Intervention ; parce qu'à cela suivra un temps qui sera très difficile pour tous, et dans lequel vous devrez déjà agir, si vous voulez réussir. Et cette unification doit avoir eu lieu intérieurement comme aussi à l'extérieur pour le monde, chose qui ensuite vous deviendra aussi entièrement compréhensible. Vous ne savez pas encore ce qui va arriver, mais Je sais votre destin, la situation de votre vie et donc Je sais aussi qu'est-ce qui vous est utile pour pouvoir vous acquitter de votre tâche, pour laquelle Je vous ai élus. Parce que le temps est court et chaque heure est précieuse. Donc utilisez-les et suivez Mon Conseil. Unissez vous intérieurement et soyez certains que Ma Bénédiction vous accompagne sur toutes vos voies.

Amen

La fonction d'enseignement - le savoir selon la Vérité

B.D. 4122 from 13 septembre 1947, taken from Book No. 50

Une fonction d'enseignement peut être effectuée seulement par des hommes qui sont disposés à s'approprier le savoir nécessaire, autrement ils ne peuvent jamais être actifs comme force d'enseignement. Maintenant il est outre mesure important que ces forces d'enseignement soient instruites par de vrais savants, c'est-à-dire que l'enseignant lui-même doit être dans la Vérité, il doit disposer d'un savoir qui le rend capable de le transmettre, et donc il est compréhensible que le savoir le plus haut, la Vérité divine, doive d’abord avoir une Origine divine, que le savant qui reçoit ce savoir, doive être instruit selon la Vérité, parce que l'Origine, Dieu, Est l'éternelle Vérité Même, et donc Dieu Lui-Même est à considérer comme Maitre et donc les diffuseurs de la divine Vérité doivent être instruits par Dieu s’ils veulent enseigner les hommes sur la Terre. Lui-Même choisira les hommes qui maintenant sont actifs sur Son Ordre pour porter l'Évangile dans le monde, et Il saura empêcher que Ses élèves accueillent un faux savoir ou bien qu'il leur soit offert la pure Vérité d’une manière incompréhensible. En outre Il protégera aussi les forces d'enseignement choisies par Lui de pensées erronées ou bien des faux chuchotements des forces mauvaises, comme vice versa il chargera aussi les êtres de Lumière, c'est-à-dire les Forces savantes, d'agir spirituellement sur les hommes qui doivent un jour effectuer la fonction d'enseignant. Et ces êtres de Lumière peuvent à nouveau prodiguer seulement la pure Vérité de Dieu, parce qu'ils sont remplis seulement de la Volonté de Dieu et comme ces êtres de Lumière reçoivent constamment le savoir ils peuvent le valoriser. Mais celui qui est une fois destiné à la fonction d'enseignant, Dieu ne le laisse jamais plus, vu que la vocation à Dieu se déroule seulement selon le libre dévouement de l'homme pour Lui, après la soumission de sa volonté à la Volonté divine, et donc il a annoncé avec évidence sa tendance à Dieu, de sorte que maintenant Dieu ne le laisse jamais et encore jamais plus se précipiter dans l'état de séparation de Lui. Il saisit celui qui revient librement à Lui et Il le prend maintenant comme Sa Propriété sous Sa Garde constante. Il le pourvoit avec une tâche, qui consiste à agir pour Lui sur la Terre et à être actif comme diffuseur de la Vérité divine. Donc Lui-Même instruit d’abord l'homme selon sa tâche. Il le dresse comme force d'enseignement, il lui donne le savoir que maintenant il doit transmettre au prochain, pour qu'il devienne libre de l'erreur et s'approprie la pure Vérité de Dieu. Mais celui qui est instruit par Dieu, doit aussi être inévitablement reconnu comme force d'enseignement, bien qu’il lui manque l'étude mondaine et qu’il n'ait jamais été instruit par les hommes. Le juste savoir doit provenir de Dieu Lui-Même. Alors il peut être transmis au-delà et maintenant être guidé au prochain qui peut aussi déformer la pure Vérité, si leur volonté le décide. Dieu ne l'empêche pas, mais Il guidera toujours de nouveau la pure Vérité directement sur la Terre et cela avec évidence, dès qu’un homme est prêt à se laisser instruire par Lui. Parce que Sa Volonté est toujours et constamment que la Vérité soit répandue et donc Il élit Ses domestiques sur la Terre qui doivent porter l'Évangile dans le monde.

Amen

Lutte accrue contre les recevants de Lumière sur la Terre - l'équilibre

B.D. 4123 from 15 septembre 1947, taken from Book No. 50

Celui qui possède la faculté de recevoir directement la Parole de Dieu, c'est-à-dire qui réussit à se concentrer est en mesure d’entendre la voix outre mesure fine de l'esprit, il est compréhensible que celui-ci pourra aussi atteindre une maturité supérieure de l'âme à travers ce Don de Grâce, s’il en a la sérieuse volonté. Mais il devra lutter et combattre davantage, il devra compenser d’une certaine manière son avantage spirituel par des situations de vie difficiles, par des misères de l'âme et des oppressions terrestres pour se conquérir régulièrement les Dons de Grâce, donc il doit conquérir d’une certaine manière le patrimoine spirituel qui lui assure une remontée plus rapide, et donc ne pas lâcher la lutte, autrement ce serait une distribution inégale de la part de Dieu des possibilités de remontée. À chaque homme il est offert par Dieu ce qui lui sert pour la maturité de son âme. L’un a besoin de moins de résistance, l'autre davantage, dans lesquelles il doit mûrir, mais chaque homme peut atteindre le but, la perfection sur la Terre, parce que les Dons de Grâce sont prodigués selon la volonté. Si celle-ci est bonne, c'est-à-dire s'il tend sérieusement vers Dieu, alors sa vie sera une chaîne ininterrompue de réception de Grâces, et une diminution des tentations du monde, des agressions de l'extérieur. Mais une âme qui ne doit pas lutter devient tiède et indifférente et elle ne mûrira pas, mais elle restera arrêtée sur sa marche de développement. Dieu veut empêcher cela et donc Il cherche à stimuler le recevant avec des Dons spirituel pour qu’il se détache de tout le terrestre et crée seulement spirituellement, Il cherche à augmenter le désir pour cela, en mettant devant les yeux de l'homme le monde avec ses charmes et Il le laisse le mettre à l'épreuve. Il le guide constamment par la Main sur des voies qui sont pierreuses et épineuses, Il le mène et Sa Conduite est vraiment la bonne, bien que l'homme ne puisse pas le comprendre parce qu'il est parfois chargé par des poids qui lui semblent absolument insupportables. À travers une lutte intérieure constante l'homme se rend réceptif pour la Parole divine, comme aussi pour le Courant de Force, parce que la misère le pousse vers Dieu, vers le Père et la liaison avec le Père à travers un intime dialogue est toujours un succès, parce que Dieu n'abandonne jamais non fortifié un fils qui demande. Ce qui est offert à l'homme de la Main de Dieu, est toujours précieux et doit par conséquent être évalué comme tel. Dieu sait tout ce qui est encore caché aux hommes, ainsi Il sait aussi ce qui sert à ceux qui reçoivent Sa Parole, Il les aidera là où cela est nécessaire, il enlèvera d’eux la pression qui les charge lorsque le temps sera venu et Il bénira tout ce qui contribue à rendre l'homme intériorisé. La liaison ferme avec Dieu est le premier et le dernier but de l'homme, à cause de cela la vie de l'individu sera souvent difficile, mais elle changera vite dès que le but sera atteint, lorsque l'homme sera entré en liaison avec Dieu à travers une intime prière ou bien en présentant confiant au Père céleste toutes les misères et les préoccupations. Alors Son Amour de Père se manifestera de nouveau, le Soleil pénètrera à travers les nuages tristes, il fera un jour rayonnant et gai, l'âme revivra de nouveau et sera prête à servir Dieu et il s'emploiera avec une fougueuse ferveur pour le travail spirituel et avec cela il servira Dieu en tant que fidèle ouvrier dans Sa Vigne.

Amen

La Vérité des Communications

B.D. 4124 from 15 septembre 1947, taken from Book No. 50

Ce doit être pour vous une certitude que Mon Don de Grâce ne puisse jamais et encore jamais plus être déformé par vous, tant que vous êtes unis avec Moi, que la réception de Ma Parole est la conséquence d’une intime prière, tant que vous Me priez pour l'éclairage de l'esprit et que vous vous approchez de Moi confiants en demandant Mon Assistance dans la misère terrestre et spirituelle. L'invocation de votre Père dans le Ciel vous protège de pensées erronées, de fausse interprétation de ce que vous avez reçu, et d’un manque de compréhension de ce que Mon Esprit vous transmet. Vous pouvez accueillir tranquillement Ma Parole, vous pouvez la présenter comme la très pure Vérité et en faire la ligne de conduite de votre vie quotidienne, vous ne devez pas craindre que Je permette que vous soyez guidé dans l'erreur par des forces mauvaises, comme vous ne devez aussi jamais croire que Je sois indifférent face aux misères terrestres et vous laisse dans celles-ci, parce que cela remettrait en question Mon grand Amour pour vous. Mais Je veux seulement votre bonheur et Ma Parole doit vous aider à une vie heureuse et bienheureuse. Je ne guiderai jamais dans l'erreur un homme par Ma Parole, mais Je cherche à guider la Vérité à celui qui a été guidé dans l'erreur et donc Ma Parole doit être Vérité. Et le fait que ce soit Ma Parole, résulte du fait que Je vous mets en garde toujours seulement à l'amour, parce que, si vous suivez Mes Avertissements, vous reconnaîtrez aussi clairement et limpidement que vous êtes assisté seulement par des esprits de Lumière, parce que l'Amour ne veut jamais endommager et ne permet aucun endommagement. Si vous-même exercez une activité d’amour pour le prochain, alors vous serez pleinement convaincus de l'Auteur de l’envoi spirituel et vous n’aurez plus aucun doute. Car Qui devrait vous exhorter à l'amour sinon Celui qui Est l'Amour Même ? Vous pouvez certes faire une séparation entre les Communications qui ont un contenu spirituel et un terrestre, mais vous ne devez jamais les considérer comme impossibles tant que Moi, en tant que Guide et Conseiller J’assume la Garde sur votre vie terrestre et Je vous instruis donc spirituellement sur ce que vous devez faire ou ne pas faire. Je vous concède aussi Mon Aide terrestre et étant donné que Je veux que vous veniez au Père en tant que fils avec toutes vos affaires et vos misères, Je vous répondrai et vous aiderai comme un Père affectueux, là où Mon Aide est nécessaire. Donc ne doutez pas de la Vérité de Ma Parole, mais accueillez tout comme venant de Moi et agissez en conséquence et vous vivrez selon Ma Volonté, vous ne parcourrez pas des voies erronées, mais vous serez constamment guidés par Moi jusqu'à la fin de votre vie.

Amen

Le dernier Jugement – la spiritualisation de la Terre

B.D. 4125 from 16 septembre 1947, taken from Book No. 50

Il sera tenu un sévère Jugement à la fin des temps, c'est-à-dire qu’un temps viendra dans lequel la constitution de la Terre ne pourra plus être considérée comme une matière terrestre, parce que toutes les substances se seront spiritualisées, et donc la Terre sera devenue une Création spirituelle, comme il en existe infiniment beaucoup dans l’Espace, et chacune d’elle est une station de formation du spirituel. La Terre restera aussi une telle station de formation du spirituel, seulement ses Créations comme aussi ses habitants pourront être appelés spiritualisés, car la vie des créatures se déroulera sous d’autres conditions et leur tâche ne sera pas à comparer à la leur. Une telle époque devra aussi avoir lieu sur cette Terre après une période de temps infiniment longue, et Jésus parla de cette époque à Ses auditeurs sur la Terre. Chaque Création matérielle passe à travers cette phase de développement, c'est-à-dire qu’au début il y a seulement de la matière jugée et après un temps infiniment long, elle s’élève sur une marche totalement différente, mais il faut des Éternités qui ne peuvent jamais être estimées par les hommes ; elle se spiritualise toujours davantage et seulement à la fin elle peut être considérée comme Création spirituelle. Mais ces espaces de temps sont incommensurablement longs, parce que d'abord tout le spirituel lié doit parcourir cette voie terrestre matérielle, de sorte qu’ensuite la matière puisse être considérée comme entièrement dépassée. Et donc même maintenant il doit se passer encore un temps infiniment long avant d’arriver à une totale spiritualisation de la Terre. Et ce temps comprend à nouveau différentes phases de développement, et chacune d’elle doit être considérée comme une Éternité par les hommes encore ignorants, parce que beaucoup de générations doivent arriver au mûrissement dans de telles phases pour atteindre un certain degré de maturité qui ensuite équivaudra à cette spiritualisation de la Terre. Chaque phase commence avec des hommes d'une haute maturité spirituelle et finit avec des hommes dont la tendance vers le bas est si forte qu'ils en obtiendront l'accomplissement, qu’ils seront de nouveau liés dans les Créations de la nouvelle Terre suivante. Même ces phases de développement sont infiniment longues pour le concept humain, toutefois elles trouveront toujours un jour une fin et toujours de nouveau une époque de développement recommencera. Mais à la fin des temps la spiritualisation de la Création matérielle se déroulera toujours plus rapidement, et l'épreuve de volonté qui fait partie de chaque période pourra reculer toujours davantage, parce qu'alors toutes les créatures seront au même niveau ; toutes désireront voir la Face de Dieu et donc elles tendront toujours davantage intimement vers Dieu, ou bien elles auront déjà été projetés tellement loin par la force contraire qu'elles ne pourront plus trouver la voie du retour vers Dieu. Et donc celles-ci devront plus tard séjourner dans des Créations spirituelles certes comme esprit, mais dans des lieux où elles sont attirés, et cela est la punition la plus dure qui peut frapper le spirituel contraire à Dieu, vu qu’il est dans un état de totale cécité, un état d'esclavage, où servir est quelque chose qui se déroule seulement contre la volonté du domestique, mais l'homme ne peut parcourir aucune autre voie que celle d’un service continuel tant qu’il n’abandonne pas sa résistance. Même cela est une Loi divine qui veut que chaque processus se déroule dans le petit et qu’ensuite il se répète dans une multiplicité infinie de variation. Jésus a prévu la fin de ce temps, mais vous les hommes pouvez tourner votre regard seulement vers les temps où il est prévu ce qui est possible humainement. Vous tous devez prendre en compte seulement le prochain Jugement. Mais celui-ci se répétera toujours de nouveau jusqu'à ce que ces époques de Libération trouvent leur conclusion selon la Volonté divine. Chaque Jugement se termine avec un Verdict final sur ce qui appartient à l'adversaire, et par l'accueil dans les sphères de Lumière de ceux qui sont restés fidèles à Dieu même dans la plus grande misère. Et ainsi même le dernier Jugement portera avec lui une totale destruction de ce qui est encore matériel, mais il se lèvera une nouvelle Terre totalement spirituelle, mais seulement après un temps si infiniment long que celui-ci n'a pas besoin d'être mentionné, pour de ne pas bercer maintenant les hommes dans la sécurité en leur annonçant un nouveau temps de développement dans lequel, selon leur opinion, ils pourraient récupérer ce qu’ils ont manqué de faire. Le Jugement qui sépare une époque de Libération de l'autre viendra irrévocablement. Les voyants et les prophètes doivent annoncer celui-ci parce que Dieu les a appelés pour cela, et à ceux-ci Lui-Même l’annonce par Son Esprit, parce que cela est nécessaire pour que l'humanité entière ait devant les yeux la fin prochaine, et change dans sa façon de vivre et travaille sur son âme, parce qu’il n’y a plus beaucoup de temps avant la fin, et celui-ci est encore laissé à l'humanité comme dernier Don de Grâce. Bientôt la dernière heure sera arrivée et avec elle le Jugement qui effectuera une séparation définitive du pur et de l'impur.

Amen

Le calme avant la tempête – Apparition visible du Seigneur

B.D. 4126 from 19 septembre 1947, taken from Book No. 50

Devant vous se trouve un temps de redoutables misères et de souffrances, et vous pouvez considérer le temps dans lequel vous vivez maintenant comme le calme avant la tempête, durant lequel vous menez encore une vie dans le cadre des vieilles habitudes, où vous pouvez encore parler de bien-être, comparé à la pénurie et aux renoncements qui vous attendent après. Cependant ce sera un temps de Grâce, dans laquelle Je Serai ouvertement reconnaissable, où la vie sera supportable toujours seulement lorsque vous vous relirez profondément en pensées avec Moi, parce que vous ne serez alors jamais seuls, mais vous pourrez toujours M'avoir autour de vous comme Bouclier et Protection, parce que Je Me ferai ouvertement reconnaître de vous ; Je M'approcherai des hommes sous la Figure d’une personne qui Me cachera en elle dans toute Ma Plénitude. Là où l'amour pour Moi est fort, là on pourra Me reconnaître, même lorsque Je marcherai comme Homme parmi les hommes, parce que Mon regard leur indiquera Qui Je Suis, et ensuite les cœurs s'enflammeront dans l'amour le plus ardent pour Moi, un amour qu'ils ne pourraient jamais donner à un être humain semblable. Moi-Même Je viens à leur rencontre avec l'Amour le plus ardent, Je leur expliquerai des choses qu’ils ne connaissent pas, et Je les consolerai dans les heures de misère, et alors ils dépasseront les situations les plus difficiles et ils ne se décourageront pas, parce qu'ils sentiront Mon Aide, et là où Je viendrai près d’eux d’une manière visible, là ils seront pleins de Force et de profonde foi. Et lorsque celle-ci remplit un cœur d'homme, il n'existe plus aucune misère accablante, parce que maintenant ils les confient totalement à Moi et Je ne déçois pas vraiment leur foi. Mais celui qui marche sans Moi, ne pourra presque pas supporter la misère du temps, parce que Je ne veux pas le laisser dans la misère spirituelle, et donc Je le dois le frapper sensiblement avec la misère terrestre, jusqu'à ce que sa résistance contre Moi cède, jusqu'à ce qu’il devienne croyant et attende Mon Aide.

Donc vous serez tous exposés à de redoutables misères et à des souffrances, par lesquelles JE voudrais vous conquérir totalement. Mais il y a à votre disposition la Force et la Grâce dans toute la Plénitude pour vous aider à Me conquérir. Je veux seulement votre amour, et si Je le possède, alors Je viens à votre rencontre, dans le dernier temps même d’une manière visible, pour fortifier votre foi et celle de votre prochain, parce qu’une extraordinaire fortification est nécessaire ainsi que du courage. Donc vous ne devez pas craindre le temps difficile qui vous attend, parce qu'avec Mon Aide vous le dépasserez. Il reste de toute façon encore un temps de Grâce, et le poids que Je mets sur vous, peut être allégé pour vous si vous employez bien l'apport de Grâce pour Me conquérir, pour pouvoir Me contempler avec des yeux corporels, et cela contrebalancera vraiment la croix que vous devez porter jusqu'à la fin. Mais Je M'offre aussi comme Porteur de croix à ceux qui se réfugient en Moi pour chercher Mon Soutien, et pour eux J’abrègerai les jours jusqu'à la fin. Je sais les misères de chaque homme, et ceux qui Me sont fidèles, qui sont Mes vrais fils, ne M'invoqueront pas vraiment inutilement pour de Aide. Donc ne vous effrayez pas de Mes Annonces, allez à la rencontre de ce qui arrive sûrs et tranquilles, détachez-vous du monde et attendez-Moi, parce que Je viendrai, d'abord en apparaissant seulement à différentes personnes, et ensuite pour élever les Miens dans Mon Royaume, et pour les porter du lieu de la ruine dans le Royaume de Paix, où ils mèneront une vie bienheureuse comme dans le Paradis.

Amen

La Croix – « Mon joug est doux et Mon chargement léger .... »

B.D. 4127 from 21 septembre 1947, taken from Book No. 50

Prenez sur vous votre croix et suivez-Moi. Et Je marcherai auprès de vous et Je vous aiderai à la porter, parce que Mon Amour ne vous laisse pas souffrir, là où Je peux vous enlever la souffrance sans endommager votre âme. Mais lorsque la croix vous presse, alors sachez que cela est nécessaire pour la maturité de votre âme. Et rappelez-vous, que Je connais votre misère spirituelle et cherche tout d'abord à la soulager, parce que l'âme est dans un danger plus grand que le corps, lorsque sera venue l'heure de la mort. Rappelez-vous que toute misère a une fin avec la fin sur cette Terre et que cette fin n'est plus lointaine. Et donc cherchez à vous former de sorte que le séjour dans les Sphères de Lumière vous soit ensuite assuré, en renonçant avec joie à votre corps terrestre et en l’échangeant contre une Vie dans l'au-delà dans la liberté totale, lorsque vous aurez dépassé votre épreuve de volonté sur la Terre. Et cette Vie vous récompensera pour tout ce que vous avez souffert sur la Terre, et vous ne désirerez jamais plus cette Terre. Et plus la souffrance vous opprime, plus vous pourrez laisser facilement la vie terrestre et être purifié pour le Royaume spirituel. Et vous Me serez éternellement reconnaissants de vous avoir laissé souffrir pour vous-mêmes. Et malgré cela Je vous donne une Consolation, c’est que la souffrance peut vous être enlevée au moyen d'une intime prière à Moi, et Je vous l'enlèverai si vous venez comme des fils confiants vers votre Père. Alors Je prendrai affectueusement soin de vous, et Je porterai la croix pour vous, c'est-à-dire que Je trouverai une solution (21.09.1947) qui équivaut à une diminution de la misère. Je vous allègerai la croix pour qu’elle ne vous presse plus aussi lourdement, et vous pourrez la porter, parce que vous tirerez la Force de Moi. « Mon joug est doux et Ma charge légère ....  ». Moi-même Je vous ai donné cette Parole. Voulez-vous douter de sa Véracité ? Donc croyez toujours que vous êtes en mesure de porter chaque croix, si seulement vous portez chaque poids le regard tourné vers Moi, et lorsqu’il vous semble lourd, considérez-le comme un signe de Mon Amour pour vous, parce que Je laisse souffrir sans faute, ceux à qui Je veux rendre accessible Mon Royaume déjà sur la Terre, parce que Je connais l'orientation de leur volonté, de leurs activité d'amour sur la Terre et l'état de leur âme que Je veux élever. Donc prenez sur vous toute souffrance avec patience, elle vous est chargée seulement pour votre mieux, et vous n’atteindrez jamais le but dans le même temps, si vous restez épargnés par la souffrance, s’il ne vous est chargé aucune croix, lorsque la vie terrestre s'acquitte de tous vos désirs et d’autres encore. Si vous connaissez Ma Parole, qui est un Signe de Mon grand Amour pour vous, lorsque vous arrivez dans la misère terrestre, ne vous laissez pas aller au désespoir de la vie, ne vous plaignez pas et ne murmurez pas, mais résignez-vous dans votre destin et pensez que votre Père dans le Ciel ne chargerait pas vraiment Ses fils de souffrance si cela n’apportait pas beaucoup de bénédiction à votre âme, dont le mûrissement est le but de chaque homme sur la Terre.

Amen

« Seulement celui qui reste dans l'amour, reste en Moi et Moi en lui ....  »

B.D. 4128 from 22 septembre 1947, taken from Book No. 50

En vous l'amour doit éclater si vous voulez être uni avec Moi. Seulement celui qui reste dans l'amour reste en Moi et Moi en lui. Et ainsi vous devez vous sentir poussés dans le cœur à donner l’amour au prochain, à le rendre heureux et à conquérir son affection. Vous devez vous trouver en constante harmonie avec lui, vous devez être un ami et un frère pour votre prochain, vous devez partager avec lui joie et douleur et toujours avoir l’intention d'alléger son destin sur la Terre. Et ce doit être toujours votre volonté de le guider spirituellement de la manière juste parce que cela est la plus importante et la plus belle preuve d’amour que de sauver son âme ou de la promouvoir. Si l'amour vous pousse, c'est-à-dire si vous vous sentez poussé en vous-même à une action d'amour, Je Suis étroitement uni avec vous parce que la sensation d'amour prouve déjà que J’ai pris possession de vous – c’est un déversement de Ma Force d'Amour sur vous qui est la conséquence de votre volonté tournée vers le bien, tournée vers Moi, même si c’est inconscient. Je pourrais bien vous attirer tous sur Mon Cœur, Je pourrais allumer en vous l'amour en un instant et Je vous conquerrais ainsi tous pour Moi, si Je le voulais. Mais Je n'aurais alors pas des créatures qui seraient à Mon Image, mais seulement des êtres jugés, auxquels il manquerait la libre volonté, le signe de leur divinité. Mais Je veux agir et créer avec des êtres parfaits, Je veux leur donner le plus grand bonheur, parce que Mon Amour pour eux est infiniment profond. Je peux seulement faire cela s’ils ont atteint un certain degré que les hommes sur la Terre peuvent et doivent aussi atteindre. Et pour cela Je dois continuellement vous exhorter à une fervente activité d'amour, parce que Je veux être uni avec vous, pour pouvoir seulement maintenant agir en vous en toute plénitude, et ainsi augmenter votre force d'amour, pour que vous-mêmes deveniez des êtres divins, comme cela était votre destination primordiale. Je veux être Un avec vous, mais vous devez effectuer cette fusion dans la libre volonté. Et pour cela vous devez vous exercer vous-mêmes dans l'amour, vous devez continuellement faire l’effort de dérouler de bonnes œuvres, vous devez modifier vos sentiments s'ils n’ont pas encore enflammés en vous l’amour, vous devez vouloir être bon, et vous pouvez l'être ; parce que Je bénis une telle volonté et Je donne aussi la force pour la mettre en application. Vous devez vouloir être uni à Moi, et alors Je viendrai chez vous prendre possession de vous pour ne plus jamais vous laisser aller et jamais Me séparer de vous. Parce que Mon Amour est si profond qu’il n'a pas de paix tant que n'a pas eu lieu l’union complète, parce que cela était votre état primordial, parce que Mes créatures ont eu leur origine en Moi et doivent revenir inévitablement de nouveau à Moi.

Amen

(Paroles du Père) Chaos – Tâche des ouvriers pour le Royaume de Dieu

B.D. 4129 from 24 septembre 1947, taken from Book No. 50

Un chaos indescriptible attend encore les hommes qui survivront à Mon Intervention, à la fureur des éléments de la nature, et personne n'aura la Force d'être actif d’une manière constructive sauf les Miens qui puiseront toujours la Force dans leur union avec Moi. Ceux-ci dépasseront les conditions de vie les plus difficiles, ils feront de grandes choses, parce qu'ils seront aidés avec évidence à travers une Action inhabituelle de Ma Part, parce que leur profonde foi Me permet d’Agir en eux. Ils trouveront un champ de travail de vaste dimension, car partout il y aura des hommes qui se trouvent sans ressources dans le monde et ne sont pas à la hauteur des difficiles conditions. Et les amener à la foi en Moi et en Mon Royaume, leur donner une première connaissance de la Vérité, les stimuler à l'amour actif pour le prochain et donc leur donner connaissance de Ma Parole, cela sera leur tâche dans le temps de souffrances, et vous devrez la mener à bien, si vous voulez être pour Moi des ouvriers diligents et agir pour Moi et pour Mon Royaume. Mais alors vous-mêmes devrez passer à travers ce temps de misère, et Je ne pourrai pas tenir loin de vous la misère et le besoin qui frappe l'humanité entière, et Je devrai Me limiter à vous remplir avec la Force, pour que vous dépassiez ce temps de misère. Mais cela demande une unification constante avec Moi, une très profonde foi et l’amour pour le prochain, alors vous pourrez apparaître comme des enseignants pour Moi, vous-mêmes serez guidés comme l'a décidé Ma volonté et Ma Sagesse depuis l'Éternité. Et donc vous devez parler partout où cela sera possible, parce que ce que J’ai dit autrefois, se réalise à la déception d’innombrables âmes qui sont encore très loin de Moi et par la joie de celles qui M'ont trouvées. Vous devez leur apporter l'Évangile, vous devez leur donner l'annonce du temps de Grâce jusqu'à la fin, de Mon Action inhabituelle et du grand succès spirituel de ceux qui s'acquittent de Ma Volonté, choses que J’annonce aux hommes au travers de vous. Vous devez leur enseigner les effets d'une vie d'amour, les conséquences de pensées et d’actes justes. Et si vous réussissez à les porter à la foi, à les conquérir pour Ma Doctrine, vous avez travaillé avec succès pour Moi, et vous-mêmes aurez une Bénédiction spirituelle comme aussi terrestre et donc vous serez récompensés déjà sur la Terre à travers l'apport de Grâces extraordinaires pendant la situation de vie extrêmement difficile des derniers jours. Il ne vous manquera rien, ni du point de vue terrestre, ni du point de vue spirituel, vous pourrez agir pleins de Force pour Mon Royaume, vous résisterez à toutes les agressions et vous pourrez même sortir victorieux dans vos rapports avec le monde, vous serez courageux et confiants et vous ne plierez absolument pas sous les impositions de ceux qui Me font front avec animosité, et vous recevrez Ma Parole toujours et continuellement, et cela sera le plus grand Don de Grâce qui vous rendra supportable les jours jusqu'à la fin. Parce que vous M’entendrez, vous vous rendrez compte de Ma Présence et donc vous serez heureux au-delà de toute mesure, parce que Je Me montrerai à vous lorsque vous avez besoin d’une grande Force. Donc vous qui êtes Miens, vous supporterez même les derniers et plus difficiles jours et attendrez patiemment jusqu'à ce que Je vienne pour vous porter dans Mon Royaume. Mais ils pèseront indiciblement lourds sur ceux qui n'ont aucune foi en Moi et qui donc sont tombés aux mains de Mon adversaire sans salut. Maintenant un sort horrible les attend, ils resteront dans son pouvoir et seront à nouveau relégués pour qu'un jour ils puissent se libérer de la domination de son pouvoir, même si c’est après un temps inconcevablement long.

Amen

La capacité de compréhension pour les Communications spirituelles - Changement de sens

B.D. 4130 from 27 septembre 1947, taken from Book No. 50

Comment l'homme se positionne envers les transmissions spirituelles, ainsi est aussi sa capacité de compréhension pour ces Communications. Et ainsi deux hommes peuvent recevoir le même savoir et celui-ci peut les toucher de manière différente. Les Communications elles-mêmes sont facilement compréhensibles pour chacun qui tend spirituellement, mais pour un homme qui est tourné seulement vers les choses purement terrestres, il est confronté à un domaine qui lui est totalement étranger. Elles proviennent du Royaume spirituel et ont pour contenu des choses spirituelles, donc à l'homme du monde elles apparaissent peu probables, car tout le spirituel lui semble irréel et donc peu croyable. Une explication plus précise sera pour lui de peu de succès. Il ne peut pas comprendre, parce qu'il ne veut ne pas approfondir un domaine qui lui fait peur (26.09.1947). Parce que son âme repousse toute seule tout ce qui va au-delà de sa force de connaissance. Elle le repousse toute seule comme contradictoire totalement à son état, elle ne veut pas se soumettre à des exigences qui sont tournées contre sa volonté. La volonté d'une âme orientée vers le monde est toujours tournée vers la matière, et sa tendance spirituelle ne l’intéresse pas, elle est même une entrave pour ses intérêts mondains. Son but est les biens terrestres et donc elle ne désire pas le patrimoine spirituel ni elle ne l'estime, s'il lui est offert sans qu’elle l’ait désiré. Et donc de la part d'un homme du monde il faut rarement s'attendre à la compréhension, à moins que le monde ne le déçoive tellement, que maintenant l'âme cherche une substitution instinctivement là où sont distribués des biens impérissables. Un tel changement de la mentalité peut surgir après des faillites terrestres, après des afflictions et des grandes misères terrestres, qui alors se seraient acquittées d'un haut but pour lequel l'âme après qu’elle l’ait reconnu sera outre mesure reconnaissante envers son Créateur. Mais elle doit chercher la liaison avec le Royaume spirituel dans la libre volonté à travers la réflexion ou bien au travers d’une activité d’amour continue, alors elle aura aussi la compréhension pour les Communications d'en haut, et selon son désir pour la Vérité il en sera de même pour sa force de jugement, elle mûrira dans la connaissance, elle recevra un Trésor dans le savoir spirituel, elle ne voudra jamais plus s’en passer et s’efforcera de s'acquitter de la Volonté de Dieu et donc de vivre dans l'Ordre divin. Mais alors elle est déjà devenue candidate au Royaume spirituel, d'où est transmis le savoir. Elle est devenue porteuse de la Vérité, réceptrice de la Lumière et maintenant elle peut distribuer la Vérité, elle peut faire briller la Lumière, c'est-à-dire que l'homme peut employer son savoir et instruire d’autres ignorants, elle peut travailler pour le Royaume de Dieu. Alors elle doit être considérée comme ouvrière pour le Royaume de Dieu mais seulement par l'homme qui est en liaison avec le Royaume spirituel, c'est-à-dire qui a reçu le savoir d'en haut, ou bien qui lui a été guidé par le prochain, de plus, les êtres de Lumière doivent l’avoir tellement influencé qu'il est devenu pour lui une parfaite propriété spirituelle. Il ne doit pas seulement l’avoir écouté avec les oreilles, mais le cœur et l’entendement doivent être devenus actifs après la réception du patrimoine spirituel, seulement alors il lui a procuré la connaissance et seulement alors les Dons spirituels, les Communications avec un contenu spirituel, sont valorisées à juste titre et elles assurent à l'homme la remontée spirituelle, ainsi qu’un degré de maturité accru pour son âme.

Amen

Justice – Egalité des droits - Amour correspondant

B.D. 4131 from 29 septembre 1947, taken from Book No. 50

Même le sentiment de justice est subordonné à une Loi. Il est certes possible de l’augmenter plusieurs fois dans les cas concernant une limitation de l’égalité des droits, parce qu'elle doit toujours être respectée, de même le fait le donner comme de recevoir doit être d’abord subordonné à la loi de l'amour. Donner est déterminé par l’amour, c'est-à-dire que l’amour doit être la force de poussée du don, et ainsi chaque don doit réveiller l’amour chez le recevant, parce que l'amour est la substance primordiale de tout ce qui est visible pour l'homme, comme aussi ce qui doit couler sans interruption vers toutes les Œuvres de Création pour qu’elles puissent continuer à exister. Pour cela la Force de l'amour est nécessaire, si ce qui est offert doit réveiller l'amour correspondant et qu’ainsi la Force puisse augmenter en soi. Donner montre l'amour, mais recevoir peut se dérouler sans amour, alors cela restera sans effet, à moins que le recevant participe par sa poussée aux dons spirituels qui viennent d'en haut et qui mènent de nouveau en haut. Des dons terrestres peuvent avoir seulement un effet terrestre, c'est-à-dire que la partie qui offre doit s'attendre à ce que son don soit certes accueilli, mais à ce qu'il ne soit pas évalué autrement qu'une spontanéité et donc réveille peu ou aucun amour, chose qui serait à considérer comme une faillite spirituelle. Dans ce cas seulement la volonté du donateur a de la signification, mais pas l’acte en soi. Le degré de l'amour qui pousse un homme à donner est toujours déterminant et donc le don ne peut pas être généralisé, vu que le degré d'amour n'est pas toujours égal envers tous les hommes ; l'homme par contre doit plutôt exercer une sévère autocritique, autrement les actions pouvant être assimilées à des activités d'amour sont à considérer simplement comme des effets de l'éducation ou des habitudes, qui n'ont pas l'amour comme force de poussée envers le prochain. Il n'y a pas de doute que le comportement des hommes relevant de cette dernière forme soit digne de reconnaissances et donc ne doive pas être omis ; mais chaque acte qui est porté par l'amour, a valeur pour l'Éternité, parce que son effet est d’augmenter la maturité de l'âme. Les actions d'amour augmentent l'état spirituel de l'humanité sur la Terre, les actions de justice peuvent certes être associées avec l'amour, mais elles sont presque toujours poussées par un sentiment formel qui peut être exécuté mécaniquement, sans que le cœur y participe et donc elles ne suivront jamais l'homme dans l'Éternité comme acte d'amour. Des hommes il est exigé des pensées justes et des actes justes, parce que le contraire a un effet nuisible pour le prochain et donc c’est un manque d’amour qui enfreint le Commandement de l'amour. Par conséquent la juste pensée et l’acte juste peuvent être considérés comme l'accomplissement du Commandement de l'amour. Mais avec la justice il faut toujours entendre l'égalité des droits, parce que vanter le droit à l'absolue parité ne peut pas toujours être exigé de tous les hommes, parce que même là il y a des lois qui sont subordonnées à la Volonté divine. L'homme doit faire bien attention de ne pas s'évaluer trop fortement dans l’une ou l’autre direction, donc ne pas prétendre davantage pour lui que ce qu’il veut donner, il doit faire arriver à l’autre ce qui semble désirable à lui-même, mais cette volonté doit rester libre, elle ne doit pas être guidée par contrainte dans une direction, chose qui cependant est le cas lorsque le motif du don est une formalité éducative à laquelle il est donné satisfaction. Donc d'abord examinez quel sentiment vous pousse, lorsque vous voulez porter à l'exécution votre volonté de donner. Ne vous contentez pas d'une action correcte qui manque de n'importe quelle chaleur, mais suivez la poussée de votre cœur, alors l’amour vous déterminera et chaque pensée, volonté et acte sera bon. Mais agissez à juste titre en cas de misère, lorsque non seulement quelqu’un dépend de votre aide, mais que celle-ci est nécessaire partout. Ne la niez alors pas à l’un en pensant à l'autre, mais efforcez vous pour une juste distribution et un juste jugement. Préparez la joie partout où vous pouvez et cherchez à n’observer aucune craintive limitation, parce que celle-ci étouffe l'amour, elle ne réveille aucun amour correspondant et là où il manque l'amour, il n’y a aucun progrès spirituel, bien que vous l’ayez fait d’une certaine manière conformément à un Ordre terrestre, mais d'abord doit être accompli l'Ordre divin et selon la Loi divine l'amour doit être à la première place. Là où cela est respecté, toutes les autres bonnes caractéristiques suivront ensuite, dans lesquelles la justice est aussi inclue.

Amen

L'accomplissement de la Volonté divine - Suivre la Parole divine - l'Amour

B.D. 4132 from 30 septembre 1947, taken from Book No. 50

Celui qui ne se plie pas sous Ma Volonté, héritera difficilement de Mon Royaume, parce qu'il ne pourra jamais entrer comme Mon fils dans une totale unification avec Moi. Mais c’est de toute façon l’affaire de chaque homme comment il se dispose envers Moi et envers Ma Volonté, donc envers Mes Commandements et donc il ne sera ni forcé ni entravé dans l'exercice des actions qui montrent l'orientation de sa volonté. Il peut se décider librement vers le Haut ou vers le bas, mais il est responsable de sa décision, parce qu’auparavant il lui a été transmis la connaissance de Ma Volonté qu’il doit respecter en premier. Et Ma Volonté vous est communiquée à travers Ma Parole, que vous pouvez entendre fort et clair directement offerte par Mon Amour qui ne faiblit jamais, aux hommes qui sont dans une profonde foi en Moi et en Ma Puissance. Vers ceux-ci Je peux Me manifester Moi-Même mais de toute façon seulement dans le cadre du naturel, pour ne pas effleurer la liberté de leur volonté. Mais Je donne aux hommes une preuve de la Vérité de Ma Parole en leur donnant la possibilité d'entrer d'abord dans la connaissance d'événements qui se déroulent dans la nature selon la Prédiction. Je parle par une personne à tous ceux qui l’entourent. Celui qui M'écoute, a conquis beaucoup, parce que ce que Je promets à un homme, s'acquittera vraiment. Celui qui M'écoute, ne peut pas aller se perdre, il est en liaison avec le Royaume spirituel et il ne restera jamais plus sans guide de la part des êtres de Lumière ; celui qui écoute Ma Parole non seulement avec les oreilles, mais qui l'accueille aussi avec le cœur et la suit, s'acquitte de Ma Volonté, se plie à la Loi de l'Amour que J’exige d’accomplir en premier, parce que de cela dépend l'éternelle Béatitude, l’unification définitive avec Moi et la totale transformation de votre être dans l'amour. Tout ce que l'homme fait pour s'acquitter de Ma Volonté, doit donc être dicté par l'amour pour avoir du succès pour son âme, autrement ce serait un commandement délivré humainement sans valeur ni effet pour l'Éternité. Mais Je vous aplanis la voie vers la Béatitude en vous annonçant Ma Volonté. Donc prenez à cœur Ma Volonté et vous Me remercierez dans toute l'Éternité pour vous avoir rendu facile d’être dans Ma Volonté. Et croyez que J’ai une grande Puissance et que Je veux l’employer pour les Mes fils auxquels Je veux préparer un Royaume dans l'Éternité, qui leur ouvre toutes les Magnificences. Croyez-le et efforcez-vous de faire tout ce qui correspond à Ma Volonté, pour que vous deveniez bienheureux.

Amen

La Communion spirituelle - la substitution pour les renoncements et les déceptions

B.D. 4133 from 1 octobre 1947, taken from Book No. 50

La communion spirituelle doit te donner la substitution pour ce qui t'est refusé, parce que tu reçois Ma Parole comme Signe de Mon Amour, et de la liaison avec Moi tu peux toujours puiser la Force pour une activité renouvelée dans l'amour. C’est probablement une prestation de renoncement qui n'a pas pour motif Ma Volonté, mais qui n'est pas dommageable pout ton âme puisqu'elle pousse plus intimement vers Moi et elle est aussi saisie par Mon Amour. Parce que Je ne la refuse à aucune de Mes créatures, J’attire à Moi ce qui ne Me prête pas résistance et Je rends heureux celui qui se donne à Moi. Et si donc tu reçois Ma Parole, Je ne cache plus Ma Face, mais Je la fais briller et ses rayons tombent dans ton cœur. Et ils l’allumeront, le feu de l'amour brûlera resplendissant et épandra ses étincelles dans toutes les directions de sorte qu’elles ne pourront plus être éteintes, parce que leur brûlure est grande, elles sont un Feu qui procède de Moi, le Feu éternel, l'Amour ardent et impérissable. Et par conséquent l'Amour doit réveiller à la Vie tout ce qui entre dans sa Proximité. Rien ne peut prêter résistance à l'amour, parce que c’est Ma Volonté et il est aussi prévu dans Mon Plan d'Éternité ce qui fait jaillir l'Amour. Le vrai amour égalise et ne refuse pas, il tolère et pardonne, il donne à rend heureux, il participe aux souffrances et aux misères du prochain, comme il voit aussi le plus haut bonheur dans l'unification. Mais celui qui a Ma Parole, ne doit pas rester dépourvu d'amour, il doit seulement se confier à Moi et Me laisser agir et sa vie sera bien ordonnée, il reconnaîtra ce qui l'aide à la maturité de son âme et il ne doutera jamais plus de Mon Amour et de Ma Grâce qui lui concède tout et ne veut rien lui refuser.

Amen

Dieu recrute des ouvriers pour Sa Vigne - la diffusion de la Parole divine

B.D. 4134 from 1 octobre 1947, taken from Book No. 50

Il est immensément important de pourvoir à la diffusion de Ma Parole dans un temps dans lequel l'humanité entière est arrivée dans un bas état spirituel. Personne ne considère l’importance de Ma Parole, personne n’établit le juste rapport avec Moi-même, même s’il pense être croyant, car il Me cherche loin et le peu d'hommes qui Me sont fidèles et qui ont une juste foi vivante en Moi, ne sont pas pris au sérieux, ils sont moqués et écoutés seulement à contrecœur pour leur profonde foi, lorsqu’ils s'emploient pour Moi et pour Ma Parole pour la porter près d’eux. C’est un état qui ne peut pas durer, parce que les hommes mènent une vie sans Moi, bien qu’ils conservent l'apparence et se confessent à l'extérieur d'être uni avec Moi. Mais ils ne Me connaissent pas et donc ils ne peuvent pas être irradiés par Mon Amour. Ils mènent une vie qui ressemble à un état de mort, l'esprit non réveillé, ils ne savent rien du temps de la fin et de ses phénomènes, des exigences qui sont imposées aux hommes dans la vie terrestre comme aussi envers Moi-même, ils ne savent rien de Mon Amour et de Ma Grâce, de Ma Miséricorde et de Ma constante Disponibilité d'Aide, ils vivent mais ils sont de toute façon morts en esprit. Et donc à eux il doit être guidé Ma Parole, partout où cela est possible, à eux il doit être prêché la Bénédiction de l'amour, ils doivent savoir Ma Volonté et l'état de leur âme, pour qu'ils commencent le travail d'un changement de leur âme, parce qu'il n'y a plus beaucoup de temps. Mais seulement des hommes sur la Terre peuvent leur donner l'éclaircissement et ceux-ci Je les instruis à nouveau Moi-même et leur mets en bouche ce qu’ils doivent dire, comme Je guide aussi toujours leurs pas vers ceux qui ils sont dans la misère et accessibles à Mon Don de Grâce d'en haut. Parce que Je connais la constitution spirituelle de chaque homme et Je tiens compte de toutes les conditions. Mais lorsqu’il leur est offert Ma Parole et qu’ils ne l'acceptent pas, Je ne peux pas les aider d’une autre manière, parce qu'avec Ma Parole ils Me refusent Moi-Même. Mais celui qui veut M'accepter, doit aussi prendre connaissance de Ma Parole, autrement il ne peut pas saisir la signification de Ma Présence. Et donc Je courtise continuellement les hommes pour trouver des domestiques de bonne volonté sur la Terre, parce que Ma Parole doit trouver l'accès parmi les hommes qui sont de bonne volonté. Et donc vous devez accueillir chaque occasion qui vous est offerte par Moi pour être des ouvriers dans la Vigne, ne craignez pas de parler de Moi et de mentionner Mon Action extraordinaire, présentez la fin au prochain, la signification du dernier temps et de l’Ultime Jugement et ainsi travaillez pour Mon Royaume et Je vous bénirai. Parce que ce travail est si urgent que tout autre travail doit rester inaperçu, avant que le travail spirituel n'ait été effectué. Ma Parole est l'absolue Vérité et celui qui s'oriente selon celle-ci, ne doit vraiment craindre aucune mort, bien que celle-ci soit proche étant donné la fin et l'œuvre d'anéantissement qui viendra à travers un grand ébranlement de la Terre qui arrivera bientôt. Prenez Mes Paroles au sérieux parce qu'elles ne sonneront plus longtemps, pour ensuite être entendu d'en haut. Mais alors ce sera terrible, parce que seulement peu sont dans la foi et regardent avec calme l’arrivée de la catastrophe. Mais Je veux mettre tout le monde en émoi, et cela se produira comme Je l'ai annoncé. Et vous devez préparer les hommes tant qu’il est encore temps, vous devez parler comme si le jour suivant pouvait déjà apporter la catastrophe. Alors votre discours ne restera pas sans impression et quelques-uns se laisseront conseiller, ils ne prêteront aucune résistance et ainsi ils seront saisis par Moi. Et Je récompenserai votre activité pour Moi et Mon Royaume. Mais la plus belle des récompenses sera le remerciement des âmes qui, au travers de vous, ont retrouvé la voie du retour dans la Maison du Père.

Amen

(Personnel)

B.D. 4135 from 4 octobre 1947, taken from Book No. 50

Il se produira des signes et des Miracles sur ceux qui veulent M'appartenir, parce que Moi-même Je prends soin de ceux qui se confient à Moi dans leurs misères. Je ne reste pas loin d’eux, mais J’écoute leur appel et satisfais leurs demandes. Et vu que Je vous ai assuré Mon Aide dans la misère spirituelle et terrestre, alors vous devez l'expérimenter ouvertement, parce que vous qui voulez Me servir, vous devez donner l'annonce au prochain de Mon Amour et de Mon Assistance, de Mon Action sur vous et la Vérité de Ma Parole. Et donc Je laisse arriver sur vous des misères dont seulement Mon Aide peut vous sauver, où il n'existe aucune autre sortie que celle où Je prends soin de vous et rends réceptifs vos cœurs pour chaque Don de Grâce qui sont aussi une Manifestation de Ma Volonté que Je vous ai demandé d'observer pour vous-mêmes. Il y a seulement encore un bref laps de temps qui vous est donné pour vous préparer à une vie en commun dans le silence, pour une éducation spirituelle pour la formation de vos âmes. Ensuite la vie s'approchera de vous encore une fois avec tout son poids pour un temps court, mais vous l'affronterez. Je vous donne cette Assurance pour que vous puissiez vous conformer à Ma Parole, pour que vous soyez forts en esprit, vous vous aiderez réciproquement et Je ne vous laisserai jamais plus. Ce que vous voulez faire, vous pourrez l'exécuter, parce qu’en vous agira la Force de l'amour qui ne permet plus aucune faiblesse. Et Je vous indiquerai l’instant où commencera votre mission. Il sera précédé d’un temps de la plus grande agitation, le monde tournera vers lui toute son attention, les hommes craindront le futur, parce qu'ils verront se lever un incendie qui n'est pas facile à éteindre. Mais tout cela doit précéder, autrement il sera attribué trop peu d’attention à Mon Intervention, parce que Je Me manifesterai lorsque le sommet aura été atteint, lorsqu’il n'existera plus aucune sortie qu'un anéantissement total. Alors les hommes devront M’entendre et alors vous devrez aussi être prêt et M'annoncer à tous ceux que Je guiderai vers vous. Alors n’hésitez pas, mais servez-Moi, parcourez la voie que Je vous prescris et travaillez pour Mon Royaume, parce que le temps est court et il reste seulement encore peu de jours jusqu'à la fin.

Amen

Précurseur du Seigneur avant Sa Venue – Besoin urgent d'Aide

B.D. 4136 from 6 octobre 1947, taken from Book No. 50

Aux hommes des Dons de Grâce extraordinaires peuvent être offerts mais ils passent au-delà, comme s'ils rencontraient quelque chose d'ordinaire. Ils ne se donnent pas la peine d’un examen sérieux, ils écoutent ce qui leur est offert comme Don de Grâce le plus précieux, mais ils ne l'emploient pas sur eux-mêmes, et donc ils ne se forment pas selon Ma Volonté. Et ainsi le temps de Grâce passe, sans tirer avec lui une bénédiction manifeste. La fin est proche, Je Me fais remarquer de toutes les manières possibles, J’emploie tous les moyens auxiliaires, pour ouvrir les cœurs, pour entrer chez eux, pour pouvoir les instruire, et donc il est demandé un travail double pour le temps qui vient, et Mes domestiques devront prendre leur travail sérieusement et ne pas se tromper d’aucune manière en croyant avoir accompli tout leur travail. Le bref temps jusqu'à la fin demande une Action extraordinaire de Ma Part, et une activité extraordinairement fervente de la part de Mes serviteurs sur la Terre, pour que ces âmes qui se trouvent dans la misère la plus extrême soient sauvées. En apparence le succès sera faible, parce que beaucoup vous repousseront, mais votre travail n'aura pas été fait en vain. Mais il viendra et dira les mêmes mots aux hommes, comme vous les avez reçues de Moi. Et les hommes les confronteront et seront étonnés, parce qu'ils reconnaitront le même contenu que ce qui leur a déjà été apporté par la Parole et l’Ecriture. Et de nouveau il sera offert aux hommes une grande occasion pour changer leur conduite de vie et pour se former selon Ma Volonté. Parce que les Communications ci dessus coïncideront avec une telle évidence avec l’Évangile prêchée par lui, qu’il est Mon Précurseur avant Ma dernière Venue. Seulement un petit groupe reconnaitra la Lumière extraordinaire et saura quelle heure a sonné. Mais la plupart passeront au-delà d’un Don de Grâce qui leur est apporté encore et toujours de nouveau par Mon Amour. Mais ils ne peuvent plus être aidés, parce que c’est leur libre volonté qui accepte et qui refuse et Je ne la forcerai jamais. Mais le temps de Grâce sera vite passé, bientôt le ressort de l'horloge sera détendu et le dernier coup résonnera. Et celui qui alors n'aura pas trouvé la voie du retour vers Moi, restera encore pour des temps éternels dans l'éloignement de Dieu et donc dans un état malheureux que Mon Amour cherche toujours de nouveau à éviter. Mais le succès dépend des hommes eux-mêmes.

Amen

Avertissement urgent de Dieu

B.D. 4137 from 8 octobre 1947, taken from Book No. 50

Je veux guérir le malade, fortifier le faible, soulever le mort, réconforter le triste, Je veux Être un Père pour l'orphelin, un Enseignant pour l’ignorant, et là où une âme erre sans conseil, là Moi-même Je veux M’offrir comme Guide, pour l'avertir de la voie erronée qui la mène à l'abîme. Et tous les hommes qui ont besoin de Mon Aide et qui veulent se laisser aider, l'obtiendront visiblement, pour qu'ils croient qu'il y a un Dieu dans le Ciel, qui s'occupe d'eux et ne les laisse pas seuls dans la misère. Mais ils ne doivent pas M’opposer résistance, parce qu'alors Je retire Ma Volonté pour ne pas blesser leur libre volonté. Je pourrais très bien imposer Mon Aide, mais elle ne serait alors pas une vraie Aide, mais seulement un empêchement à la remontée de l'âme qui doit parcourir dans la très pleine liberté la voie vers le Haut si elle veut devenir bienheureuse. Et pour cela Je peux donner connaissance de Mon Amour pour vous les hommes seulement au moyen de Ma Parole et de Ma Volonté d'Aider. Et si maintenant vous venez par vous-mêmes vers Moi, Mon Amour peut devenir actif sur vous, et vous Me serez reconnaissant éternellement d’avoir pris soin de vous. Mais toutes les misères et les souffrances seront à votre charge si vous ne voulez pas vous faire aider et alors la vie terrestre sera indiciblement lourde pour vous et vous atteindrez difficilement votre but, si Mon Amour ne peut pas devenir actif sur vous. Mais malgré cela Je ne vous laisse pas et si Je ne vous conquiers pas dans cette vie terrestre, alors vous devrez subir encore un nouveau chemin terrestre, cependant un jour vous atteindrez le but et vous vous laisserez saisir par Mon Amour et votre misère sera éliminée éternellement. Maintenant, Je tourne encore une fois vers vous avec urgence l'Avertissement de suivre Ma Parole et de vous confier à Ma Conduite, parce qu'il ne reste plus beaucoup de temps sur cette Terre. Exploitez chaque jour pour vous approcher à Moi, écoutez Mon Conseil et laissez vous enseigner par ceux qui sont Mes vrais représentants sur la Terre, qui vous apportent Ma Parole qu'ils ont reçue d'en haut, de Moi, pour la guider au prochain. Écoutez-les, parce qu'ils sont Mes domestiques sur la Terre, ils parlent à Ma Place et ils doivent vous donner l'Annonce de Ma Volonté, de Mon Action et de Mon Amour pour vous. Écoutez-les et suivez Ma Volonté, et très vite vous serez guidés sur la voie et atteindrez avec sécurité votre but dans le bref temps qui reste jusqu'à la fin. Laissez-vous saisir par Mon Amour et vous serez bienheureux dans l’éternité.

Amen

L'esclavage spirituel

B.D. 4138 from 10 octobre 1947, taken from Book No. 50

Là où prédomine l'esclavage spirituel, Mes représentants sur la Terre enregistrent peu de succès, parce qu'aux hommes le savoir est caché dans une grande mesure, mais d'autre part ils sont liés aux transmissions traditionnelles auxquelles ils ne veulent jamais et encore jamais renoncer et ils opposent résistance contre ce que vous, Mes domestiques sur la Terre, représentez et cherchez à transmettre. Un imposant travail doit commencer pour séparer la pure Doctrine donnée par Moi aux hommes sur la Terre de l'œuvre humainement ajoutée. Là où règne maintenant la liberté de l'esprit, là il peut être apporté la clarté à travers des discours et des objections. Mais là où l'homme est empêché de se décider librement tout seul à travers des commandements et des défenses d’origine humaine, là difficilement on peut exécuter une purification des enseignements falsifiés, et là il ne sera pas bien possible de conquérir les hommes pour les Révélations d'en haut, donc pour la pure Vérité. Et les hommes resteront dans l'esclavage spirituel tant qu’ils acceptent inconditionnellement ce qui leur est enseigné sans réfléchir eux-mêmes, autrement ils rencontreraient des contradictions qui pourraient leur donner une raison de douter de l'absolue vérité de ce qui leur est transmis. Ils doivent seulement commencer à douter, avant que l'homme soit réceptif à la pure Vérité, lorsqu’il se trouve dans l'erreur. Et l’erreur est tout ce qui ne coïncide pas avec la Doctrine offerte par Moi-Même. Donc vous les hommes vous pouvez toujours faire de cela votre ligne de conduite, parce que ce qui est annoncé aux hommes à travers la voix de l'esprit, est la pure absolue Vérité et peut aussi toujours être représenté comme tel. Mais de ce côté des preuves vous seront fournies quant à ce qui est contraire à la pure Vérité. Mais ces preuves ne sont pas pleinement valables, elles proviennent en partie de représentations humaines qui ont été sanctionnées, en partie aussi de rapports peu clairs, auxquels il a été imprimé consciemment le timbre de la crédibilité, pour renforcer avec cela le fondement d'une organisation qui voulait assumer une position de pouvoir. Et ainsi les membres de cette organisation ont été guidés tout seul par eux-mêmes dans une pensée fausse, dont ils ne veulent pas ou ne peuvent pas se libérer. Chaque porteur de la Vérité qui tend à réfuter des enseignements erronés ou bien à les représenter et les déclarer seulement comme incertains, aura une position difficile vis-à-vis de ceux-ci, parce qu'à eux il est imposé l'indubitable foi dans l’à-propos de ce qui leur a été enseigné et donc ils ne sont spirituellement pas libre, ils se trouvent dans un esclavage voulu par Satan et qui est toléré par les hommes sans défense. Et ils ne peuvent pas se libérer de cet esclavage tant qu’ils n’ont pas la ferme volonté d'arriver à la Vérité et de M’invoquer pour Mon Assistance. Alors ils témoignent d’une volonté tournée vers Moi et alors la Force leur arrivera de se détacher du pouvoir de celui qui est l'ennemi de la pure Vérité. (10.10.1947) Alors ils arriveront aussi dans le doute à l'intérieur d’eux-mêmes pour la Vérité de ce qui leur est enseigné ; ils désireront la Vérité et Je la leur guiderai sous une forme où ils pourront l’accepter. Et alors ceux qui sont au service de celui qui combat contre la Vérité auront perdu aussi leur pouvoir sur eux. Ils ne feront alors plus partie de la foule des sympathisants qui acceptent sans scrupules ce qui doit être approfondi, car ils se sentent beaucoup plus heureux dans la possession de la pure Vérité qu’ils ont reconnue comme telle. Mais à tous il est offert l'occasion de prendre position envers le patrimoine spirituel qui leur est offert, parce que chacun sera un jour dans la situation de discuter des questions contentieuses, mais l’instant où ils décideront de réfléchir dépend de nouveau de la libre volonté de l'homme. Et donc chacun est responsable de son patrimoine spirituel, bien que les enseignants qui distribuent un patrimoine spirituel qui ne leur est pas devenu propre, auront aussi à rendre compte, il en est de même de ce qui a été transmis au-delà sans conscience, sans que l'enseignant se soit procuré la conviction intérieure pour la véridicité. Mais celui qui exerce une fonction d'enseignement, doit aussi pouvoir représenter le patrimoine mental, chose qui cependant est toujours possible seulement si lui-même s'en occupe mentalement. S'il l'omet, il devra en répondre devant Moi en tant que l'éternelle Vérité Même, que J’offre à chacun qui la désire sérieusement pour affaiblir Mon adversaire dont la ferme détermination est de miner la Vérité et de guider les hommes dans des pensées erronées. Et Je remporterai vraiment la Victoire, parce que Mon adversaire succombera à la fin des jours, tandis que Ma Parole, la Lumière des Cieux, la pure Vérité, restera existante, alors que le Ciel et la Terre passeront.

Amen

S'opposer à la Volonté de Dieu (Personnel)

B.D. 4139 from 11 octobre 1947, taken from Book No. 50

Celui qui s'oppose à Ma Volonté, ne trouvera pas la paix dans cette vie, tant qu’il n’aura pas reconnu que Je règne en tant que Seigneur et Créateur sur le monde entier et que Je Me baisse même vers l'être le plus minuscule, si celui-ci a besoin de Mon Assistance. Et cette connaissance viendra à chaque homme qui aura une fois accueilli Ma Parole à travers la bouche d'un domestique sur la Terre qui a pu parler à son cœur. Celui qui n’a pas été touché par Ma Parole, ne chargera sur lui aucune faute s'il ne s'acquitte pas de Ma Volonté bien qu’il y soit poussé de l'intérieur ; car il lui manque la connaissance et donc il n'est appelé à en répondre. Mais là où a été conquis la force de la connaissance pour ce profond savoir, c’est une transgression contre Ma Volonté une non-observance ou bien une rébellion ouverte contre Moi-Même, qui devra aussi être dument expiée. Et ainsi vous avez à prendre en compte que Je vous soustrairai Mon Don de Grâce, pour que votre vue soit opacifiée et que vous perdiez la richesse spirituelle, et un grand vide restera en arrière dans votre cœur, et il vous rendra triste et faibles vis-à-vis de la vie terrestre, il vous écrasera tant que vous ne désirez pas Mon Amour et Ma Grâce et Me demandez intimement de vous tourner Ma Parole ; et alors Ma Grâce brillera de nouveau sur vous, sous réserve que vous suiviez Ma Volonté et faites ce que Je vous ai commandé. Parce que Ma Volonté est immuable, et Je sais vraiment au mieux ce dont vous avez besoin pour devenir de fidèles ouvriers pour Moi et Mon Royaume. Et ainsi laissez-Moi vous mettre en garde et suivez Ma Volonté et vous ne deviendrez pas négligents dans votre tendance, vous travaillerez avec ferveur et chercherez à rendre accessible à votre prochain Mon Don de Grâce, recevez aussi ce que vous offre Mon Amour et évaluez-le, autrement vous êtes affaiblis dans la volonté et dans l'exécution de ce que J’exige de vous par Ma Parole. Venez prendre la Force dans Ma Parole et vous serez pour Moi des ouvriers fidèles et de bonne volonté et vous vous acquitterez toujours de Ma Volonté.

Amen

La Parole intérieure - le Don de Grâce - les doutes - (Personnel)

B.D. 4140 from 12 octobre 1947, taken from Book No. 50

Pourquoi doutez-vous de Ma Parole ? Vous ne pouvez pas encore saisir quel Don de Grâce vous recevez, parce que la Voix intérieure est un Don de Moi que Je concède à chacun, mais qui demande un degré de maturité outre mesure haut, que les hommes ne montrent aujourd'hui plus. Malgré cela Mon Amour pour vous, Mes créatures, est si grand que Je voudrais vous transformer en Mes fils et donc dans un temps de bas état spirituel Ma Parole, la Lumière d'en haut, est indispensable. Et donc Je vous donne un Cadeau en t’élisant à être une médiatrice entre Moi et les hommes. Moi-même t'ai donné la faculté d'accueillir et de comprendre Ma Parole ; c’est un grand Cadeau de Grâce, bien que seulement ta volonté ait rendu possible ce Don. Cela ne te rend-t-il pas ravie et heureuse, cela ne te donne-t-il pas la Force et la Consolation dans chaque situation de vie, pour combien elle soit difficile, cela n’est-il pas pour toi un soutien quand les soutiens terrestres échouent, et quand tu doutes de la Vérité de la Parole qui t'arrive d'en haut ? Tu dois te donner totalement à Moi et tout doute disparaîtra de ton cœur. Que pourrais-Je bien te dire d’autre pour te conserver pour une tâche qui est outre mesure importante dans ce temps de très bas état de misère de l'humanité ! Et lorsque la souffrance te presse, même celle-ci doit seulement contribuer à te faire tendre plus intimement vers Moi, tu peux toujours être certaine de Mon Aide, parce que Je veux que tu travailles pour Mon Royaume et pour cela Je ne te laisserai jamais devenir inadéquat à travers de très grandes souffrances. Et si Je te donne l'assurance que nous travaillerons ensemble dans le temps qui arrive, alors laisse tomber chaque doute et crois, parce que la force de la foi garantit aussi un sûr succès. Je ne veux aucune séparation, Je ne veux aucune rétrogradation de ta vie animique, Je veux que l’amour soit fortifié, parce que sans amour aucune Action de Ma Part n'est possible. Donc ne M’abandonne pas dans la lutte, laisse Moi agir et confie-toi sans barrière à Mon Amour, parce que Je n'échoue jamais, Je suis toujours disposé à t’assister et Je connais toute misère que vit ton âme et Je sais aussi ce qui est pour ton mieux et pour la maturité de ton âme. Mais Je peux seulement te conseiller et t’annoncer Ma Volonté. Et si tu suis Mon Conseil, Ma Bénédiction t’accompagnera toujours et tu seras heureuse.

Amen

La tâche des domestiques de Dieu - Médiateurs entre Dieu et les hommes

B.D. 4141 from 12 octobre 1947, taken from Book No. 50

Vous devez croire sans doute qu’une tâche spirituelle vous a été imposée et vous ne devez pas passer au-delà avec légèreté ou bien être défaillant dans son accomplissement. Pouvoir servir Dieu est une distinction particulière qui suppose certes la volonté de l'homme, mais aussi un degré de maturité supérieure qui rend apte à un travail inhabituel. Pouvoir servir Dieu oblige aussi à le faire avec un total engagement, cela oblige à une activité fervente et une très grande volonté de s'acquitter consciencieusement de la tâche assignée. Et à nouveau l'accomplissement d'une telle tâche est outre mesure important et significatif, parce que la misère spirituelle de l'humanité impose que celle-ci trouve l’assistance que Dieu Lui-Même lui apporte au travers de Ses domestiques sur la Terre. Et ce service au regard de l'humanité souffrant la misère doit être pris sérieusement, car d’innombrables âmes dépendent de cette Aide. Et celle-ci consiste dans le fait qu’une personne soit médiatrice entre les hommes et Dieu, Lequel au travers de ce médiateur donne l'Annonce à l'humanité de Sa Volonté et cherche à guider les hommes à une pensée juste et à un chemin de vie dans l'amour. Mais vu que les hommes ne sont plus en mesure d'établir la liaison avec Dieu, alors une personne doit se déclarer prête pour entrer en liaison avec Dieu comme médiatrice pour recevoir maintenant Ses Instructions et les guider aux hommes pour leur salut. Cela est une tâche outre mesure importante et son accomplissement est d'urgence nécessaire, afin que Dieu donne toute possibilité à celui qui veut Le servir pour exécuter sa tâche, et qu'Il lui concède aussi toute Sa Protection, toute Son Assistance et toute Sa Grâce, pour que le médiateur puisse effectuer sa fonction avec calme et puisse accomplir un travail constant pour le Royaume de Dieu. Et donc vous ne devez pas douter que vous avez à vous acquitter d'une mission et si vous le croyez, vous serez aussi actifs avec ferveur et vous ne manquerez aucune occasion d'agir pour Dieu et Son Royaume, partout où cela est seulement possible. Alors vous préposerez le travail spirituel à tout et vous n'aurez jamais à vous en repentir, parce que si vous travaillez pour Dieu et Son Royaume, Il vous récompensera et vous tournera Sa Grâce dans une grande mesure, pour que vous puissiez participer à l'Œuvre de Libération du Christ déjà sur la Terre et un jour dans l'Éternité.

Amen

La communion spirituelle - le processus (naissance)

B.D. 4142 from 13 octobre 1947, taken from Book No. 50

Communiquer spirituellement est un processus qui garantit des apports démesurés de Grâce, parce que c’est l'unification avec Moi-Même et Je prodigue la Grâce en très grande mesure. À travers la communion spirituelle l'âme de l'homme entre dans un stade de transfiguration, elle n'appartient plus à la Terre, mais elle est dans une liaison si intime avec l'esprit en elle, qu'elle-même est pour ainsi dire spiritualisée et dans cet état de Béatitude elle perçoit la liaison avec l'Esprit du Père, sans que l'homme n’en ressente quelque chose avec ses sens corporels. C’est simplement une partie de l'âme qui s'est détachée d’une certaine manière de la Terre et même du corps et qui demeure dans les sphères spirituelles. Moi-même Je la saisis rempli d'Amour et Je le rayonne aussi sur elle, Je la remplis de Force qui la rend capable de sentir, de penser et de vouloir totalement d’une manière spirituelle, chose qui correspond à Ma Volonté. La communion spirituelle est un état de total dévouement à Ma volonté, parce qu'être uni avec Moi, seulement l'âme qui a renoncé à toute résistance peut le faire et elle se donne à Moi dans le plus profond amour, donc elle accepte Mon Être primordial et elle-même devient amour. Cette transformation de son être s’effectue d’abord à travers une activité d'amour de l'homme, auquel suit ensuite un désir de Moi-Même qui est si fort, que l'âme désire M’entendre et Me percevoir. À travers ce désir l'âme M'attire vers elle-même, parce que l'amour cherche et trouve l'unification et parce que Moi en tant que l'éternel Amour Même Je ne connais pas d’autre but qu'Être uni avec Mes créatures et les rendre heureuses avec Mon Amour. Et donc Je satisfais tout désir d'une âme affectueuse et Je la rends heureuse en annonçant Ma Présence à travers Ma Parole, pour qu'elle sente Ma Présence, pour qu’elle soit certaine de Ma Proximité et reçoive une preuve indéniable de Mon Amour, de Mon Rayonnement, de Ma Parole, de Ma Chair et de Mon Sang. La communion spirituelle est une unification avec Moi qui ne peut jamais rester sans conséquences. L'âme renaît, sort de son enveloppe, devient libre d'une captivité, entre dans la Vie, parce que Mon esprit s'unit avec elle et la réveille à la Vie, elle devient active spirituellement et reçoit les Dons de la Grâce, le très riche savoir qui couvre des Vérités éternelles. Elle ne se trouve plus dans l'état de mort, mais elle vit une nouvelle Vie, dans la Lumière et la Force, dans le savoir et dans l'amour. Et Je suis constamment uni avec elle, parce que celui qui communique une fois spirituellement, ne veux plus se passer de l'unification avec Moi, il a constamment la nostalgie de Ma Présence et de Mon Amour et sa nostalgie sera toujours satisfaite. Parce que l'âme d'une personne renée revient constamment de nouveau à son Origine, car son esprit sent son appartenance au Royaume des esprits, elle se sent comme fille étroitement unie avec le Père, elle reste dans un amour constant et elle ne se sépare plus éternellement de Moi. Et la Terre la tient liée seulement encore tant qu’elle n'a pas donné de sa richesse spirituelle, de son Trésor de Grâce reçu à travers la communion spirituelle, à son prochain pour lui procurer l'immense bonheur de l'unification spirituelle avec Moi, pour l’aider à la Béatitude qu'elle-même a trouvée à travers l'amour.

Amen

Le processus de la transmission de la Parole divine – Esprit – âme – corps

B.D. 4143 from 14 octobre 1947, taken from Book No. 50

Lorsque l'âme s'unit avec son esprit, le corps a perdu le droit sur l'âme, c'est-à-dire que l'âme repousse les désirs corporels, parce qu'ils ne correspondent pas aux désirs de l'esprit. Donc l'acte d'unification de l'âme avec l'esprit est possible seulement pour le temps durant lequel le corps n'est pas occupé, c'est-à-dire lorsqu’il ne déroule pas des activités terrestres, lorsque les pensées et la volonté, donc l'âme, sont totalement détournées de cette activité mondaine. L'activité de l'homme peut certes correspondre à la Volonté divine, mais l'efficacité de l'esprit dépend du total dévouement de l'âme à l'esprit, donc un retrait de l'homme dans le silence est absolument nécessaire, là où l'esprit peut se faire entendre de l'âme, en particulier lorsque le patrimoine spirituel transmis à l'âme est destiné aussi au prochain, et doit donc être écrit. Donc les Communications du Royaume spirituel, en tant que Rayonnement de l'Esprit du Père sur l’étincelle spirituelle dans l'homme, sont à accueillir seulement dans l’isolement, là où l'âme peut se donner sans entrave à l'esprit. Alors l’unification définitive entre âme et l’esprit peut aussi avoir lieu, pour que l'Esprit de Dieu Lui-Même puisse Se manifester, et que l'âme soit spiritualisée et reçoive Sa Parole durant les instants de liaison avec l'Esprit du Père de l'Éternité, pour qu’elle la comprenne et puisse ensuite la communiquer à l'homme qui a le désir d’entendre les résultats de l’isolement. Seulement alors l'âme établit l'unification avec le corps et elle lui communique ce qu’elle a accueilli du Royaume spirituel.

Amen

L'activité et la faculté de l'être dans l'état d'obligation

B.D. 4144 from 15 octobre 1947, taken from Book No. 50

Même la créature la moins voyante sur la Terre jouit de l'Amour et de la Providence de Dieu, parce qu'elle est procédée de Sa Force d'Amour et dans l’éternité elle est unie inséparablement avec Lui. Mais elle a aussi à s'acquitter du but de son existence et donc il lui a été donné la vie, soit comme homme ou bien comme animal dans l'état libre ou dans l’état d'obligation. À chaque créature il est assigné une tâche dont elle doit s'acquitter. Si maintenant elle exécute cette tâche, alors elle devient libre de n'importe quelle forme et peut s'incorporer à nouveau dans une forme supérieure. Donc chaque créature doit dérouler une activité qui évolue toujours par rapport à la précédente, parce que différentes facultés doivent être développées qui, dans le cours infini des nombreuses incorporations, se répètent certes, mais sont toujours adaptées au degré de développement de l'être. Avant l'incorporation en tant qu’homme les activités de ces créatures sont soumises à la Volonté de Dieu et elles se déroulent donc avec une certaine régularité, pour laquelle les créatures ont toujours les mêmes facultés qui ensuite marquent l'être dans une forme. Et ainsi avant l'incorporation comme homme il existe infiniment beaucoup d'incorporations et dans chacune la tâche de l'être est différente, et toute activité correspond à la Volonté divine, à Son indépassable Sagesse et à Son très grand Amour. Cela a pour conséquence le mûrissement des créatures, la remontée sûre vers le Haut, la dernière incorporation comme homme dont le but de l'existence est à nouveau le développement vers le Haut de l'âme. Et dans cette dernière période de développement l'Amour divin prend particulièrement Soin de Ses créatures qui maintenant par leur propre poussée doivent dérouler une activité qui n’est plus soumise à la Loi d'obligation, qui cependant doit toujours assurer le développement de l'âme vers le Haut. Mais toute activité en tant qu’homme doit montrer l'amour servant, alors elle correspond à la Volonté de Dieu et sera aussi bénie. Même maintenant l'Amour de Dieu est tourné vers Ses créatures. Et cela se manifeste particulièrement dans le fait qu’Il crée à l'homme des occasions dans lesquelles il peut s'activer en servant. Chaque travail terrestre est une telle occasion, et selon comment l'homme s’adapte à un travail, selon comment est employé le degré d'amour que l'âme de l'homme exerce dans son activité, son développement spirituel sera en conséquence. Mais la Volonté divine termine la carrière terrestre de chaque âme dans un temps décidé par Lui dans Sa Sagesse, pour ensuite transporter l'être dans le Royaume spirituel, qu’il soit parfait ou bien imparfait, et là il sera continuellement assisté de Son Amour et maintenant il devra aussi être actif en servant dans l'amour, pour devenir parfait et pour atteindre finalement le but de l'unification avec Dieu, qui est l'unique but de chaque être sur la Terre et dans le Royaume spirituel.

Amen

L'Avertissement de Dieu à Ses domestiques

B.D. 4145 from 16 octobre 1947, taken from Book No. 50

Restez-Moi fidèles, ouvrez vos cœurs et laissez-Moi entrer, laissez-Moi agir en vous que J’ai choisi pour collaborer avec Moi, pour que Mon Action puisse bien se manifester auprès des hommes qui sont enveloppés dans une profonde nuit de l'esprit, parce qu'une lumière claire les éblouirait et pourrait seulement être dommageable pour leur âme. J'ai besoin de vous pour de l'Aide, et donc Je voudrais vous préparer pour que vous soyez des moyens adéquats pour le temps qui va arriver, qui sera extraordinairement lourd pour l’humanité entière, mais supportable pour vous, parce que Je Suis avec vous et Je vous aplanis votre vie, pour que vous puissiez la parcourir avec un pied sûr jusqu'à la fin. Je veux toujours vous rendre heureux avec Ma Parole, Je veux vous parler avec des Paroles affectueuses de Père, Je veux vous donner courage dans les heures de misère qui ne peuvent pas passer outre vous, parce que chaque grave vicissitude sera suivie d’une autre. Je veux vous fortifier et vous pousser au travail pour Moi et Mon Royaume pour que vous ne soyez jamais fatigué, Je veux dénouer vos langues, commander vos pensées, et Je veux agir en vous au travers de Mon Esprit et vous offrir la Lumière la plus resplendissante, la plus claire connaissance et le savoir le plus profond, Je veux allumer vos cœurs à une grande flamme d'amour, pour que vous vous occupiez du prochain qui vit dans une grande oppression spirituelle et nécessite votre aide. Permettez que Je Sois toujours avec vous, appelez-Moi, pour que Je puisse venir chez vous et prenez familiarité avec Ma Parole, vu qu’elle est une Donatrice de Force, une Boisson réparatrice et une nourriture pour l'âme, et restez liés avec Moi dans une intime prière, vous n'aurez alors jamais à craindre de tomber dans un état faible et de ne pas être à la hauteur de chaque situation de vie. Je demande seulement une chose de vous, que vous vous appropriez Ma Volonté, que vous ne vous opposiez pas à Moi, mais que vous observerez seulement Mes Commandements, que vous M'aimiez sur tout et votre prochain comme vous-mêmes. Mais réfléchissez à ce que demande ce Commandement, et ensuite observez le et vous serez certain de Ma Bénédiction continue, de Mon Amour et de Ma Grâce, et resterez-Moi fidèle et persévérez jusqu'à la fin, et vous serez pour Moi des domestiques volontaires au travers desquels Moi-même Je peux agir, là où Mon Action est nécessaire.

Amen

Le destin - l'École - Moyens plus âpres

B.D. 4146 from 17 octobre 1947, taken from Book No. 50

Celui qui vous a donné la vie, décide aussi de votre destin, et votre vie terrestre comme aussi celle spirituelle est soumise à Sa Volonté, mais c’est votre propre volonté qui fera que vous vous procurerez par vous-mêmes le degré de perfection de votre vie spirituelle, et cela en promouvant votre maturité spirituelle au travers d’impressions spirituelles toujours continues qui, d’une certaine manière, sont appelées à travers les impressions terrestres, pour lesquelles le destin de chaque homme est prédéterminé par rapport à la volonté de l'homme pour le perfectionnement. Et ainsi sur la Terre vous devez toujours passer à travers l’école qui est nécessaire à votre âme, parce que Dieu a reconnu depuis l'Éternité quel parcours est nécessaire à votre développement spirituel, Il sait aussi le degré de maturité que l'âme a atteint à son décès, Il sait la durée de la vie de l'individu et avant la mort corporelle Il doit employer des moyens plus âpres pour promouvoir l'âme dans son développement. Alors la vie se présente à l'homme dans toute sa dureté et elle le force à se libérer de tout désir terrestre, pour que l'âme désire seulement encore Dieu, lorsqu’elle dépose la dernière chaîne terrestre pour entrer totalement libre et sans scories dans le Royaume spirituel. Parfois pour une âme un état de misère la plus extrême est nécessaire pour qu'elle se confie totalement à son Créateur et Guide et dénoue chaque lien avec le monde. Mais alors elle atteint un haut degré de maturité qui lui procure le bonheur définitif et donc la pleine indemnisation dans le Royaume spirituel. Elle reçoit en retour des milliers de fois spirituellement ce qui lui a été enlevé d‘une manière terrestre ou bien lui a été refusé. Et l'homme doit se rappeler que Dieu ne le laisse pas souffrir arbitrairement, mais qu’Il poursuit toujours seulement un but, celui de le rendre bienheureux dans l’éternité. Et pour que l'école qu’il doit suivre ne doive pas rester sans succès, alors une sévérité ferme doit être employée, autrement l'homme ne pourrait pas se former spirituellement dans le temps court qui lui reste encore jusqu'à la fin selon sa destination éternelle. Et vu que la fin ne se fera plus attendre beaucoup, la misère commence maintenant d’une manière qui souvent fait penser que Dieu manque d'Amour. Et malgré cela l'infini Amour de Dieu Même détermine le chemin d’éducation que l'âme doit parcourir et donc l'homme doit toujours se recommander à l'Amour de Dieu, alors son âme tirera utilité de chaque vicissitude, elle mûrira dans le bref temps et entrera dans le Royaume spirituel dans un haut degré de développement dès qu'elle abandonnera son corps, sa dernière enveloppe, et après un temps infiniment long dans la relégation elle pourra jouir de la Liberté éternelle.

Amen

Le Don de recevoir reste - le Don d'enseigner peut être retiré

B.D. 4147 from 18 octobre 1947, taken from Book No. 50

Je peux Me manifester seulement rarement de façon qu’une transmission régulière de Ma Parole sur la Terre ait lieu à travers la volonté d'une personne qui Me sert. Seulement rarement il est établi une telle liaison qui ne procure pas seulement des résultats mentaux, mais qui a pour conséquence des annotations écrites qui peuvent être mises à disposition du prochain. Et donc il existe seulement rarement la possibilité de donner un éclaircissement aux hommes et de répondre à chaque question spirituelle. C’est une liaison entre le Ciel et la Terre, entre Moi et les hommes qui a pour effet un signe évident qu’une fréquentation avec Moi sans contrainte est possible et qu'elle a pour conséquence l'apport de Ma Parole. Et donc il est compréhensible que de Ma Part une telle liaison ne soit jamais dénouée, mais que Je la promeuve et assiste affectueusement la personne qui établit cette liaison avec Moi et que Je l'aide à s’orienter sur la Terre soit d’une manière terrestre comme aussi spirituelle pour ne pas la perdre, parce qu'une grande tâche l'attend qui peut être exécutée justement seulement par des personnes qui se donnent entièrement à Moi et donc sont sans péché, pour que Mon esprit puisse Se manifester au travers de celle-ci. Celui qui maintenant est actif pour Moi, ne doit jamais plus craindre que ce Don de Grâce lui soit soustrait, parce que celui qui est une fois dans cette intime liaison avec Moi, ne peut pas s'égarer au point de rendre impossible une action de l'esprit en lui. Il ne sera pas désobéissant à Ma volonté, il Me demandera Conseil dans chaque affaire de la vie terrestre et donc il ne devra jamais se passer de Ma Parole, parce qu'il ne pourra jamais Me devenir assez infidèle au point de s'opposer consciemment contre Moi. Mais Je peux certes lui soustraire le Don de donner des explications au prochain si celui-ci se rend indigne de Mon Enseignement, parce qu'il dépend de la façon dont une transmission est donnée, jusqu'où le plus profond savoir est compréhensible par le prochain. Et donc le recevant peut très bien conserver la réception de la Sagesse divine et être constamment instruit avec Ma pleine Volonté, mais l'auditeur peut rester peu impressionné et Mon Don de Grâce passe totalement outre sans efficacité et donc il ressentira cet état comme atroce et languira, mais il peut saisir chaque occasion où il pourra de nouveau M’entendre et suivre l’Action de Mon esprit.

Amen

Paroles affectueuses du Père

B.D. 4148 from 19 octobre 1947, taken from Book No. 50

Recevez ce que Mon Amour vous offre, et fortifiez-vous dans celui-ci à chaque instant. Et si des préoccupations terrestres vous pressent, considérez-les comme chargez sur vous par Moi, et portez-les avec résignation, et lorsqu’elles vous semblent insupportables, venez à Moi, et Je veux vous aider à les porter ou bien Je vous les enlève entièrement, c'est-à-dire que Je vous donnerai la Force ou Je vous enverrai de l'Aide, pour que la misère qui pèse sur vous soit éliminée. Et vous n'irez ainsi jamais à vide, lorsque vous vous tournez vers Moi, parce qu'un Père ne Se refuse pas à Ses fils qui L'aiment et qui veulent conquérir Son Amour au moyen de l'accomplissement de Ses Commandements. Et donc vous Me trouverez prêt à tout instant pour vous rendre heureux avec des Dons de Grâce, vous entendrez toujours de Moi des Paroles d'Amour, lorsque vous ferez une introspection. Vous n'aurez jamais à languir et vous ne perdrez jamais Mon Amour, parce que Je Suis toujours prêt à donner et Je veux distribuer Mes Dons spirituels aussi bien que terrestres à ceux qui en ont besoin. Je ne laisse aller personne à vide, mais Je distribue différemment Mes Dons en fonction de la volonté d'utilisation de l'individu. Et ainsi vous ne devez pas être craintifs quand vous donnez, et rappeler-vous toujours que Je Suis Celui Qui peux bénir et augmenter tous vos biens, terrestres comme spirituels, que Je peux vous rendre ce que vous donnez, et que Je le ferai, mais Je distribue seulement avec une mesure différente selon comment vous pensez à votre prochain avec amour. Il ne vous manquera rien, si vous ne laissez pas le prochain dans la misère, parce que Mes Biens ne sont pas limités et Mon Amour encore moins, et donc vous pouvez recevoir sans limite si vous évaluez bien Mes Dons et si vous les utilisez pour agir dans l'amour désintéressé pour le prochain. Et pourquoi devriez-vous ensuite vous préoccuper de vos besoins, si Je vous donne l'assurance de les couvrir ? Pourquoi devriez-vous craindre d’être paralysé dans la lutte de la vie, quand Je suis à votre coté et pourquoi devriez-vous vous croire abandonnés par Moi ? Croyez seulement dans Mon Amour, et toute préoccupation disparaîtra de vous, croyez dans Mon Omnipotence, et vous ne douterez plus que Je puisse vous aider dans toute misère et que Je veuille aussi vous aider, parce que Je vous aime. Croyez dans Ma Sagesse qui vous forme la vie seulement d’une manière comme c’est bien pour votre âme. Et ainsi vous pouvez sans interruption recevoir de Moi des Dons, Je penserai à vous au point de vue terrestre et ne vous laisserai pas languir spirituellement, car dès que vous recevez Ma Parole vous pouvez en tirer toute la Force dont vous avez besoin pour votre vie terrestre, pour pouvoir la parcourir selon Ma Volonté.

Amen

Vous ramasserez comme vous aurez semé - « Comme vous mesurez, ainsi vous recevrez .... »

B.D. 4149 from 21 octobre 1947, taken from Book No. 50

Vous ramasserez comme vous avez semé et vous devrez toujours Me reconnaître comme un Juge juste si Je permets que les fruits de votre semis, c’est à dire les conséquences de votre chemin de vie et de votre activité sur la Terre, apparaissent clairement comme souffrances ou joies, comme misères ou Bénédictions de toutes sortes. Je veux que vous Me reconnaissiez, que vous ne considériez rien comme étant le fait du hasard, mais que vous voyiez toujours et constamment Ma Conduite, Ma Main, quoi qu’il arrive sur vous. Et Je veux que vous vous rendiez compte jusqu'où vous-mêmes êtes l’auteur de votre destin s'il vous semble difficile à porter. Chaque absence d'amour a pour conséquence une faiblesse spirituelle, chaque action d'amour a pour effet une connaissance accrue. Et ainsi avec une sévère autocritique vous pourrez mesurer dans votre état spirituel jusqu'où vous exercez l'amour. Vous serez toujours heureux de tendre vers Moi, de chercher à agrandir votre savoir spirituel et donc de désirer M’entendre, directement ou bien à travers Mes domestiques, si vous donnez des biens spirituels ou terrestres. Comme vous mesurez, ainsi vous serez mesurez, vous n'aurez à enregistrer aucun manque, si vous-mêmes tendez seulement d'entrer en liaison avec Moi au travers de l'amour. Mais là où manque l'amour, là Mon Action est aussi impossible pour distribuer des richesses spirituelles ou terrestres, et là où prédomine l'absence d'amour, tout ce que l'homme possède ira se perdre. L’Activité d'un homme doit avoir un effet sur lui-même, elle doit retomber sur lui, autrement Ma Justice serait mise en discussion, les fruits doivent correspondre à la semence, même si parfois cela est difficilement reconnaissable, parce que souvent Ma Patience pardonne pour donner aux hommes l'occasion de prendre conscience et de changer, lorsque leurs pensées ne sont pas justes. Et si un homme tend sérieusement à son développement spirituel, à l'augmentation de la maturité de l'âme, au progrès spirituel, à un savoir agrandi et au rapprochement de Dieu, alors sa vie doit immanquablement être une activité d'amour ; il doit s’efforcer de donner l'amour à son prochain, il doit distribuer ce qu’il possède en biens terrestres ou spirituels, il doit offrir et rendre heureux, il doit être actif affectueusement dans le vrai sens du mot, alors il ramassera aussi les fruits de son chemin sur la Terre, parce que Je Suis juste et pourvois chacun comme il est digne de Mes Dons.

Amen

Le manque de confiance - « Demandez et il vous sera donné .... »

B.D. 4150 from 22 octobre 1947, taken from Book No. 50

Vous entendez certes Ma Parole et avec cela pouvez faire votre Ma Volonté, vous êtes même de bonne volonté pour Me servir et pourvoir à la diffusion de Ma Parole, vous vivez même consciemment et aspirez à un état spirituel supérieur, vous vous efforcez de vivre dans l'amour et souvent vous êtes mentalement en liaison avec Moi, mais il vous manque encore une chose : l'infinie confiance dans Mon Aide dans toute misère du corps et de l'âme. Car vraiment seulement cette confiance est le signe de reconnaissance que vous êtes Mes fils qui viennent au Père et Lui présentent leur misère avec la foi dans Mon Aide certaine. Il ne doit pas se lever le moindre doute en vous, vous devez vous identifier dans l'Amour de votre Père et Créateur et Conservateur de Ses créatures. Si vous êtes en mesure de vous sentir saisi par l'Amour du Père, alors chaque doute disparaîtra aussi en vous, parce qu'alors Mon Amour vous explique tout, alors sachez que Je ne peux pas agir sur vous autrement qu’en vous concédant tout ce que vous demandez, parce que le vrai Amour ne refuse jamais, mais veut Se voir uni avec l'objet de Son Amour et Je voudrais même toujours vous concéder ce qui est bien pour vous, pour que vous n'ayez aucun dommage. Mais votre entendement ne le saisit pas et vous êtes encore trop actif avec l'entendement, là où uniquement votre cœur doit décider; votre entendement questionne et il rumine et arrive grossièrement à un résultat satisfaisant. Mais votre cœur a la juste sensation et il vous dit toujours de nouveau que seulement Mon Amour est déterminant et que cet Amour est toujours pour vous, si seulement vous le désirez. Et donc vous devez seulement vous rendre dignes de Mon Amour et vous ne ferez alors jamais inutilement une demande, parce que Je vous concède tout, si seulement vous pouvez être compté parmi les Miens à travers l'accomplissement de Mon Commandement de l'amour, parmi ceux qui n'ont plus aucune patrie sur la Terre, mais voient leur vraie Patrie dans le Royaume spirituel et donc désire ardemment une liaison avec Moi, leur Père céleste de l'Éternité. Vous devez toujours seulement penser à Mon Amour et votre confiance augmentera, alors vous-mêmes avez la garantie pour l'exaucement de chaque demande, vous ne douterez pas plus, parce que Je vous ai donné la Promesse : « Demandez et il vous sera donné, frappez et il y vous sera ouvert .... »

Amen

La Force de l'amour

B.D. 4151 from 24 octobre 1947, taken from Book No. 50

La Force de l'amour est irrésistible, et malgré cela elle est trop peu reconnue et utilisée. C’est un Torrent impétueux qui saisit tout et l’emmène avec lui, c’est comme un Feu auquel rien ne résiste, qui consomme tout ce qui vient près de lui. Dans l'amour se trouve une Force inhabituelle, mais ce doit être un amour pur, autrement il fait jaillir des instincts qui tirent vers le bas. Un amour pur peut et doit de nouveau réveiller l'amour correspondant, comme une Force fait jaillir une Force correspondante. Et donc il trouvera sa correspondance, même si elle ne ce manifeste pas directement, mais seulement lorsque l'amour a fait effet sur le prochain. D’une certaine manière, il doit d'abord toucher son cœur, il doit d'abord réveiller l'amour correspondant avant d’être renvoyé. C’est une Loi primordiale que l'amour agit en tant que Force et il a donc aussi en tant que tel une immense vigueur. C’est une Loi primordiale que la Force doit doubler dès que deux êtres se sentent attirés l’un vers l’autre, mais si l'un se comporte d’une manière passive, et l’autre active alors l'amour de l'un doit être plus fort, autrement ce ne serait pas une Force édifiante, donc perceptible. L'amour procède de Dieu et doit être considéré comme divin aussi longtemps qu’il tend seulement au bien spirituel. Mais l'amour d'une personne peut aussi être tourné vers le prochain et même alors il peut être encore divin si le principe de l'amour offrant prédomine. Alors il réveillera aussi l’amour correspondant, mais alors il doit être totalement libre d'égoïsme, et son but doit toujours être de donner et de préparer le bonheur. (24.10.1947) Celui qui porte en lui l'amour offrant et qui veut rendre heureux, est vraiment uni avec Moi et Me tire constamment la Force. Parce qu'un tel amour poussera toujours à l'activité, il doit donner sa Force et cette poussée a pour conséquence une activité toujours continue. Mais l'activité est la Vie et par conséquent l'homme est dans l'état de Vie seulement lorsqu’il est rempli d'amour. Parce que seulement une activité d’amour termine l'état de mort qui entourait l'âme. Agir dans l'amour est une activité qui procède de l'esprit, qui ne peut pas être comparée avec une activité terrestre, même lorsqu’elle a un effet terrestre. L'afflux de la Force du Règne spirituel poussera toujours l'homme à une activité accrue dans l'amour et par conséquent elle augmentera toujours la Force en lui. L'homme ne sera pas particulièrement touché d’une manière corporelle, mais toute sa vie des sentiments expérimentera un approfondissement qui est outre mesure sensible et donc il entend en lui la voix de l'esprit qui résonne seulement délicatement et finement et qui ne peut pas être perçue par les sens corporels. Cette voix de l’esprit est donc l’effet d’une activité d’amour et celle-ci de nouveau l’effet de sentiments d’amour dans le cœur en tant que Rayonnement de Moi-Même que Je laisse affluer à celui qui M'aime, c'est-à-dire à celui qui s'acquitte de Mes Commandements, qui s’efforce d'accomplir Ma Volonté, qui tend consciemment vers Moi, c'est-à-dire Me reconnaît et croit en Moi. L'amour est toujours une Force qui procède de Moi et touche Mes créatures ou bien qui revient à Moi sous la forme d’une activité d'amour désintéressé. Et cette Force glissera sans interruption dans le Cosmos et élèvera Mes créatures dans l'état de Béatitude, or Je veux qu'elles vivent et qu'elles accueillent avec cela continuellement Ma Force à travers une activité constante et qu'elles la distribuent, parce que Ma Force pousse à donner et veut rendre heureux.

Amen

La récolte - les moissonneurs - Dieu comme Maitre

B.D. 4152 from 25 octobre 1947, taken from Book No. 50

Tendre vers le spirituel doit vous unir et ne plus permettre aucune séparation. La vie en commun doit vous faire mûrir et chacun doit tendre vers le Haut par sa propre poussée la plus intérieure, chacun doit se sentir comme chargé par Dieu d’avoir à s'acquitter d'une mission et de demander à Dieu la Force et la Grâce pour pouvoir exécuter cette mission selon Sa Volonté. Et vous trouverez un travail abondant si vous vous mettez à Son Service, parce qu'Il a besoin de bonne volonté et de Forces de travail pour la culture d'un champ qui doit porter d’abondants fruits. Il a besoin d'hommes pour semer, comme Il a besoin aussi pour le temps de la récolte de moissonneurs qui le servent et soient actifs avec ferveur. Si Dieu vous a choisi, alors rendez-vous compte du privilège et rendez-vous en dignes. Parce que c’est une Grâce très particulière que de pouvoir recevoir Sa Parole, que d’être préparé pour cette mission qui vous rend savants et capables de transmettre le savoir à votre prochain. Donc rendez-vous compte de ce Don de Grâce, et accueillez rempli de gratitude ce que l'Amour de Dieu vous offre, mais acquittez-vous aussi de Sa Volonté qui vous est annoncée à travers Sa Parole. Chaque discours spirituel vous promouvra, vous procurera un savoir accru et cela vous rendra heureux, parce qu'il est offert d'en haut, par Dieu Lui-Même Qui instruit Ses domestiques pour vous instruire ensuite et Qui se révèle à vous comme Maitre, Il vous prend dans Son École et Il vous transmet la Sagesse divine. Si Lui-Même vous instruit vous êtes loin de toute erreur, et la Vérité vous afflue sous la forme la plus pure, parce que Son Amour est très grand, Sa Sagesse insondable et Son Omnipotence inimaginable. Mais vous pouvez constater dans chaque Communication Amour, Sagesse et Omnipotence et donc être heureux que Son Être vous soit ouvert et posséder la faculté de saisir ce que vous annonce Son Esprit. Et donc estimez ce Don de Grâce, rendez-vous dignes, ne devenez pas tièdes et indifférents, mais désirez-Le de tout cœur et recevez-Le avec gratitude, alors votre tendance spirituelle vous procurera des Bénédictions, vous progresserez dans votre développement et atteindrez sûrement votre but, l’unification définitive avec l'éternel Amour qui veut vous conquérir dans l’éternité.

Amen

Le rapport d'un fils envers le Père

B.D. 4153 from 26 octobre 1947, taken from Book No. 50

Vous devez devenir Mien et ne plus jamais vous séparer de Moi, vous devez vous unir avec Moi, vous donner à Moi et ne désirer plus rien d’autre que Mon Amour, et lorsque vous serez arrivés à ce stade de renoncement à tout ce qui est terrestre, vous pouvez laisser tranquillement votre vie, parce qu'alors vous avez dépassé l'épreuve sur la Terre et vous êtes mûrs pour le Royaume spirituel. Mais que vous faut-il pour atteindre ce degré d'amour pour Moi qui vous rend bienheureux dans l’éternité ? Vous devez être dans le rapport d'un fils envers son Père, vous ne devez désirer alors plus rien d’autre qu'être uni avec Moi, parce que le fils désire arriver seulement au Père, parce qu'il sent Son Amour Paternel et se sent bien gardé. Le fils est faible et demande Protection et Assistance, il demande des Dons que seulement l'Amour du Père peut lui offrir et il vient confiant à Lui et il Le prie plein d'une humilité enfantine, et le Père ne refuse rien au fils parce qu'Il l'aime. Vous tous devez vous sentir comme Mes fils et avoir cette confiance en Moi, pour que Je porte toutes vos préoccupations, misères et souffrances et que vous attendiez avec foi que Je vous les enlève, que Je les suspende et rende supportable votre sort sur la Terre. Ainsi vous forgez un lien avec Moi, votre Père de l'Éternité, vous vous confiez à Moi et donc vous vous sentez si proche de Moi que vous Me parlez sans timidité et vous vous efforcez aussi de conquérir Ma Complaisance et avec cela de nouveau Mon Amour et vous-mêmes aurez aussi la conscience en tant que Mes fils de posséder Mon Amour, et cette conscience vous donnera une paix intérieure et la Force dans toute la plénitude. Mais malgré cela ne vous enorgueillissez pas et restez profondément humbles et vous serez inondés de Ma Grâce. Maintenant Je peux agir sur vous, Je peux vous parler au travers de Mon Esprit et vous pouvez M’entendre, la liaison avec Moi vous apportera la plus riche bénédiction, maintenant vous M'appartenez et Je ne vous laisserai jamais plus dans l’éternité vous éloigner de Moi. L’unification qui doit être le but de tous les hommes sur la Terre a eu lieu, pour qu'ils puissent entrer dans le Royaume de la Paix, lorsque la vie terrestre sera terminée.

Amen

Rayonnements mentaux - les Forces spirituelles

B.D. 4154 from 28 octobre 1947, taken from Book No. 50

Les Forces secrètes agissent toujours en union avec la Force Primordiale, avec le Créateur du Cosmos, avec Dieu, auquel tout est subordonné dans le Royaume spirituel comme aussi dans le monde matériel. Ce sont ces Forces qui sont continuellement actives et agissent sur les pensées des hommes qui sont confiés à leurs Soins. Les pensées sont des courants spirituels qui sont guidés aux hommes par ces Forces ; mais le fait d’être accueillies par ces derniers dépend des hommes eux-mêmes. Et donc les Forces spirituelles cherchent à guider la volonté de l'homme dans une direction déterminée pour que maintenant la volonté soit prête à accueillir les vagues mentales qui évoluent autour d’elle et les présenter à l'entendement pour qu’il se les approprie, pour qu'ensuite il en tire utilité soit pour l'âme comme aussi pour l'entendement. Maintenant ces Forces sont à l'œuvre et elles accueillent chaque occasion pour assister l'homme en le mettant en garde et en l’avertissant, donc ces Forces, les êtres spirituels de Lumière, tentent d’abord d'orienter les pensées des hommes vers le Royaume spirituel et à cet effet la vie terrestre leur est rendue difficile selon leur destin pour qu'ils la laissent plus facilement et cherchent la substitution là où ils ne peuvent pas être déçus. (28.10.1947) Mais le plus souvent après de grands coups du destin les hommes s’attachent encore davantage à la vie terrestre et alors il est difficile pour les Forces spirituelles de se faire entendre, parce qu'elles ne sont pas acceptées par les Rayonnements mentaux. L'homme reste dans ses pensées totalement matérielles et il est perdu pour le Royaume spirituel. Mais là où seulement quelques hommes se retrouvent et évoquent ce qui occupe leurs pensées, là où l’homme entre en contact par le discours avec les sphères spirituelles, là ces Forces peuvent agir et se manifester mentalement, et les hommes qui ne sont pas opposés, conquerront un savoir mental qui les satisfera intérieurement et sera reconnu par eux comme Vérité. Et avoir reçu ce savoir mentalement est un éclairage de l'esprit qui est offert à chaque homme qui tourne sa volonté vers le Royaume spirituel dans le désir de connaissance, d’un apport de pensées et de Vérité, et il le reçoit de Dieu à travers Ses êtres de Lumière. Le juste savoir ne provient pas de l'entendement, mais du Royaume spirituel, l'esprit de Dieu est actif pour réveiller l’étincelle spirituelle qui est Sa Part et qui somnole dans chaque homme, et à travers celle-ci Il instruit maintenant l'âme qui se fait ensuite sentir à l'homme, chose qui demande maintenant aussi une activité mentale, pour que le savoir de l'homme devienne sa propriété spirituelle. Pour que l'esprit des hommes puisse maintenant être éclairé, il est nécessaire qu’au travers de certaines impressions ou discours du prochain il soit guidé dans le royaume spirituel, et s'occupe mentalement avec des problèmes spirituels et maintenant les Forces savantes du Royaume spirituel exécutent les ordres de Dieu et peuvent agir sur les pensées des hommes, leur transmettre la Vérité de Dieu, l'unique voie qui mène à Dieu et qui assure aux hommes la Vie éternelle.

Amen

La déception des hommes - l'amélioration - l'Intervention divine

B.D. 4155 from 29 octobre 1947, taken from Book No. 50

Les hommes qui espèrent une amélioration de la situation de vie et effectuent tout travail en vue d'un temps meilleur éprouveront une grande déception. Ils croient pouvoir former leur vie par leurs mains et par la volonté des hommes, ils croient toujours à une remontée, ils exécutent tous les travaux qui visent à créer des provisions à longue échéance, ils s’efforcent outre mesure sur des choses sans importance, mais ils laissent inaperçue la chose la plus importante, pourvoir pour la Vie dans l'au-delà. Leurs pensées tournent continuellement autour des devoirs terrestres, autour de jouissances terrestres, autour du bien-être terrestre. Mais la Vie spirituelle est pour eux entièrement indifférente, et ainsi il est compréhensible qu'ils tendent vers un autre Dieu, bien qu’ils portent Son Nom dans la bouche, parce que les charmes du monde sont plus forts et le monde appartient à ceux qui travaillent contre Dieu et veulent Le repousser. Et vu qu’ils attribuent plus de droits à l'adversaire de Dieu à travers leur désir, celui-ci fait ce qui les satisfait, mais il prend aussi possession de leur âme, et se détacher de son pouvoir demande une force de volonté que des hommes de mentalité terrestre n'ont pas. Pour ces hommes la déception sera très grande, lorsque la Terre sera visitée par la Volonté divine, lorsque la catastrophe de la nature anéantira tous leurs espoirs et les mettra dans des situations de vie extrêmement insuffisantes, qui seront contraires à tous leurs plans et leurs espoirs. Ce sera un temps amer pour tous les hommes mondains, qui ne pourront presque pas le supporter, parce que maintenant ils voient l'impossibilité d'une meilleure conduite de vie et ils ne sont aptes à aucun travail édifiant. Ils murmurent et se plaignent et refusent leur Créateur et Conservateur de toutes choses, parce qu'ils ne peuvent pas reconnaître Dieu dans cette misère qui a surgi à travers l'œuvre d'anéantissement. Ils n'acceptent pas l’explication du temps qui vient d’arriver, parce que leur prédisposition mondaine leur enlève toute faculté d'un juste jugement, et donc ils seront totalement sans défenses face à la situation qu’ils ont contribué à créer, tant que Dieu n'a pas Compassion d'eux et qu’Il les enlève de la Terre ou bien leur donne une nouvelle possibilité de prendre connaissance de Sa Parole, pour pouvoir se prévoir sérieusement, s’ils en ont la volonté. Cependant c’est l'unique possibilité, parce que la tendance pour le monde est trop grande pour être dépassée, si Dieu n'avait pas lié avec cette œuvre de destruction en même temps une Action d'Aide pour leur donner la possibilité de se détacher de la matière. Parce que celle-ci doit être dépassée en premier, si l'homme veut devenir bienheureux, s'il veut apprendre à connaître sur la Terre sa vraie tâche et chercher à s'en acquitter. L'Intervention divine à travers la nature est le dernier moyen d'aide pour se tourner dans la libre volonté vers une tendance spirituelle et apprendre à dépasser la Terre avec ses séductions.

Amen

Le temps de la récolte - les moissonneurs - Ouvriers dans la Vigne – Prophètes

B.D. 4156 from 31 octobre 1947, taken from Book No. 50

Vous vivrez le temps de la récolte dont il a été écrit que le grain sera séparé de la balle et les fruits des champs seront ramassés dans les greniers. Et le Seigneur demandera aux Siens d’effectuer fidèlement leur travail, Il les enverra dans le monde pour qu’en tant que moissonneurs diligents ils rapportent la récolte, pour qu'ils prennent à cœur de remplir les greniers de leur Seigneur et ne se reposent pas avant d’avoir rapporté les derniers fruits sous le toit, tant qu’ils ne peuvent pas Lui dire : « Seigneur, notre travail est fait .... » (31.10.1947) Ce temps sera bref il est fait pour que tous ceux qui veulent travailler pour le Royaume de Dieu, qui veulent guider à Dieu des âmes, qui cherchent à répandre Sa Doctrine de l'amour, qui donnent l'annonce aux hommes du Règne et de l’Action de Dieu, pour que ceux-ci fassent partie de Ses serviteurs qu'Il a préparés pour que soit effectué un travail qui est d'urgence nécessaire avant la fin, avant le Jour où la balle sera séparée du grain. Et ce Jour n'est plus loin, il est toujours de nouveau annoncé aux hommes à travers la bouche de prophètes, à travers la bouche de ceux qui servent Dieu et qui se mettent complètement à Sa disposition. Dieu se sert toujours de nouveau d'eux pour parler au travers d’eux à tous ceux qui veulent L'écouter. Mais le temps passera rapidement, une activité outre mesure fervente devra commencer pour remettre un riche récolte encore jusqu'au dernier Jour. Mais leur récompense sera vraiment digne du travail effectué. Dieu a besoin d'ouvriers pour Sa Vigne encore dans la dernière heure et Il les cherche sans arrêt, parce que l'urgence de la fin demande un grand travail et cela d’autant plus que la misère spirituelle de l'humanité est plus grande. Qui se met à Sa disposition ? Qui ne craint pas le travail pour Dieu et Son Royaume ? Qui a compassion des âmes errantes et veut aider à les sauver de l'éternelle damnation ? Qui entend la Voix du Seigneur qui appelle des serviteurs pour être à Son service ? Vous tous vivrez le temps dans lequel Dieu ramassera la récolte et vous tous devez entendre Son Appel et vous mettre à Sa disposition. Le travail est certes difficile et demande beaucoup de patience et d’amour pour le prochain, mais Dieu bénira des milliers de fois votre peine, et Il n’exige pas de vous plus que ce que vous pouvez faire. Mais Il couvre avec Sa Grâce tous ceux qui entrent à Son Service, parce que la fin est proche et il faut faire vite, parce que le jour où sera tenu l’Ultime Jugement est établi depuis l'Éternité.

Amen

Paroles retentissantes

B.D. 4157 from 1 novembre 1947, taken from Book No. 50

Entendre la Parole sonnante dans le cœur est le signe le plus sûr de Mon Amour. Elle résonne comme une Parole doucement prononcée, fine et délicate et malgré cela claire et limpide. Elle remplit les hommes d’une joie intime dans le cœur, parce qu'elle est exceptionnellement bénéfique, et vous désireriez l’entendre continuellement mais Je ne veux pas vous décevoir, pour que vous puissiez subsister dans la vie terrestre. Parce que la Béatitude d’entendre Ma Proximité vous prive du calme et donc Je dois M'approcher de vous sous la couverture de Ma Parole ou de Ma Présence et vous devez vous garder de devenir d'esprit exubérant, ce qui n'est pas bien pour ce monde. L'amour pour Moi est certes allumé en vous comme un feu qui ne peut pas être éteint, mais Je ne le laisse pas éclater en claires flammes pour vous-mêmes. Mais Je sais quand votre cœur en est capable à cause d’un profond et pur amour pour Moi et lorsque Je peux donc Me manifester en vous d’une manière sonnante. Mais vous ne savez pas le degré d'amour qui permet ce très sûr signe de Mon Amour et donc vous devez être poussé à augmenter cet amour et souvent au travers de la souffrance qui doit vous pousser dans Mes Bras. Parce que celui que J’ai saisi avec Mon Amour, Je ne le laisse plus dans l’éternité, Je ne le laisse pas sur la même marche de développement, Je veux qu'il s'approche de Moi, qu’il devienne toujours plus parfait, pour qu'à la fin il désire seulement encore Moi et cela suppose un cœur totalement libre de scories, ouvert pour Moi. Comprenez-vous que Je veux seulement vous aider et que vous devez passer au travers des écoles de purification pour pouvoir être bienheureux dans Ma Proximité ? Et pour pouvoir entendre Ma Parole prononcée pour être pleinement convaincu de Ma Présence ? Comprenez-vous pourquoi vous devez passer à travers la souffrance et la misère, et pourquoi Je vous mets en garde constamment pour exercer une activité d'amour et vous donner continuellement la possibilité d'agir dans l'amour ? Comprenez-vous pourquoi vous devez servir, pour pouvoir un jour dominer, pourquoi vous devez vous plier dans l'humilité pour être élevé par Moi ? Lorsque vous entendrez Ma Parole sonnante en vous, vous comprendrez tout cela et vous Me remercierez de tout cœur, parce qu'alors vous serez aussi dans une connaissance mûre et vous aurez compréhension pour tout ce qui se produit dans le monde, autour de vous et sur vous-mêmes. Tout est motivé seulement par Mon très grand Amour, tout a seulement pour but de vous rendre désirable le rapprochement de Moi et vous aider à cela, parce que seulement dans l'union avec Moi vous pouvez devenir bienheureux. Votre but est de devenir comme Moi, parce que vous êtes Ma Part depuis l'Éternité et Je ne renonce jamais et encore jamais et Je ne vous laisserai jamais à Mon adversaire. Et si vous avez seulement la moindre volonté pour l'unification avec Moi, alors vous atteindrez aussi sûrement le but, parce que Mon Amour saisit tout ce qui tend vers Lui et le plus haut but de l'Amour est l’unification définitive avec Moi dans l’éternité. Et si vous saviez la profondeur de Mon Amour, un calme bienheureux coulerait à travers vous. Mais vous devez lutter et demander la Force et devez être actif avec ferveur et travailler sur vous pour arriver à la plus haute perfection. Mais alors Moi-même Je demeurerai dans vos cœurs, Je vous parlerai et vous pourrez M’entendre à tout instant et en tout lieu, toutes les fois que vous le voulez et aussi longtemps que votre âme le supportera, tant que vous demeurez encore sur la Terre. Mais un jour vous pourrez M’entendre continuellement, vous pourrez demeurer continuellement dans Ma Proximité et être heureux toujours de Mon Amour et votre Béatitude n'aura pas de fin, vous serez bienheureux dans l’éternité.

Amen

Médiateur entre Dieu et les hommes - Jésus Christ

B.D. 4158 from 4 novembre 1947, taken from Book No. 50

Le Médiateur entre Dieu et les hommes était Jésus dans un temps où la liaison avec Dieu de la part des hommes n'était plus établie et donc il était impossible que Dieu Lui-Même puisse S’annoncer à travers la Parole intérieure. Un lien entre Dieu et eux était d’une certaine manière devenu nécessaire et il devait être créé la possibilité transmettre aux hommes la Volonté de Dieu et cela pouvait se produire seulement à travers un Homme Qui était dans un si haut degré de maturité que Son Âme pouvait entendre la Parole intérieure, que donc Dieu Lui-Même pouvait Se manifester à travers cet Homme, sans que cela mette à risque la liberté de la volonté. Cet Acte pouvait se dérouler seulement dans très pleine coïncidence de la volonté de l'homme avec la Volonté de Dieu et donc d’une totale soumission de sa volonté à la Volonté de Dieu, car cette soumission totale a pour conséquence la faculté d’entendre la Voix de Dieu (03.11.1947) et étant donné que la Voix divine sonne outre mesure fine et délicate, seulement l'homme qui écoute attentivement en lui peut l’entendre. L'Homme Jésus était rempli d'Amour pour Son prochain, Lui-Même entendait la Voix de Dieu en Lui (04.11.1947) et dans Son Amour Il cherchait à donner connaissance au prochain de ce que Lui-Même recevait de Dieu. Parce que Dieu parlait à tous les hommes à travers Jésus et donc Il était seulement l'enveloppe à travers laquelle Dieu Lui-Même se manifestait. La liaison entre Dieu et les hommes était devenue d'urgence nécessaire, parce que sans la transmission de la Volonté divine personne n’était capable d'atteindre sa destination sur la Terre, de se former à l’Image de Dieu, de se former dans l'amour, parce que les hommes du temps de Jésus Christ étaient totalement dépourvus d'amour et donc infiniment loin de Dieu. Il s’était créé un gouffre sur lequel un pont pouvait être jeté seulement par des actions d’amour sinon les hommes auraient été perdus sans salut, si Dieu ne leur avait pas envoyé un Sauveur en Jésus Christ Qui a jeté un pont sur le gouffre vers les hommes grâce à Son grand Amour Qui a rétabli au travers de Son l'amour désintéressé pour le prochain un chemin pour que les hommes arrivent à Dieu. Avec cela ils pouvaient de nouveau arriver dans l'état d’entendre la Parole de Dieu, de L’entendre Lui-Même et de reconnaître Son Discours comme divin et suivre tout ce que Dieu exigeait des hommes. Mais les hommes de ce temps n'établissaient pas la liaison avec Dieu Lui-Même, ils ne s'exerçaient ni dans l'amour désintéressé pour le prochain, ni ne croyaient dans un Dieu Qui voulait parler avec eux. Jésus connaissait cet état des hommes et voulait les aider en S’offrant Lui-même pour réaliser les Conditions qui étaient attachées directement à la possibilité d’entendre la Parole divine. Et donc Il s'est formé premièrement dans l'Amour et avec cela Il a pu entrer si intimement en union avec Dieu qu’Il a été élu comme Médiateur, et Dieu Lui-Même entra dans Son Corps et s’en servit d’enveloppe pour cacher Sa Splendeur, Son Feu d'Amour qui consomme tout, devant les hommes qui marchaient dans l’obscurité de la nuit spirituelle, au point que la claire Lumière était pour eux insupportable. Dieu s'est servi d'un Homme et Il parlait à travers Sa Bouche. Malgré cela Il était reconnu seulement de peu. Seulement peu vivaient selon la Volonté divine, de sorte qu’ils reconnaissaient le Divin dans l'Homme Jésus et acceptaient Sa Parole comme prononcée par Dieu. La majorité doutait de Sa Parole, ne Le reconnaissaient pas, parce qu'ils étaient pécheurs et sans amour. Et maintenant les hommes sont de nouveau dans la même misère, ils n'ont aucune foi en Dieu et à travers leur vie sans amour, ils sont si loin de Lui qu'ils ne peuvent pas entendre Sa Parole. (04.11.1947) Et de nouveau ils ont besoin de médiateurs, de domestiques au travers de la bouche desquels Dieu peut Se manifester, pour faire arriver aux hommes dans leur misère spirituelle Avertissements et mises en garde, pour leur donner le Commandement de l'amour et des lignes de conduite pour leur chemin de vie, pour qu'ils ne soient pas précipités dans l'abîme par Son adversaire, mais arrivent à l'éternelle Béatitude. Et ces domestiques doivent être si intimement unis avec Dieu qu’ils sont en mesure d’entendre Sa Parole, ils doivent s’être conquis cette faculté à travers des actions dans l'amour et une volonté tournée vers Dieu ; l’amour pour le prochain doit les déterminer à lui offrir une aide spirituelle et terrestre. En outre ils doivent être totalement indépendants d'organisations religieuses, ils ne doivent pas avoir été poussés dans des pensées fausses qui pourraient leur entraver l’accueil de la pure Parole de Dieu et la refuser comme enseignements contraires, parce qu'ils doivent chercher à répandre avec ferveur la Parole reçue de Dieu comme unique et éternelle Vérité. Être médiateur entre Dieu et hommes, établir la liaison avec le Royaume spirituel est bien la plus belle tâche sur la Terre et elle met dans l'ombre toute activité terrestre. C’est une tâche qui procure une richesse de Grâces d'une inestimable valeur, mais c’est aussi une fonction contraignante, parce que celui qui a beaucoup doit aussi distribuer beaucoup et lui-même est rendu responsable de la façon dont il a géré sa richesse. Être un médiateur entre Dieu et les hommes est vraiment de la plus grande importance, c’est diminuer un gouffre qui, au travers du manque d’amour des hommes est presque devenu infranchissable. Mais l'amour d'une personne peut faire un pont et d’innombrables hommes peuvent l'employer et devenir de nouveau capables d’entendre la Parole divine. Et donc Dieu bénira Ses domestiques sur la Terre qui s’offrent dans la libre volonté pour montrer un service au prochain qui a un effet pour l'Éternité et Il entend toujours les assister avec Son Amour et Sa Grâce pour qu'ils puissent s'acquitter de leur mission, être des moyens valables pour Dieu Qui veut parler aux hommes dans ce temps de misère spirituelle la plus profonde, Lequel veut les aider, parce qu'ils ont d'urgence besoin d'Aide, parce que le temps va vers sa fin.

Amen

Le Don de prophétie

B.D. 4159 from 5 novembre 1947, taken from Book No. 50

Le Don de prophétie est conféré seulement à l'homme qui l’utilise de la manière juste comme voulue par Dieu, en annonçant à son prochain ce qu’il est en mesure de contempler ou d'entendre en tant que domestique de Dieu. Sur les hommes un Jugement n’arrive jamais sans une annonce préalable, ils ne restent jamais dans l'ignorance. Mais des Avertissements et des mises en gardes doivent leur arriver à travers la bouche d'homme, parce que les hommes doivent se décider dans la libre volonté pour le Bien ou pour le mal, et ainsi ils doivent aussi pouvoir juger sans contrainte les prédictions et pouvoir se positionner comme croyants ou mécréants, il doit leur être laissé la possibilité de changer sur la base des prédictions, c'est-à-dire de se décider pour un chemin de vie complaisant à Dieu, ils ne doivent en rien se sentir forcé et donc les prédictions doivent être transmises d’une manière qui n'influence pas leur libre volonté. Elles doivent être prononcées par la bouche d'homme sur Ordre de Dieu et chaque homme croyant doit croire sans doute le domestique de Dieu, mais en général il est donné peu de foi à ses paroles, parce qu'ils considèrent comme impossible une prévision de grands événements comme aussi que Dieu Lui-Même Se manifeste à travers des voyants et des prophètes sur des choses futures. Mais vu qu’aux hommes il est annoncé les événements qui arrivent seulement dans l'intérêt spirituel pour le travail sur leur âme, à certains hommes il est donné la faculté de voir dans le futur, chose qui cependant ne peut pas être généralisée, mais seulement à ceux qui sont au Service de Dieu il peut être donné foi, pour que des hommes qui ne sont pas choisis sur Ordre de Dieu ne puissent pas s’arroger de vouloir découvrir des choses futures. L'esprit de Dieu doit annoncer ce qui doit être révélé au prochain et les Avertissements doivent être liés à ces Révélations pour un chemin de vie complaisant à Dieu, autrement cela est inutile voire même nuisible, parce que Dieu ne fait pas se lever des voyants et de prophètes parmi les hommes pour satisfaire leur désir ardent de savoir terrestre. Mais vu que le bas état spirituel de l'humanité rend nécessaire un Jugement, les hommes sont d'abord avertis et à eux il est ouvert le savoir sur le développement d'événements terrestres, mais toujours en d'union avec le bien spirituel des hommes, et pour cela il se lèvera toujours parmi eux des voyants et des prophètes, lorsque les hommes sont en danger de tomber victime d’un Jugement qui arrive et où ils doivent encore penser à leurs âmes avant qu’il ne soit trop tard. Mais à celui qui est appelé par Dieu pour agir pour Lui sur la Terre, il doit lui être donné par Dieu le Don de prédire des choses futures. Et à ces prédictions il peut être donné pleine foi, parce que vite la preuve sera apportée, parce que toutes les prévisions s’accompliront.

Amen

La lutte entre la Lumière et les ténèbres

B.D. 4160 from 6 novembre 1947, taken from Book No. 50

Ce sera une lutte éternelle entre la Lumière et les ténèbres, c'est-à-dire qu’il se passera des Éternités jusqu'à ce que la Lumière ait vaincu totalement les ténèbres et qu’il existe seulement encore un infini Royaume de Lumière où aucune obscurité ne pourra plus entrer. Plus aucune lutte réciproque des esprits n'aura alors lieu, mais tous les êtres spirituels seront unis dans le plus profond amour et agiront en commun pour Dieu. La tendance vers la perfection ne cessera jamais et ainsi il sera créé une nouvelle base pour l'activité de tous les êtres dans le Royaume spirituel. Parce que celui-ci ne sera plus pour les âmes errantes, car le Royaume de Lumière recevra seulement des âmes rachetées, mais il y aura une poussée réciproque vers une perfection toujours plus grande, une constante unification du spirituel de la même maturité et une activité renforcée du fait de la Force qui augmente continuellement, et qui est utilisée exclusivement pour le rapprochement de Dieu, pour une fervente activité d'amour, parce qu'agir dans l'amour reste éternellement le premier Commandement dans le Royaume spirituel. Mais il sera tourné surtout pour créer et former des Créations spirituelles, pour rendre heureux spirituellement les âmes qui sont d’un même sentiment, qui sont unies pour faire se lever au moyen de la Force accrue de nouvelles Créations qui aideront à nouveau d’autres êtres spirituels à atteindre une perfection toujours plus haute. Ce sera une Vie assidue, c'est-à-dire une constante activité dans l'ambiance la plus lumineuse, mais poussée par le désir de la Face de Dieu, de son Amour et de Sa Parole, du constant Rayonnement de Dieu, qui fait jaillir un indicible bonheur. Et ce désir trouvera toujours la satisfaction et malgré cela il ne diminuera jamais, parce que l'Amour de Dieu restera toujours désirable même pour le spirituel parfait le plus lumineux, et donc aussi la béatitude ne finira pas, les êtres dans le Royaume spirituel seront bienheureux pour l’Éternité.

Amen

L'amour réveille l'amour correspondant - l'amour triomphe

B.D. 4161 from 7 novembre 1947, taken from Book No. 50

Le pouvoir de l'amour est grand et remporte la victoire. Et lorsque l'homme se sent faible, c’est alors que son amour n'est pas assez fort, autrement la Force coulerait à travers lui et serait à la hauteur de chaque situation. Parce que l'amour vainc tout et il conquiert par lui-même l'adversaire. Il réveille l'amour correspondant s'il ne renonce pas prématurément à la lutte, c'est-à-dire si l'homme ne faiblit pas dans son action en faveur de l'amour du prochain. Mais s’il renonce lui-même à la Force, l'adversaire, le prochain, est plus fort que lui s’il n'exploite pas la Force de l'amour qui vainc tout, qui ne peut jamais être sans succès. Il doit tendre vers un but, mais celui-ci doit correspondre à la Volonté de Dieu et il ne doit ni exclure ni dépasser l'Amour de Dieu, et l'amour pour Dieu demande une totale soumission à Sa Volonté. Donc, l'amour peut certes être tourné vers le prochain et avoir pour but l'unification avec Lui, mais le plus fort désir doit toujours être sacrifié à Dieu et il doit être accueilli de Sa Main ce qu'Il offre à l'homme. Et selon la Force de l'amour et de la foi celui-ci se manifestera comme tel, l'amour vaincra parce que maintenant Dieu Lui-Même œuvre en tant que l'éternel Amour et Il conquiert pour Lui ce qu'Il a saisi une fois dans l'Amour. L'amour est quelque chose de divin qui ne peut jamais être sans Force et personne ne peut résister à l'amour. Mais une unification peut avoir lieu seulement dans l'amour, lorsque Dieu Lui-Même l'approuve, lorsque Lui-Même s'unit à cette unification en la considérant bénéfique pour l'âme de l'homme, si elle ne met pas à risque son développement. Mais cela n'est jamais le cas, lorsque l'homme se soumet à la Volonté divine sans résistance. Alors son âme n'est plus en danger, et alors Dieu peut lui concéder ce que son cœur désire, Il fera éclater l'amour, Lui-Même s'unira avec l'homme et chaque résistance disparaitra, parce que lorsque Dieu Lui-Même veut prendre possession de quelqu’un, l’amour ne lui sera jamais refusé et le lien sera solide et il durera éternellement, parce que l'amour est la Force la plus grande.

Amen

Le rapport envers Dieu – Amour ou respect, admiration et adoration

B.D. 4162 from 9 novembre 1947, taken from Book No. 50

Chaque homme a de Ma part le droit de décider par lui-même quel rapport il veut établir avec Moi. Il peut Me considérer comme un Père, comme un Frère et un Ami, mais il peut voir en Moi seulement son Dieu, l'Être le plus sublimement parfait, auquel il veut se soumettre et dont il veut observer les Commandements, parce qu'il Me reconnaît comme le Pouvoir le plus sublime. Mais ce dernier rapport ne sera jamais accompagné dans l'homme d’un profond Amour pour Moi mais seulement de respect et d’admiration, de respect et d’adoration. Mais Je veux l'amour, Je veux que soit établi un intime rapport avec Moi, parce que seulement l'amour est la béatitude. Combien est pauvre un homme qui manque d'amour, et combien doit être appelé riche celui qui le possède. J'ai beaucoup de Joie dans l'humilité de celui qui se soumet à Moi en tant que Pouvoir le plus sublime, qui Me reconnaît et veut conquérir Ma Complaisance, Je viendrai Moi-même à sa rencontre et le récompenserai avec Mon Amour, mais Mon objectif est toujours seulement celui de changer sa prédisposition envers Moi dans le juste rapport, dans le rapport d'un fils envers le père, de l’épouse envers l’époux, dans le rapport qui a pour fondement l'amour, parce que Je peux répondre à celui-ci, Je peux révéler ce qui est Mon Être d'Éternité, Je peux laisser rayonner Mon Amour, donc rendre heureux avec Ma Substance Primordiale qui en tant que force afflue à l'objet de Mon Amour. Je peux saisir Mes créatures et les attirer à Moi. Je peux les rendre bienheureuses dans l’éternité. Mais chaque homme a la libre volonté, Je courtise son amour, sa confiance et Je viens à sa rencontre comme Père en lui offrant Mon Assistance, Je prends soin de lui dans la misère et l’oppression et Je lui tourne constamment Ma Grâce. Mais là où Mon Amour ne trouve pas la même correspondance, là où un cœur ne se pousse pas à Ma rencontre avec l'ardent désir de l'unification avec Moi, là où le fils n’appelle pas son Père et ne s’approche pas dans une confiance enfantine, en attendant confiant Son Aide dans toute misère spirituelle et terrestre, là Je ne peux pas Me révéler dans Mon Amour de Père, bien que comme Dieu, comme Force qui crée et maintient tout, Je Serai toujours reconnaissable et Je ne laisserai pas aller les mains vides Mes créatures qui tendent vers Moi. Je ne faiblis pas à courtiser leur amour, à les pousser dans le juste rapport envers Moi, toujours en respectant la libre volonté, mais en mettant l'homme dans des situations dans lesquelles il peut se réfugier comme fils dans le Père et donc où il peut établir un rapport de confiance et Me conquérir totalement pour lui. Seulement alors il progressera rapidement, parce que maintenant Ma Force d'Amour peut agir sur lui sans entrave et cela signifie un développement vers le Haut de l'âme, qui est le but et l’objectif de sa vie terrestre.

Amen

La nourriture spirituelle – « Venez à Moi, Je veux vous revigorer ....  »

B.D. 4163 from 10 novembre 1947, taken from Book No. 50

Recevez de la nourriture spirituelle le plus souvent possible. Vous êtes au début d'un temps si difficile que vous devez penser à vous rendre résistant contre les misères et les souffrances de toutes sortes. Vous aurez besoin de beaucoup de Force, si vous voulez vous acquitter de vos tâches terrestres comme aussi de vos tâches spirituelles, et Ma Parole vous fournit cette Force. Donc Je vous exhorte à toujours de nouveau exploiter Mon Don de Grâce ; Je vous fais remarquer les misères du temps à venir et avertis les hommes seulement du fait que vous vivotez insouciants au jour le jour, vous cherchez à satisfaire tous les désirs du corps et vous laissez languir l'âme, parce qu'il s'agit exclusivement du bien de l'âme, de votre vie dans l'Éternité. Je voudrais vous aider à devenir bienheureux, mais votre volonté doit devenir active, et vous ne devez pas croire que l'éternelle béatitude puisse être conquise sans fatigue, qu’elle vienne à la rencontre de votre volonté sans sa contribution. Vous devez être conscient du fait qu’avec la mort de votre corps disparait la possibilité d'agir avec votre force, que vous vous repentirez amèrement de chaque occasion non exploitée, lorsque vous arriverez à la connaissance de ce qu’a été pour vous la vie terrestre. Il vous reste seulement encore plus beaucoup de temps, mais il est suffisant si vous avez la sérieuse volonté de mûrir dans votre âme, parce que Je vous pourvois de sorte qu’il vous soit offert des milliers d'occasions de vous acquitter de votre vraie tâche de vie, d’agir dans l'amour désintéressé pour le prochain. Mais il y a une chose que vous ne devez pas omettre, c’est de faire vôtre Ma Parole, d’y puiser la Force et le Courage, parce que vous qui laissez parler Ma Parole à votre cœur, vous vous unissez avec Moi-Même et de cela vous tirerez une grande Bénédiction pour votre âme. Ne vous contentez pas que Ma Parole vous soit offerte de temps en temps, mais vous-mêmes qui avez le cœur affamé cherchez l'occasion de vous mettre dans sa Bénédiction. Venez à Moi, Je veux vous revigorer. Laissez-Moi vous parler plus souvent, ne soyez pas tièdes et indifférents, mais hâtez-vous et créez en vous une provision de Force, pour que vous deveniez forts dans la foi et que vous puissiez parcourir ravis et tranquilles le chemin le plus difficile de la vie, restez toujours conscient de Ma Présence et donc marchez avec Moi vers le but, vers le Royaume de la Lumière et soyez totalement unis avec Moi. Prenez au sérieux chaque Parole qui est guidée à vous par Mes domestiques sur la Terre, réfléchissez sur ce qui nécessite d'urgence Mes Avertissements, dans quel danger vous vous trouvez, si vous faiblissez dans votre tendance, si vous assignez trop peu d'importance à Ma Parole qui vous est offerte dans un très profond Amour en vue de la grande misère. Vous vous trouvez dans une grande Grâce inhabituelle lorsque vous recevez Ma Parole, exploitez cet Apport de Grâce, nourrissez votre âme avec le Pain du Ciel, ne la laissez pas languir, parce qu'elle a besoin de nourriture spirituelle. Donc occupez-vous davantage de votre âme que de votre corps, considérez davantage la vie spirituelle que celle terrestre, parce que cette dernière vous donnera une grande déception, à vous qui lui attribuez trop de valeur. Mais à vous qui tendez spirituellement, une vie terrestre difficile ne doit pas vous effrayer, si vous la parcourrez avec Moi et si vous Me laissez toujours et continuellement vous parler dans la Parole.

Amen

« Mon Royaume n'est pas de ce monde ....  »

B.D. 4164 from 12 novembre 1947, taken from Book No. 50

Mon Royaume n'est pas de ce monde. Ainsi tout ce qui doit porter ou contribuer à la réalisation de Mon Royaume ne doit pas être du genre mondain, mais devra avoir seulement des caractéristiques spirituelles. Mes Paroles que J’ai prononcées sur la Terre, sont à entendre seulement spirituellement et suivre Ma Parole doit avoir un effet spirituel, de même chaque action doit seulement se manifester de sorte qu’elle exprime toujours la poussée du cœur, car seulement les mouvements intérieurs sont déterminants pour que l'homme prenne possession de Mon Royaume. Ni les usages mondains, ni l'aide active qui est montrée au prochain sans que le cœur y participe ne peuvent augmenter le droit à Mon Royaume. Mon Royaume n'est pas de ce monde. Croyez-vous peut-être, que J'exige des actions mondaines ou symboliques, pour vous rendre accessible Mon Royaume ? Croyez-vous que Je puisse avoir plaisir dans l'extériorité qui est plutôt un danger, pour qu'avec cela des mouvements profondément intérieurs soient fortement laminés, et que l'extériorité les élude et qu’à la fin ils trouvent encore considération ? À travers Ma Parole Je n'ai vraiment donné aucune stimulation à l‘extériorité, mais aux hommes le lien intérieur avec Moi ne suffisait pas, bien qu’avec lui ils arrivent à une maturité supérieure de l'âme et donc ils puissent s’emparer de Mon Royaume déjà sur la Terre, mais ils ont mis une grande valeur dans l'accomplissement de certains usages qui, pour la conquête de Mon Royaume, sont de toute façon totalement inutiles. Celui qui observe Mes Commandements, qui M'aime sur tout et le prochain comme lui-même, peut s'appeler avec raison un aspirant à Mon Royaume. Mais il n'est jamais possible de conquérir celui-ci si Mes Commandements ne sont pas observés. Mais combien de fois Je déplore que vous suiviez Mon Commandement de l'amour comme ceux qui se conforment étroitement à l'extériorité, qui se conforment strictement aux commandements qui ont été ajoutés par les hommes à Mon Commandement de l'amour. Combien précisément est observé intimement ce qui est imposé par les hommes envers le prochain, mais Je ne M’en occupe pas tant que l’âme ne participe pas, bien que Je bénisse la volonté de ceux qui sont dans la foi de Me servir avec cela, parce qu'à eux la Vérité n’a pas encore été enseignée. Mais c’est Ma Volonté que la Vérité pénètre et repousse ce qui est contraire à Ma Volonté donc elle est que celui qui reçoit la Vérité de Moi s'emploie pour elle. Ma Volonté est que l'erreur soit marquée, que les hommes qui se trouvent encore dans des pensées erronées soient instruits, que soit donné l'Éclaircissement à ceux qui sont Mes domestiques sur la Terre et que J’ai choisi pour répandre la Vérité, qui écoutent Ma Parole et par conséquent sont instruits par Moi-Même dans la pure Vérité, parce qu'il s'agit du développement plus rapide de l'âme. Vous avez encore seulement peu de temps mais vous pouvez de toute façon conquérir un avantage considérable si vous vivez selon Ma Volonté, en laissant toute l'extériorité et en travaillant intensément sur votre âme, dès que vous mettez à la base de toute pensée, parole et action Mon Commandement de l'amour et accueillez Ma Parole, partout où celle-ci vous est offerte. Entendre Ma Parole est d'urgence nécessaire et là où elle vous est offerte, là vous recevrez aussi la Bénédiction si votre âme a faim et soif pour elle. Mais vous devez entendre Ma Parole, pour cela vous devez chercher le lieu où elle vous est transmise si vous n'êtes pas instruits directement par Moi ou si Ma Parole ne vous est pas guidée par Mes domestiques. Vous ne devez vous sentir en rien lié à des lois qui n'ont pas leur origine en Moi, parce que Je Suis le Législateur de l'Éternité, et Ma Loi d'Éternité est : Aimez-Moi sur tout et aimez le prochain comme vous-même. Alors vous conquerrez sûrement Mon Royaume qui n'est pas de ce monde.

Amen

La Vérité a son Origine seulement en Dieu

B.D. 4165 from 12 novembre 1947, taken from Book No. 50

La Vérité est seulement ce qui a son origine en Moi en tant que l'éternelle Vérité. Il existe seulement une Vérité et celle-ci est guidée par Moi-Même sur la Terre à travers Mon Esprit. Vous les hommes, comprenez que la Vérité ne peut jamais et encore jamais avoir pour origine les hommes, parce que l'homme en tant que créature imparfaite est loin de la Vérité aussi longtemps qu’il n'est pas uni avec Moi, parce que la Vérité ne peut pas être hors de Moi. L'éloignement de Moi signifie aussi des pensées fausses, une non-connaissance et un manque de Force de connaissance. Par conséquent l'homme n'est pas en mesure de distinguer la Vérité de l'erreur ; mais dans l'état d'éloignement de Dieu il se tournera toujours vers l'erreur, parce que cela correspond à son être imparfait. Seulement lorsqu’il est uni avec Moi, il accepte la Vérité de Moi et la reconnaît comme telle. Et même si la Vérité n'est pas offerte par Moi sous une forme extraordinaire à travers la Parole intérieure, le cours de ses pensées sera de toute façon juste, parce que ses pensées sont guidées par l'esprit, il sera éclairé et donc il sera aussi dans la Vérité. Donc en premier il doit toujours être établi le lien avec Moi, et cela demande de se retirer dans le silence et de se plonger intimement dans les problèmes spirituels, dans les questions auxquelles l'homme désire la Réponse, d’avoir des pensées tournées vers Moi et demander Mon Aide pour une juste pensée, pour l'éclairage de l'esprit. Alors l’homme désire la Vérité et il l'obtiendra. Mais alors l'homme doit faire des comparaisons avec le patrimoine spirituel qui lui a été offert par la partie humaine, et il reconnaîtra que ce dernier dévie considérablement de ce qui est transmis de Ma Part. Parce que Je Me réserve de distribuer la Vérité. Mais ce qui provient de Moi, ce qui a son Origine avec évidence en Moi, peut être accepté avec la plus grande sécurité comme pure Vérité et même être transmis et donc Je choisis sur la Terre des domestiques qui reçoivent directement de Moi un savoir qui doit être considéré comme la pure Vérité, parce qu'il n'a de façon démontrable aucune autre Origine que le Royaume spirituel, vu que l'acte de la transmission se déroule d’une manière extraordinaire, donc un patrimoine mental humain est exclu. Et maintenant ce Patrimoine spirituel est guidé par Moi sur la Terre et peut être employé tranquillement comme référence pour un savoir à examiner. Ce qui coïncide avec celui-ci, est la Vérité, ce qui en dévie, peut être refusé comme erreur et même être marqué en conséquence. Parce que l'erreur est le semis de Satan, l'erreur est le moyen de Mon adversaire pour Me repousser du cœur des hommes et pour augmenter son pouvoir. Vous les hommes êtes trop longanimes contre l'erreur, vous ne reconnaissez pas son grand danger et donc vous ne la combattez pas, mais vous la tolérez. Mais Je ne peux pas la tolérer et Je charge donc Mes domestiques de la combattre sans égard et de laisser tomber toute tolérance, lorsqu’il s’agit de découvrir l'erreur et d’y opposer la Vérité. J'exige que Mes domestiques combattent avec l'épée de la bouche et Je les pourvois avec tous les Dons pour procéder avec succès contre tout ce qui est contraire à Ma Vérité, contre tout ce qui n'a pas son origine en Moi. Moi seul prodigue la Vérité, mais Je pourvois tous ceux qui veulent être dans la Vérité, parce que le désir pour la Vérité montre aussi le désir pour Moi-Même et Je ne Me refuserai jamais, mais en contrepartie du cadeau de Ma réponse J’exige que le recevant de la Vérité s'emploie pour celle-ci dans ses rapports avec le prochain qui est encore sous le pouvoir de celui qui combat contre tout ce qui provient de Moi et qui, en tant que prince du mensonge cherchera toujours à miner la pure Vérité, pour que Je ne sois plus reconnu, pour que les hommes marchent dans l'obscurité et fuie la Lumière qui brille toujours de nouveau à travers Mon Amour, à tous ceux qui désirent être dans la Lumière.

Amen

L'Acte de Pardon des péchés - Jésus Christ comme Rédempteur

B.D. 4166 from 14 novembre 1947, taken from Book No. 50

L'Acte de Pardon des péchés peut être considéré seulement comme une cérémonie, lorsqu’il manque les conditions pour le Pardon de la faute des péchés. Dès que l'homme se sent pécheur et porte à Dieu la faute de ses péchés, dès qu’il se repent sincèrement de ses péchés et demande à Dieu Pardon, alors Dieu pardonne le péché et au travers de Jésus Christ sa faute est remise, parce que pour cela l'Homme Jésus est mort sur la Croix, pour que la faute des péchés de l'humanité entière soit éteinte pour le passé, le présent et le futur. Et ainsi la première condition pour le Pardon du péché est la foi dans l'Œuvre de Libération du Christ et la volonté de faire partie de ceux qui ont été rachetés de leurs péchés par le Sang du Christ. Le repentir sincère vers Dieu et donc aussi la connaissance d'avoir failli envers Dieu au moyen du péché, d'avoir blessé Son Commandement de l'amour, est une condition nouvelle qui justifie l'Acte de Pardon des péchés. L'homme peut certes énoncer un repentir avec des mots, tandis que son cœur n’est pas affecté, donc il ne souffre pas sous la pression de ses péchés et avec cela il ne reconnaît pas combien gravement il a failli envers Dieu et envers Son Commandement. La faute des péchés ne peut alors pas lui être enlevée tant qu’il ne se rend pas compte de sa faute et que celle-ci l’opprime au point de demander Pardon à Dieu, mais l'homme, n'a aucune raison de faire mention de ses péchés au prochain. Certes c’est une chose bonne, qu'empreint d'humilité, il admette ouvertement ses faiblesses et ses erreurs, mais cette confession ouverte vis-à-vis d'un homme n'a rien à voir avec le Pardon de ses péchés. « À ceux à qui vous remettez les péchés, à eux ils sont remis, et à ceux à qui vous les retenez, à eux ils sont retenus ....  » Vous employez cette expression de Jésus comme justification, mais vous ne pensez pas que Jésus l’a dite ainsi à Ses disciples parce qu’au travers de leur mode de vie ils avaient atteint une telle maturité de l'âme qui les rendait clairvoyant et clair-entendant. En outre Jésus parlait des péchés dont les conséquences étaient physiquement visibles et étaient le motif pour que les pécheurs cherchent de l’aide pour enlever leurs souffrances auprès des disciples qui étaient reconnus comme grands hommes de Dieu. Et de cela il s’est levé l'acte du pardon général des péchés après la confession des péchés à un homme, et cela est à nouveau seulement à considérer comme une modification de la Doctrine du Christ, comme une tromperie puisque que les hommes croient faire dépendre le pardon de leurs péchés de la confession, mais cette confession devient le plus souvent une affaire formelle, pendant que le profond repentir intérieur, la confession de la faute contre Dieu, le rejet du péché et le sérieux désir d'une amélioration effleurent le cœur des hommes seulement faiblement, alors que le Pardon des péchés dépend uniquement de cela. Cet aveu intérieur de la faute doit se dérouler face à Dieu. Pour cela il n’est nécessaire d’aucun médiateur et la confession auriculaire est à nouveau seulement un commandement ajouté des hommes à la Doctrine du Christ, qui cependant trouve une très forte considération, mais est contraire à la Volonté de Dieu, lequel veut avoir substitué chaque extériorité par un réel dévouement intérieur à Dieu, au moyen d’une vraie expérience spirituelle et une vie entièrement conforme à Ses Commandements. Parce que chaque extériorité est un grand danger pour les hommes qui observent trop peu ces derniers, ils acceptent seulement les exigences adjointes humainement et avec cela s’affadissent et deviennent tièdes dans leur travail sur l'âme. Parce que la rétrogradation spirituelle des hommes montre que la volonté de répudier le péché, qui est la conséquence d’un profond repentir, n'existe pas ou n'a pas été transformée en action, ce qui serait absolument le cas si l'Acte de Pardon des péchés n'avait pas pris une telle forme, mais s’il était seulement une affaire intérieure de chaque individu. Alors l'homme s'éduquerait lui-même à une meilleure manière de vivre si seulement il en avait la bonne volonté. Mais ainsi, même ceux qui sont de bonne volonté deviennent tièdes et indifférents à cause de fausses dispositions et des représentations du Pardon des péchés qui n'ont pas été voulues par Dieu de la manière dans laquelle elles sont présentées aux hommes. Devant Dieu seulement la vraie intériorité a de la valeur, et chaque forme extérieure ne trouve pas Sa Complaisance et donc ne trouve pas Son Assentiment.

Amen

La lutte contre la foi – l'écroulement de l'œuvre d'homme – l'Église du Christ

B.D. 4167 from 14 novembre 1947, taken from Book No. 50

Dans le dernier temps avant la fin on verra quelle force de résistance développeront ces hommes qui appartiennent à la vraie Église du Christ, en comparaison avec ceux qui adorent davantage l'œuvre humaine et qui la verront s’écrouler en raison de la lutte contre la foi. Parce qu'il y aura un temps, dans lequel il n'existera plus de compromis, où chacun devra se décider clairement, où les doctrines de foi seront décortiquées dans les moindres détails et donc elles demanderont aussi une réflexion et là où toute extériorité ne pourra pas résister à la critique la plus sévère, et elle sera jugée et refusée. Et seulement alors les hommes reconnaîtront combien elle était inutile et quelle Grâce et Force réside dans la vraie foi et dans l'intime lien avec Moi qui est libre de toute extériorité. Les hommes verront s’écrouler quelque chose qu’ils considéraient comme constant, et ils devront reconnaître que la foi est plus forte chez ceux qui sont sans commandement imposé, et qui Me sont plus proches au travers de leur chemin de vie et de leur volonté, qui Me cherchent et tendent toujours vers MOI. Et toutes les prédispositions ecclésiastiques tomberont sous les mesures de ceux qui combattent contre le spirituel, et alors s’affirmera seulement l’homme qui Me désire ardemment, qui reçoit Ma Parole et avec Ma Parole aussi Ma Force. Ensuite beaucoup de choses qui aujourd'hui semble importantes pour les hommes seront supprimées et ils devront les laisser et se contenter d'une introspection silencieuse sans actions extérieures, sans faste ni splendeur et sans forces enseignantes qui n’ont pas été éclairées par Moi et donc qui étaient inadéquates pour la fonction d'enseignant d'âmes. Et ils devront reconnaître que Mes Serviteurs sur la Terre ont été élus par Moi-Même et chargés d’instruire leur prochain et leur apporter la Vérité. Et bienheureux ceux qui alors accepteront la Vérité, qui s’efforceront de vivre dans Ma Volonté et d'employer le bref temps jusqu'à la fin pour la formation de leur âme, parce que ceux-ci résisteront et tiendront bon jusqu'à la fin.

Amen

La Parole de Dieu, la très pure Vérité - Doutes - l'Amour de Dieu

B.D. 4168 from 15 novembre 1947, taken from Book No. 50

Les Enseignements que vous recevez de Moi vous garantissent la très pure Vérité et malgré cela vous y opposez des doutes. Mais vous-mêmes vous devez créer la preuve et vous le pouvez seulement si vous vivez strictement selon Ma Parole, donc si vous devenez actifs selon Ma Volonté. Parce qu'alors votre vie sera une action ininterrompue d'amour qui vous procurera la plus claire connaissance et avec cela un sentiment sûr pour la Vérité. Et vous aurez à cœur de Me demander constamment des pensées justes et vous ne vous laisserez pas aller dans l'erreur, Je marche auprès de vous si vous vous en remettez seulement à Ma Conduite et vous vous confiez à Moi. Le concept de Vérité peut s’appliquer seulement sur une chose : sur un savoir qui est transmis par Moi-Même à vous les hommes. Vous pouvez accepter ce savoir sans n'importe quel examen, parce qu'il vous est bien compréhensible qu’un examen de Ma Parole de votre part serait une arrogance, étant donné que l’examinateur en tant qu’homme ne possède pas la faculté de juger à juste titre et n'a en outre aucun droit de soumettre les divines Révélations à un examen. Il doit plutôt les accepter inconditionnellement même contre sa propre opinion, parce qu'autrement il mettrait en question sa foi dans l’Action de Dieu ; s'il croit en Dieu et dans Son Amour, dans Sa Sagesse et Son Omnipotence, alors il doit mettre à la base cette foi et déduire que l'Amour de Dieu veut guider les hommes dans la pure Vérité, que la Sagesse de Dieu offre aux hommes le juste savoir qui est nécessaire et sert pour leur progrès spirituel ; et que l'Omnipotence de Dieu impose un arrêt à chaque conduite dans l'erreur au travers de forces mauvaises, dès que l'homme lui demande Son Soutien. Si vous les hommes vous vous tenez tout cela d'une manière insistante devant les yeux, vous n'opposerez alors plus aucun doute à Mes Paroles, parce que Mon Amour de Père pour vous, Mes créatures, est très grand ; il veut vous sauver, mais jamais vous laisser vous précipiter dans des pensées qui auraient un effet nuisible pour votre âme. Invoquez-Moi en pensées, parlez avec Moi et écoutez ce que Je vous fais arriver comme Réponse. Et alors confiez-vous fermement à Moi, car J’ai la Puissance comme aussi le Droit de repousser et de tenir à distance de vous les forces mauvaises, et Je le fais, c’est pourquoi Mon Amour doit vous être garanti parce qu'autrement vous pourriez Me repousser, car pour qu’elle raison un Père pourrait-Il laisser Ses fils dans l'obscurité, quand ils désirent la Lumière et qu’Il peut la donner dans toute la plénitude ? Un père pourrait-Il avoir un cœur qui laisse arriver à un fils un enseignement compénétré d'erreur, alors qu’il Lui est obéissant et veut s'acquitter de sa volonté ? Pensez à cela et tout doute doit disparaître de vous. Mon Amour pour vous est illimité, donc il vous donnera seulement ce dont vous avez besoin et qui vous fait mûrir spirituellement, la pure Vérité qui procède de Moi et qui ne peut jamais être déformée par les forces basses tant que vous vous unissez avec Moi dans la prière et demandez l'éclairage de l'esprit. Alors Mon Esprit descendra sur vous et il vous instruira selon la très pleine Vérité.

Amen

Les Révélations divines peuvent être acceptées sans examen – l'Amour

B.D. 4169 from 17 novembre 1947, taken from Book No. 50

Une Révélation divine peut et doit être prise sérieusement, autrement le recevant n’en est pas digne. Il existe certes différentes possibilités pour résoudre des problèmes terrestres, les choses terrestres peuvent être considérées sous divers angles, une question terrestre peut avoir différentes réponses, selon l’attitude de l'homme, mais dans les rapports spirituels il existe seulement une Vérité, il existe seulement une solution et Dieu Lui-Même donne cette solution à ceux qui la désirent et qui en sont dignes. Mais malgré la dignité, la transmission de la Vérité à travers les Révélations de l'Esprit est un Don très particulier, qui doit être reconnu, et ce que Dieu transmet aux hommes à travers les Révélations est au-dessus de tout doute et donc peut être accepté sans n'importe quel examen. En effet lorsque Dieu Lui-Même est reconnu comme Source des Révélations spirituelles, Ses Transmissions ne doivent faire l’objet d’aucun doute. Mais la Source des Révélations divines est souvent mise en doute, et alors l'homme n'est pas entièrement convaincu que le contenu corresponde à la Vérité. Mais la Parole parle par elle-même et elle parle une Langue qui est bien comprise par tous ceux qui vivent dans l'amour. Les hommes dans lesquels l’amour demeure, qui se développent toujours plus vers le haut, qui s’ajustent totalement d’une manière affirmative envers le contenu des Communications, parce qu'ils saisissent la Vérité et se trouvent sur la voie absolument juste quant à leur patrimoine mental, rien ne leur semble invraisemblable, et ils acceptent chaque Parole avec une pleine conviction et ils y conforment leur vie. Mais à un homme auquel il manque l'amour, il sera difficile de croire inconditionnellement, parce qu'à celui-ci l’Action de l'Esprit est incompréhensible et à cause de cela il ne réussit pas à développer une pleine compréhension pour le contenu, parce que l'amour est la clé pour la Vérité, l'amour est indispensable si l'homme veut pénétrer dans la Vérité et cela à travers l'acceptation des Révélations divines. À ceux-là il peut être donné seulement un Conseil, c’est de s'exercer dans des activités d'amour, parce que seulement avec cela tout leur devient compréhensible et tout doute disparaitra. À travers l'amour il se lie avec Dieu et par conséquent il peut aussi être instruit par Dieu Lui-Même. Alors il sera dans la Vérité, il pourra recevoir un savoir plus profond, il lui sera facile de croire, parce que la Vérité parle par elle-même, et la Parole de Dieu sera toujours la pure Vérité non déformée, parce qu'elle procède de Celui Qui est la Vérité Même.

Amen

L'Appel de Dieu dans le cœur

B.D. 4170 from 19 novembre 1947, taken from Book No. 50

Vous devez suivre le Commandement de l'instant, c'est-à-dire que vous devez vous tenir prêts pour que, lorsque Mon appel résonnera dans votre cœur, vous soyez prêts à Me servir sans retard, parce que l'heure est proche où vous devrez assumer votre fonction. Cela sera le signe et la preuve de la Vérité de Ma Parole du fait qu’elle vous semblera plus importante que les obligations mondaines, lorsque vous entendrez Ma Voix qui vous indiquera clairement ce que vous devez faire. Vous n'aurez aucun désir pour ce monde, mais vous trouverez uniquement votre joie dans le travail spirituel et vous serez aidés à l'accomplir, parce que Je le veux ainsi. Cela sera précédé d’une sécheresse spirituelle, un temps dans lequel vous aurez faim pour Ma Parole, pour une activité vivante dans le domaine spirituel et où il vous manquera toute possibilité d'avoir des débats spirituels. Vous recevrez certes Ma Parole, mais vous serez seuls au milieu d’un monde affamé de vie, qui n'est en mesure de rien vous donner. Vous trouverez peu de compréhension chez le prochain et donc vous serez découragés, mais vous vous unirez plus solidement avec Moi, et ainsi la faim de Ma Nourriture pour l'âme deviendra toujours plus forte, jusqu'à ce que Me sentiez tout à coup en vous. Alors votre heure sera venue, l'heure pour commencer votre mission. Je vous pourvoirai pour que vous puissiez commencer votre travail, pour que tout empêchement, toute préoccupation et toute peur s’éloignent de vous. Vous parlerez, penserez et agirez seulement selon Ma Volonté, vous Me représenterez sur la Terre, c'est-à-dire que vous direz ce que vous inspire Mon Esprit, vous témoignerez en tant que vivants représentants de Ma Parole, vous irez de nouveau devant les hommes comme Mes disciples et annoncerez Mes Enseignements en ajoutant que la fin est proche et que Moi-même Je viendrai chercher les Miens, lorsque le temps que J’ai fixé depuis l'Éternité sera venu. Pour que vous puissiez parler librement et sans J’entrave, Je mettrai à votre coté des hommes qui, dans le monde, doivent être pour vous un soutien, qui vous accompagneront comme de fidèles gardes personnels, qui assureront votre protection et seront votre bouclier devant le monde, bien que vous soyez constamment sous Ma Protection et que Je ne vous abandonnerai pas jusqu'à la fin. Mais Je prendrai également soin de vous d’une manière terrestre et vous pourrez effectuer votre fonction sans préoccupation, parce que votre mission consommera totalement votre force et donc vous devez être dépourvu de toute préoccupation terrestre. Mais J’exige une chose de vous, c’est que vous transmettiez les Dons que vous recevez de Moi et que vous les rendiez accessibles à votre prochain ; que vous portiez Ma Parole dans le monde verbalement comme aussi sous forme écrite, que vous répandiez la Vérité et donniez ainsi l'annonce au prochain de Mon Action, pour que leurs pensées soient guidées vers le Royaume spirituel. Je veux vous bénir dès que vous Me servez, Je veux vous donner la Force jusqu'à la fin et récompenser votre travail un jour dans l'Éternité.

Amen

Le travail pour Dieu et pour Son Royaume

B.D. 4171 from 20 novembre 1947, taken from Book No. 50

Et ainsi pour vous un nouveau temps commence, un temps d'une activité fervente pour Moi et Mon Royaume et vous ne vous repentirez pas de M’avoir offert vos services, parce que vous sentirez la Bénédiction du travail, vous accroîtrez Mon Église, le groupe des croyants autour de vous s’agrandira continuellement et vous pourrez enseigner et Mon Esprit s'annoncera au travers de vous, vous serez toujours certains de Ma Proximité et cette conscience vous donnera la sécurité dans les rapports avec votre prochain qui vous est hostile, car la lutte entre la Vérité et le mensonge et l'erreur demeurera, parce que l'humanité est déjà trop profondément emmêlée dans ces derniers. Malgré cela, les hommes auront initialement une oreille ouverte et le temps après la catastrophe de la nature doit être utilisé, parce qu'alors vous pourrez parler librement, sans être entravé par le pouvoir terrestre. Et donc pour ce temps J’ai besoin de fidèles ouvriers, donc Je vous courtise sans interruption pour en trouver, vu qu’il s’agit justement d’apporter de l'Aide à ceux que le destin a endurci et qui cherchent partout et voudraient avoir une explication pour la cause et le but de cet événement de la nature, parce qu'ils ont encore une modeste foi dans une Justice divine et il est très important de penser à ces hommes et de leur donner ce qu’ils désirent : la Lumière et la Force, une vraie connaissance et une foi vivante en Moi, Moi-même Je veux leur parler au travers de vous, pour les attirer à Moi et les rendre heureux avec Ma Présence. Vous aurez à effectuer un grand travail et donc vous serez guidés d’une manière terrestre pour que vous puissiez vous donner totalement librement à ce travail. Et donc vous devez vous tenir prêts et attendre Mon Appel, et lorsqu’il résonnera en vous, n’hésitez pas à le suivre. Parce que Je guiderai votre destin pour que vous puissiez vous mettre à Ma Disposition à tout instant, parce que le temps exige un travail urgent. Mais vous devez recevoir une perception claire et un sentiment plus affiné et donc savoir toujours où votre travail est nécessaire et où il peut être réussi. Et Je guiderai vers vous les hommes auxquels Je veux apporter de l'Aide au travers de vous et qui sont de bonne volonté pour croire. Parce que Je prends soin de tous les hommes que ne sont pas encore entièrement au pouvoir de Mon adversaire et qui sont de bonne volonté. Je viens près d’eux avec Ma Parole, Je veux leur parler au travers de vous et les conquérir pour Moi et Mon Royaume, pour qu'ils deviennent éternellement bienheureux.

Amen

Apparentes contradictions dans la Parole de Dieu

B.D. 4172 from 22 novembre 1947, taken from Book No. 50

Ne vous heurtez pas à des contradictions qui sont apparemment contenues dans Ma Parole, mais rappelez-vous que votre entendement ne saisit pas tout ce que vous transmet Mon Esprit en vous. Accueillez tout avec une bonne foi en Moi et en Mon Amour, Ma Sagesse et Mon Omnipotence, tout ce qui vous est offert d'en haut, et qui ne peut pas être confronté avec les sagesses terrestres ; tout ce qui vous semble impossible, est possible dans le Royaume des esprits libres. Ce sont deux mondes, celui spirituel et celui terrestre, qui sont en opposition l'un contre l'autre. Mais Mon but est la spiritualisation du monde terrestre, de le former de manière qu’il puisse s'unir avec le monde spirituel, pour être enfin lui-même un monde spirituel. Et même sur la Terre, au milieu du monde terrestre, il peut être créé un monde spirituel à travers l’unification de ces hommes qui sont en liaison avec le Royaume spirituel, qui reçoivent le patrimoine spirituel, qui tendent spirituellement vers lui et donc sont loin du monde terrestre, ils s'acquittent seulement encore de l'activité qui leur est assignée pour la vie terrestre. Ceux-ci seront en opposition envers ceux qui sont de mentalité mondaine et envers les hommes qui appartiennent au monde terrestre et même leurs pensées seront apparemment en contradiction avec les pensées en général, parce qu'un regard orienté vers le monde spirituel est différent, l'oreille entend autrement et l'âme perçoit autrement et l'homme de mentalité terrestre ne le comprend pas. Alors ce sont deux mondes l'un près de l'autre et leurs habitants peuvent être dans différents éloignements de Moi, bien qu’ils soient ensemble. À l’un ce qu’il entend de Moi sera compréhensible, à l’autre cela est et reste inaudible ou étranger lorsque cela lui est transmis. Et vous devez l’accepter, si vous voulez juger Mes Dons d'en haut. Ce que Je donne à l’un, correspond à sa maturité animique, et ce ne doit pas nécessairement être faux si à l'autre cela semble incompréhensible. Il ne faut alors pas mettre en doute le Don lui-même, mais le degré insuffisant de maturité de l'homme pour pouvoir saisir le patrimoine spirituel. Alors il s'agit d'un savoir qui va au-delà du savoir terrestre, il ne s’agit pas de Commandements ou de Communications qui doivent éclaircir aux hommes Ma Volonté, mais de Sagesses plus profondes qui touchent des domaines qui sont hors de la connaissance humaine. Alors Ma Parole doit être la garantie pour la Vérité, parce que ni les examens ni la connaissance ne peuvent procurer une preuve. Mais les hommes d'esprit éveillé cependant peuvent le croire, c'est-à-dire l’accueillir avec une très pleine conviction intérieure comme Vérité, parce qu'ils laissent parler moins leur entendement que leur cœur. Parce que le cœur est en liaison avec Moi, l'homme perçoit la Vérité et il ne se sert pas de l'entendement pour chercher une preuve de ce qui pour lui est une conviction intérieure. Aspirez au monde spirituel et votre pensée sera orientée spirituellement, vous pourrez même saisir le patrimoine spirituel. Procurez-vous déjà sur la Terre le monde qui est votre vrai but. Détachez-vous du monde terrestre en ne le désirant plus, mais cherchez à vous acquitter seulement de votre tâche terrestre, de vous former en êtres qui voient dans l'amour pour Moi et pour le prochain leur plus grande aspiration et avec cela vous vous approchez de Moi en cherchant à adapter votre être à Moi par des œuvres d'amour désintéressé pour le prochain. Et vous serez d'esprit limpide et serez en mesure de saisir la plus profonde Sagesse qui ne provient jamais et encore jamais du monde terrestre, mais seulement du monde spirituel et qui est outre mesure précieuse. Et il ne vous apparaitra plus aucune contradiction dans ce qui vous est offert d'en haut, vous pourrez le croire, c'est-à-dire être pleinement convaincu, et vous serez dans la Vérité.

Amen

La Préoccupation de Dieu pour les Siens

B.D. 4173 from 22 novembre 1947, taken from Book No. 50

Celui qui se confie à Moi ne doit craindre aucun échec, Je représenterai vraiment son affaire et Je l'aiderai, bien que celle-ci semble sans espoir selon l'opinion humaine. Et Je répète que Je ne laisserai pas les Miens dans la misère et que Je guiderai leurs pas et aplanirai leurs voies même d’un point de vue terrestre, parce que pour eux Je Suis un Ami et un Frère toujours prêt à aider. Et Je vous dis que vous êtes devenus Miens à travers votre volonté et vos activités spirituelles, vous êtes sous Ma Protection particulière et vous n'avez aucun motif pour être abattus. Croyez que ce qui vient sur vous est bien, et soyez reconnaissants à Celui Qui tient votre destin dans Sa Main. Des souffrances et des joies s’alterneront dans votre courte existence terrestre, accueillez les deux avec gratitude et sachez que ce qui vous arrive est Ma Volonté et que rien ne se produit sans Mon Approbation, parce que Je sais ce dont votre âme a besoin pour son mûrissement. Mais vous pouvez venir à Moi dans toute misère, et votre profonde foi, votre confiance dans Mon Aide affectueuse seront toujours récompensées, vous serez aidés, parce que Je vous aime et Je Suis votre Père qui vous pourvoit fidèlement. Vous devez être actifs pour Moi et Mon Royaume sur la Terre et Moi Je vous forme pour cela, vous devez être une preuve de combien Je suis près de vous et du fait que Je ne veux jamais plus vous perdre comme ouvriers dans le dernier temps avant la fin. Mais celui qui a été une fois à Mon Service, doit aussi pouvoir gérer son service, et en tant que son Patron, J’assume toutes les Préoccupations autour de lui et donc aussi toutes les préoccupations qui le pressent, parce qu’il vit encore sur la Terre et il ne peut pas encore s’en détacher définitivement. Et ainsi Je lui donne ce qui lui est désirable, dès que cela n'endommage pas son âme. Donc croyez, espérez et fiez-vous à Moi et expérimenterez visiblement Mon Aide.

Amen

L'appel à l'activité - la mission des domestiques de Dieu

B.D. 4174 from 24 novembre 1947, taken from Book No. 50

La manière dont vous entendrez Mon Appel à l'activité pour Moi et Mon Royaume, dépendra de l'état de maturité de chaque domestique sur la Terre, parce que J’ai besoin de beaucoup d'ouvriers pour Ma Vigne et à chacun qui est de bonne volonté, il sera assigné un travail qu’il pourra effectuer, selon sa capacité, qui dépendra à nouveau de la maturité de son âme. Il se sentira poussé intérieurement à parler de choses spirituelles, de parler pour Moi et de guider son prochain à la foi ; il sera appelé par Moi à travers la poussée intérieure, Je mettrai d’une certaine manière sa tâche dans son sentiment, et il tiendra compte de ce sentiment et suivra sa poussée intérieure. Un autre entendra la Voix intérieure, il suivra un chemin de pensées, et il y sera poussé intérieurement. Il ne pourra se libérer des pensées qui maintenant l’assaillent de sorte qu’il doive en parler, et Je guiderai vers lui des hommes à qui maintenant il devra donner connaissance de ces pensées et tenir avec eux des discours spirituels qui stimuleront le prochain à la réflexion et ainsi il sera attiré aussi par Mon Royaume. Je Me ferai Moi-même entendre de façon sonnante à Mes domestiques, lorsqu’un état particulièrement haut de maturité le permettra. À eux J’annoncerai clairement et de façon compréhensible de quelle manière ils devront être actifs, là où ils doivent orienter leurs pas et comment ils doivent enseigner. Et ceux-ci auront une mission très particulière, poussés par Mon Esprit ils devront annoncer Ma Parole là où Mon adversaire agit ouvertement, là où sont diffusés des enseignements erronés à travers des hommes qui s'appellent certes Mes domestiques, mais qui n'ont pas encore reçu la pure Vérité de Moi, parce qu'ils ne veulent pas l'accepter. Cette mission demande une faculté particulière, un don de bon orateur, que celui qui Me sert n'a pas besoin de posséder, car durant le temps de son action il lui sera donné par Moi, parce qu'il aura atteint un degré déterminé de maturité qui lui permet d’Agir à travers Mon Esprit. Mais l'homme doit en même temps saisir intellectuellement ce que lui dicte Mon Esprit. Il doit être à la hauteur des attaques ennemies et pouvoir réfuter tout ce qui lui est opposé quand il offre Ma Parole. Il a aussi la tâche de répandre Ma Parole, la pure Vérité de Moi, mais il devra aussi parler librement, parce que pour réfuter les discours et les contre-discours qui en résulteront une vive capacité intellectuelle est indispensable. En outre, les adversaires qui disposent d'un vaste savoir, devront reconnaître une supériorité spirituelle de Mes domestiques qui devront répondre en fonction de ce qui est offert, parce qu'on se querellera pour de grands et profonds problèmes que seulement un homme éveillé, éclairé de Mon Esprit, pourra résoudre parce qu’il M'a comme Professeur et donc il se présentera avec assurance et il ne craindra pas de contredire ceux qui se croient intelligents et sages. Ces domestiques recevront un Appel particulier, ils percevront Ma Voix d’une façon sonnante en eux, de sorte qu’eux-mêmes soient totalement sûrs de connaître Ma Volonté et que maintenant ils s’y soumettent totalement. S'ils conquièrent un de ces enseignants pour Moi et Ma Doctrine pour l'absolue Vérité qu’il peut recevoir seulement de Moi-Même à travers vous, alors il aura enregistré un grand succès spirituel, parce qu'alors lui-même s'emploiera aussi pour la Vérité et sera actif dans un plus grand cercle, et avec cela Ma Parole sera guidée à beaucoup à d'hommes sous la forme la plus pure pour la Bénédiction de tous. Celui qui est destiné à cette mission, peut s’appeler avec une pleine conviction un domestique de Dieu, parce qu'il parlera à Ma Place, il fera seulement ce qui est Ma Volonté, il sera guidé par Moi, et à chacun des pas qu’il fera il sera accompagné par Moi, il sera seulement un mégaphone pour Moi, pour que Moi-même puisse M’annoncer aux hommes sans toucher leur liberté de foi et de volonté. Donc J’ai besoin de tels domestiques adonnés à Moi dans le dernier temps avant fin, parce qu'ils devront travailler partout et à tout instant, pour porter près des hommes Ma pure Parole, qui est bénie avec Ma Force, et qui provient directement de Moi et est guidée sur la Terre pour libérer l'humanité de l'erreur.

Amen

L'Enfant Jésus Dieu et Homme

B.D. 4175 from 25 novembre 1947, taken from Book No. 50

Vous demandez un éclaircissement, et il vous sera donné. Celui sur qui l'Esprit de Dieu s’abaisse, celui-ci sera aussi en mesure de donner une Réponse selon la Vérité à des questions qui sont posées d’un point de vue spirituel. Le Mystère de Dieu devenu Homme est un grave problème pour les hommes terrestres qui ne peuvent jamais être définitivement instruits, à moins qu'ils reçoivent de l'Esprit de Dieu Lui-Même l'Explication, pour qu'elle soit bien comprise du recevant des Messages spirituels, mais elle ne pourra pas être transmise de façon compréhensible au prochain. L'Homme Jésus naquit certes d’une manière merveilleuse, et Sa naissance fut accompagnée de phénomènes extra-terrestres de toutes sortes. Malgré cela le Corps était et restait d'abord terrestre et matériel ; l'Âme provenait du Royaume de la Lumière et donc il était venu dans le monde sans péché, et par conséquent Dieu Lui-Même pouvait Se révéler par cette Âme, Il pouvait agir, parce qu'il n'existait rien qui s’opposait comme entrave à Son Action. Donc Dieu et l’Homme étaient en même temps dans l'Enfant Jésus, tout ce qui était visible par l’œil humain était l’Homme, mais Celui Qui a donné la vie à l'enfant, Qui attirait les hommes et les poussait à l'adoration par Sa Proximité, était Dieu. L'éternelle Divinité Elle-Même S’est révélée et a été reconnue par ceux qui étaient de bonne volonté, par les cœurs de ceux qui étaient capables d’aimer et de bonne volonté pour aimer et qui donc s'ouvraient à l'Esprit de Dieu pour qu’Il Agisse en eux. Au temps de la naissance de Jésus seulement des hommes que l'Esprit de Dieu considéra dignes de contempler l'Enfant furent guidés dans Sa Proximité, ils s'approchèrent de l'Enfant et en eux se réveilla même la conscience d'être près de Dieu. Aux autres hommes l'Enfant serait apparu comme les autres enfants, comme Il était selon Son Corps terrestre. Et c’est ainsi que les hommes le virent dans Sa Jeunesse et dans les années suivantes, parce qu'il ne se manifestait pas en évidence avec Sa Divinité, avec Son Être rempli de l'Esprit de Dieu, bien qu’Il s'unissait toujours davantage avec Dieu à travers Sa vie d'amour exemplaire, bien qu’Il spiritualisait aussi Son Corps et en faisait un Vase d'accueil pour l'Esprit divin. Mais c’était l'Homme Jésus qui dut le former Lui-Même au moyen d’une activité d'amour en une Enveloppe digne de l'Esprit de Dieu, pour que Celui-ci puisse prendre demeure en Lui en toute plénitude et puisse agir de façon illimitée par Lui. Celui qui parla par Lui, qui exécuta des Miracles et lui demanda même la mort, était Dieu Lui-Même, ce qui était visible aux hommes, était l'Homme. La foi dans la Mission divine de l'Homme Jésus fit reconnaître aux hommes Dieu en Lui, aussi bien comme Enfant que même dans Ses Années d'Enseignement, où le reconnurent de nouveau ceux qui étaient du même esprit, qui donc menèrent une vie selon la Volonté de Dieu et qui donc s'ouvraient aussi à Son Être divin. Pour eux il n’y avait pas de doute que Dieu Lui-Même se cachait en Lui et agissait par Lui. Mais la forme humaine extérieure fit se lever des doutes même en eux, parce qu’eux-mêmes ne réussissaient pas à saisir le Mystère de Dieu devenu Homme et de la totale unification de Dieu et de l’Homme, comme il ne peut ne pas être expliqué complètement aux hommes qui ne sont pas spirituellement réveillés. Ceux-ci pourraient le saisir certes avec leur âme, mais il ne pourrait jamais être représenté à l’entendement comme il serait nécessaire pour la pleine compréhension. Mais à l'Enfant Jésus il ne doit jamais et encore jamais être nié la Divinité, parce que Celui-ci était digne de la Grâce la plus sublime, parce que Dieu Lui-Même se cachait en Lui, et Il se révélait à ceux qui L'aimaient et vivait selon Sa Volonté.

Amen

Dieu devenu Homme

B.D. 4176 from 27 novembre 1947, taken from Book No. 50

Le problème le plus grand est celui de Dieu devenu Homme en Jésus Christ. Et malgré cela, un homme avec une foi enfantine peut le surmonter sans difficulté d'entendement, cela peut lui sembler simple parce qu'il croit, pour lui Jésus Christ Est Dieu et il le croit de plein droit, parce que ce qui s'unit avec Dieu par Amour est divin. Que cette unification qui était le but final d'un homme ait effectivement été atteinte par l'Homme Jésus dans le bref temps terrestre, reste de toute façon une Vérité qui ne peut être niée ni par l'entendement le plus aigu ni par le cœur le plus croyant, parce que pour atteindre le degré de la perfection qui rend divine une âme, il doit être absolument mené une vie dans l'amour dans la libre volonté, par sa propre poussée, c'est-à-dire que dans le stade en tant qu’homme, la volonté ne doit pas être influencée d’aucune manière par un quelconque état de contrainte. Un être déjà parfait ne vient sur la Terre que pour accomplir une mission et il s’en acquittera, mais jamais sur la base de son haut degré de maturité déjà atteint avant l'incorporation comme homme, mais sa vie comme celle de tout autre homme, doit être une lutte menée dans la liberté de la volonté contre les faiblesses et les erreurs de toutes sortes. Il doit vouloir librement atteindre le degré de la perfection qui est la marque d’un être divin, y tendre et l’atteindre par une activité dans l'amour, qu’il peut aussi omettre, comme il pourrait aussi tourner sa volonté vers le bas, parce qu'il peut employer librement sa volonté. Il doit pouvoir être aussi bien mauvais que bon, mais toute décision lui sera un jour imputée. Dieu n'agira d’aucune manière sur une telle âme, comme aussi il ne permet pas qu'elle tombe aux mains de l’adversaire sans sa libre volonté, donc qu'elle soit forcée par celui-ci à s’éloigner de Dieu ou bien à agir contre Sa Volonté. Cette liberté de la décision devait être concédée aussi à l'Homme Jésus, si Son Œuvre de Libération ne devait pas perdre sa valeur, comme aussi Sa Divinité devait être le Mérite d'un Homme qui luttait pour la perfection, lequel devait servir d'exemple pour l'humanité entière afin qu’elle soit poussée à imiter Son Chemin de Vie. (27.11.1947) Jésus a vécu pour les hommes une Vie d'exemple selon la Volonté divine, par conséquent il doit aussi être possible à un homme d’arriver à la même perfection. Il était un Médiateur entre Dieu et les hommes, par conséquent il doit être possible d’arriver à Dieu avec l'Assistance de Jésus Christ ; donc Jésus devait être humainement près des hommes, Il devait parcourir le même chemin sur la Terre et pouvoir se tourner vers les deux, vers Dieu et vers les hommes, dans un rapport intime, dans un rapport qui était porté par l’Amour le plus profond, car il ressentait pour les hommes un si grand Amour, qu’Il voulait les aider ; comme Il ressentait aussi pour l'éternelle Divinité l'Amour que Dieu exige pour Lui donner une Puissance et une Force illimitées, Il devait également s'unir avec Lui, chose qui suppose toujours que Jésus était un Homme qui a atteint Son But, c'est-à-dire être né comme Homme et être monté au Ciel comme Dieu dans toute la Magnificence. Il n’a été pourvu d’aucune manière privilégiée qui lui aurait permis de passer Son Existence humaine sans fatigue et en toute loyauté, Il eut plutôt à lutter d’une manière inhabituelle contre les agressions des esprits impurs qui savaient Sa Mission sur la Terre et qui cherchaient à l'empêcher. Les tentations s'approchaient de Lui de toutes les façons et il Lui fallait toute Sa Force de Volonté pour résister et adapter Ses désirs corporels aux Désirs de l'Esprit et de l'Âme, parce que Son Corps extérieur était celui d’un homme de Chair et de Sang, Ses Sens percevaient dans une mesure inhabituelle la beauté et le charme du monde terrestre et désiraient être satisfaits, mais Lui l'a refusé au Corps par Amour pour l'humanité souffrante de misère, et à laquelle Il pouvait apporter de l'Aide seulement à travers le Sacrifice de Lui-Même, et au travers de Sa prestation de renoncement il a obtenu un degré supérieur de maturité de Son Âme qui L'a porté à l'unification avec Dieu. L'Unification avec Son Père d'Éternité l'a rendu premièrement capable pour Sa Mission de répandre la divine Doctrine de l'amour sur la Terre et d'annoncer aux hommes la Volonté divine, comme aussi d'autre part elle lui a donné aussi la Force de porter le Sacrifice le plus difficile qu'un Homme sur la Terre n’a jamais porté à Dieu et aux hommes. Prendre sur Lui qui était sans faute la mort sur la Terre et souffrir inconcevablement dans l'Âme et dans le Corps par Amour pour l'humanité, pour lui apporter de l'Aide, car du fait de sa grande faute elle avait à s'attendre à un horrible sort dans l'au-delà, et pour la préserver d'une éternelle damnation, d’une chute dans l'obscurité la plus profonde. L'Homme Jésus a fait passer sa Vie spirituelle devant celle terrestre, Sa Volonté était plus forte que Son désir corporel et ainsi Il a vaincu dans la lutte contre Lui-Même et a conquis ainsi le Prix le plus sublime, l'Amour de l'éternelle Divinité, laquelle l’a consacré, Elle affluait à Lui sans restriction et agissait sur Lui comme une Force. Et Il devint puissant et sage, Il était rempli de Lumière et de Force, l'Être de Dieu pris totalement possession de Lui. C'est-à-dire que le Corps et l’Âme se sont formés dans l’Amour et sont devenus ainsi Divins, parce que la Substance Primordiale est l'Amour de l'éternelle Divinité et par conséquent un être qui porte en soi l'amour et donc s'unit avec Dieu, l'éternel Amour, doit être divin. Jésus était Dieu et Homme. Dieu était Son Être, l’Homme était Son Corps qui cachait en soi l'Être divin, l'Amour. Si donc on parle de Jésus en tant que Dieu, on doit comprendre Son Être, la formation spirituelle de Son Âme, sa levée dans le pur Amour altruiste et dans cela la formation de Son Âme à l'Image de Dieu. Et vu que Jésus a conquis la Victoire sur Elle, Il a spiritualisé Son Corps et Il s'est soumis totalement à la Volonté de l'Âme. Et donc Jésus était compénétré et entouré de Lumière, comme un très pur Esprit, et à travers Sa Volonté, Il est même apparu à ses disciples ; après Sa mort Il est monté au Ciel. Parce qu'Il avait vaincu la mort, Il avait racheté le monde de l'état de faiblesse dans laquelle il était arrivé à travers le péché, Il avait accompli l'Œuvre de Libération en tant qu’Homme, parce qu'autrement ce n'aurait pas été une mort Sacrificielle et l'immense faute du péché dans laquelle était arrivée l'humanité n’aurait pas été effacée.

Amen

Indication :

Le livre 50 se termine avec la Communication 4176, le livre 51 commence avec la Communication 4287, les Communications manquantes ont été perdues.